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Dia 3 de setembro termina o prazo de votação para o Destaque
Empresarial ACI 2017
http://www.acinh.com.br/noticia/dia-3-de-setembro-termina-o-prazo-de-votacao-para-o-destaque-empresarial-aci-2017

Novo Hamburgo/RS - A votação para o Destaque Empresarial ACI 2017 promovido pela Associação Comercial Industrial e de

Serviços de Novo Hamburgo, Campo Bom e Estância Velha segue até dia 3 de setembro. Em suas 31 edições, 112 empresas e

personalidades já foram reconhecidas pela entidade. O voto é efetivado exclusivamente pelo site

http://destaqueempresarial.acinh.com.br , com a participação dos associados. 

O Prêmio Destaque Empresarial, que chega a 32ª edição, tem o objetivo de distinguir as empresas associadas que se salientaram em

suas atividades durante o ano vigente, através da busca da qualidade e produtividade, aprimorando sua tecnologia, métodos,

preocupações com o meio ambiente, interesse na participação da solução dos problemas sociais e comunitários, além de fomentar e

estimular as relações entre as empresas do quadro social da ACI. 

O evento de entrega da premiação deste ano acontece dia 18 de outubro, às 11h, na Sociedade Ginástica Novo Hamburgo, e contará

com a palestra do governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori. Na ocasião, também ocorre a comemoração dos 97 anos da

ACI e a diplomação do Conselho que atuará na gestão 2018-2019. 

CATEGORIAS - Serão destacadas as empresas nas categorias Destaque Indústria (média e grande; e micro e pequena); Destaque

Comércio (média e grande; e micro e pequena); e Destaque Serviços (média e grande; e micro e pequena).  As empresas estão

enquadradas nas categorias mencionadas, de acordo com o cadastro de sócios da ACI, no que tange a "Atividade Principal" e

"Número de Funcionários". A atualização destas informações são de responsabilidade da empresa. 

De Zotti - Assessoria de Imprensa 

 Em 23/08/2017
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Governador do RS pede a ministros do STF que suspensão do
pagamento da dívida com a União seja mantida
http://www.acusticafm.com.br/noticias/12284/governador-do-rs-pede-a-ministros-do-stf-que-suspensao-do-pagamento-da-divida-com-a-uniao-seja-ma

ntida.html

O governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori, pediu aos ministros do Supremo Tribunal Federal (STF), na terça-feira (22),

em Brasília, que confirmem a suspensão do pagamento das parcelas da dívida do estado com a União. Sartori esteve no gabinete da

maioria dos ministros em um momento no qual ainda não tem certeza se conseguirá fechar o acordo de recuperação fiscal com o

governo federal. O objetivo do chefe do executivo gaúcho é garantir que os ministros confirmem a liminar do ministro Marco

Aurélio de Mello, que suspendeu o pagamento das parcelas e determinou que os repasses de recursos federais sejam mantidos. A

ação tramita no tribunal desde 2015. Nesta quarta-feira, o governador gaúcho terá uma audiência no tribunal, e depois encontro com

o ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho. O mérito da ação deve ser analisado pelo pleno do STF, mas o julgamento

ainda não tem data para acontecer.
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Em Brasília, Capoani acompanha governador em audiência sobre
queda do preço do leite
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310999/language/pt-BR/Default.aspx

Em Brasília, o deputado Gilberto Capoani (PMDB) acompanhou o governador do Estado, José Ivo Sartori, em audiência com o

Ministro da Agricultura, Blairo Maggi, para tratar sobre a questão da queda no preço do leite ocasionada pela entrada de leite através

do Uruguai.  

As lideranças buscam medidas protetivas para fortalecer a produção gaúcha de leite e derivados. "A importação do produto através

da fronteira vem prejudicando produtores de leite e derivados na região Sul do país. Com auxílio do Governo Federal, estamos atrás

de uma solução para que a variação de valores não siga prejudicando a produção nacional, especialmente a de pequenos produtores",

afirma o deputado. 

O deputado federal Alceu Moreira e prefeito de Sertão, Edson Rossatto, também participaram do encontro.
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Sessão solene homenageia Movimento Cívico da Legalidade
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/311008/language/pt-BR/Default.aspx

A Assembleia Legislativa realizou, na tarde desta quarta-feira (23), Sessão Solene em homenagem ao Movimento Cívico da

Legalidade, em ato no Plenário 20 de Setembro. A deputada Juliana Brizola (PDT) presidiu os trabalhos.

 

Pela bancada do PT, o deputado Luiz Fernando Mainardi destacou a importância do Movimento da Legalidade, “mobilização que

ganhou corações e mentes, em defesa da democracia, contra o golpe e pela posse de João Goulart, legitimando-o como presidente do

Brasil”. Acrescentou que, sob a liderança de Leonel Brizola, a população, nas ruas, barrou o golpe das oligarquias contra a posse de

João Goulart que, por sua história e vínculos com o povo trabalhador, se anunciava como um governo comprometido com as

reformas sociais.

 

Referiu que Brizola e Jango, herdeiros da política trabalhista de Getúlio Vargas, enfrentaram a tirania das oligarquias golpistas, “que

recorrentemente investem contra a Nação e mais ainda contra os trabalhadores. São nos golpes que o povo perde”, enfatizou. “É

neste momento que se retiram direitos trabalhistas e são reduzidos os serviços essenciais à população que mais precisa”, frisou.

Segundo o parlamentar, Brizola, quando governador, foi fundamental ao RS na garantia do serviço público, “sem medo de enfrentar

poderosos. Neste dia de homenagem à Legalidade não podemos esquecer que tramitam, nesta Casa, projetos que pretendem entregar

o patrimônio do povo gaúcho”, alertou.

 

Pelo PMDB, o deputado Tiago Simon destacou que o clima que ensejou o Movimento da Legalidade tem “um quê” de atualidade.

"Como agora, em 1961 vivia-se um momento de instabilidade. A diferença, no entanto, é que hoje a solidez das instituições assegura

a manutenção da democracia”, apontou, enfatizando o enorme legado do Movimento, não apenas pela liderança máxima ter sido

exercida pelo gaúcho Leonel de Moura Brizola, então governador do RS, mas por revestir-se da defesa intransigente da democracia e

do cumprimento da Constituição”, observou, destacando, igualmente, o papel da comunicação. “Já ali, há 56 anos, os meios de

comunicação mostravam sua importância social. Foi por meio de uma rede de emissoras de rádio que Brizola conclamou os

brasileiros a resistir. A Rádio Guaíba, então líder de audiência, foi responsável pela geração da cobertura em tempo real da

mobilização, na histórica Rede da Legalidade”, recordou.

 

Para Simon, a realização da Sessão Solene adquire profundo significado. “A valorização da democracia é imperativo à travessia que

o Brasil necessita fazer. A sucessão de escândalos patrocinados pela corrupção comprova que graças ao amadurecimento

democrático do país temos ciência, hoje, dos crimes cometidos. Assim, a consolidação das instituições, a livre manifestação, a

liberdade de imprensa que, por meio das redes sociais dribla a manipulação das grandes redes de comunicação, asseguram a

maturidade da nossa jovem democracia”, analisou.



 

Em nome da bancada do PDT, a deputada Juliana Brizola recordou que o Parlamento gaúcho aprovou a realização anual de sessão

específica para registrar a data de criação do Movimento da Legalidade. “Nossa manifestação de hoje, no entanto, não se restringe,

somente, ao ato de homenagear a coragem do então governador Leonel de Moura Brizola, em enfrentar os órgãos de repressão em

conluio com grupos que queriam tomar o poder”, ressalvou. Conforme ela, o ato liderado por Brizola foi em defesa do Estado

Nacional e não se pautou, unicamente, em garantir a posse do presidente e, sim, defender as políticas e a visão política do velho

PTB. Prioritariamente, Brizola defendia o controle de remessas dos lucros para o exterior e a implantação das reformas de base.

“Aquelas medidas, que garantiriam direitos do Povo do Brasil, não foram aprovadas e, hoje, pagamos por isso”, frisou.

 

De acordo com Juliana Brizola, o que vemos atualmente é a “existência de uma frente das direitas, em todos os cantos do país”,

acrescentando a formação de união para derrotar as conquistas construídas na luta de todos os militantes sociais. No mundo inteiro, o

projeto neoliberal foi derrotado. Aqui no Brasil, infelizmente, aconteceram algumas vitórias eleitorais do que existe de mais

retrógrado”, sublinhou. Para ela, isso aconteceu com o patrocínio “da maior quadrilha que se instalou em Brasília na sua história,

tomando conta do núcleo central do poder para colocar em prática um projeto ainda mais profundo contra as garantias dos direitos”,

advertiu. A deputada do PDT acusou este grupo de pretender “extinguir qualquer forma de Estado Democrático que possa gerir vida

social para nosso povo.

 

E, no Rio Grande do Sul não é diferente”, segundo ela. “Vivenciamos, todos os dias, propostas de destruição e criação de um novo

que, na verdade, nem seus autores sabem do que se trata. Aqui, seguindo linha proposta pelo poder central, querem vender nosso

patrimônio, jogando o público nas mãos privatistas”. Por fim, fez um chamamento a “todos os lutadores sociais, diante da

necessidade de conter o aniquilamento do Estado Democrático de Direito, para irmos à luta, no esclarecimento ao povo gaúcho da

intenção destruidora dos direitos que ainda restam. Devemos nos unir e dizer um sonoro não a esta gente, defendendo a manutenção

do Estado Democrático de Direito, nossa maior conquista”, reafirmando: “A luta da garantia dos direitos sociais é estar perfilado ao

Movimento da Legalidade e sua forma de ver o nosso Estado. Viva o Movimento da Legalidade! Brizola Vive!”.

 

Pela bancada do PSB, o deputado Catarina Paladini disse que o Movimento da Legalidade registrou a bravura dos gaúchos em

defesa da ordem constitucional, exemplo que deveria inspirar o contexto atual “para enfrentarmos a graves crises do nosso Brasil,

principalmente quando lembramos as constantes denúncias contra os nossos governantes de Brasília”. Ele registrou, ainda, a

importante participação da Rádio Guaíba na Cadeia da Legalidade, formada por emissoras que aderiram ao movimento e

conclamavam o povo à resistência. Também destacou o papel relevante assumido pelas tropas da Brigada Militar, “colocadas em

estado de alerta para defender o Palácio e armou-se o clima de guerra civil”.

 

A luta legalista, liderada por Leonel Brizola - afirmou Paladini – alcançou as forças armadas que aderiram e, diante da saída

conciliatória da substituição do presidencialismo pelo parlamentarismo, João Goulart assumiu “em nome da paz política e para evitar

derramamento de sangue”. Infelizmente, “os desdobramentos políticos culminaram com o golpe que levou a deposição de João

Goulart do poder, em 1964 e os militares assumiram o poder”, finalizou o deputado socialista.

 

Falou pela bancada do PCdoB o deputado Juliano Roso, que registrou a presença do ex-deputado Carrion Júnior, um dos autores da

resolução em homenagem ao Movimento da Legalidade. “Os fatos do passado não estão dissociados dos fatos do presente”, iniciou

o deputado comunista, para quem o golpe de 64 que derrubou o presidente João Goulart – promovendo prisões, torturas, mortes,

censura, a cassação de direitos políticos, a separação de famílias e atrasou o desenvolvimento da Nação – foi impedido duas vezes:

com o suicídio do presidente Getúlio Vargas, em 1954, e em 1961, sob a liderança do governador Leonel Brizola, com a

participação decisiva da Brigada Militar, estudantes, operários, pessoas simples do povo.

 

E hoje, “mais uma vez, forças conservadoras e reacionárias de direita voltam a falar no parlamentarismo de ocasião”, referindo-se

aos patrocinadores do golpe que derrubou a presidente Dilma Rousseff. Jango fez um plebiscito e a resposta foi pelo

presidencialismo, mas “ao recuperar seus direitos e falar em reformas de base, o presidente é golpeado”, recapitulando que são as

mesmas forças políticas que agora acenam com o parlamentarismo, já recusado nos plebiscitos de 1963 e 1993. Essa escolha,

assegurou, somente em novo plebiscito que “o povo vai dizer não porque está vacina e sabe que será mais um golpe contra a

soberania popular”, finalizou.

 

Da bancada do PSOL, o deputado Pedro Ruas lembrou conversa longa que travou com o ex-governador Leonel Brizola em 2001,

durante as comemorações dos 40 anos do movimento por ele liderado, “o movimento cívico mais importante de nossa história”,



assegurou. A eficácia do comando de Brizola, com alcance nacional, “mudando a realidade do Brasil”, partiu de Porto Alegre. “Isso

sempre me gerou angústia por não termos aqui a homenagem devida ao movimento desse porte”, resultando na sua luta como

vereador para retirar o nome do ditador Castelo Branco da avenida de entrada da cidade, rebatizando-a de Avenida da Legalidade e

da Democracia. Para o parlamentar, o relevante é que a Legalidade não se encerrou em 1961, “é exemplo que inspira e nos coloca

com obrigações quanto ao presente e futuro da Nação”, enaltecendo a extraordinária força popular de Brizola, “era gigante e sabia

como utilizar isso em favor do povo”.

 

Pelo PR, o deputado Missionário Volnei observou que a trajetória de um povo é construída e escrita a partir de pequenas e grandes

conquistas. “Tem a ver com a maneira como valorizamos estes momentos importantes da história, e uma forma de se fazer isso é não

deixar que os nossos feitos sejam esquecidos, para não se perderem no tempo”, frisou. O Movimento da Legalidade, neste contexto,

foi um grande fato político que precisa ser celebrado. “Estamos falando de homens e mulheres e de grandes líderes que lutaram em

favor dos direitos civis e da liberdade. Um movimento que teve o comando do então governador Leonel Brizola, um líder de muita

coragem, sensibilidade e inteligência”, definiu.

 

Ainda de acordo com o deputado, o espírito do Movimento seguiu influenciando gerações, produzindo valores que estão na alma e

no coração dos gaúchos. Para ele, a Legalidade foi além de uma campanha conduzida por metralhadoras e microfones. “Foi um

grande marco em nossa história, e o importante é que os atos de bravura seguem vivos na memória dos rio-grandenses. Esta sessão,

desta forma, tem entre seus objetivos fazer com que continuemos a refletir sobre aquele movimento histórico, reverenciando seus

heróis. Que o Movimento da Legalidade sirva de inspiração para todos nós e às futuras gerações”, desejou.

 

Autoridades

Compuseram a Mesa das autoridades, além da presidente Juliana Brizola, o subchefe-parlamentar da Casa Civil, Ademir Baretta,

representando o governo do Estado; o representante da Defensoria Pública, Rafael Rodrigues da Silva Pinheiro Machado; o

representante do comando-geral da Brigada Militar, major Luís Omar; e o neto do presidente João Goulart, Christopher Goulart.

 

Campanha da Legalidade

A Campanha da Legalidade foi um movimento histórico liderado pelo então governador Leonel Brizola, para garantir a posse do

vice-presidente da República eleito, João Goulart (Jango), após a renúncia de Jânio Quadros. Os principais eventos transcorreram

entre os dias 25 de agosto a 7 de setembro de 1961. Durante aquele período, Brizola manteve a “Cadeia da Legalidade” (formada por

rede de rádios), de dentro do Palácio Piratini, apoiado pela população. Já a Assembleia Legislativa manteve-se em sessão

permanente.

 

* Colaboração de Francis Maia
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Articulação de Maurício garante pavimentação asfáltica em
Encantado
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/311013/language/pt-BR/Default.aspx

Foi uma articulação do deputado Maurício Dziedricki (PTB) que garantiu os recursos para a pavimentação asfáltica da rua Leonel

Sangali, no bairro Lago Azul, da cidade de Encantado. O parlamentar recebeu, nesta quarta-feira (23), o vereador Moacir Tramontini

(PTB), autor da solicitação e que veio agradecer ao deputado pela empenho na conquista. 

Segundo Tramontini, apesar do recurso ser proveniente de emenda parlamentar do então deputado federal Luiz Carlos Busato

(PTB), hoje prefeito de Canoas, foi alcançado pelas mãos do deputado Maurício: "Desde o primeiro momento o deputado Maurício

esteve conosco, dedicado e incansável para conseguir a liberação da emenda". Tramontini ressaltou os benefícios que a

pavimentação traz à comunidade: "Não é apenas asfalto. A realização da obra trará agilidade aos moradores do bairro, valorização

dos imóveis e desenvolvimento". 

Dziedricki destacou que o valor de R$ 250 mil já está disponível no caixa da prefeitura do município desde a última sexta-feira (18),



aguardando o processo de licitação. Além dos benefícios mencionados pelo vereador, o deputado afirmou que a pavimentação

atrairá novos investimentos para a região, possibilitando a diversificação da economia local e atraindo uma nova gama de clientes.
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Zanchin reforça ao Daer importância de obras na ERS-324 entre
Casca e Marau
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/311014/language/pt-BR/Default.aspx

O deputado estadual Vilmar Zanchin (PMDB) reforçou, em reunião nesta quarta-feira (23/8) com o diretor-geral do Daer, Rogério

Uberti, a importância da continuidade da restauração do asfalto da ERS-324 entre Casca e Marau.  

Na audiência, que também teve a participação de vereadores de Casca, Uberti garantiu o andamento da obra. Os trabalhos iniciaram

na mesma tarde, contemplando um dos trechos mais críticos da rodovia. Os vereadores também solicitaram no encontro a instalação

de uma lombada eletrônica na rodovia, no povoado Migliavacca, em frente à escola Marechal Arthur da Costa e Silva. 

"A melhoria da estrada é uma reivindicação antiga da região. Tenho acompanhado a situação de perto e, há algumas semanas, vinha

cobrando do Governo do Estado agilidade na retomada dos trabalhos. As obras já haviam começado em maio em parte da ERS-324,

e agora chega a um dos pontos mais importantes", ressalta Zanchin, líder da Bancada do PMDB na Assembleia. 

Desde o primeiro dia de mandato, Zanchin promove reuniões entre representantes das comunidades e o Governo do Estado na

tentativa de agilizar a recuperação da estrada. No segundo semestre do ano passado, a obra na ERS-324 foi incluída no Contrato de

Restauração e Manutenção de Rodovias (Crema), que prevê recuperação completa, drenagem, sinalização e serviços de manutenção

de trechos pavimentados nas rodovias. 

"Ver as máquinas na pista e os trabalhadores na ativa é muito positivo. Esperamos que a restauração seja finalizada o quanto antes,

pois trata-se de uma obra que garantirá mais segurança aos motoristas e contribuirá para o desenvolvimento regional, beneficiando

diretamente 28 municípios", salientou Zanchin.
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Na Feira da Cidadania, Tortelli fala da importância das
Agroindústrias Familiares
http://www.atmosferaonline.com.br/na-feira-da-cidadania-tortelli-fala-da-importancia-das-agroindustrias-familiares/

e acordo com dados do último Censo Agropecuário do IBGE, o setor é responsável por 87% da produção de mandioca

  

A importância das agroindústrias familiares e sua contribuição para a produção de alimentos saudáveis foi o tema de uma palestra

proferida pelo deputado estadual Altemir Tortelli (PT) na manhã desta terça-feira (22) na Feira da Cidadania, em Cachoeira do Sul.

No evento, o parlamentar destacou o papel decisivo da agricultura familiar na cadeia produtiva que abastece o mercado brasileiro.

De acordo com dados do último Censo Agropecuário do IBGE, o setor é responsável por 87% da produção de mandioca, 70% da de

feijão e 58% da de leite, dentre outros produtos. 

"Segundo a ONU, em 2025 a população mundial alcançará a marca de oito bilhões de habitantes. A preocupação principal é como

alimentar, de forma adequada, esse contingente. A Organização das Nações Unidas para a Alimentação e a Agricultura (FAO)

acredita que o grande potencial está na capacidade de produção de alimentos da Agricultura familiar", salientou Tortelli. 

Em sua fala, Tortelli ressaltou a importância das Agroindústrias Familiares, pois elas geram emprego e renda, são responsáveis pela

diversificação e são próximas dos consumidores, além de fomentar das economias locais. "Uma das variáveis que tem sido destacada



em praticamente todos os estudos direcionados às agroindústrias familiares é o acréscimo da renda nas propriedades envolvidas com

essa atividade", disse o deputado. 

O parlamentar ainda lembrou dos problemas a que as agroindústrias familiares vêm passando em virtude das novas normas

apresentadas pelo executivo, como o Decreto 53.304/2016 (que regulamenta a venda e o manuseio de carnes, fiambres e queijos e

derivados) e o PL 125/2017 (que foi aprovado pelos deputados da base do governo Sartori e trata da terceirização da fiscalização

sanitária e animal). 

O deputado Tortelli participou, ainda, da abertura da Feira da Cidadania na noite de segunda-feira (21). O evento acontece na Praça

Honorato de Souza Santos e vai até a quarta-feira (23).
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Sartori se reúne com STF para tratar de assuntos do estado
http://noticias.band.uol.com.br/cidades/rs/conteudo.asp?ID=100000872726&t=sartori-se-reune-com-stf-para-tratar-de-assuntos-de-interesse-do-rs

Entre os temas discutidos estiveram a dívida com a União e ações judiciais que aguardam desfecho

A visita aos ministros do STF faz parte da agenda de Sartori Luiz Chaves/Palácio Piratini Jônatha Bittencourt

jbittencourt@band.com.br 

O governador gaúcho cumpriu agenda em Brasília para discutir junto a ministros do Supremo Tribunal Federal alguns assuntos que

podem ajudar o estado nesse momento de crise. 

  

Em encontro com Dias Toffoli, Gilmar Mendes, Luis Roberto Barroso e Alexandre de Moraes, José Ivo Sartori comentou sobre a

importância de que seja confirmada a decisão liminar concedida pelo ministro Marco Aurélio Mello. A medida suspendeu o

pagamento da parcela da dívida com a União e impediu as punições previstas em contrato, como o bloqueio das contas do Rio

Grande do Sul. 

  

Também foram discutidos os prejuízos na ordem de R$ 1 bilhão em uma ação do Mato Grosso do Sul, que, em 2007, buscou a

exclusividade do ICMS aplicado ao gás natural procedente da Bolívia, inclusive o consumido pela indústria gaúcha, também foram

discutidos. 

  

Outro tema colocado em pauta foi uma ação que tramita há 10 anos e que trata da incidência do ICMS nos produtos da cesta básica.

O estado venceu em todas as instâncias e só precisa de um desfecho, que pode resultar em cerca de R$ 500 milhões para os cofres

públicos. 

  

Sartori comentou que, em meio aos esforços para captar mais recursos para o Rio Grande do Sul, estão sendo concluídos os

trabalhos para adesão ao regime de recuperação fiscal: "Eu acredito que o mais importante de todos é aquele que a Secretaria da

Fazenda e os técnicos estão trabalhando, no sentido de apresentar todos os documentos para o regime de recuperação fiscal. Acredito

que estaremos apresentando os últimos documentos agora e, depois disso, começam as conversas e o diálogo em outro dível, para

ver se podemos aderir. Nós sabemos que o regime de recuperação fiscal não resolve os problemas financeiros do Rio Grande do

Sul". 

  



O governador gaúcho também esteve no Ministério da Agricultura para tratar dos interesses dos produtores de leite. Segundo Sartori,

a produção do Rio Grande do Sul não pode ser sacrificada pela importação do produto de países vizinhos.
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TVE e FM Cultura
http://previdi.blogspot.com.br/2017/08/quarta-23-de-agosto-de-2017.html

- A Fundação Piratini prepara mais uma grande cobertura para a 40° edição da Expointer. O programa Rio Grande Rural passa ser

transmitido de segunda a sexta-feira às 17h. A atração será apresentada por Renato Martins junto com Marco Medrona e Ellen

Bonow, apresentadores aos fins de semana do programa. Em parceria com a Emater, o Rio Grande Rural terá uma hora de duração

para destacar os eventos da feira e receber convidados na Casa da TVE e FM Cultura no Parque de Exposições Assis Brasil.

A cobertura será estendida para entradas ao vivo dentro do Panorama, a partir das 19h15, com reportagens das equipes que estarão

no parque durante todo o tempo da feira e ainda uma edição exclusiva do TVE Repórter. O programa acompanhou toda a preparação

de algumas propriedades até a participação efetiva na Expointer. O resultado será apresentado no dia 14 de setembro às 22h30. “A

nossa cobertura vai além do factual da Expointer. Vamos discutir grandes temas do agronegócio e da agricultura familiar”, afirma

Laura Rejane Mamfrim, diretora de jornalismo da TVE.

O espetáculo inédito “Show Opera Gaúcha”, que será apresentado na abertura da exposição, no sábado, dia 26, às 18h30, terá

transmissão ao vivo da TVE para todo o Rio Grande do Sul. “A cobertura da TVE e da FM Cultura será especial como é o evento

deste ano, que celebra suas 40 edições", destaca Orestes de Andrade Jr., presidente da Fundação Piratini. "A principal feira de

agronegócio do Estado está ainda mais cultural, combinando muito com a programação das nossas duas emissoras", acrescenta.

...

O Frente a Frente com o governador José Ivo Sartori também será gravado na Casa Branca na Expointer e será veiculado na

quinta-feira, dia 31.

...

A FM Cultura 107.7 terá a repórter Anália Barth durante todo o evento para trazer informações sobre as apresentações, shows e toda

a agenda de atrações que fazem com que famílias, escolas e o público em geral se desloquem até o parque. As informações estarão

diariamente no Cultura na Mesa, ao meio-dia, e no Cultura Clube às 14h. “Vamos seguir a nossa linha editoral e reportar essa cultura

dos gaúchos que move milhares de pessoas até a Expointer para a diversão.”, destaca Jaques Machado, coordenador de jornalismo

da FM Cultura.

A maior feira a céu aberto da América Latina ocorre de 26 de agosto a 3 de setembro de 2017, no Parque de Exposições Assis

Brasil, e reunirá as últimas novidades da tecnologia agropecuária e agroindustrial, o melhor da genética e as raças de maior destaque

criadas no Estado.
 

23/08/2017 | Brasil 247 | brasil247.com | Geral

Sartori pede ao STF que seja mantida suspensão do pagamento da
dívida
http://www.brasil247.com/pt/247/rs247/313340/Sartori-pede-ao-STF-que-seja-mantida-suspensão-do-pagamento-da-dívida.htm

Rio Grande do Sul 247 - O governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori, pediu nesta terça-feira (22) a ministros do Supremo

Tribunal Federal (STF), em Brasília, para confirmarem a suspensão do pagamento das parcelas da dívida do estado com a União.

Uma liminar do ministro Marco Aurélio de Mello suspendeu o pagamento das parcelas e determinou que os repasses de recursos

federais sejam mantidos. A ação tramita no tribunal desde 2015. Nesta quarta-feira, o chefe do executivo gaúcho terá uma audiência

no tribunal, e depois encontro com o ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho Filho.   Faça compras online e ganhe CUPONS

247 de desconto
 

23/08/2017 | Brazil Modal | brazilmodal.com.br | Geral



Maggi deverá propor estabelecimento de cota para importação de
leite do Uruguai
http://brazilmodal.com.br/2015/highlights/maggi-devera-propor-estabelecimento-de-cota-para-importacao-de-leite-do-uruguai/

O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento) deverá tratar, em encontro, em São Paulo, na próxima semana,

com o ministro da Pecuária, Agricultura e Pesca do Uruguai, Tabaré Aguerre, da preocupação de produtores de leite com as

importações desse produto uruguaio. O ministro deverá propor um acordo de cota, a exemplo do que já está em vigor com a

Argentina. 

Maggi recebeu, nesta terça-feira (22), de representantes da Organização das Cooperativas Brasileiras (OCB) sugestões de medidas

que poderão inibir o volume de importação de leite uruguaio, que estaria desequilibrando os preços no Brasil. 

Uma das propostas recebidas pelo ministro é de alterar a Instrução Normativa nº 11/1999, proibindo a compra para programas

governamentais de produto lácteo não embalado no estabelecimento de origem, além da exigência da redução do período de

validade em prateleira quando internalizado. 

De acordo com a OCB, o Brasil foi destino de 86% do leite uruguaio em pó desnatado e 72% do integral, em 2017. Nos primeiros

seis meses deste ano, já foram importadas 41.811 toneladas de leite em pó do país. A tarifa zero em vigor e a ausência de uma

negociação de cota, tem desagradado a produtores nacionais. 

Além da OCB, o ministro tem recebido apelos de representantes do setor, do governador gaúcho José Ivo Sartori e da senadora Ana

Amélia (PP/RS), entre outras autoridades para interceder junto ao governo do Uruguai. 

Fonte: MAPA
 

23/08/2017 | Caçapava On-line | cacapavaonline.net | Geral

Caçapava deve receber mais de R$ 500 mil da Consulta Popular
http://www.cacapavaonline.net/?lk=noticia_exibe&id=5661

A Prefeitura Municipal, através dos delegados do Comude, participou nesta segunda-feira (21), da Assembleia Pública Regional do

Corede Campanha, em Bagé, para a discussão da aplicação dos mais de R$2,5 milhões que serão destinados aos municípios que

conquistaram, através do voto em Consulta Popular, o recurso.   De acordo com o presidente do Comude de Caçapava do Sul, João

Sérgio Ferreira Machado, o valor que será repassado pelo governo do Estado deve ser aplicado nas demandas votadas:   "Serão

R$230 mil para a Segurança Pública, no combate do crime de abigeato (através da compra de veículos e armamento); R$198 mil

para o Desenvolvimento Rural (ainda a ser determinadas) e R$146 mil para a área da Saúde e que devem ser destinados para a

compra de equipamentos no Hospital de Caridade Dr. Victor Lang", informou João Sérgio.   O secretário de Agricultura, Indústria e

Comércio, Marcelo Freitas, disse que este recurso que será destinado ao município, é uma consquista de todos os caçapavanos, que

se comprometeram com a votação e que fez com que Caçapava conseguisse o maior número de votos, 3.748, dentre todos os anos

em que participou da Consulta Popular e graças ao comprometimento de toda a equipe que se empenhou para que a eleição

ocorresse, novamente, no município, já que a cidade não participou das duas últimas votações da Consulta.   Na noite desta

terça-feira (22) a Seagropic reuniu todos os envolvidos no processo de votação de Caçapava do Sul para agradecer o empenho da

equipe de servidores e voluntários, num jantar de confraternização, na Associação de Trovadores Ruy de Freitas.  
 

23/08/2017 | Canguçu em Foco | cangucuemfoco.com.br | Geral

PDT de Canguçu recebeu Jairo Jorge
http://feedproxy.google.com/~r/CanguuEmFoco/~3/gM7dz51tNOQ/pdt-de-cangucu-recebeu-jairo-jorge.html

                        Com intenção de concorrer ao governo do estado do RS o ex-prefeito de Canoas/RS, Jairo Jorge (PDT), esteve em



Canguçu para conversar com os Trabalhistas do município na noite de terça-feira (22). O encontro ocorreu na Câmara Municipal de

Vereadores. Estiveram presentes as principais lideranças e membros do diretório, como o vereador Nevinho, o ex-vereador Niro

Nornberg, o candidato a vice-prefeito na eleição de 2016 na coligação PT/PDT, professor César Pinz dos Santos e membros da

Executiva Municipal. 

Jairo Jorge falou de sua vontade de concorrer ao governo gaúcho em 2018 falando que o PDT irá escolher o nome do candidato ao

posto de Governador no dia 05 de outubro de 2017 e já pediu apoio dos Canguçuenses nesta disputa partidária para se, caso eleito,

ser o quinto trabalhista no comando do Executivo gaúcho. Na estrada com este objetivo desde 02 de fevereiro o político já percorreu

241 cidades e pretende chegar a 250 até o próximo sábado (26). "O Objetivo destes encontros é conhecer as lideranças, as ideias, as

lutas, ouvir a voz do interior do estado", disse.  Jairo pretende colocar sua experiência exitosa na administração de Canoas, por 8

anos, como principal bandeira na corrida eleitoral, pregando experiência com uma nova alternativa no cenário eleitoral. Modelo de

gestão e com aprovação de mais de 70% da população é um dos nomes fortes para a disputa. O ex-prefeito acredita que pode

representar uma terceira via para bater PT e PMDB que devem promover um embate forte na próxima disputa.  

Vereador Nevinho e Jairo Jorge. Fotos: Augusto Pinz 

 Em uma conversa aberta Jairo Jorge falou sobre os temas que acredita serem prioritários no debate eleitoral do próximo ano: saúde,

segurança e educação. Ainda acredita necessária redução da carga tributária. Para ele o fechamento de hospitais de pequeno e médio

porte, como pretende o governo do estado, é um passo errado. Também vê necessária valorização da classe do magistério e o

pagamento em dia dos funcionários, em especial da segurança pública com o pagamento das gratificações. 

                    
 

23/08/2017 | Canguçu OnLine | cangucuonline.com.br | Geral

Semana da APAE encerra na próxima segunda
http://www.cangucuonline.com.br/noticia/semana-da-apae-encerra-na-proxima-segunda

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae) de Canguçu, realiza desde a última sexta-feira (18), a Semana da Pessoa

com Deficiência, o evento conta com uma vasta programação. 

O tema deste ano é "Pessoa com deficiência: direitos, necessidades e realizações" e traz como objetivo quebrar tabus e vencer as

barreiras da desigualdade, lutar pelos direitos das pessoas com deficiência e suas necessidades de apoio em diversas áreas, buscar a

inclusão efetiva e que as pessoas com deficiência estejam mais preparadas e amparadas diante das dificuldades da vida. 

Confira abaixo a programação da semana: 

23/8 - QUARTA FEIRA: 

 Reunião ampliada do CMPD alusiva a Semana da Pessoa com Deficiência 

 Horário: 9h00 

 Local: SMAS 

Cadastramento de pessoas na Nota Fiscal Gaúcha - Procurar a Secretaria da APAE 

 Período: Todo dia 

 Local: APAE 

  

24/8 - QUINTA FEIRA: 

 Olimpíada Regional das APAEs do 14º Conselho das APAEs/RS 

 Período: Todo dia 

 Local: Ginásio Municipal de Esportes 

  



25/8 - SEXTA FEIRA 

 Mostra de Fotografias + Lanche Especial para os alunos 

 Período: Todo dia 

 Local: Cine Teatro Municipal 

 

 26/8 - SÁBADO: 

 Programa na Rádio Cultura 

 Horário: 10h00 

 Local: APAE 

 

 28/8 - SEGUNDA FEIRA: 

 Palestra: "Enxergando o mundo sobre o olhar dos sentidos" | Participação Especial da Escola Alfredo Dub 

 Horário: 13h30 

 Local: Cine Teatro Municipal 

 

 

 Informações: Canguçu On Line (www.cangucuonline.com.br)
 

23/08/2017 | Central Sul de Jornais | centralsuldejornais.com.br | Geral

Lançada mais uma etapa do Nota Fiscal Gaúcha
http://centralsuldejornais.com.br/IndexNoticia.asp?idNoticia=168566

FREDERICO WESTPHALEN - A Nova Campanha do Nota Fiscal Gaúcha (NFG), que incentiva as pessoas a aderirem ao

programa, vem alcançando bons resultados. No primeiro mês após o inicio da campanha publicitária das novidades 2017, iniciada na

primeira semana de julho, o número de novos cadastros de contribuintes ultrapassou a 14 mil cidadãos. A média era de pouco mais

de 7 mil cidadãos inscritos por mês. Somente na primeira quinzena de agosto, foram 7.852 cidadãos que passaram a fazer parte de

uma rede de solidariedade que conta com mais de 2.800 entidades. 

 

 Atualmente, são mais de 1,443 milhão de pessoas que, ao incluírem o CPF na nota fiscal em suas compras, estabelecem uma

importante parceria com o Estado e as entidades sociais áreas da Saúde, Educação e Assistência Social. 

 

Agora são R$ 30 milhões por ano, sendo R$ 15 milhões destinados em prêmios em dinheiro e 15 milhões para as entidades. As

mudanças estão acontecendo desde janeiro de 2017 e a premiação mensal passou de R$ 278 mil para R$ 865 mil (um prêmio

principal de R$ 300 mil, três de R$ 5 mil cada, 300 de R$ 1 mil e outros 500 de R$ 500,00). Agora serão dois prêmios especiais de

R$ 1 milhão cada, sendo que o primeiro já está programado para o mês de setembro, mês Farroupilha. O prêmio principal de R$

300.000,00 no mês de fevereiro foi para contribuinte da cidade de Frederico Westphalen. 

 

Após o pagamento da etapa que corresponde ao primeiro trimestre deste ano, a NFG totalizou R$ 24,9 milhões em repasses a

entidades desde janeiro de 2015. Os valores contemplam cerca de 2.800 instituições credenciadas ao programa e que atuam nas áreas

da Educação, Saúde e Assistência Social. Cada setor recebeu, neste período, R$ 8,3 milhões, dinheiro que ajuda a melhorar o

atendimento a milhares de pessoas. 

 

O Cidadão recebe o encantamento das entidades, se cadastra no programa, e ao incluir o CPF em suas compras, concorre a prêmios

todo o mês, gera pontos para as entidades indicadas e ao final de cada trimestre se transformam em dinheiro recebido por elas. O

cidadão passa a fazer parte desta corrente do bem e além de concorrer a prêmios e ajudar as entidades, ainda recebe até 5% de

desconto no IPVA, destaca o coordenador do programa, área social, Adelar Vendruscolo. Para se cadastrar, basta acessar o site. 

 

O Resultado da etapa 51, referente ao segundo trimestre de 2017, em Frederico Westphalen 17 entidades receberam recursos e o



montante foi de R$ 58.475,02.
 

23/08/2017 | Coletiva | coletiva.net | Geral

Programa da TVE será transmitido diretamente da Expointer
http://coletiva.net/noticias/2017/08/programa-da-tve-sera-transmitido-diretamente-da-expointer/

Apresentado por Ellen Bonow, Marco Medrona e Renato Martins, 'Rio Grande Rural' irá ao ar em parceria com a Emater

A Fundação Piratini, que detém a TVE e a FM Cultura, estará na 40ª edição da Expointer, que acontecerá de 26 de agosto a 3 de

setembro. O 'Rio Grande Rural' será transmitido diretamente da feira de agronegócio de segunda a sexta-feira, às 17h. Apresentado

por Ellen Bonow, Marco Medrona e Renato Martins, a atração irá ao ar em parceria com a Emater. Com duração de uma hora, o

programa receberá convidados na Casa da TVE e FM Cultura no Parque de Exposições Assis Brasil para apresentar os destaques do

evento. 

Segundo a diretora de Jornalismo da TVE, Laura Rejane Mamfrim, a cobertura da emissora contará com entradas ao vivo no

'Panorama', a partir das 19h15, por meio de reportagens das equipes que estarão no parque. O time da TV também assinará uma

edição exclusiva do 'TVE Repórter' em 14 de setembro, às 22h30, que mostrará a preparação de algumas propriedades até a

participação efetiva na feira. Neste sábado, 26, às 18h30, a abertura do evento, que ficará a cargo do espetáculo 'Show Opera

Gaúcha', será transmitida ao vivo pela TVE. Também está previsto a gravação do 'Frente a Frente' com o governador José Ivo Sartori

diretamente da Casa Branca, sede do governo estadual em Esteio. 

A repórter da FM Cultura Anália Barth será enviada para acompanhar todo o evento e trazer informações sobre as apresentações, os

shows e a agenda de atrações no parque, conforme o coordenador de Jornalismo da emissora, Jaques Machado. A cobertura diária

estará no 'Cultura na Mesa', ao meio-dia, e no 'Cultura Clube', às 14h. "Vamos seguir a nossa linha editoral e reportar essa cultura

dos gaúchos que move milhares de pessoas até a Expointer para a diversão", disse. 

Conforme o presidente da Fundação Piratini, Orestes de Andrade Jr., a cobertura das emissoras será especial na mesma medida em

que se celebra as quarenta edições da Expointer. "A principal feira de agronegócio do Estado está ainda mais cultural, combinando

muito com a programação das nossas duas emissoras", destacou.
 

23/08/2017 | Comex do Brasil | comexdobrasil.com | Geral

Blairo Maggi deverá propor estabelecimento de cota para
importação de leite do Uruguai
http://www.comexdobrasil.com/blairo-maggi-devera-propor-estabelecimento-de-cota-para-importacao-de-leite-do-uruguai/

Brasília - O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento) deverá tratar, em encontro, em São Paulo, na próxima

semana, com o ministro da Pecuária, Agricultura e Pesca do Uruguai, Tabaré Aguerre, da preocupação de produtores de leite com as

importações desse produto uruguaio. O ministro deverá propor um acordo de cota, a exemplo do que já está em vigor com a

Argentina. 

Maggi recebeu, nesta terça-feira (22), de representantes da Organização das Cooperativas Brasileiras (OCB) sugestões de medidas

que poderão inibir o volume de importação de leite uruguaio, que estaria desequilibrando os preços no Brasil. 

Uma das propostas recebidas pelo ministro é de alterar a Instrução Normativa nº 11/1999, proibindo a compra para programas

governamentais de produto lácteo não embalado no estabelecimento de origem, além da exigência da redução do período de

validade em prateleira quando internalizado. 

De acordo com a OCB, o Brasil foi destino de 86% do leite uruguaio em pó desnatado e 72% do integral, em 2017. Nos primeiros

seis meses deste ano, já foram importadas 41.811 toneladas de leite em pó do país. A tarifa zero em vigor e a ausência de uma



negociação de cota, tem desagradado a produtores nacionais. 

Além da OCB, o ministro tem recebido apelos de representantes do setor, do governador gaúcho José Ivo Sartori e da senadora Ana

Amélia (PP/RS), entre outras autoridades para interceder junto ao governo do Uruguai. 

(*) Com informações do Mapa Comentários 
 

23/08/2017 | Correio de Gravataí | correiogravatai.com.br | Geral

Cachoeirinha terá a primeira delegacia especializada no atendimento
de vulneráveis do RS
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/regiao/2160730-cachoeirinha-tera-a-primeira-delegacia-especializada-no-atendimento-

de-vulneraveis-do-rs.html

Rodrigo Ziebell/SSP 

 Prefeito Miki Breier, secretário Cézar Schirmer e delegado Emerson Wendt assinaram convênio A primeira delegacia especializada

no atendimento a grupos vulneráveis do Rio Grande do Sul será instalada em Cachoeirinha. A assinatura do convênio que viabiliza a

operação da estrutura ocorreu nesta terça-feira (22), na sede da Secretaria da Segurança Pública (SSP), em Porto Alegre. 

 

Além do convênio para a delegacia especializada, a SSP e a prefeitura de Cachoeirinha oficializaram o repasse anual de R$ 150 mil

para a Brigada Militar (BM) e Polícia Civil (PC). A parceria também prevê investimentos locais de R$ 32,5 mil no Programa

Estadual de Resistência às Drogas (PROERD), cedência de estagiários, locação de equipamentos de escritório e verbas de pronto

pagamento para despesas emergenciais das unidades órgãos da Segurança Pública existentes no município. 

O que é 

A delegacia especializada vai atender especificamente crianças, mulheres e idosos. O local, além de registrar as ocorrências, também

vai oferecer serviços que contam com o atendimento de assistentes sociais e psicólogos. "É uma delegacia diferenciada para atender

aos casos especiais. Uma mulher que sofre agressão não se sente bem estando no mesmo ambiente onde um bandido por estupro, por

exemplo foi preso. Agora, estas pessoas terão um local específico para onde ir, tendo mais segurança e discrição", afirma o

secretário municipal de segurança Marco Aguirre Gouvêia.  

O posto policial ficará junto ao prédio da Prefeitura de Cachoeirinha, onde antes funcionava a Biblioteca Municipal. A previsão é

que a nova delegacia esteja em funcionamento até dezembro deste ano.  

Empenho pela segurança 

Para o secretário Cezar Schirmer, a atitude demonstra o empenho do prefeito Miki Breier e sua equipe na promoção da segurança e

da melhoria da prestação de serviços. "Todos poderíamos sentar e esperar o cenário de crise passar. No entanto, ainda existem

gestores que usam a criatividade na busca de alternativas que permitam a tomada das medidas necessárias para reversão do atual

quadro de violência e criminalidade", destacou. 

Cachoeirinha foi uma das primeiras cidades a aderir ao Sistema Integrado de Segurança Pública com os Municípios (SIM/RS). A

prefeitura local possui secretaria de Segurança e Mobilidade, guarda municipal, agentes de trânsito e, recentemente, deu início

Operação Balada Segura. "Apresentamos ao Estado os esforços que estamos fazendo para melhorar na área da segurança. A

prefeitura está atuando articulada com a comunidade, Câmara de Vereadores, BM e PC. Temos trabalhado muito para enfrentar o

momento que é de poucos recursos", frisou o prefeito Miki Breier. 

Marco Barbosa ressaltou o esforço da cidade, em parceria com o Consepro, Secretaria de Segurança, Guarda Municipal, Brigada



Militar e Polícia Civil, buscando construir o novo alojamento para acolher os brigadianos. Também lembrou a necessidade de aporte

de recursos humanos para a Delegacia de Vulneráveis, havendo a preocupação com a falta de efetivo da Polícia Civil podendo ser

suprida através da nova turma que está em formação. 

O chefe da Polícia Civil, delegado Emerson Wendt,também participou da assinatura do convênio.
 

23/08/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Com falta de recursos, Hospital Centenário prepara mudança pra
SUS
http://correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Saude/2017/08/626525/Com-falta-de-recursos,-Hospital-Centenario-prepara-mudanca-pra-SUS

Com a retomada de um aporte de R$ 180 mil mensais, valor que já era repassado mas foi suspenso em 2016, e a abertura de uma

negociação com os municípios da região para discutir a possibilidade de remanejo de recursos de outros hospitais para o Hospital

Centenário em São Leopoldo, a casa de saúde se preparar para virar 100% SUS. Segundo o prefeito da cidade, Ary Vanazzi, a

assinatura ocorrerá na próxima segunda-feira, durante a Plenário Popular em Defesa do Centenário, no Auditório do Colégio São

Luis, a partir das 19h. 

 

A transformação em 100% SUS vai impedir que clínicas realizem cirurgias particulares no Hospital Centenário sem pagar pela

estrutura do hospital. A expectativa é reduzir custos operacionais e melhorar o relacionamento com o Ministério da Saúde.

Conforme o chefe do executivo, apesar de o Estado se comprometer em intermediar o debate regional a cerca dos atendimento de

saúde, a proposta feita pelo secretário de Saúde João Gabbardo dos Reis não garante que a casa de saúde possa continuar mantendo

os serviços de neurologia e neurocirurgia a pacientes dos 15 municípios do qual é referência. "Nós vamos avaliar tecnicamente a

proposta e nos pronunciaremos em breve." 

 

"Hoje, não temos segurança em dizer que em setembro teremos condições de continuar prestando o serviço de neurologia", afirma

Vanazzi, destacando que o custo para manter o Centenário de portas abertas é de R$ 9 milhões por mês, sendo que a Prefeitura

repassa R$ 6,3 milhões mensais de recursos próprios. Ou seja, a Prefeitura arca com quase 70% do financiamento global do hospital,

o governo federal repassa 26,61%% e o governo do Estado do Rio Grande do Sul apenas 2,95% - o equivalente a R$ 235 mil por

mês. Além disso, o Hospital Centenário atende com 200 leitos massivamente o SUS.
 

23/08/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Intervenção na Eletroceee caminha para disputa judicial
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/8/626578/Intervencao-na-Eletroceee-caminha-para-disputa-judicial

Como era esperado, a disputa envolvendo o comando da Fundação CEEE de Seguridade Social (Eletroceee) caminha para

desdobramentos na esfera judicial. Na terça-feira, o governo do Estado comemorou decisão da 3ª Vara Federal Cível da Seção

Judiciária do Distrito Federal (SJDF). O juiz que apreciou o pedido declinou da competência em julgar uma tutela de urgência

solicitada pela fundação para suspender decisão administrativa da Superintendência Nacional de Previdência Complementar (Previc)

prevendo novas eleições para a presidência do conselho deliberativo da Eletroceee. 

 

O juiz determinou ainda a remessa dos autos à 13ª Vara Federal da SJDF, onde já tramita uma ação do presidente afastado do

conselho, Marco Adiles Moreira Garcia, com o mesmo objetivo. Na 13ª Vara, por sua vez, no mês de março, um pedido de liminar



de Adiles foi indeferido pela juíza que avaliou a solicitação. Ela se manifestou pela regularidade do encaminhamento administrativo

da Previc. Mas o mérito da ação ainda não foi julgado. 

 

"Isso desconstrói essa versão de intervenção arbitrária e de questão política porque o próprio Judiciário está dizendo que a Previc

está correta. O juiz entendeu que poderiam estar tentando usar o Judiciário para, entre Varas diferentes, buscar decisões diferentes.

Isso não pode. Acreditamos que isto seja suficiente para que agora o responsável da Previc chame novas eleições", considerou nesta

quarta-feira o secretário de Minas e Energia, Artur Lemos. 

 

"Não desconstrói nada, é algo natural. O secretário tenta buscar uma sustentação para a arbitrariedade que cometeram porque, na

prática, sabe que a Previc deveria ter respeitado as duas ações que tramitam na Justiça e não o fez. Vale lembrar que não há decisão

final nem em Brasília e nem aqui, onde a patrocinadora move um processo desde março e o juiz também declinou da competência

para uma Vara especializada", rebateu o presidente afastado da Fundação, Gerson Carrion. 

 

A disputa entre governo do Estado e servidores na Eletroceee se arrasta desde 2016 e chegou ao ápice na semana passada quando a

Previc, após consulta iniciada pela direção da CEEE (que é patrocinadora da entidade), determinou a intervenção na fundação,

afastando os integrantes da diretoria, do conselho deliberativo e do conselho fiscal. Sob óticas diferentes, tanto representantes do

governo como da diretoria afastada apontam a disputa como relacionada ao desejo do Executivo de privatizar a CEEE. Desde a

intervenção, vários movimentos ocorrem de ambas as partes. 

 

A Comissão de Segurança e Serviços Públicos da Assembleia Legislativa vota requerimento para a realização de audiência pública

sobre a intervenção. Mesmo antes de marcada a audiência, a comissão convidará Lemos, Carrion, Adiles e o interventor nomeado

para a Eletroceee, Roger Klafke, para serem ouvidos pelo colegiado em 14 de setembro. Na semana passada, representantes do

Sindicato dos Engenheiros (Senge) e do Sindicato dos Professores do Ensino Privado (Sinpro) tiveram audiência no Ministério

Público de Contas (MPC) para tratar do tema.
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BM deve iniciar preparativos para reintegração de posse do Hotel
Açores na madrugada
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/8/626590/Caminhada-do-23-Grito-dos-Excluidos-termina-no-predio-ocupado-pelo-Lanceiros-Ne

gros

Prédio está ocupado pelo movimento Lanceiros Negros desde julho

 O prédio do governo do Estado que foi ocupado por cerca de 2 anos pelo movimento Lanceiros Negros, na esquina das ruas General

Câmara e Andrade Neves, foi um dos pontos escolhidos para a passagem da caminhada de lançamento do 23º Grito dos Excluídos.

Quando o grupo chegou ao local, encontraram dezenas de policiais do 1º BOE, que estavam cercando a porta do prédio. Além disso,

a caminhada dos movimentos sociais foi finalizada justamente no prédio do antigo Hotel Açores, que foi ocupado pelo movimento.

A reintegração de posse da ocupação está marcada para esta quinta. Ainda na madrugada a Brigada Militar deve iniciar os

preparativos para isolamento da rua dos Andradas, onde o imóvel está localizado. Conforme uma das integrantes do MLB, Priscila

Voigt, os moradores da Ocupação ainda estão traumatizados com o ocorrido no dia 14 de junho. “E o prédio segue vazio, antes tinha

vida, antes abrigava famílias. Iguais àquele prédio, têm mais de seis mil imóveis abandonados pelo Estado, que podiam servir de

moradia para o nosso povo”, destacou Priscila.



Segundo ela, o aumento da população em situação de rua deveria servir de alerta para o Estado definir políticas públicas de moradia.

“É só olhar nos terminais de ônibus ou na avenida Borges de Medeiros, o número de moradores em situação de rua só aumenta”,

afirmou. Conforme Priscila, os moradores da Ocupação foram agredidos na reintegração de posse ocorrida no dia 14 de junho e hoje

a situação deve se repetir. “Eles vão agredir os moradores e nos tirar a força. Precisamos resistir”, ressaltou.

23º Grito dos Excluídos

Diversos movimentos sociais se reuniram na caminhada que marcou o lançamento do 23º Grito dos Excluídos. Com o lema, “por

direitos e democracia, a luta é todo o dia”, a concentração do grupo iniciou na Ocupação Mulheres Mirabal, no Centro Histórico da

Capital. Com a chegada do MST, CUT-RS, MTD, Movimento de Mulheres Olga Benário e MLB, o grupo seguiu em caminhada até

a Praça da Matriz, realizando um ato específico em frente ao Palácio Piratini.

A marcha oficial do 23º Grito dos Excluídos será realizada no dia 7 de setembro, com concentração na Rótula das Cuias, nas

proximidades do Parque Harmonia. A manifestação tem como objetivo levar visibilidade aos considerados “excluídos da

sociedade”, além de denunciar os mecanismos sociais de exclusão e propor caminhos alternativos para uma sociedade mais inclusiva

e igualitária. O Sindicato dos Municipários de Porto Alegre (Simpa) definiu, em assembleia realizada na noite de terça-feira, que

apoiaria a caminhada de lançamento do Grito dos Excluídos, que fez parte do calendário de luta da entidade.

Conforme o representante das Comunidades Eclesiais de Base (CEB), Waldir Bohn Gass, a caminhada de lançamento do 23º Grito,

em Porto Alegre, definiu pelo menos cinco “pontos emblemáticos e que dialogam com a manifestação”. A caminhada passou ainda

pelo Viaduto Otávio Rocha, pelo antigo prédio que abrigou a Ocupação Lanceiros Negros e foi finalizada na Ocupação Lanceiros

Negros Vivem, localizada na rua dos Andradas. “Estes são espaços marcados historicamente pela violência e pela opressão.

Passamos por estes lugares para sugerir reflexão sobre determinados temas que são tratados com certa exclusão”, afirmou Bohn

Gass. 
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Comitiva viamonense visita Penitenciária de Canoas e conhece
modelo de gestão
http://correiorural.com.br/comunidade/comitiva-viamonense-visita-penitenciaria-de-canoas-e-conhece-modelo-de-gestao/

Uma vez que é intenção do Governo do Estado construir um presídio em solo viamonense, na última sexta-feira, 18 de agosto,

representantes da Câmara de Vereadores, Brigada Militar, OAB, Sindicato Rural e outras entidades de Viamão visitaram as

dependências do módulo 1 da Penitenciária Estadual de Canoas (PECAN), no bairro Guajuviras. O objetivo da visita foi conhecer o

modelo de gestão aplicado naquela instituição, já que a PECAN abriga apenas presos sem ligações com facções ou grupos

criminosos, oportunizando maior segurança e ainda oportunidades de trabalho aos apenados. Esta foi a segunda visita do grupo a

uma unidade prisional – no início de agosto eles conheceram a Penitenciária Estadual de Arroio dos Ratos. 

 

Em Canoas, a comitiva conheceu a estrutura e o funcionamento do local, bem como os serviços ofertados na área da saúde e no

plano de ressocialização. Os internos da penitenciária de Canoas trabalham, estudam, cozinham suas próprias refeições, fazem

serviços de manutenção, atividades de lavanderia e limpeza, além de cuidar de uma horta, da qual tiram alguns dos alimentos que

consomem. A visita foi conduzida pela direção da Pecan, Emilinha Nazário e Marcelo Martinelli, que responderam perguntas

relacionadas à infraestrutura do local; prestação de serviços de saúde aos detentos; efetivo de Agentes Penitenciários dentro do

presídio; projetos de ressocialização dos presos; entre outras questões.  

 

“Se o presídio vier mesmo para Viamão, o exemplo de Canoas é o modelo penitenciário que queremos que seja viabilizado em nossa

cidade. O modelo de gestão aplicado na penitenciária de Canoas visa, sobretudo, inserção social, com espaço para educação,

oportunidades de trabalho para os apenados e estrutura de saúde. Este modelo é mais humanizado, dando condições para que haja

recuperação dos apenados e melhores condições de trabalho para os servidores”, explicou a vereadora Belamar Pinheiro, integrante

da comitiva. 



 

Em operação desde março de 2016, a Pecan foi construída para receber 393 detentos, atualmente, a penitenciária registra uma

população carcerária de aproximadamente 370 pessoas, mas ainda devem ser criadas 2415 vagas em regime fechado (805 vagas em

cada um dos três módulos restantes). O módulo 1 da Pecan possui cerca de 70 servidores da Superintendência dos Serviços

Penitenciários (Susepe).

 

Integraram a comitiva, os vereadores Belamar Pinheiro, Evandro Rodrigues, Maninho Fauri, Edi Bagé; o comandante da Brigada

Militar de Viamão, tenente-coronel José Carlos Pacheco Ferreira; o major do 18º Batalhão, Miguel Angelo Godoy; o presidente da

OAB Viamão, Nilson Pinto da Silva; o representante da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Silvio Cesar Martins Duarte; o

ex-deputado federal Geraldinho Filho; e o presidente do Sindicato Rural, Roberto Canquerini. 

 

SAIBA MAIS SOBRE A CRISE NO SISTEMA PRISIONAL DO RS - Em maio de 2017, a Susepe contabilizou 36 mil detentos

(incluindo homens e mulheres, de todos os regimes), sendo que a capacidade física do sistema penitenciário gaúcho é de 24 mil

presos – um déficit de cerca de 12 mil vagas. Em tentativa de minimizar o caos no sistema prisional, no mês de junho, o governador

José Ivo Sartori, anunciou a construção de três presídios no Estado, sendo que um deles será erguido em Viamão – em uma área

onde antes funcionava a empresa Fundação Estadual de Pesquisa Agropecuária (Fepagro), próximo ao autódromo de Tarumã, na

Estrada Capitão Gentil Machado de Godoy. A área, que é de propriedade do Estado, é composta por cerca de 150 hectares, sendo

que para a construção do presídio será necessário 20 hectares. A expectativa é de que a construção inicie ainda neste ano, e deverá

abrigar 430 detentos, em regime fechado. O presídio de Viamão será construído com recursos federais e a administração ficará a

cargo da Susepe.
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Governo fará leilões hoje em Passo Fundo
http://diariodamanha.com/plantao/ver/28989/Governo+far%C3%A1+leil%C3%B5es+hoje+em+Passo+Fundo

Selic irá ofertar, através de alienação, lotes de equinos e também grãos de soja. Arremates ocorrerão na sede do 3º RPMon

Como já foi realizado em outras cidades do Rio Grande do Sul, agora o governo do Estado irá realizar uma série de leilões em Passo

Fundo. As alienações serão feitas por intermédio da Subsecretaria da Administração Central de Licitações (Celic), e ocorrem na

tarde de hoje (23). Haverá a oferta de lotes contendo cavalos pertencentes à Brigada Militar e também sacas de soja. 

 

 Os leilões têm um valor inicial de R$ 73 mil e começam às 15h, no quartel do 3º Regimento de Polícia Montada da Brigada Militar.

O primeiro processo será de alienação de grãos, em lote único de 53.924 quilos de soja. O lance inicial é de R$ 60,3 mil. O segundo

processo de leilão virá às 17h, reunindo 23 lotes de equinos (um cavalo por lote), que estão avaliados inicialmente, na sua totalidade,

em R$ 12,9 mil. A alienação dos equinos permite um lance por lote, variando de R$ 200 a R$ 1 mil por lance. 

 

 Informações 

 

 O quartel do 3º Regimento de Polícia Montada fica na Avenida Presidente Vargas, 1501, bairro São Cristóvão. Mais informações

podem ser obtidas no telefone (51) 3288-1568 ou no site, consultando os editais 8/2017 (grãos de soja) e 9/2017 (equinos).
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Excursões e ônibus com desconto levam produtores à Expointer
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/economia-politica/noticia/2017/08/excursoes-e-onibus-com-desconto-levam-produtores-a-expointer-987685

6.html

Feira começa em Esteio neste sábado

Do próximo sábado até o dia 3 de setembro, o foco sobre as últimas novidades da tecnologia agropecuária e agroindustrial estará

voltado para Esteio, onde ocorre a 40ª Expointer. 

 



Considerada a maior feira a céu aberto da América Latina, a iniciativa fará exposição de máquinas e implementos agrícolas dotados

de alta tecnologia, o melhor da genética e as raças de maior destaque criadas no Estado. Além disso, cursos de capacitação e

palestras sobre diversos temas do campo estarão na programação do evento, bem como atrações culturais. 

Várias cabanhas da região levarão animais à Expointer para concorrer a prêmios.Quem deseja visitar o Parque de Exposições precisa

estar por dentro de valores, horários e formas de acesso ao local. As principais entidades de Santa Maria ligadas ao campo já têm

data marcada para visitar a Expointer. 

 

- Estamos com dois ônibus lotados. Os nossos associados gostam de ir até lá para conferir novidades, trocar experiências com

produtores de outras regiões, participar de palestras. Esse contato é muito importante para eles - garante o presidente do Sindicato

dos Trabalhadores Rurais de Santa Maria, Célio Fontana. 

 

Nova lotérica abre nesta semana no centro de Santa Maria 

 

Pelo Sindicato Rural, um ônibus garantirá a visita de cerca de 40 associados, conforme o secretário executivo Erony Paniz Júnior.

As duas entidades preveem a ida em 30 de agosto. 

 

Além disso, uma parceria entre Farsul e as empresas de ônibus Ouro e Prata, Planalto e Unesul garante 20% de desconto nas

passagens intermunicipais para produtores rurais que forem visitar a 40ª Expointer. 

 

Na Região Central, a promoção abrange as linhas regulares das empresas nos municípios de Cruz Alta, Santa Maria, Santiago e São

Gabriel com destino a Porto Alegre, com chegada prevista entre 6h e 9h. 

 

Para ter direito ao desconto, o produtor precisa retirar um voucher nos sindicatos rurais dos municípios participantes. O documento

também garante o translado entre a estação rodoviária da Capital e o parque, por meio da linha especial Expointer. 

UFSM abre seleção para 2 vagas de professor substituto 

 

Está marcada para as 15h de sábado a abertura oficial da 40ª Expointer, no Restaurante Internacional do Parque de Exposições, e

deve contar com a presença do governador José Ivo Satori. Os animais começaram chegar ao local da feira na segunda. 

 

O primeiro animal a entrar foi um ovino da raça texel, pertencente à Cabanha Oliveira, de Uruguaiana, seguido por cavalos crioulos.

Também está sendo realizada a montagem dos espaços de máquinas agrícolas e a provas da grande final do Freio de Ouro, que

deverá ter o seu campeão conhecido no domingo.
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CCJ aprova PL que promove a reinserção de dependentes químicos
no mercado de trabalho
http://difusora890.com.br/ccj-aprova-pl-que-promove-a-reinsercao-de-dependentes-quimicos-no-mercado-de-trabalho/

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia Legislativa aprovou por unanimidade, nesta terça-feira (22), o Projeto de

Lei 17/2011, que Institui no Estado o Programa Vida Nova. A iniciativa, de autoria do deputado estadual Gilmar Sossella (PDT),

quer promover a reinserção no mercado de trabalho de pessoas egressas de tratamento para dependência de drogas em comunidades

terapêuticas, centros de atenção psicossocial ou outros estabelecimentos de saúde. 

"Essa proposição é fruto da sugestão do empresário e ex-vereador de Erechim, Ernani Melo, que presidiu no município a Frente

Parlamentar Municipal Anti-Drogas. "O grande obstáculo para quem procura tratamento para a dependência química é a volta para a



sociedade. Na maioria das vezes, ou essas pessoas não encontram mais oportunidades, pela discriminação enfrentada, ou então

retornam para os meios sociais onde imergiram na dependência, o que facilita a recaída", afirmou Sossella. 

O projeto de lei, que recebeu parecer favorável na CCJ da relatora, a deputada Manuela d'Ávila, prevê que as empresas que aderirem

ao Vida Nova terão direito ao repasse mensal de um salário mínimo, através do governo do Estado, pelo período de seis meses. O

empregador também deverá se comprometer em manter o funcionário por, no mínimo, um ano. Já o candidato à vaga de emprego,

por sua vez, terá que apresentar um atestado que comprove o cumprimento integral do tratamento antidrogas. 

As inscrições serão efetuadas nas unidades do Sistema Nacional de Emprego (Sine) ou nas prefeituras. O trabalho não pode envolver

o contato com substâncias psicoativas ou que possam levar a retomada do consumo de drogas. 

De acordo com o projeto, o Vida Nova será coordenado pelo governo do Estado, que poderá contar com a colaboração de

instituições como Banrisul, Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), Conselho Estadual de Entorpecentes

(Conen), Conselhos Regionais de Desenvolvimento (Coredes), Conselhos Municipais de Entorpecentes, sindicatos e outras

entidades e organizações sem fins lucrativos. Além disso, os municípios poderão participar do programa por meio de ações

complementares, no âmbito de suas competências. 

"Queremos que esse projeto beneficie não apenas as pessoas que buscam a reinserção na comunidade, mas também as empresas que

darão oportunidade para os dependentes químicos se reerguerem fora do vício e, consequentemente, as famílias envolvidas na triste

realidade do mundo das drogas", completou Sossella. 

Foto: Wilson Cardoso
 

23/08/2017 | Felipe Vieira | felipevieira.com.br | Geral

Pedro Ortaça faz show de abertura do Acampamento Farroupilha
http://felipevieira.com.br/site/pedro-ortaca-faz-show-de-abertura-do-acampamento-farroupilha/

por Equipe do site 

O músico Pedro Ortaça é uma das grandes atrações do Acampamento Farroupilha deste ano. No palco central, numa promoção e

realização são do Movimento Tradicionalista Gaúcho com patrocínio da Philip Morris e Financiamento do Pró-Cultura RS, da

Secretaria da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer Governo do Estado do Rio Grande do Sul, ele se apresenta a partir das 19h30min do

dia 7 de setembro, integrando a solenidade oficial de abertura do evento. 

Pedro Ortaça é músico, cantor, compositor missioneiro e nasceu no Pontão de Santa Maria, em São Luiz Gonzaga, em 29 de junho

de 1942. Hoje é Mestre das Culturas Populares Brasileiras - Prêmio Humberto Maracanã - Ministério da Cultura. Tem mais de 120

músicas de sua autoria, 07 discos gravados, 12 CDS e 01 DVD o Primeiro em Alta Definição no RS. O DVD Pedro Ortaça foi

gravado em São Miguel das Missões, São Borja, São Luiz Gonzaga, Santo Ângelo. 

Pedro Ortaça gravou os discos Mensagem dos sete povos; Chão Colorado; Missões, Guitarra e Herança; Apontando o Rumo; De

guerreiro a Payador; Timbre de Galo; Grito da terra; e  Troncos Missioneiros, e já se apresentou, além do Brasil, também na

Argentina, Paraguai e Uruguai. 
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Maggi deve propor cota para a importação de lácteos uruguaios
http://www.fiorde.com.br/wordpress/blog/maggi-deve-propor-cota-para-a-importacao-de-lacteos-uruguaios/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_



campaign=maggi-deve-propor-cota-para-a-importacao-de-lacteos-uruguaios

BRASÍLIA - O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento) deverá tratar, em encontro, em São Paulo, na

próxima semana, com o ministro da Pecuária, Agricultura e Pesca do Uruguai, Tabaré Aguerre, da preocupação de produtores de

leite com as importações desse produto uruguaio. 

O ministro deverá propor um acordo de cota, a exemplo do que já está em vigor com a Argentina. Maggi recebeu ontem, de

representantes da Organização das Cooperativas Brasileiras (OCB), sugestões de medidas que poderão inibir o volume de

importação de leite uruguaio, que estaria desequilibrando os preços no Brasil. 

Uma das propostas recebidas pelo ministro é de alterar a Instrução Normativa nº 11/1999, proibindo a compra para programas

governamentais de produto lácteo não embalado no estabelecimento de origem, além da exigência da redução do período de

validade em prateleira quando internalizado. De acordo com a OCB, o Brasil foi destino de 86% do leite uruguaio em pó desnatado e

72% do integral, em 2017. 

Leite em pó 

Nos primeiros seis meses deste ano, já foram importadas 41.811 toneladas de leite em pó do país. A tarifa zero em vigor e a ausência

de uma negociação de cota, tem desagradado a produtores nacionais. Maggi recebeu apelos do governador gaúcho José Ivo Sartori e

da senadora Ana Amélia (PP/RS), entre outras autoridades para interceder junto ao governo do Uruguai. 

"A segunda maior bacia leiteira do Brasil está no nosso Estado. São 4,6 bilhões de litros produzidos por ano, em mais de 100 mil

propriedades em 467 municípios. Muitas famílias têm nessa vocação a sua única forma de se sustentar. Precisamos encontrar

alternativas para preservar o setor", disse Sartori. 

Fonte: Jornal do Comércio-RS
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Gestor da 13ª CRE receberá título de cidadão bageense
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/08/23/gestor-da-13-cre-recebera-titulo-de-cidadao-bageense

No dia 31 de agosto, a partir das 19h, o titular da 13ª Coordenadoria Regional de Educação (13ª CRE), Aristides Saul Teixeira

Costa, será homenageado pelo Legislativo bageense, quando receberá dos parlamentares o título de Cidadão Bageense. O lavrense,

de 65 anos, exaltou a ligação que construiu com a Rainha da Fronteira há mais de 50 anos. 

 De acordo com o gestor, a primeira experiência, em Bagé, foi em 1965, na antiga Escola Agrícola Assis Brasil, onde hoje funciona

o campus de Veterinária da Universidade da Região da Campanha (Urcamp). "Foi em Bagé que tive a primeira oportunidade de

estudar. Na época, havia poucas opções para meninos pobres da zona rural. Aprender a lida da terra foi a primeira das portas que

abri em minha experiência profissional. Minha ligação é muito forte com a cidade", ressaltou.  

 Costa graduou-se em Educação Física em 1976, nas Faculdades Unidas de Bagé, precursora da Urcamp, onde também cursou a

pós-graduação. "Fiz muitos amigos e gosto muito de estar em Bagé. É bom estar em uma cidade onde as pessoas ainda se

cumprimentam na rua", sustentou. Eleito por duas vezes prefeito de Lavras do Sul, Costa trabalhou também como assessor na

Câmara de Vereadores de Porto Alegre, na Assembleia Legislativa e no Congresso Nacional, sempre ligado a lideranças do Partido

Democrático Trabalhista (PDT). Desde 12 de janeiro de 2015, está à frente da 13ª CRE, indicado pelo Palácio Piratini. 

   

 Atuação 

 Dois anos e sete meses após iniciar o comando, o político justificou a escolha e a confiança do governo do Estado ao assumir,

quando, à época, havia, na Secretaria de Educação, um correligionário de Costa, o então secretário Vieira da Cunha. Desde então,

entre as medidas adotadas, a implementação da autonomia financeira das escolas estaduais, além de reformas na infraestrutura dos

prédios. "Somente em Bagé, investimos R$ 7 586 032,68 na reforma e ampliação da Escola Estadual de Educação Básica Justino

Costa Quintana (que ainda está em andamento), além de intervenções na cobertura da Escola Estadual de Ensino Médio Silveira

Martins, no valor de R$ 107 892,17, e a renovação da quadra poliesportiva do Colégio Estadual Waldemar Amoretty Machado, com



investimento de R$ 21 491,17", expressou. 

 Em relação à situação financeira do Estado e à perspectiva da categoria docente na questão salarial, Costa ressaltou que faz parte do

trabalho atender aos questionamentos da comunidade, e buscar soluções para os problemas. "Temos solucionado o que está ao nosso

alcance e aproximamos a gestão regional da administração das escolas", afirmou. 

 Entre as conquistas que o político atribui à sua atuação, está a aproximação entre instituições municipais e a 13ª CRE. "O trabalho

conjunto da comunidade mostra a importância da Educação em Bagé", sustentou. 

   

 Gratidão e expectativa 

   

 Sobre a homenagem, Costa disse que é o reconhecimento pelo esforço realizado à frente da coordenadoria, onde disse ter sido bem

acolhido. "É um momento feliz de minha vida. Não é por vaidade. Hoje me sinto ainda mais no compromisso de buscar

investimentos para a Rainha da Fronteira. Já sobre o futuro, o titular esclareceu que depende da decisão do governo estadual. O PDT

saiu da base governista em 10 de abril deste ano. No entanto, o coordenador permaneceu no cargo, segundo ele, devido à

credibilidade conquistada. "Depende da decisão do governo. Sempre tive boa relação com o PMDB gaúcho e temos uma relação

sólida. Nossa meta é melhorar os índices da educação em Bagé e implementar o ensino em turno integral", finalizou.
 

23/08/2017 | Folha do Sul | jornalfolhadosul.com.br | Geral

Sartori trata de continuidade de obras da barragem Taquarembó
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/08/23/sartori-trata-de-continuidade-de-obras-da-barragem-taquarembo

O governador José Ivo Sartori solicitou ao ministro da Integração Nacional, Helder Barbalho, apoio para conclusão da barragem do

arroio Taquarembó. A audiência ocorreu ontem, em Brasília, e discutiu as obras na barragem que está localizada na divisa entre os

municípios de Dom Pedrito e Lavras do Sul. O empreendimento depende do repasse de recursos federais para ter a continuidade em

suas obras. 

 O custo total orçado é de R$ 136 milhões, dos quais cerca de R$ 80 milhões já foram investidos. O restante encontra-se empenhado

junto ao Ministério da Integração Nacional, aguardando aval para repasse. "Essa é uma demanda legítima da comunidade da região e

fundamental para o desenvolvimento econômico e social das famílias. Sabemos das dificuldades, o governo do Estado tem cumprido

seu papel e estamos dispostos a encontrar uma solução conjunta", destacou Sartori ao detalhar a importância do empreendimento. 

 O governo estadual destaca que a barragem busca contribuir para ampliar o abastecimento de água de Dom Pedrito, além de garantir

o equilíbrio ambiental do ecossistema na região da Campanha. A obra terá capacidade para irrigar 16 mil hectares, que, no futuro,

podem ser ampliados para 38 mil hectares. "Não estamos aqui para criar problemas, pelo contrário, estamos aqui para encontrar

soluções. Vamos analisar o processo, pois dependemos, também, da Controladoria-Geral da União", afirmou Barbalho.
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Governador do RS pede a ministros do STF suspensão do pagamento
da dívida com a União seja mantida
http://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/governador-do-rs-pede-a-ministros-do-stf-suspensao-do-pagamento-da-divida-com-a-uniao-seja-manti

da.ghtml

Governador quer que ministros confirmem liminar do ministro Marco Aurélio de Mello que suspendeu pagamentos no começo de
agosto.

O governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori, pediu aos ministros do Supremo Tribunal Federal (STF), na terça-feira (22)

em Brasília, que confirmem a suspensão do pagamento das parcelas da dívida do estado com a União. Sartori esteve no gabinete da

maioria dos ministros em um momento no qual ainda não tem certeza de conseguirá fechar o acordo de recuperação fiscal com o

governo federal. O objetivo do chefe do executivo gaúcho é garantir que os ministros confirmem a liminar do ministro Marco

Aurélio de Mello, que suspendeu o pagamento das parcelas e determinou que os repasses de recursos federais sejam mantidos. A

ação tramita no tribunal desde 2015. Nesta quarta-feira, o governador gaúcho terá uma audiência no tribunal, e depois encontro com



o ministro das Minas e Energia, Fernando Coelho Filho. O mérito da ação deve ser analisada pelo pleno do STF, mas o julgamento

ainda não tem data para acontecer.
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Após um ano da chegada da Força Nacional, índices de homicídio
caem em Porto Alegre
http://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/apos-um-ano-da-chegada-da-forca-nacional-indices-de-homicidio-caem-em-porto-alegre.ghtml

Agentes atuam em áreas de violência conflagrada da cidade, e desde agosto do ano passado já conseguiram aumentar o número de
prisões e reduzir casos de homicídio.

A chegada da Força Nacional de Segurança Pública em Porto Alegre completa um ano no próximo dia 28. Em conjunto com a

Brigada Militar, Polícia Civil e perícia, os esforços das equipes deram resultados: os homicídios diminuíram entre 9% e 10% neste

período, na comparação com o mesmo período de 2016.

Além disso, 533 suspeitos desses assassinatos foram presos. "Desses, 74% permanecem recolhidos no sistema prisional, o que

significa que a prova que nós temos produzido tem sido boa", garante o delegado Paulo Rogério Grilo.

Os agentes da Força Nacional atuam nas áreas conflagradas pelo tráfico de drogas, guerra das quadrilhas e homicídios. Eles entram

nos becos, checam placas de carros e fazem revistas. Além disso, também fazem barreiras nas avenidas movimentadas de Porto

Alegre com alto índice de crimes.

No ano passado, os assaltos que terminaram em morte se repetiram com uma frequência assustadora na capital. No Dia dos Pais, a

médica Graziela Müller Lerias, de 32 anos, foi assassinada por bandidos que roubaram seu carro. Onze dias depois, criminosos

tiraram a vida de Cristine Fonseca Fagundes, de 44 anos, em uma tentativa de roubo de carro. Ela foi assassinada na frente da filha

enquanto aguardava o caçula sair do colégio, em um crime que abalou o estado. Um dia depois, o governo reagiu e anunciou

medidas urgentes: demitiu o secretário de Segurança e solicitou apoio à Força Nacional de Segurança.

Pouco tempo depois, em agosto, os agentes começaram a chegar. Hoje, eles são 199, que atuam na capital. Em um ano, somente a

Força Nacional fez 293 prisões e apreendeu mais de 1,4 mil armas.

"A Força Nacional também age de maneira complementar, auxiliando a redução desses indicadores. De maneira significativa, pela

presença ostensiva e operações, muitas vezes logrando êxito na captura, prisão, apreensão de armas, recuperação de veículos,

apreensão de drogas e outros objetos", afirma o comandante de Policiamento de Porto Alegre, Jefferson Jacques.
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Artigo - Mudanças para sermos melhores - Otomar Vivian 
http://gazetadecacapava.com.br/artigo-mudancas-para-sermos-melhores-otomar-vivian/

Um dos compromissos do nosso governo do Estado é com o futuro. E é pensando nesse amanhã que o Instituto de Previdência do

Rio Grande do Sul vai se especializar. Saúde e previdência são duas áreas de responsabilidade da atual gestão e foi com estas

premissas que optamos por melhorar. Os projetos propostos são com o intuito de fortalecer a assistência à saúde e melhorar as

práticas de gestão previdenciária. Com estas mudanças, será possível qualificar os serviços oferecidos, ampliar o atendimento e

promover uma gestão sustentável. 

Esta é uma decisão de governo e uma ação de Estado. A administração de forma independente permitirá o aperfeiçoamento de

sistemas e a profissionalização da gestão. É justo ressaltar a importância dos governos anteriores que, independentemente de partido

ou ideologia política e de forma responsável, mantiveram o tema previdência sempre em pauta. Isso permitiu que chegássemos até



aqui, com projetos de avanço e consolidação do IPE como, de fato, gestor único do Regime Próprio de Previdência Social - RPPS. 

A área da saúde abrange mais de 1 milhão de beneficiários, representando 10% da população do Rio Grande do Sul. Com o foco

voltado exclusivamente à saúde, novos procedimentos e especialidades poderão ser oferecidos, acompanhando os principais avanços

da medicina. Ações de prevenção e promoção à saúde também estão no escopo do projeto voltado para esta autarquia. 

O projeto de especialização do IPE é um conjunto de mudanças necessárias neste momento de travessia, que nos exige práticas cada

vez mais responsáveis, conscientes e transparentes. Precisamos ser contemporâneos e trabalhar com o presente, planejando o futuro

que está logo ali. O que todos queremos é mudar para atender melhor e construir o amanhã do nosso Rio Grande com benefícios

para toda a sociedade. 

 Otomar Vivian 

 Presidente do Instituto de Previdência do Rio Grande do Sul
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Governo busca liberação de recursos para conclusão da
barragem em Lavras
http://gazetadecacapava.com.br/governo-busca-liberacao-de-recursos-para-conclusao-da-barragem-em-lavras/

O governador José Ivo Sartori solicitou ao ministro da Integração Nacional, Helder Barbalho, apoio para conclusão da barragem do

Arroio Taquarembó, em audiência na tarde desta terça-feira (22), em Brasília. Localizada na divisa entre os municípios de Dom

Pedrito e Lavras do Sul, na Região da Campanha, a barragem depende do repasse de recursos federais para continuidade das obras. 

O custo total orçado é de R$ 136 milhões, dos quais cerca de R$ 80 milhões já foram investidos. O restante encontra-se empenhado

junto ao Ministério da Integração Nacional, aguardando aval para repasse. "Essa é uma demanda legítima da comunidade da região e

fundamental para o desenvolvimento econômico e social das famílias. Sabemos das dificuldades, o governo do Estado tem cumprido

seu papel e estamos dispostos a encontrar uma solução conjunta", destacou Sartori ao detalhar a importância da obra a Barbalho. 

A obra vai contribuir para ampliar o abastecimento de água de Dom Pedrito, além de garantir o equilíbrio ambiental do ecossistema

na Região da Campanha. A barragem terá capacidade para irrigar 16 mil hectares, que no futuro podem ser ampliados para 38 mil

hectares. "Não estamos aqui para criar problemas, pelo contrário, estamos aqui para encontrar soluções. Vamos analisar o processo,

pois dependemos também da Controladoria-Geral da União", afirmou o ministro. 

Também participaram da audiência o deputado federal Alceu Moreira; o diretor do Departamento Estadual de Irrigação, Gerson

Herter; o secretário nacional de Infraestrutura Hídrica, Antônio de Pádua; e o chefe da Assessoria Parlamentar do Ministério da

Integração Nacional, Silvio Arthur.
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Jairo Jorge da Silva está fora da eleição de 2018
http://imprensalivrers.blogspot.com.br/2017/08/jairo-jorge-da-silva-esta-fora-da.html

Fustigado pela Justiça,  com os bens bloqueados,  Jairo Jorge da Silva ve seu sonho de ser o governador do RS esvair-se num mar de

corrupção. 

 

 A juíza Adriana Rosa Morozoni deferiu em medida liminar o bloqueio dos bens de Jairo Jorge da Silva é Eliezer Pacheco (marido

da deputada Maria do Rosário) e da lixeira WK Borges. 

 

 É uma ação de improbidade administrativa, devido a graves irregularidades na MERENDA ESCOLAR,  e  para a qual ainda cabe

recurso da decisão. A ação foi ajuizada pelo Ministério Público Estadual e distribuída em junho deste ano. 



 

 Os valores bloqueados: 

 

 ? Da lixeira WK Borges: R$ 13.438.305,00 

 

 ? Do Jairo Jorge da Silva: R$ 11.940.958,04 

 

 ? Do Eliezer (marido da deputada Maria do Rosário): R$ 10.574.634,04 

 

 Segura essa Anão!!!
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CCJ aprova PL que promove a reinserção de dependentes químicos
no mercado de trabalho
http://www.jornalatualidades.net/ccj-aprova-pl-que-promove-a-reinsercao-de-dependentes-quimicos-no-mercado-de-trabalho/

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia Legislativa aprovou por unanimidade, na terça-feira, 22, o Projeto de Lei

17/2011, que Institui no Estado o Programa Vida Nova. A iniciativa, de autoria do deputado estadual Gilmar Sossella (PDT), quer

promover a reinserção no mercado de trabalho de pessoas egressas de tratamento para dependência de drogas em comunidades

terapêuticas, centros de atenção psicossocial ou outros estabelecimentos de saúde. 

"Essa proposição é fruto da sugestão do empresário e ex-vereador de Erechim, Ernani Melo, que presidiu no município a Frente

Parlamentar Municipal Anti-Drogas. "O grande obstáculo para quem procura tratamento para a dependência química é a volta para a

sociedade. Na maioria das vezes, ou essas pessoas não encontram mais oportunidades, pela discriminação enfrentada, ou então

retornam para os meios sociais onde imergiram na dependência, o que facilita a recaída", afirmou Sossella. 

O projeto de lei, que recebeu parecer favorável na CCJ da relatora, a deputada Manuela d'Ávila, prevê que as empresas que aderirem

ao Vida Nova terão direito ao repasse mensal de um salário mínimo, através do governo do Estado, pelo período de seis meses. O

empregador também deverá se comprometer em manter o funcionário por, no mínimo, um ano. Já o candidato à vaga de emprego,

por sua vez, terá que apresentar um atestado que comprove o cumprimento integral do tratamento antidrogas. 

As inscrições serão efetuadas nas unidades do Sistema Nacional de Emprego (Sine) ou nas prefeituras. O trabalho não pode envolver

o contato com substâncias psicoativas ou que possam levar a retomada do consumo de drogas. 

De acordo com o projeto, o Vida Nova será coordenado pelo governo do Estado, que poderá contar com a colaboração de

instituições como Banrisul, Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), Conselho Estadual de Entorpecentes

(Conen), Conselhos Regionais de Desenvolvimento (Coredes), Conselhos Municipais de Entorpecentes, sindicatos e outras

entidades e organizações sem fins lucrativos. Além disso, os municípios poderão participar do programa por meio de ações

complementares, no âmbito de suas competências. 

"Queremos que esse projeto beneficie não apenas as pessoas que buscam a reinserção na comunidade, mas também as empresas que

darão oportunidade para os dependentes químicos se reerguerem fora do vício e, consequentemente, as famílias envolvidas na triste

realidade do mundo das drogas", completou Sossella. 

Fonte: Assessoria de Imprensa / Wilson Cardoso
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Presidente do Poder Legislativo visita prefeito em exercício e



parabeniza escrituração dos espaços públicos
http://jbvonline.com.br/site/noticia/56439/presidente-do-poder-legislativo-visita-prefeito-em-exercicio-e-parabeniza-escrituracao-dos-espacos-publicos

Vereador presidente do Poder Legislativo, Ale Dal Zotto esteve na tarde desta quarta, 23, em audiência com o prefeito em exercício,

Marcos Lando, oportunidade em que parabenizou o trabalho do Executivo em conseguir, após 70 anos de espera, a escritura da

Praça da Bandeira, Prefeitura, Câmara Municipal e anexo que ainda estavam como do Governo do Estado. 

Desta forma, a partir de agora os trabalhos de conservação e restauração poderão ser realizados mais facilmente, especialmente no

que se refere a busca de recursos da iniciativa privada, como da Lei de Incentivo à Cultura da União. 

"Estamos, como classe política, mas principalmente como cidadãos de nosso município satisfeitos com este ganho importantíssimo

no momento em que chegamos aos 100 anos de emancipação política administrativa. Parabenizamos a atual administração pelo

ganho obtido", finaliza Dal Zotto.
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CCJ aprova PL que promove a reinserção de dependentes químicos
no mercado de trabalho
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/16123/ccj-aprova-pl-que-promove-a-reinsercao-de-dependentes-quimicos-no-mercado-de-trabalho

A Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia Legislativa aprovou por unanimidade, nesta terça-feira (22), o Projeto de

Lei 17/2011, que Institui no Estado o Programa Vida Nova. A iniciativa, de autoria do deputado estadual Gilmar Sossella (PDT),

quer promover a reinserção no mercado de trabalho de pessoas egressas de tratamento para dependência de drogas em comunidades

terapêuticas, centros de atenção psicossocial ou outros estabelecimentos de saúde. 

"Essa proposição é fruto da sugestão do empresário e ex-vereador de Erechim, Ernani Melo, que presidiu no município a Frente

Parlamentar Municipal Anti-Drogas. "O grande obstáculo para quem procura tratamento para a dependência química é a volta para a

sociedade. Na maioria das vezes, ou essas pessoas não encontram mais oportunidades, pela discriminação enfrentada, ou então

retornam para os meios sociais onde imergiram na dependência, o que facilita a recaída", afirmou Sossella. 

O projeto de lei, que recebeu parecer favorável na CCJ da relatora, a deputada Manuela d'Ávila, prevê que as empresas que aderirem

ao Vida Nova terão direito ao repasse mensal de um salário mínimo, através do governo do Estado, pelo período de seis meses. O

empregador também deverá se comprometer em manter o funcionário por, no mínimo, um ano. Já o candidato à vaga de emprego,

por sua vez, terá que apresentar um atestado que comprove o cumprimento integral do tratamento antidrogas. 

As inscrições serão efetuadas nas unidades do Sistema Nacional de Emprego (Sine) ou nas prefeituras. O trabalho não pode envolver

o contato com substâncias psicoativas ou que possam levar a retomada do consumo de drogas. 

De acordo com o projeto, o Vida Nova será coordenado pelo governo do Estado, que poderá contar com a colaboração de

instituições como Banrisul, Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), Conselho Estadual de Entorpecentes

(Conen), Conselhos Regionais de Desenvolvimento (Coredes), Conselhos Municipais de Entorpecentes, sindicatos e outras

entidades e organizações sem fins lucrativos. Além disso, os municípios poderão participar do programa por meio de ações

complementares, no âmbito de suas competências. 

"Queremos que esse projeto beneficie não apenas as pessoas que buscam a reinserção na comunidade, mas também as empresas que

darão oportunidade para os dependentes químicos se reerguerem fora do vício e, consequentemente, as famílias envolvidas na triste

realidade do mundo das drogas", completou Sossella. 
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Assembleia busca soluções para a crise do setor do leite
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/16126/assembleia-busca-solucoes-para-a-crise-do-setor-do-leite

O Rio Grande do Sul é a segunda maior bacia leiteira do país. São quase 200 mil produtores. 95% deles originários da agricultura

familiar. A atividade está presente em 94% dos municípios e equivale a quase 10% do PIB gaúcho. Porém, desde o ano passado, o

setor enfrenta dificuldades. O motivo principal, conforme os agricultores, é o ingresso do leite em pó que vem do Uruguai. Um

decreto do governo estadual de junho de 2016 baixou a alíquota para importação de 18 para 12%. O que fez com que a entrada de

leite vinda do exterior passasse de 27 mil toneladas em 2015 para 50 mil em 2016. A situação preocupa o parlamento gaúcho. O

presidente da Assembleia Legislativa, deputado estadual Edegar Preto (PT), afirma que a manutenção deste decreto vai inviabilizar o

setor no Estado. "Se persistir essa forma de relação e o governo do Estado não revogar as medidas, corremos o risco de milhares de

famílias ficarem inviabilizadas. É um problema muito sério para o campo do Rio Grande do Sul, e a Assembleia Legislativa foi

convocada para agir e impedir que isso ocorra no estado", avalia.   

O deputado Edegar Pretto destaca as medidas que o parlamento gaúcho vai tomar para reverter esse quadro. "Vamos fazer debates

regionais para chamar a atenção e instigar a mobilização. Também já protocolei um pedido de audiência com o governador Sartori, e

vamos aproveitar a Expointer, que é a maior feira agropecuária da América Latina, para produzirmos um debate muito forte e

chamando todos os interessados neste assunto. Este tema tem que estar na ordem do dia da feira, e não vamos deixar isso passar em

branco", afirma o parlamentar. 

Levantamento realizado pela Emater aponta que cerca de mil produtores do Vale do Taquari já deixaram a atividade por conta da

entrada do leite uruguaio. A importação brasileira de leite em pó do Uruguai em 2014 foi de 19 mil toneladas, 2015 de 49 mil

toneladas chegando a 99 mil toneladas no ano passado. Neste cenário, o RS responde pelo maior volume importado: passou de 27

mil toneladas em 2015 para 50 mil toneladas em 2016. Somente nos primeiros cinco meses do ano o RS já buscou no país vizinho

cerca de 15 mil toneladas, sendo que as compras são feitas por empresas multinacionais como Conaprole (cooperativa uruguaia), a

suíça Nestlé e Lactalis (holandesa). 
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Bolsa Juventude Rural estimula jovens a permanecerem no campo
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/16127/bolsa-juventude-rural-estimula-jovens-a-permanecerem-no-campo

O Programa Bolsa Juventude Rural, oferecido pelo governo do Estado, por meio da Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e

Cooperativismo (SDR), vai beneficiar este ano 259 alunos do 3º ano do ensino médio de escolas públicas estaduais ou escolas

comunitárias que utilizam metodologia fundamentada na pedagogia da alternância. 

"Essa bolsa é para que os jovens do 3º ano possam implantar projetos produtivos em suas propriedades, juntamente com os pais. A

ideia é que possam aproveitar o conhecimento obtido na escola com a prática na propriedade", destacou Tarcisio Minetto. 

O Bolsa Juventude Rural tem como objetivo dar oportunidade e condições de acesso e permanência no ensino médio e de

implantação de projetos produtivos sustentáveis, estimulando a sucessão nas propriedades rurais familiares. O auxílio, de R$ 200

mensais é pago por um período de 10 meses. 

  

Depoimentos 

O estudante Victor Uez, 16 anos, foi um dos contemplados pelo programa. "Antes eu queria sair da agricultura, queria fazer algum

curso como engenharia, por exemplo, mas após esse período na EFA eu mudei minha visão", contou. "Aprendi que,

independentemente do setor, todo mundo precisa da agricultura, e essa ajuda da bolsa é muito bem-vinda". 



A jovem Laura Bossle, 18 anos, ressaltou o apoio do Estado por meio da bolsa e o estímulo da escola para se manter na atividade

agrícola. "A escola fez a gente olhar para nossa propriedade novamente, além disso, aqui a gente tem participação no processo

pedagógico, por exemplo, as normas de convivência são escolhidas em conjunto", explicou. 

Conforme o secretário executivo da Associação Gaúcha Pró Escolas Famílias Agrícolas (Agefa), Adair Pozzebon, 87% dos jovens

formados nas EFAs mantêm vínculo com a agricultura familiar. Por meio da pedagogia da alternância (teoria na escola e prática na

propriedade, em períodos alternados), o aluno cursa o ensino médio ao mesmo tempo em que o curso técnico em Agropecuária.

Após os três anos de curso, o jovem faz estágio de 400 horas. 

No ano passado, a SDR aplicou R$ 440 mil em um projeto das EFAs que permitiu encontros, visitas de intercâmbio a propriedades,

entidades ou grupos de referência em produção de base ecológica no Estado, além de um intercâmbio de âmbito nacional, levando

gaúchos a conhecer e trocar experiências de produção de base ecológica nos estados de Rondônia, Minas Gerais, Espírito Santo,

Maranhão, Bahia e Pernambuco. Além do secretário da SDR e do secretário executivo da Agefa, estiveram presentes na assinatura

dos contratos da Efaserra o presidente da Associação Escola Família Agrícola da Serra Gaúcha, Alceu Molle, e o deputado estadual

Elton Weber. 
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segurança Presença da Força Nacional está garantida até 31 de
dezembro
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/geral/581068-presenca-da-forca-nacional-esta-garantida-ate-31-de-dezembro.html

A presença da Força Nacional em Porto Alegre está garantida até o dia 31 de dezembro. A permanência foi oficializada em decreto

publicado ontem no Diário Oficial da União. As ações integradas fazem parte do Plano Nacional de Segurança Pública. Atualmente,

190 policiais estão atuando nas ruas da Capital.  O secretário estadual de Segurança Pública, Cezar Schirmer, foi a Brasília, na

semana passada, para pedir a permanência das tropas. O convênio venceria no próximo dia 26.   Foi publicada ontem, no Diário

Oficial do Estado, a nomeação do coronel Cleber Valinodo Pereira como novo comandante-geral do Corpo de Bombeiros e do

coronel Evaldo Rodrigues de Oliveira como subcomandante-geral. A nomeação faz parte da separação do Corpo de Bombeiros da

Brigada Militar, processo que deve ser concluído até o começo de 2018.  Em dezembro, o governo encaminhou dois projetos à

Assembleia Legislativa, definindo as regras de transição de efetivo e a composição do quadro funcional. A partir da separação, os

bombeiros terão treinamento exclusivo.
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Supermercados Expoagas exalta conquistas e lacunas do setor
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/economia/581062-expoagas-exalta-conquistas-e-lacunas-do-setor.html

Feira do ramo supermercadista foi aberta oficialmente ontem no Centro de Eventos da Fiergs 

DUDU LEAL/DUDU LEAL/DIVULGAÇÃO/JC 

Adriana Lampert

Durante discurso de abertura da 36ª edição da Expoagas, feira de negócios promovida pela Associação Gaúcha de Supermercados

(Agas), o presidente da entidade, Antonio Longo, comemorou o decreto que reconhece os supermercados como atividade essencial

da economia. Em meio a um saldo de conquistas e lacunas dos últimos 12 meses, o dirigente lembrou que esta era uma luta antiga do

setor.

A normativa assinada pelo presidente Michel Temer no último dia 16 confere às empresas segurança jurídica para contratar

funcionários e negociar com prefeituras e sindicatos a abertura dos estabelecimentos nos domingos e feriados em todo o Brasil. "A



Agas defende a livre iniciativa e a liberdade" para que os supermercadistas decidam junto a seus colaboradores se devem ou não

abrir as portas nestas datas, embasou Longo.

O presidente da entidade destacou que, neste sentido, a Associação Brasileira de Supermercados (Abras) tem sido o principal ator

para capitanear processos de modernização e regulamentação que busquem a viabilidade econômica e qualificação das empresas

supermercadistas. Ele avaliou ainda que, cada vez mais, a segurança alimentar dos produtos vendidos em lojas do setor tem sido

aprimorada. Mas também fez um "mea culpa" por parte da entidade, afirmando que os empresários têm deixado o "cavalo passar

encilhado" (como diz o ditado gaúcho) quando o assunto é a representatividade do setor diante das administradoras de cartões e

tíquetes-alimentação. Na visão do dirigente, o relacionamento destas empresas com os supermercados vem sendo deteriorado, com

imposição de taxas "totalmente acima" da realidade de mercado.

Longo informou que esta situação está obrigando as empresas a se organizarem em rede de compras, para que juntas consigam

melhores condições de negociação. "Em vista disso, aqueles pequenos e médios supermercadistas que não fazem parte de redes estão

sendo prejudicados", admitiu. Entre outras demandas do setor, o dirigente citou passivos tributários ao varejo, para justificar a

solicitação de uma unificação de cadastro para classificação de produtos. Ao citar o decreto que regulamenta as exigências para a

manipulação e comercialização de carnes e fiambres no Estado (assinado pelo governo José Ivo Sartori), o dirigente avaliou que

houve avanço neste sentido. "Graças a entidades representativas da indústria, os setores envolvidos estão investindo e se adequando

à realidade (de que devem realizar todo o processo até a embalagem), para que o varejo faça "apenas" o seu papel, que é a venda de

produtos ao consumidor", destacou.

Presente no evento de abertura da feira deste ano, o secretário estadual de Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo, lembrou

que grande parte dos produtos que são comercializados nos supermercados são originários do setor agrícola e elogiou a Expoagas na

busca em atender, da melhor forma possível, os consumidores, "que cada vez exigem mais qualidade". Agraciado por seu trabalho

de "liderança e capacidade de diálogo", o presidente da Fecomércio-RS, Luiz Carlos Bohn, recebeu o título de Supermercadista

Honorário Agas. "Com todas as dificuldades do setor, temos feito projetos de Estado, e não de governo", avaliou o dirigente, ao

afirmar que o "Brasil tem sido passado a limpo, com muitas melhorias", apesar da falta de consenso na política.

Expectativa de faturamento chega a R$ 497 milhões até amanhã 

Segundo estimativa da Agas, até amanhã, cerca de 44 mil pessoas ligadas ao varejo devem circular pelo Centro de Eventos da

Fiergs, movimentando R$ 497 milhões em negócios. Em meio ao lançamento de pelo menos 800 novos produtos, equipamentos e

serviços, em paralelo, está ocorrendo, desde ontem, a 36ª Convenção Gaúcha de Supermercados no Teatro do Sesi. A série de

palestras, realizadas pela manhã, está tratando de temas ligados à conjuntura político-econômica do País, ao empreendedorismo e a

soluções práticas para o varejo.

Na avaliação do presidente da entidade, Antonio Longo, as reformas trabalhistas irão proporcionar melhor atendimento nos horários

de maior necessidade, bem como na contratação de mais funcionários. Já o presidente da Abras, João Sanzovo Neto, destacou que,

por outro lado, "a queda da inflação e uma menor taxa de inadimplência e desemprego" têm colaborado para a retomada da

confiança do consumidor. Segundo o dirigente, a expectativa da entidade no início do ano era de que as vendas do setor cresceriam

em torno de 1,3%. "Mas os números do segundo semestre, que fecharam em 0,95%, já nos permitem projetar 1,5% de crescimento

real para este ano."

O presidente da Agas, Antonio Longo, confirmou que, apesar da crise econômica, o setor tem crescido de 10% a 15% no volume

físico de algumas categorias, graças à deflação (em torno de 30%) de produtos como os do setor lácteo. "No entanto, no geral, a

média de vendas do setor ainda está 5% abaixo da média do ano passado." Quanto à expectativa de resultados da feira, o dirigente

afirmou que é positiva, com novos segmentos participando. 

Sucessão familiar é debatida no primeiro dia do evento

O Agas Jovem, departamento da Associação Gaúcha de Supermercados (Agas), garantiu seu espaço durante a Expoagas 2017, com

uma mesa redonda que mudou a perspectiva do debate sobre a sucessão familiar ao dar a palavra àqueles que irão assumir empresas

familiares e abordar os seus desafios.

A jovem gerente de projetos da Unidasul, Maria Augusta de Cesáro, lembra que assumiu o cargo após muito esforço, ao comentar

que existem regras que balizam a atuação familiar na empresa distribuidora dos mercados Rissul e Macromix Atacado. Sua

estratégia para ascender a cargos desejados foi observar pessoas com maior conhecimento. "Tento sempre ter gratidão com os que

têm mais tempo na empresa, para que possa aprender com eles", diz.

Da mesma maneira se deu a trajetória do diretor de operações do Jornal do Comércio, Giovanni Tumelero, que busca dar exemplo e



modificar o ambiente corporativo através de suas ações. "Sempre procuro ser pontual, não me atrasar para reuniões. Tento dar o

exemplo para que a cultura da empresa seja cada vez mais positiva", afirma. Em sua avaliação, é necessário que os jovens alcancem

posicionamentos expressivos nas empresas familiares à medida em que haja reconhecimento do seu trabalho.

O diretor de marketing da Fruki, Júlio Eggers, acredita que o principal para que as empresas familiares desenvolvam bons líderes são

as oportunidades de expor pensamentos sem que haja julgamentos. "Nunca fui tolhido ao expor um pensamento. A decisão pode ir

para o caminho diferente, mas o espaço para expor tem que estar aberto", argumenta.

Todos são uníssonos: a cobrança é constante. Lindonor Peruzzo Jr., diretor comercial dos supermercados Peruzzo, argumenta que,

muitas vezes, é preciso estabelecer limites entre o convívio familiar e as ações da empresa. "Às vezes é no almoço e no jantar, mas,

como profissionais que somos, temos que estar preparados", conclui. 
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Governo do Estado Cairoli prega continuidade mesmo sem a
reeleição
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/politica/581159-cairoli-prega-continuidade-mesmo-sem-a-reeleicao.html

Vice discursou em almoço no Palácio do Comércio 

 ITAMAR AGUIAR/DIVULGAÇÃO/JC Carlos Villela, especial para o JC Em um momento no qual pouco se sabe sobre a

composição de coligações para o pleito estadual do ano que vem, o vice-governador José Paulo Cairoli (PSD) disse, em debate no

Palácio do Comércio, sede da Associação Comercial de Porto Alegre (ACPA), que, "independentemente do próximo governador, o

nosso projeto tem que ter continuidade". Anunciado como o segundo vice-governador que previamente foi presidente da ACPA e da

Federação de Entidades Empresariais do Rio Grande do Sul (Federasul), após Paulo Afonso Feijó (DEM) ter integrado a chapa de

Yeda Crusius (PSDB) em 2006, Cairoli também foi caracterizado pelo mestre de cerimônias como o primeiro vice-governador que

foi presidente das duas instituições a ter uma boa relação com o chefe do Executivo. As risadas no ambiente remetiam ao conflito

entre Feijó e Yeda, que durou praticamente todo o mandato. O PSD, partido de Cairoli, não tem uma posição anunciada em relação a

2018. Embora a relação entre José Ivo Sartori (PMDB) e seu vice seja boa, a filiação do senador Lasier Martins ao PSD neste ano

levantou a hipótese de que o parlamentar concorreria ao Piratini. Em diversos momentos durante seu pronunciamento, Cairoli citou

"o governo próximo" e "quem assumir depois de nós", tangenciando a questão da sucessão no Palácio Piratini. No Estado, não é uma

tendência comum que o vice-governador também concorra à reeleição - a última vez que isso ocorreu foi com Miguel Rossetto (PT),

em 2002. Baseando-se na ideia de que enxugar a estrutura do Estado é essencial, Cairoli foi bastante aplaudido pelos empresários

presentes quando criticou o Centro de Excelência em Tecnologia Eletrônica Avançada (Ceitec), empresa pública federal vinculada

ao Ministério da Ciência, Tecnologia e Comunicações, focada na indústria microeletrônica. Ele disse ser desnecessário que exista

uma empresa do governo "para fabricar chip" quando a iniciativa privada pode assumir as funções. No caso, a Ceitec desenvolve

chips para identificação de gado, por exemplo - um dos produtos de maior foco da empresa. Sobre agricultura, ele comemorou a

aprovação da lei na Assembleia que autoriza empresas como frigoríficos e abatedouros a contratarem veterinários para fazerem

inspeções ao invés de obrigatoriamente dependerem de especialistas concursados, o que Cairoli diz que vai "desafogar" o Estado e

vai arrecadar R$ 20 milhões em ICMS, além de gerar mais de 500 empregos. Ele também falou sobre o Programa Gaúcho de

Incentivo às Pequenas Centrais Hidrelétricas, que analisou 100 processos para construção - parte datada de mais de 10 anos, e dos

quais 91 são viáveis para se desenvolver. Com um investimento de aproximadamente R$ 3 bilhões, a expectativa é gerar 12 mil

empregos. No plano da segurança, a meta é, até o fim do ano, contratar mais de 4 mil servidores, além de abrir 6.100 vagas de

concurso para a área, com 4.100 apenas para a Brigada Militar.   

 O governo do Estado integraliza hoje os salários atrasados dos servidores vinculados ao Poder Executivo, relativos ao mês de julho
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Agronegócios Maggi deve propor cota para a importação de lácteos
uruguaios
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/economia/581201-maggi-deve-propor-cota-para-a-importacao-de-lacteos-uruguaios.html

O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento) deverá tratar, em encontro, em São Paulo, na próxima semana,



com o ministro da Pecuária, Agricultura e Pesca do Uruguai, Tabaré Aguerre, da preocupação de produtores de leite com as

importações desse produto uruguaio. O ministro deverá propor um acordo de cota, a exemplo do que já está em vigor com a

Argentina. Maggi recebeu ontem, de representantes da Organização das Cooperativas Brasileiras (OCB), sugestões de medidas que

poderão inibir o volume de importação de leite uruguaio, que estaria desequilibrando os preços no Brasil. Uma das propostas

recebidas pelo ministro é de alterar a Instrução Normativa nº 11/1999, proibindo a compra para programas governamentais de

produto lácteo não embalado no estabelecimento de origem, além da exigência da redução do período de validade em prateleira

quando internalizado. De acordo com a OCB, o Brasil foi destino de 86% do leite uruguaio em pó desnatado e 72% do integral, em

2017. Nos primeiros seis meses deste ano, já foram importadas 41.811 toneladas de leite em pó do país. A tarifa zero em vigor e a

ausência de uma negociação de cota, tem desagradado a produtores nacionais. Maggi recebeu apelos do governador gaúcho José Ivo

Sartori e da senadora Ana Amélia (PP/RS), entre outras autoridades para interceder junto ao governo do Uruguai. "A segunda maior

bacia leiteira do Brasil está no nosso Estado. São 4,6 bilhões de litros produzidos por ano, em mais de 100 mil propriedades em 467

municípios. Muitas famílias têm nessa vocação a sua única forma de se sustentar. Precisamos encontrar alternativas para preservar o

setor", disse Sartori.  
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Valor de referência para o leite registra nova queda
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/economia/581118-valor-de-referencia-para-o-leite-registra-nova-queda.html

O valor de referência do leite projetado para o mês de agosto no Rio Grande do Sul é de R$ 0,9006, redução de 4,22% em relação ao

consolidado de julho, que fechou em R$ 0,9403. Os dados foram anunciados pelo Conselho Paritário Produtores/Indústrias de Leite

(Conseleite) ontem, na sede da Federação da Agricultura do Estado (Farsul), em Porto Alegre. Nos últimos três meses, o valor de

referência do leite caiu 8,92% no Estado. Segundo o professor Eduardo Belisário Finamore, da Universidade de Passo Fundo (UPF)

além da baixa de 3,63% no leite UHT, a queda se acentuou devido à redução de 7,7% no valor de referência do leite em pó.

O presidente do Conseleite, Alexandre Guerra, alerta que a redução dos números do Conseleite reproduz um momento de mercado,

com margens mínimas no setor industrial. "Batemos no fundo do poço. Agora é preciso dar início a uma retomada", completou.

Segundo Guerra, que também é presidente do Sindicato da Indústria de Laticínios (Sindilat), o Rio Grande do Sul vive seu pico de

produção, mas está com estoques baixos tanto na indústria quanto no varejo. As vendas, sugere ele, estão condicionadas às ofertas

das gôndolas em função do baixo poder aquisitivo do consumidor em tempos de crise. "Precisamos continuar a produzir e sermos

cada vez mais competitivos porque a tendência é melhorar. Esse cenário irá se recuperar na sequência", frisou, pontuando a

importância de pleitear apoio ao governo para dar um freio às importações de cargas do Uruguai e de estímulo às compras

governamentais.

Guerra explica que é preciso que se tenha claro que os dados apresentados pelo colegiado retratam apenas uma referência. "No

campo, o produtor recebe mais do que isso porque a produção é remunerada por bonificações de qualidade e quantidade", salientou.

Presente na reunião, o assessor da política agrícola da Fetag, Márcio Langer, pontuou que o resultado é um dos piores já verificados

pelo Conseleite e fomenta um cenário de desestímulo à produção. Ele teme que os valores caiam ainda mais. "A situação é das mais

emblemáticas de todos os tempos", frisou.

Lideranças do setor lácteo gaúcho estão confiantes de que uma solução para pôr fim ao incentivo dado pelo governo do Rio Grande

do Sul à importação de leite do Mercosul deva sair ainda esta semana. Reunidos ontem com o governador em exercício, José Paulo

Cairoli, representantes de entidades receberam a sinalização de que o pedido de revogação dos decretos que concedem diferimento

de ICMS para as operações de importação será avaliado ainda esta semana. A expectativa é de um anúncio positivo no sábado,

quando começa a 40ª Expointer, e o ministro Blairo Maggi estará no Parque Assis Brasil, em Esteio.

Segundo o presidente do Sindilat, Alexandre Guerra, o setor pediu que o Decreto nº 53184/2016, que expira no final de agosto, não

seja prorrogado, e que o de número 53059/2016 seja terminantemente revogado. A ideia é ajudar o setor produtivo do leite a retomar

seu crescimento, uma vez que produtores e indústrias operam com margens mínimas em função da concorrência desleal com os

importados.

A reunião ainda contou com a presença dos secretários de Estado Ernani Polo, Tarcísio Minetto e Fábio Branco.



Em reunião conduzida pelo deputado federal Alceu Moreira (PMDB-RS), ontem, o governador José Ivo Sartori e o ministro da

Agricultura Blairo Maggi, discutiram regras de controle para a entrada desregrada de leite em pó proveniente do Uruguai. "A

importação em grandes volumes é recorrente e tem causado temor aos produtores brasileiros", frisou Moreira. Desde o começo do

ano, mais de 40 mil toneladas de leite em pó entraram no Brasil vindas do país vizinho.
 

23/08/2017 | Jornal do Comércio | jornaldocomercio.com | Fernando Albrecht

A placa de Cairoli
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/colunas/comeco_de_conversa/581100-agosto-24.html

ITAMAR AGUIAR/AGÊNCIA FREELANCER/DIVULGAÇÃO/JC

O vice-governador José Paulo Cairoli (PSD) fez ontem palestra na Associação Comercial de Porto Alegre (ACPA), onde falou sobre

o Estado amistoso ao empreendedorismo (matéria nesta edição). Pouco antes, Cairoli, aqui com o presidente da ACPA, Paulo

Afonso Pereira (e), foi homenageado com uma placa no quadro de presidentes da associação.
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Logística Governo busca liberação de dragagem em Rio Grande
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/economia/581140-governo-busca-liberacao-de-dragagem-em-rio-grande.html

Jefferson Klein

A relevância da realização da dragagem de manutenção do porto do Rio Grande motivou o encontro do governador José Ivo Sartori

e da presidente do Ibama, Suely Araújo, ontem à tarde, em Brasília. Para as obras começarem, o complexo gaúcho precisa renovar

sua licença ambiental de operação.

O diretor-superintendente do porto do Rio Grande, Janir Branco, explica que o licenciamento atual é de 1997. A ideia é que a nova

licença, que o dirigente espera ser obtida antes do final do ano, seja atualizada. Uma das mudanças será a autorização para que o

porto realize dragagens de manutenção (não de aprofundamento do calado), sem a necessidade de passar por um processo mais

burocrático. Ou seja, conseguindo o licenciamento de operação, o porto teria automaticamente permissão para fazer a dragagem de

manutenção.

Recentemente, o presidente da Câmara de Comércio da Cidade do Rio Grande, Antônio Carlos Bacchieri Duarte, havia manifestado,

publicamente, a importância das obras. O empresário enfatiza que a dragagem, que é esperada há cerca de três anos, já conta com

recursos do governo federal e, sem a iniciativa, o tráfego de navios e o escoamento da safra são prejudicados.

O contrato de dragagem para readequação da geometria do canal de acesso ao porto do Rio Grande foi assinado pelo então

ministro-chefe da Secretaria de Portos da Presidência da República, Edinho Araújo, em julho de 2015. O consórcio vencedor, que irá

realizar o trabalho, é formado pelas empresas Jan de Nul do Brasil e Dragabrás. A licitação foi feita pelo regime de RDC -

Contratação Integrada. O consórcio vencedor ofereceu cerca de R$ 368,6 milhões pela obra, o maior deságio em relação ao valor

inicialmente estimado que era de R$ 376 milhões. Serão removidos aproximadamente 18 milhões de metros cúbicos de sedimentos,

mantendo a profundidade do canal interno em 16 metros e do canal externo em 18 metros.

Branco não vê riscos, neste momento, que com a demora da execução das obras o contrato "caduque" e o porto do Rio Grande perca

o acesso às verbas federais. Com a dragagem de manutenção concluída, o diretor-superintendente destaca que será possível receber

navios de maior porte, que podem levar entre 20 mil e 30 mil toneladas a mais do que é operado hoje.

Apesar da necessidade do empreendimento, algumas pendências ainda precisam ser resolvidas para o licenciamento ser concedido.

A assessoria de imprensa do Ibama informa que o instituto aguarda o encaminhamento do Plano de Dragagem atualizado do porto



do Rio Grande para ir adiante com a questão, pois o anterior que havia sido enviado não foi aceito.
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Presidente afastado da Eletroceee vai recorrer contra intervenção
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/politica/581080-presidente-afastado-da-eletroceee-vai-recorrer-contra-intervencao.html

Bruna Suptitz

Há uma semana afastado do cargo de presidente da Fundação CEEE de Seguridade (Eletroceee), Gerson Carrion (PDT) afirma que

entrará na Justiça contra a intervenção na entidade decretada pela Superintendência Nacional de Previdência Complementar (Previc).

Além de entender como decisão "100% política" o afastamento dele por 180 dias, de outros três diretores e 20 membros dos

conselhos deliberativo e fiscal, Carrion questionará a intervenção - ele argumenta que, pela Lei nº 109/2001, a medida deve ser

adotada somente em caso de má gestão que resulte em grave prejuízo à entidade ou aos planos de benefício. "A Previc agiu de forma

arbitrária."

A intervenção é justificada pelo governo porque a entidade contrariou uma orientação da Previc de realizar nova eleição para a

presidência do Conselho Deliberativo. Com a renúncia do presidente anterior do conselho, Marco Adiles foi eleito para a função, em

julho. Ele permaneceu no cargo com a nova gestão que assumiu o conselho, para o período de 2016 a 2018.

A decisão foi contestada na Justiça pelo governo do Estado. Neste ano, um processo administrativo foi aberto na Previc a partir de

denúncia formulada pelo presidente do Grupo CEEE, patrocinador majoritário do fundo, de que o mandato de Adiles deveria

encerrar na data prevista para o término do mandato anterior, e nova eleição escolheria o presidente do período seguinte.

A Previc acolheu esse entendimento e, em junho, concedeu prazo de 20 dias para que a Fundação CEEE adotasse medidas para

acatar a decisão. Por discordar da medida, a entidade questionou a decisão na 3ª Vara da Justiça Federal do RS, que em primeira

instância decidiu pela manutenção de Adiles no cargo. A intervenção no fundo é posterior.

Uma coletiva de imprensa com ex-presidentes da Fundação CEEE estava prevista para acontecer ontem, mas foi adiada para a

próxima semana por orientação dos advogados que acompanham a questão. Ainda assim, Carrion expressa contrariedade à medida,

que segundo ele foi "planejada politicamente para substituição (do conselheiro) com cunho político".

Roger Odillo Klafke foi nomeado para exercer a função de interventor por 180 dias. A intervenção pode se encerrar em prazo

inferior ou ser prorrogada. A Eletroceee é um fundo multipatrocinado que administra a previdência complementar de funcionários

ativos, aposentados e pensionistas da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE) e outras empresas do setor de energia. O

fundo tem R$ 5,8 bilhões de patrimônio e mais de 15 mil participantes.
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Protesto de servidores questiona divisão do IPE
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/geral/581024-protesto-de-servidores-questiona-divisao-do-ipe.html

Isabella Sander

Os servidores do Estado olham com desconfiança a proposta de separação das duas principais áreas do Instituto de Previdência



Social do Rio Grande do Sul (IPE), previdência e plano de saúde, em autarquias diferentes. A mudança está prevista em projeto de

lei que será encaminhado pelo governo à Assembleia Legislativa.

Em ato promovido ontem, em Porto Alegre, pela Federação Sindical dos Servidores Públicos no Estado do Rio Grande do Sul

(Fessergs), a presidente do Cpers/Sindicato, Helenir Schürer, criticou a proposta, que considera ter sido feita sem clareza. "O

diretor-presidente do IPE (Otomar Vivian) diz que a divisão não vai aumentar o custo. Por favor, se o custo não aumentar, não

haverá presidente nem diretoria no novo órgão", pontua. Sob a ótica da sindicalista, trata-se de uma manobra do governo para criar

mais cargos de direção, em busca de apoio político.

Helenir considera, ainda, que há interesses da iniciativa privada em acabar com o IPE e absorver a demanda. "Os médicos

credenciados já cobram dos servidores por fora. Há interesse, e não é de hoje, dos planos de saúde de pegar essa fatia de mais de 1

milhão de usuários do IPE."

O presidente da Fessergs, Sérgio Arnoud, acredita que o IPE está servindo de moeda de troca junto ao governo federal, uma vez que

a divisão foi debatida no dia em que era também discutida a repactuação da dívida com a União. "Pensamos que o IPE seria

transferido para o governo federal, que jogaria o IPE Saúde no SUS e leiloaria a previdência entre as diversas entidades interessadas

em um plano que tem desconto em folha, que é seguro e milionário", prevê.

A entidade representante dos servidores, contudo, evita fazer juízo de valor, e pede apenas mais diálogo. "Preliminarmente, temos

uma postura contrária, por desconhecimento do projeto. Tivemos uma reunião com o diretor-presidente, e ele ficou de nos apresentar

as propostas, mas ainda não tivemos acesso aos documentos", afirma o presidente do Sindicato dos Servidores do Instituto de

Previdência do Estado (Sindipe), Roberto Liebstein. As outras quatro propostas são apoiadas pela entidade - a reestruturação do IPE,

a readequação das normas previdenciárias, mudanças no Sistema de Assistência à Saúde e no Fundo de Assistência à Saúde, e a

reorganização do quadro de servidores. "Tem coisas necessárias nos projetos. Nós, da casa, sabemos das dificuldades e dos apertos

que o IPE passa. O problema é que não houve o momento de sentar e debater o desmembramento", observa.

Com a separação, seria criado o Instituto de Assistência à Saúde dos Servidores Públicos (IPE Saúde) como órgão independente do

IPE, renomeado de IPE Prev. O Estado afirma que a mudança traria mais autonomia e especialização às autarquias. O presidente do

Sindipe não vê vantagens na alteração. "Já temos ótimos profissionais. O que falta é investimento, com reposição dos quadros e

reajustes nos salários. Acabamos perdendo pessoas muito qualificadas para o mercado, porque o salário não é competitivo", avalia.

Em nota, o IPE alega que, como o projeto está na Casa Civil, quem fará os últimos ajustes antes de enviar ao Legislativo será o

governo, e não a direção do instituto. "Quando os projetos forem para a Assembleia, estarão disponíveis para consulta de todos", diz

o texto.
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Assembleia Legislativa Souza quer dar andamento a projeto do
plebiscito na CCJ
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/politica/581106-souza-quer-dar-andamento-a-projeto-do-plebiscito-na-ccj.html

Marcus Maneghetti

Apesar de os deputados estaduais terem aprovado oito matérias na sessão de ontem da Assembleia Legislativa, outro assunto se

sobressaiu nos pronunciamentos da tribuna: o líder do governo no Parlamento, Gabriel Souza (PMDB), disse que pretende colocar

semanalmente na pauta da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) o Projeto de Decreto Parlamentar (PDL) que convoca o

plebiscito sobre a privatização da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), Companhia de Gás do Estado do Rio Grande do

Sul (Sulgás) e Companhia Riograndense de Mineração (CRM).

Durante a sessão plenária da tarde, Souza falou na tribuna por mais de 15 minutos, criticando a retirada de quórum na reunião da

CCJ pela manhã. Na ocasião, 10 parlamentares deram presença e deliberaram oito matérias.



Mas quando o relatório favorável ao PDL, de autoria de Lucas Redecker (PSDB), foi colocado em pauta, quatro deputados

oposicionistas e independentes retiraram o quórum do colegiado, restando menos que os sete integrantes mínimos para votar os

pareceres.

O peemedebista criticou os parlamentares que retiraram quórum - Stela Farias (PT), Luiz Fernando Mainardi (PT), Manuela d'Ávila

(PCdoB) e Luis Augusto Lara (PTB). "A partir de agora, vamos colocar o projeto do plebiscito na pauta do colegiado todas as

semanas. Se a oposição quiser retirar o quórum, vai ter fazê-lo até o final da legislatura. A Assembleia Legislativa vai parar se o

plebiscito não for votado", afirmou o peemedebista.

Diante da estratégia dos governistas, a líder da bancada do PT, Stela Farias, disse que os representantes da oposição e independentes

na CCJ  vão continuar retirando o quórum ou pedindo vista do PDL. "Somos terminantemente contra a privatização dessas estatais,

porque elas dão lucro ou tem potencial para dar lucro e injetar dinheiro no Estado. Não vamos facilitar de nenhum maneira o

caminho para a alienação da CEEE, Sulgás e CRM", afirmou Stela. 

Souza também criticou os argumentos da oposição para a retirada de quórum. "Quando tramitava a nossa proposta de emenda à

Constituição (PEC), que queria retirar a obrigatoriedade do plebiscito, a oposição disse que a população tinha que ser ouvida.

Depois, quando propusemos a realização da consulta em 2017, disse que o custo ia ser muito elevado. Agora que estamos sugerindo

o plebiscito junto com as eleições de 2018, com custo zero, fica evidente o argumento ideológico dos oposicionistas", reclamou.

Manuela subiu ao púlpito para contra-argumentar ao líder do governo. "É importante dizer que o governo tem maioria na CCJ,

portanto é a ele que cabe numericamente dar quórum ou não. O que barra os planos de Sartori é a sua incompetência, não a

oposição. Não admitiremos que os candidatos ao governo do Estado concorram sem saber o resultado do plebiscito e, por

consequência, o que será administrado", rebateu a deputada.

A CCJ tem 12 membros: seis governistas (dois do PMDB, dois do PP, um do PSDB e um do PSB); três da oposição (dois do PT e

um do PCdoB) e três independentes (dois do PDT e um do PTB). Quando o colegiado estiver completo, os quatro parlamentares que

retiraram quórum hoje vão precisar dos pedetistas para a manobra. Depois de o PDL passar pela CCJ, está apto a ir a plenário.

Após a sessão, Souza admitiu que a confirmação do plebiscito em outubro de 2018 ajudaria nas negociações do Palácio Piratini com

o governo federal para ingressar no regime de recuperação fiscal. Afinal, com o plebiscito marcado, as estatais estão mais próximas

de serem privatizadas, conforme exige a União.

O líder do governo na Assembleia Legislativa, deputado estadual Gabriel Souza (PMDB), acredita que deve entrar na pauta em

setembro o segundo turno das duas propostas de emenda à constituição (PECs), cuja a primeira votação foi realizada antes do

recesso parlamentar. Uma delas - aprovada em primeiro turno por 35 votos favoráveis e 16 contrários - substitui a licença-prêmio

pela licença capacitação no serviço público. A outra - aprovada por 36 votos a 18 - proíbe o uso de tempo ficto para a aposentadoria,

assim como a averbação de tempo de serviço prestado em repartições públicas federais e municipais. "Na sessão desta terça-feira,

alguns parlamentares da base não estavam presentes. E, como na semana que vem não vai haver sessão por causa da Expointer, essas

matérias devem entrar na ordem do dia na primeira semana de setembro", projetou Souza.
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Governo alerta para casos de meningite no Estado
http://jornalibia.com.br/noticias/saude/governo-alerta-para-casos-de-meningite-no-estado/

Rigidez na nuca é um dos sintomas da doença. Pacientes devem buscar ajuda médica imediata FOTO:Reprodução/Internet

Vigilância Epidemiológica de Montenegro notificou cinco casos neste ano, entre os quais só um resultou em óbito

A Secretaria Estadual da Saúde divulgou um alerta aos profissionais de saúde para que estejam atentos a possíveis casos de

meningite. No Rio Grande do Sul, durante este ano, já foram registrados 59 casos e nove óbitos por meningite do tipo



meningocócica, que é transmissível.

Conforme a SES, o maior número de ocorrências da doença se concentra em Porto Alegre e Canoas. No último final de semana, a

secretaria de Saúde de Canoas registrou dois casos em crianças. E, na capital gaúcha, há uma criança de três anos internada na

Unidade de Terapia Intensiva (UTI).

PREVENÇÃO – A higiene das mãos, com água e sabão ou álcool gel, é extremamente eficaz na prevenção de doenças respiratórias.

Foto: Divulgação

Em Montenegro, neste ano, o setor de Vigilância Epidemiológica do município notificou cinco casos de meningite, dos quais um

confirmado pela bactéria meningococo, um tipo de alta transmissibilidade respiratória. A enfermeira responsável Kátia Kern de

Jesus acrescenta que se trata de uma criança de um ano, residente em Triunfo, que se recuperou e já recebeu alta do hospital. Entre

os outros quatro, causados por agentes diversos, houve um óbito de uma mulher de 82 anos, moradora de Montenegro.

No ano passado, a Vigilância do município notificou 12 casos de meningites no Sistema de Informação de Doenças Compulsórios,

dos quais seis foram confirmados e outros seis, descartados.

Kátia observa que as meningites são doenças que ocorrem em qualquer época do ano, sendo que, no inverno aumentam devido a ser

mais comum os ambientes fechados, o que propicia a transmissão de infecções. “São doenças comuns que sempre existirão devido

aos vários agentes transmissores”, resume.

A profissional recorda que, em 2001, houve um surto de meningite bacteriana, quando várias pessoas foram acometidas pela

meningococo tipo C. Após aquele ano, no entanto, a enfermeira afirma que não foi registrado novo surto da doença.

Kátia afirma que a prevenção é a melhor forma de evitar a doença e que há vacinas contra a bactéria meningococo tipo C,

Haemophilus e pneumococo, que estão disponíveis no calendário básico de vacinação das crianças.

prevenção

– Manter ambientes arejados; lavar frequentemente as mãos e, principalmente, antes das refeições; manter boa higiene pessoal e nos

ambientes; usar materiais de higiene pessoal individualizados; evitar ficar em ambientes fechados com as pessoas; diante de alguma

foco infeccioso, tratar corretamente, sob orientação médica; procurar o médico quando surgirem esses sintomas; manter uma

alimentação saudável e praticar exercícios físicos regularmente.

sintomas

– Dor de cabeça, febre, cefaleia, vômito, rigidez de nuca, podendo haver convulsão e manchas vermelhas no corpo;

– nas crianças, ocorre choro intenso, febre, rigidez de nuca, abaulamento da fontanela, irritabilidade, recusa alimentar.
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TVE quer parceria com setor audiovisual para lançar edital de R$ 20
milhões
http://www.jornalja.com.br/tve-quer-parceria-com-setor-audiovisual-para-lancar-edital-de-r-20-milhoes/

Na entrega do prêmio Aquisição TVE, em Gramado, no último final de semana, o presidente da Fundação Piratini, Orestes de

Andrade Júnior, fez uma provocação aos profissionais do setor audiovisual: "eu quero falar de parceria porque o futuro da TVE

passa pela parceria com o setor audiovisual gaúcho." Orestes afirmou que o estado já foi o terceiro do país no setor e hoje não figura

nem entre as dez. 

"Chegou a hora de recuperar este espaço. Temos que trabalhar para, no ano que vem, lançar um edital superior a 20 milhões de

reais para colocar na indústria audiovisual do RS. Eu peço a parceria de vocês para isso", afirmou, citando a parceria com a EGR

(Empresa Gaúcho de Rodovias), que possibilitou a premiação. 

Orestes afirmou que a TVE foi a primeira emissora pública a lançar um edital do tipo. Realizado pela gestão anterior, do presidente



Pedro Osório, em 2014, o edital PRODAV-01/2014 disponibilizou quase R$ 4 milhões (R$ 3.930.000) para a produção audiovisual.

Entre 65 séries e documentários inscritos, foram selecionadas cinco, que começam a ir ao ar ainda este ano. 

Para a exibição, a emissora precisa pagar para a Ancine uma contrapartida, de cerca de R$ 300 mil, pelo direito de exibição. A

direção está buscando parcerias privadas para este investimento. Da mesma forma, se for viabilizado o novo edital, será necessária

uma contrapartida, que fica entre 7,5% e 10%. 

Fundo do audiovisual terá R$ 1 bilhão por ano 

Os recursos para estes editais vem do Fundo Setorial Audiovisual, recurso repassado pela Ancine através do BRDE. No início deste

ano, o diretor de Planejamento do BRDE, Luiz Corrêa Noronha, anunciou que o banco vai repassar R$ 5 bilhões nos próximos cinco

anos. Estes recursos são destinados a todas as etapas de produção de curtas, longas, documentários e séries, além da criação de novas

salas de cinema no interior do país. 

Em 2013, primeiro ano de atuação do BRDE junto ao Fundo, foram viabilizados 66 contratos, no valor total de R$ 68,2 milhões. Em

2016, o número de contratos foi de 580 e o valor repassado chegou a R$ 343,8 milhões. 

Nomeado por Sartori para fazer a transição das emissoras, com o processo de extinção da Fundação Piratini, Orestes afirma que,

para viabilizar o edital, primeiro é necessário resolver a situação da TV. Atualmente, a extinção das fundações está sendo discutida

na Justiça do Trabalho, entre governo e sindicatos representativos das categorias envolvidas. 

Séries contempladas vão ao ar em outubro 

A série Turma 5B, da Prana Filmes, já está em fase final e tem previsão de exibição para outubro deste ano. A série de treze

episódios conta a história de uma turma da quinta série do Colégio General Coelho: a mais enlouquecedora e inteligente que já

existiu, levando os professores ao limite. Para evitar que todos peçam demissão, a diretora contrata um novo conselheiro

educacional: Ricardo, a esperança do corpo docente. 

Os outros selecionados foram "Um lugar para estar", da Estação Elétrica, na faixa doc turismo; "Família Pereira", da Saladamidia,

doc cultura criativa; "Formigas", da Gusgus Cinema; ficção para adolescentes; "Inimigo Interno"; da Margem Cinema Brasil, ficção

para adultos.
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Famurs solicita suspensão dos decretos que estimulam importação de
leite 
http://www.jornalminuano.com.br/noticia/2017/08/23/famurs-solicita-suspensao-dos-decretos-que-estimulam-importacao-de-leite

Fogo cruzado Famurs solicita suspensão dos decretos que estimulam importação de leite 

Foto: Débora Szczesny / Divulgação Famurs Federação apresentou posição ao vice-governador, ontem 

O presidente da Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs), Salmo Dias, entregou, ontem, um ofício

ao governador em exercício, José Paulo Cairoli, solicitando a suspensão dos decretos que estimulam a importação do leite através do

Rio Grande do Sul. "Se continuarmos com esta política de incentivo à importação, vamos quebrar o produtor de leite", ressaltou. 

Desde o ano passado, 100 mil toneladas de leite em pó ingressaram no mercado brasileiro, sendo 64 mil via Rio Grande do Sul, de

acordo com dados da Famurs. Em função da oferta, os preços de comercialização do produto nacional tiveram queda e, por

consequência, as indústrias brasileiras foram forçadas a baixar os preços de aquisição de leite junto aos produtores. Com a situação,

produtores familiares estão saindo da atividade leiteira e buscando outras alternativas. 

Além da suspenção dos decretos, a Famurs também solicitou apoio para a implantação imediata de um programa de aquisição dos

estoques de leite em pó produzido pelas indústrias e cooperativas do Estado. A pauta da federação inclui o apoio para a retirada

imediata das licenças automáticas de importação de lácteos dos países do Mercosul e o apoio para promoção de um programa para o



desenvolvimento de novos mercados (nacional e internacional) para a produção leiteira brasileira. 

A Famurs busca, ainda, articulação para definição de uma política única de tributação dos lácteos importados, que permita ao

produto nacional assegurar sua competitividade, aquisição de leite em pó para abastecimento dos programas institucionais do

governo estadual e apoio para aquisição de 50 mil toneladas de leite em pó para abastecimento dos programas de aquisição de

alimentos do governo federal.
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Parecer de Redecker é favorável a plebiscito para privatizar estatais
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/08/blogs/cotidiano/blog_do_avila/2161342-parecer-de-redecker-e-favoravel-a-plebiscito-para-privatizar-es

tatais.html

No que depender do relator da Comissão de Constituição e Justiça da Assembleia Legislativa, deputado Lucas Redecker (PSDB), o

Estado poderá convocar plebiscito para o cidadão gaúcho definir sobre a venda de três estatais. 

O Projeto de Decreto Legislativo nº 3, que trata da consulta popular, foi proposto por 19 deputados estaduais e busca autorização

para a venda da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), Companhia Rio-Grandense de Mineração (CRM) e Companhia de

Gás do Estado do Rio Grande do Sul (Sulgas). 

Redecker faria a leitura do parecer na sessão de terça-feira (22), mas a oposição esvaziou o Plenário e faltou quórum. Se aprovado na

comissão, o texto segue para o Plenário da Assembleia. 

O Piratini busca autorização para a venda das estatais para se adequar ao Plano de Ajuste Fiscal do governo Federal. O plebiscito

ocorreria junto com as eleições gerais do ano que vem.
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 Sartori defende cadeia leiteira do Rio Grande do Sul, em Brasília 
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/sartori-defende-cadeia-leiteira-do-rio-grande-do-sul--em-brasilia-df714bc7-014c-4172-b093-2dc8c51bd7e

b

O governador José Ivo Sartori defendeu a cadeia leiteira do Rio Grande do Sul, reforçando a necessidade de discutir um limite de

cotas de importação de leite, dentro das possibilidades dos acordos comerciais existentes. O assunto foi tratado com o ministro da

Agricultura, Blairo Maggi, nesta terça-feira (22), em Brasília. 

 

 "A segunda maior bacia leiteira do Brasil está no nosso estado. São 4,6 bilhões de litros produzidos por ano, em mais de 100 mil

propriedades em 467 municípios. Muitas famílias têm nessa vocação a sua única forma de se sustentar. Precisamos encontrar

alternativas para preservar o setor", argumentou Sartori. 

 

 O ministro foi receptivo ao pleito e deve estudar medidas que mantenham a sustentabilidade do mercado. Os deputados Alceu

Moreira e Gilberto Capoani acompanharam o governador na audiência. 

 

 Histórico 

 

 Os produtores de leite e derivados da Região Sul, principalmente do Rio Grande do Sul, têm enfrentado sérias dificuldades nos

últimos meses, em virtude do aumento da importação de laticínios. O assunto também pautou um seminário promovido pela

Comissão de Agricultura e Reforma Agrária (CRA), presidida pela senadora Ana Amélia, com a presença do secretário da

Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul, Ernani Polo. 

 

 Expointer 



 

 Sartori aproveitou a agenda para tratar de ajustes finais para a 40ª edição da Expointer. Maggi, que já confirmou presença na

solenidade de abertura neste sábado (26), também participa de eventos relacionados à modernização da pecuária de corte no Rio

Grande do Sul, na manhã de domingo (27), no Parque de Exposições Assis Brasil, em Esteio. 

 

 

 Texto: Gabriela Alcantara, de Brasília 

 Edição: Denise Camargo/Secom
 

23/08/2017 | Liberdade AM | radioliberdadeam.com.br | Geral

Menu Secretários gaúchos vão ao Rio de Janeiro tratar da
recuperação fiscal do Estado 
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/secretarios-gauchos-vao-ao-rio-de-janeiro-tratar-da-recuperacao-fiscal-do-estado-99a39b3c-1603-4878-9

951-6dffc8d2d380

Os secretários da Fazenda, Giovani Feltes, e de Planejamento, Governança e Gestão, Carlos Búrigo, terão dois compromissos, nesta

quinta-feira (24), no Rio de Janeiro, para tratar do processo de adesão do Rio Grande do Sul ao Regime de Recuperação Fiscal

(RRF). Os dois estados, Rio Grande do Sul e Rio de Janeiro, já manifestaram o interesse em aderir ao plano, em razão das

dificuldades financeiras que estão atravessando. 

 

 No encontro, às 15h, com o secretário fluminense da Fazenda, Gustavo Barbosa, o objetivo é compartilhar as providências adotadas

por cada estado para a habilitação ao socorro federal, que prevê a suspensão do pagamento da dívida com a União pelo período de

três anos. Pela manhã, os dois secretários se reunirão com a diretora da Área de Energia do BNDES, Marilene de Oliveira Ramos

Múrias dos Santos. 

 

 "Sem termos a suspensão do pagamento da dívida e o ingresso de dinheiro novo através de financiamento, não haverá como superar

estes problemas", reforçou Feltes. 

 

 Acompanham as audiências o secretário-adjunto da Fazenda, Luiz Antônio Bins, e o diretor da Junta de Coordenação Financeira,

Flávio Pompermayer. 

 Dívida do RS 

 

 O Rio Grande do Sul projeta um rombo financeiro de R$ 8,4 bilhões até o final de 2018. Além da carência nos serviços da dívida, a

adesão ao RRF permitirá a busca de empréstimos cujas garantias dependem de ativos que o Estado venha a disponibilizar. O

governo gaúcho já propôs a privatização ou federalização das estatais do setor de energia (CEEE, Sulgás e CRM - Cia

Riograndesnse de Mineração). 

 

 A suspensão do pagamento da dívida por três anos representa um alívio na ordem de R$ 9,5 bilhões, dos quais cerca de R$ 6,2

bilhões para o próximo governo. No início do mês de agosto, o governador José Ivo Sartori decidiu não pagar a parcela da dívida de

julho (que chegava a R$ 142,2 milhões), para ajudar na quitação dos salários dos servidores. Desde então, o Estado está amparado

por uma liminar do Supremo Tribunal Federal (STF), que impede bloqueio ou sequestros de valores por parte da União. 

 

 

 Texto: Pepo Kerschner/Ascom Sefaz 

 Edição: Denise Camargo/Secom
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Estradas gaúchas entram na pauta de discussão durante a Expointer
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/estradas-gauchas-entram-na-pauta-de-discussao-durante-a-expointer-c4376e93-6d02-4c9d-8e54-df3c67

9b37ff

O 3º Fórum Os Caminhos do Rio Grande, uma iniciativa da Rede Pampa, inserida no Projeto RS Sustentável, visa discutir junto a

lideranças da comunidade política e empresarial temas ligados à qualidade de vida da sociedade gaúcha como um todo. Por isso

mesmo, nesta sua terceira edição, o evento dará continuidade aos temas já debatidos nas duas edições anteriores, realizadas em

Canela e Santa Cruz, tendo como foco "O futuro passa por aqui". 

 O Fórum acontece no próximo dia 29, a partir das 15h na Casa da Pampa na Expointer, no Parque de Exposição Assis Brasil, em

Esteio, com apoio do Governo do Estado e EGR (Empresa Gaúcha de Rodovias) 

 Inscrições abertas e gratuitas pelo www.forumoscaminhosdoriogrande.com.br
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Secretaria da Saúde do RS alerta profissionais de saúde para
possíveis casos de meningite
http://www.litoralmania.com.br/secretaria-da-saude-do-rs-alerta-profissionais-de-saude-para-possiveis-casos-de-meningite/

headache/migraine illustration 

A Secretaria da Saúde (SES) faz um alerta aos profissionais de saúde, que atuam em emergências pediátricas e demais serviços, para

que estejam atentos a possíveis casos de meningite. Os principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de

cabeça, vômitos, naúseas, rigidez de nuca e manchas vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também

observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade, inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem

convulsões. 

Este ano, já foram registrados 59 casos e nove óbitos por meningite do tipo meningocócica, no Rio Grande do Sul. O maior número

de casos se concentra em Porto Alegre e Canoas. No último fim de semana, a Secretaria de Saúde de Canoas registrou dois casos em

crianças. Em Porto Alegre, uma criança de três anos está internada em UTI. 

Essa situação reitera a importância da vacinação em crianças, adolescentes e jovens. Nessa segunda-feira (21), começou a Semana

de Multivacinação dos Adolescentes, com o objetivo de atualizar a situação vacinal desse público. Uma das vacinas é a

Meningocócica C, que protege contra um dos tipos de meningite bacteriana. Neste período, também estão sendo disponibilizadas as

vacinas contra HPV, Hepatite B, Difteria e Tétano, Febre Amarela, Sarampo, Caxumba e Rubéola. 

Andréa Menezes 

CLIQUE E VEJA MAIS 

 Comentários Tweet Email Publicado em: Vida & Saúde Tags: Estado, Meningite, Vida e Saúde
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[23/08/2017] Esteio: Abertura oficial da 40ª edição da Expointer
ocorre dia 26 de agosto
http://m1noticias.com.br/m1/php/view.php?not=27891

A 40ª edição da Expointer será aberta oficialmente no sábado, 26 de agosto, às 15h, no Restaurante Internacional do Parque de



Exposições Assis Brasil, em Esteio 

  

Programação para sábado Transmissão ao vivo do programa Supersábado da Rádio Gaúcha 

Local: Casa RBS 

08h30min  Salão do Empreendedor 

Realizadores: FARSUL, SENAR-RS e SEBRAE/RS, através do programa Juntos para Competir.  

 Parceria: Senac e Senai 

 Apoio: Embrapa 

Local: Pavilhão Internacional - Q.24  Oficina Guasqueiro - SENAR 

Local: Pista de Equinos 

 8:30h às 18:00h 

Local: Pista 9 Demonstrações criação de abelhas sem ferrão 

Local: Espaço EMATER/RS-ASCAR Q. 09 Eventos Emater-RS 

8h30 às 18h 

 * Demonstrações sobre manejo integrado de pragas e doenças. 

 * Demonstração sobre manejo básico do cavalo. 

 * Demonstração de policultivo de carpas. 

 * Demonstração de técnicas de conservação do solo. 

 * Demonstração de práticas para hortas comerciais, domésticas e hortas em pequenos espaços. 

 * Demonstrações de práticas de produção de alimentos para crianças. 

 * Demonstração de produção de leite a pasto e controle do carrapato. 

 *Demonstração de captação de energia solar. 

 * Apresentação de rotas e roteiros de Turismo Rural. 

Local: Casa Emater/Ascar-Espaço das Frentes Programáticas-Q.37 

09h25min Inauguração da Exposição da 40a edições da Expointer 

Local: Praça Central 

Local: 

09h30min Inauguração do estande do BRDE na Quadra da Irrigação/SIMERS 

Local: 

10h00min Abertura da Arena Canal Rural 

auditório da emissora com uma agenda de fóruns com transmissão ao vivo - Realização: Canal Rural e parceiros 

 Local: Arena Canal Rural, ao lado da Central de imprensa 

Local: OFICINA JOGO DO CAMPO 



Horários: 10h, 11h, 12h, 13h30,14h30,15h30,16h30 e 17h30. 

 

 Jogo da velha gigante, que testa os conhecimentos do produtor e trabalhador rural. 

 

 * Os vencedores levam um tablet. Já quem perde ainda ganha um chapéu do SENAR-RS. 

Local: Pavilhão Internacional - Q.24 Genética e Seleção de Ovinos 

Local: PAVILHÃO OVINOS/BOVINOS.  

 Espaço Pecuária de Precisão - Senar-RS e Embrapa Pecuária Sul 

Local: Pista 9 Culto Ecumênico 

Local: Capela do Parque 

Local: Visita à Rede Pampa após Abertura dos Portões da Expointer 

Convidados: Governador José Ivo Sartori e Secretário Ernani Polo. Apresentador: Paulo Sérgio 

Local: Casa da Pampa Reunião Aliança Lactea 

Local: Auditório do Leite 

Local: Parque de Exposições Assis Brasil 

10h25min Painel: Geração Agro: A inovação que o campo precisa 

Realização: Canal Rural e Agência Favo 

 Apoio; Comissão Jovem da Farsul, Angus Jovem, Núcleo Jovem Hereford e Braford, Arco Jovem e Devon Jovem 

 Apresentação: Camila Telles 

 Local: Arena Canal Rural, ao lado da Central de imprensa 

Local: 

10h30min Abertura da ExpoEx - Exposição do Exército 

Local: ao lado das esferas da Expointer 

Local: Vitrine da Carne Gaúcha 

*BOVINO 

Local: Pavilhão Internacional - Q.24 

11h00min Abertura do Pavilhão da Agricultura Familiar 

Local: Demonstração de receita de bala de gengibre 

Local: Espaço EMATER/RS-ASCAR Q. 09 

11h30min Genética e Seleção de Bovinos de Corte 

Local: PAVILHÃO OVINOS/BOVINOS.  



 Espaço Pecuária de Precisão - Senar-RS e Embrapa Pecuária Sul 

Local: Pista 9 

11h40min Programa Expointer é Pampa 

Apresentador: Paulo Sérgio 

Local: Casa da Pampa 

12h00min Almoço com Presidentes de Associações de Raça 

Local: FARSUL 

Local: Vitrine da Carne Gaúcha 

*OVINOS ARCO 

Local: Pavilhão Internacional - Q.24 Programa Pampa Grande do Sul 

Apresentador: Gustavo Victorino  

 12h às 14h 

Local: Casa da Pampa Abertura do PUB do Queijo 

Local: PUB do Queijo (Boulevard) 

Local: Boulevard - Q.35 

12h15min Almoço 

Almoço com Presidente e membros Tribunal de Justiça, Ex-Governador Jair Soares, Ministério Público, General De Nardi, Luchese

etc. 

Local: Casa da Pampa 

13h00min Lançamento de tecnologias 

A Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária lança uma nova Cultivar de Azevém BRS (Integração e duas publicações: Cultivo

de Soja e Milho em Terrras Baixas do Rio Grande do Sul e Rede Leite-Pesquisa e Desenvolvimento.  

 

 Local: estande do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento-MAPA 

Local: Pavilhão Internacional - Q.24 Reunião da Comissão Permanente de Exposições e Feiras 

Local: Auditório da Farsul Campo em Debate: Comunicação Agro para público urbano 

Local: Casa RBS 

14h00min Vitrine da Carne Gaúcha 

*SUÍNOS ABCS 



Local: Pavilhão Internacional - Q.24 Genética e Seleção de Ovinos 

Local: PAVILHÃO OVINOS/BOVINOS.  

 Espaço Pecuária de Precisão - Senar-RS e Embrapa Pecuária Sul 

Local: Pista 9 Demonstração de receita de bolo de legumes sem glúten 

Local: Espaço EMATER/RS-ASCAR Q. 09 

14h30min Coletiva de Imprensa com Governador e Secretário de Agricultura 

Restaurante Internacional 

Local: 

15h00min Demonstração de receita de bala de gengibre 

Local: Espaço EMATER/RS-ASCAR Q. 09 Abertura Oficial - 40a Expointer 

Local: Restaurante Internacional 

Local: Parque de Exposições Assis Brasil 

16h00min Genética e Seleção de Bovinos de Corte 

Local: PAVILHÃO OVINOS/BOVINOS.  

 Espaço Pecuária de Precisão - Senar-RS e Embrapa Pecuária Sul 

Local: Pista 9 

16h30min Vitrine da Carne Gaúcha 

* Angus 

Local: Pavilhão Internacional - Q.24 

18h00min Confraternização Núcleo Jovem - NJHB 

Local: Show Ópera Gaúcha 

Local: Pista Central 

19h00min Convite Solenidade 30 anos Núcleo Mangalarga RS 

Sede do MANGALARGA 

Local: Comemoração de 1 ano Comissão Angus Jovem 

Local: - Entrega do Prêmio Gente do Campo 

Local: Auditório da Farsul Jantar com Parceiros 

Local: Casa da Pampa 



19h30min Celebração dos 30 anos do Núcleo Riograndense de Criadores de Cavalos da Raça Mangalarga 

Local: Sede Mangalarga 

  

Artur Hugen, com informações do GRS/Imagens: Divulgação
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Esquete aborda empoderamento da mulher vítima de violência na
Feira Central
http://www.midiamax.com.br/cotidiano/esquete-aborda-empoderamento-vitima-violencia-feira-central-351523

Mobilização faz parte da 8ª Semana da Justiça pela Paz em Casa

                        Uma esquete teatral sobre o empoderamento da mulher vítima de violência será apresentada nesta quarta-feira (23),

às 19h30, na Feira Central de Campo Grande. A ação visa alertar a população sobre o problema que coloca o país como o 5º mais

violento para mulheres na América Latina e Caribe. O evento é uma ação do Poder Judiciário de MS, por meio da Coordenadoria da

Mulher em Situação de Violência Doméstica e Familiar. A mobilização faz parte da 8ª Semana da Justiça pela Paz em Casa, uma

ação nacional no combate à violência doméstica idealizada pela presidente do STF e do CNJ, Ministra Cármen Lúcia, e encampada

pelo presidente do Tribunal de Justiça, Des. Divoncir Schreiner Maran. Uma pesquisa do instituto Datafolha mostra que, por hora,

503 mulheres foram vítimas no Brasil, em 2016.

Em Mato Grosso do Sul foram registrados nos três primeiros meses deste ano, 5 mil ocorrências de violência somente contra a

mulher - o que corresponde a uma denúncia a cada 1 hora e 27 minutos. Os dados são da Secretaria Estadual de Políticas para as

Mulheres. Desse total, foram 44 feminicídios consumados e 67 feminicídios tentados. Sendo que 67 já foram julgados, em 59 casos,

houve condenação e em apenas 8 casos, houve absolvição dos acusados. E apenas 44 casos aguardam julgamento. Durante todo o

mês de agosto, o Poder Judiciário de Mato Grosso do Sul integra a campanha Agosto Lilás, do Governo do Estado de MS, além das

ações já programadas neste ano de 2017, da campanha "Mulher Brasileira", que busca conscientizar e erradicar toda forma de

violência contra as mulheres. A abertura da Semana da Justiça pela Paz em Casa ocorreu na manhã do último sábado (19) no

Mercadão Municipal. Além da apresentação desta quarta na Feira Central, no sábado, dia 26, será a vez da mobilização ocorrer no

Shopping Norte-Sul.
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Sartori busca liberação de recursos para conclusão da barragem do
taquarembó.
https://n1noticia.wordpress.com/2017/08/23/sartori-busca-liberacao-de-recursos-para-conclusao-da-barragem-do-taquarembo/

O governador José Ivo Sartori solicitou ao ministro da Integração Nacional, Helder Barbalho, apoio para conclusão da barragem do

Arroio Taquarembó, em audiência na tarde desta terça-feira (22), em Brasília. Localizada na divisa entre os municípios de Dom

Pedrito e Lavras do Sul, na Região da Campanha, a barragem depende do repasse de recursos federais para continuidade das obras. 

 O custo total orçado é de R$ 136 milhões, dos quais cerca de R$ 80 milhões já foram investidos. O restante encontra-se empenhado

junto ao Ministério da Integração Nacional, aguardando aval para repasse. "Essa é uma demanda legítima da comunidade da região e

fundamental para o desenvolvimento econômico e social das famílias. Sabemos das dificuldades, o governo do Estado tem cumprido

seu papel e estamos dispostos a encontrar uma solução conjunta", destacou Sartori ao detalhar a importância da obra a Barbalho. 

 A obra vai contribuir para ampliar o abastecimento de água de Dom Pedrito, além de garantir o equilíbrio ambiental do ecossistema

na Região da Campanha. A barragem terá capacidade para irrigar 16 mil hectares, que no futuro podem ser ampliados para 38 mil



hectares. "Não estamos aqui para criar problemas, pelo contrário, estamos aqui para encontrar soluções. Vamos analisar o processo,

pois dependemos também da Controladoria-Geral da União", afirmou o ministro. 

 Também participaram da audiência o deputado federal Alceu Moreira; o diretor do Departamento Estadual de Irrigação, Gerson

Herter; o secretário nacional de Infraestrutura Hídrica, Antônio de Pádua; e o chefe da Assessoria Parlamentar do Ministério da

Integração Nacional, Silvio Arthur. 

 

Nenhum comentário ainda.
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Reitor da UPF e comitiva regional são recebidos por Bancada gaúcha
em Brasília
http://ngrevista.com.br/reitor-da-upf-e-comitiva-regional-sao-recebidos-por-bancada-gaucha-em-brasilia/

O reitor da Universidade de Passo Fundo (UPF) José Carlos Carles de Souza, que preside o Comitê Executivo Pró-Conclusão da

Obra da BR 153, entre Passo Fundo e Erechim, chamada Transbrasiliana, juntamente com uma comitiva regional formada por

deputados, prefeitos e vereadores da região Norte do Rio Grande do Sul, foi recebido, no fim da tarde dessa terça-feira, dia 22 de

agosto, pela Bancada gaúcha da Câmara dos Deputados em Brasília. Também participaram do encontro a senadora Ana Amélia

Lemos e o senador Lasier Martins. 

A pauta do encontro foi a apresentação do pleito para a garantia de recursos para a primeira etapa do processo de pavimentação da

BR 153, pois o objetivo das lideranças é a garantia de recursos para a elaboração dos projetos técnicos da obra. 

Relembre 

Na última segunda-feira, dia 21 de agosto, o grupo composto pelo presidente do Comung e reitor da UPF José Carlos, pela

presidente do Corede Produção Munira Awad; pelo presidente do Corede Norte Paulo Sponchiado; por prefeitos integrantes da

Associação dos Municípios do Planalto (Ampla) e da Associação dos Municípios do Alto Uruguai (Amau), e por vereadores e

deputados, além de representantes do Governo do estado, recebeu do diretor Geral do Departamento Nacional de Infraestrutura de

Transportes (DNIT), Valter Casimiro Silveira, sinal positivo no que refere à realização de obras na Transbrasiliana. A notícia

passada à comitiva é a de que está sendo revisto e redirecionado saldo de orçamento do PAC, que poderá ser destinado à elaboração

dos projetos técnicos para a conclusão do trecho de 68 km que liga Passo Fundo a Erechim. De acordo com o DNIT, se a

confirmação da disponibilidade da verba for rápida, a licitação da execução dos projetos poderá ser efetivada ainda este ano. 

Um encontro foi realizado também com o chefe da Diretoria de Obras de Cooperação do Batalhão Rodoviário do Exército, general

de Brigada Daniel de Almeida Dantas, que recebeu um relatório com informações referentes às atividades desenvolvidas pelo

Comitê e no qual é destacada a importância da obra para o desenvolvimento da região. O general Dantas afirmou que o Exército

Brasileiro está à disposição para auxiliar no que for necessário e no que compete ao Batalhão Rodoviário. 

Concluindo a agenda, o presidente do Comung e reitor da UPF e as demais autoridades estiveram em audiência com os ministros da

Casa Civil e do Trabalho, Eliseu Padilha e Ronaldo Nogueira. Segundo o reitor José Carlos, também na Casa Civil o pleito

apresentado pela região recebeu excelente acolhida, tendo sido evidenciada a disposição de remanejar do orçamento deste ano a

quantia de até R$ 5 milhões para possibilitar a licitação da elaboração dos projetos técnicos. O superintendente do DNIT no Rio

Grande do Sul, engenheiro Hirathan Pinheiro, que também acompanhou as tratativas, assumiu o compromisso de envidar os esforços

necessários para promover a licitação das atividades, assim que os recursos forem liberados. 

Foto: Divulgação
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Maggi deverá propor estabelecimento de cota para importação de
leite do Uruguai
http://www.noticiasagricolas.com.br/noticias/granjeiros/197508-maggi-devera-propor-estabelecimento-de-cota-para-importacao-de-leite-do-uruguai.ht

ml

Ministro se encontrará, na próxima semana, com colega uruguaio. Nesta terça-feira, houve encontro com representantes dos
produtores que se sentem prejudicados

O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento) deverá tratar, em encontro, em São Paulo, na próxima semana,

com o ministro da Pecuária, Agricultura e Pesca do Uruguai, Tabaré Aguerre, da preocupação de produtores de leite com as

importações desse produto uruguaio. O ministro deverá propor um acordo de cota, a exemplo do que já está em vigor com a

Argentina.

Maggi recebeu, nesta terça-feira (22), de representantes da Organização das Cooperativas Brasileiras (OCB) sugestões de medidas

que poderão inibir o volume de importação de leite uruguaio, que estaria desequilibrando os preços no Brasil.

Uma das propostas recebidas pelo ministro é de alterar a Instrução Normativa nº 11/1999, proibindo a compra para programas

governamentais de produto lácteo não embalado no estabelecimento de origem, além da exigência da redução do período de

validade em prateleira quando internalizado.

De acordo com a OCB, o Brasil foi destino de 86% do leite uruguaio em pó desnatado e 72% do integral, em 2017. Nos primeiros

seis meses deste ano, já foram importadas 41.811 toneladas de leite em pó do país. A tarifa zero em vigor e a ausência de uma

negociação de cota, tem desagradado a produtores nacionais.

Além da OCB, o ministro tem recebido apelos de representantes do setor, do governador gaúcho José Ivo Sartori e da senadora Ana

Amélia (PP/RS), entre outras autoridades para interceder junto ao governo do Uruguai.

Tags: Granjeiros Leite Importações Uruguai

Fonte: Mapa
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Programada para agosto, obra do Instituto de Oftamologia atrasa
http://www.informativo.com.br/geral/programada-para-agosto-obra-do-instituto-de-oftamologia-atrasa,227350.jhtml

Haverá capacidade para até novos 50 lugares na sala de espera da insituição

Encantado - Parte pelos repasses atrasados do governo do Estado, parte pelo início tardio da obra de ampliação da recepção, a

conclusão do projeto do Instituto de Oftalmologia Encantado ficará pronto no próximo mês. A previsão inicial era agosto, mas de

acordo com o Consórcio Intermunicipal de Saúde do Vale do Rio Taquari (Consisa-VRT), a finalização ocorrerá em setembro. 

 

"Está sendo modificada a entrada do Instituto. O espaço onde as ambulâncias paravam para a descida dos pacientes está sendo

fechado. A obra ampliará em 50 lugares a área de espera, que será climatizada também", explica o secretário executivo do

Consisa-VRT, Nilton Rolante. 

 

De acordo com ele, serão instaladas também duas portas corta-fogo, que são recomendação do Corpo de Bombeiros de Encantado.

"Com estas obras o Instituto estará em dia com as exigências do Centro Estadual de Vigilância em Saúde (Cevs) e com a segurança

do local. Ocorre que para tudo é necessário recurso e, por vezes, o estado também repassa em atraso ao Instituto." 

 

Por dia, podem ser realizadas até 20 cirurgias de catarata no ambulatório. Porém, a média mensal fica na casa dos cem

procedimentos. "Muito vai da disponibilidade de recursos do município, pois na ânsia por acabar com as filas de espera, algumas

cidades realizam pequenos mutirões." 

 



É o caso de Capitão, que zerou a fila de espera, ao realizar dentro do mesmo mês as mais de 40 cirurgias necessárias aos pacientes da

cidade. "Para cada cirurgia, a cidade desembolsa R$ 643, para as duas vistas. Em clínicas particulares, por exemplo, o custo por olho

operado pode chegar a R$ 4 mil", diz Rolante. 

 

Relembre o caso 

- O Bloco Cirúrgico do Instituto de Oftalmologia Encantado foi interditado no fim de 2015, por suspeita de irregularidades nos

procedimentos e na estrutura de trabalho. Entre 20 e 22 de maio daquele ano, uma série de cirurgias de catarata tirou a visão de um

dos olhos de pacientes tratados no local. 

- O caso virou alvo de investigação do Ministério Público, e foi denunciado de forma exclusiva nas páginas do jornal O Informativo

do Vale; 

- O MP moveu duas ações contra o Instituto, uma por danos morais, materiais e estéticos a 16 pacientes, outra que visa a

responsabilização do dono, do administrador e de outros quatro profissionais por lesão corporal grave, que teriam assumido o risco

de lesionar os pacientes ao operarem 21 pessoas em local sem condições de higiene e salubridade e utilizando instrumentos

contaminados; 

- Em 20 de fevereiro de 2017, as cirurgias foram retomadas no bloco, depois da liberação pelo Centro Estadual de Vigilância em

Saúde (Cevs). A obra de adequação da recepção, que deve ser finalizada no mês que vem, fazia parte do compromisso da instituição,

firmado juntamente o MP.
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Pujol: Democratas é sigla Social e Liberal
http://www.osul.com.br/2017/08/23/pujol-democratas-e-sigla-social-e-liberal/

Líder do Democratas na Câmara de Porto Alegre, o vereador Reginaldo Pujol disse ontem que acompanha com atenção os debates

internos do partido, que podem levar a alterações no programa, ou no próprio nome, para permitir o ingresso de deputados e

lideranças oriundos de outros partidos, sem o risco da perda dos seus mandatos... Experiente, Pujol, que mantém interlocução direta

com os principais caciques do partido em Brasília, tem sugerido que, se ocorrer alguma alteração, "que se inclua as expressões

Social Democratas, ou Democratas Liberais, para grifar uma vocação do partido surgida ainda quando éramos o Parido da Frente

Liberal. Tanto debate, pode resultar no mínimo em uma movimentação interna saudável para o partido", explica. Pujol brinca

dizendo que "desse debate, pode acontecer tudo, inclusive nada". 

Agora, reforma propõe anistia de 90% nas multas dos partidos políticos 

Na verdadeira maratona para testar a paciência da sociedade brasileira, agora, o relator de uma das propostas da reforma política na

Câmara, o deputado Vicente Cândido (PT-SP) defendeu, depois da destinação de R$ 3,6 bilhões para as campanhas eleitorais, a

concessão de desconto de 90% nas multas eleitorais devidas por candidatos e partidos políticos. O petista justifica que a medida,

incluída por ele no parecer da reforma hoje, visa dar às legendas "isonomia" ao tratamento dado a empresas privadas, que, vez por

outra, têm acesso a programas de parcelamento de dívidas com a União, os chamados Refis, como o discutido atualmente no

Congresso. 

Serra volta às origens e une-se ao PT pelo subsídio no BNDES 

O senador tucano José Serra (PSDB), envolvido até o pescoço nas denúncias de ter recebido propinas de empresas beneficiadas com

contratos públicos, decidiu unir-se ao senador Lindbergh Farias (PT-RJ), também envolvido em denúncias de recebimento de

propinas, para defender a manutenção dos empréstimos subsidiados pelo BNDES a empresas amigas. Os dois conseguiram derrotar

o governo na MP 777, que cria a Taxa de Longo Prazo substitui as taxas subsidiadas do BNDES. Serra responde a processos por ter

recebido R$ 23 milhões a Odebrecht, mais R$ 6,4 milhões da JBS e R$ 4,6 milhões desviados das obras do metrô de São Paulo. 

Oposição obstrui trabalho da CCJ 

Sem votar projetos ontem no plenário, a Assembleia também não conseguiu que fosse debatido na Comissão de Constituição e

Justiça o relatório que autoriza a realização de plebiscito para que os gaúchos decidam sobre o destino de estatais como a CEEE,



CRM e Sulgás. Com apoio do deputado Luis Lara, do PTB, os deputados do PT, PCdoB, Solidariedade e os dois representantes do

PDT que estavam ausentes, conseguiram derrubar o quórum e impedir a reunião de ontem da CCJ. Related posts: Fatos históricos do

dia 23 de agosto Curto-circuito & Bota-fora Devem, não negam e não pagarão
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Estradas gaúchas entram na pauta de discussão durante a Expointer
http://www.osul.com.br/estradas-gauchas-entram-na-pauta-de-discussao-durante-exointer/

O 3º Fórum Os Caminhos do Rio Grande, uma iniciativa da Rede Pampa, inserida no Projeto RS Sustentável, visa discutir junto a

lideranças da comunidade política e empresarial temas ligados à qualidade de vida da sociedade gaúcha como um todo. Por isso

mesmo, nesta sua terceira edição, o evento dará continuidade aos temas já debatidos nas duas edições anteriores, realizadas em

Canela e Santa Cruz, tendo como foco "O futuro passa por aqui". 

O Fórum acontece no próximo dia 29, a partir das 15h na Casa da Pampa na Expointer, no Parque de Exposição Assis Brasil, em

Esteio, com apoio do Governo do Estado e EGR (Empresa Gaúcha de Rodovias) 

Inscrições abertas e gratuitas pelo www.forumoscaminhosdoriogrande.com.br 3 º Fórum Os Caminhos do Rio Grande
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Sartori pede que o STF mantenha suspenso o pagamento da dívida
http://www.osul.com.br/sartori-pede-que-o-stf-mantenha-suspenso-o-pagamento-da-divida/

O governador gaúcho José Ivo Sartori, pediu aos ministros do STF (Supremo Tribunal Federal), em Brasília, que confirmem a

liminar do ministro Marco Aurélio de Mello que suspendeu o pagamento das parcelas da dívida do Estado com a União e

determinou que os repasses federais sejam mantidos. A ação tramita na Corte desde 2015 e deve ter o seu mérito julgado em data

ainda não definida. Deixe seu comentário: 

 Share on Facebook Share Share on Twitter Tweet Share on Google Plus Share Share on Pinterest Share Share on LinkedIn Share

Share on Digg Share
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Governo do RS busca aproximação com investidores
http://www.osul.com.br/governo-do-rs-busca-aproximacao-com-investidores/

A partir desta quinta-feira, representantes do Executivo gaúcho recebem grupos de empresários e entidades de vários países para

tratar de oportunidades de negócio e atração de investimentos para o Estado. O projeto, intitulado Rio Grande do Sul Global, é uma

parceria entre a revista Voto e o programa InvestRS da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia. Deixe seu

comentário: 

 Share on Facebook Share Share on Twitter Tweet Share on Google Plus Share Share on Pinterest Share Share on LinkedIn Share

Share on Digg Share
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RS: Passo Fundo sedia 3º Dia de Campo Ilpf



http://www.paginarural.com.br/noticia/247216/passo-fundo-sedia-3-dia-de-ceo-ilpf

Cerca de 500 pessoas, em sua maioria produtores, participaram da terceira edição do Dia de Campo de Integração

Lavoura-Pecuária-Floresta realizado nesta terça-feira (22) na vitrine de tecnologias da Embrapa Trigo, em Passo Fundo. 

 

 Neste ano, foram quatro estações, apresentadas por representantes da Embrapa e da Emater/RS-Ascar, que abordaram adubação

orgânica, grãos e silagem de cereais de inverno, manejo de trigo de duplo-propósito e madeira e sua importância na propriedade. 

 

 O presidente da Emater/RS, Clair Kuhn, salientou a importância do evento, não só para a região, mas para o Estado, e reforçou a

importância da parceria entre a pesquisa e a Extensão Rural. Como diria nosso governador, esse é o Rio Grande que dá certo, disse.

Kuhn enfatizou ainda a necessidade de se levar tecnologias e rentabilidade para as propriedades rurais, com foco na sucessão

familiar. 

 

 Nos estados do Rio Grande do Sul e de Santa Catarina a atividade pecuária geralmente está associada à produção de grãos como

diversificação de renda e movimentação da propriedade ao longo do ano. A junção destes sistemas produtivos na mesma área é

chamada de Integração Lavoura-Pecuária (ILP). Estima-se que a área com ILP nos estados do RS e SC ultrapasse os 2 milhões de

hectares, integrando pecuária com lavouras de soja, milho, cereais de inverno e pastagens. 

 

 O evento foi realizado pela Embrapa (unidades Trigo, Florestas, Pecuária Sul, Suínos e Aves, Milho e Sorgo), Emater/RS-Ascar e

Sistema Juntos para Competir  Farsul, Senar e Sebrae, com apoio da Rede de Fomento.
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TN diz que governo gaúcho compromete 69,38% da Folha com sua
Receita Corrente Líquida
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/08/tn-diz-que-governo-gaucho-compromete.html

Desconsiderando os critérios frouxos adotados pela Controladoria-Geral do Estado (CAGE) e validado pelo Tribunal de Contas, que

considera a receita total consolidada e exclui itens como as pensões do IPE, o índice de 2016, relativo a todos os poderes, ficou em

52,39%, mas o Programa de Ajuste Fiscal, o índice de comprometimento da Receita Corrente Líquida com a Folha ficou em

69,38%. 

 Os dados do TN foram divulgados, por meio do Diário Oficial da União. 

 Como adiantou ontem o editor, a expectativa do interlocutores do Palácio Piratini é a de que até novembro seja oficializada a adesão

ao plano do Regime de Ajuste Fiscal dos Estados, que viabiliza carência de 36 meses no pagamento das parcelas mensais da dívida

com a União, e a ampliação da capacidade de endividamento do Rio Grande do Sul.
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Exclusivo - Este é o pior cenário que a Assembléia ajuda a construir
para o setor público do RS
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/08/exclusivo-este-e-o-pior-cenario-que.html

Fugindo do seu dever, a Assembléia do RS nega-se a conceder ao governo Sartori os instrumentos de que precisa para salvar as

finanças públicas. O governador, autoridades federais e muitos deputados conhecem o cenário a seguir: 

 

 Mesmo totalmente intramuros, o pessoal mais pragmático da secretaria gaúcha da Fazenda trabalha com este cenário catastrófico

para a situação fiscal do governo estadual no início do ano que vem, caso o governador Sartori não consiga fechar a adesão ao

Regime de Ajuste Fiscal dos Estados, o que permitiria obter moratória de 3 + 3 anos nos pagamentos anuais de R$ 3,6 bilhões com a

dívida com a União: 

 



 1) Duas Folhas irão acavalar-se em janeiro e fevereiro, mas não em outubro, como vazou ontem a secretaria estadual da Fazenda. 

 2) Diante desta situação, os repasses dos duodécimos ao Judiciário, à Assembléia e ao MPE e TCE, ficariam comprometidos. 

 

 Seria a insolvência. 

 

 A quebra do Estado. 

 

 Neste caso, o Poder Judiciário pediria formalmente a imediata intervenção federal no Estado. 

 

 Em casos como este, não restaria pedra sobre pedra no setor público estadual, levando a um regime de ajuste fiscal draconiano e a

venda imediata de ativos, entre os quais o próprio Banrisul. 

 

 Quem viver, verá.
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Piratini insiste na absorção da CEEE por parte da Eletrobrás
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/08/piratini-insiste-na-absorcao-da-ceee.html

O governo gaúcho insistirá, hoje, no ministério de Minas e Energia, na proposta de absorção total da CEEE por parte da Eletrobrás. 

 

 A Eletrobrás já controla 49% do capital votante da CEEE. 

 

 A Eletrobrás será privatizada e com isto poderá levar junto a CEEE. 

 

 Ao mesmo tempo, o Piratini trabalha com duas outras propostas: 

 

 1) Venda da estatal para o BNDES. 

 2) Privatização, depois da realização do plebiscito ou de aprovação da PEC, propostas em andamento na Assembléia.
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Sartori vai ao STF para desobstruir decisões sobre as finanças do RS
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/08/sartori-vai-ao-stf-para-desobstruir.html

O governador Sartori está desde terça-feira em Brasília. Na terça-feira a noite ele esteve com Gilmar Mendes no STF. Sartori pediu

atenção do magistrado para processos que tramitam no Supremo e que tem repercussão financeira para o Rio Grande do Sul. Em um

deles, o Estado já sofreu perda de R$ 1 bilhão em dez anos. Trata-se uma decisão liminar, em processo que discute incidência de

ICMS sobre o gás natural importado da Bolívia. Gilmar Mendes é o relator do processo. 

 

 Outro tema abordado na conversa com Gilmar Mendes foi a decisão que suspendeu o pagamento da dívida do Estado junto à

União.  

 No STF, Sartori esteve também com Luiz Fux.
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Feltes e Búrigo vão ao Rio para saber como Pezão já se beneficia com
o Regime de Ajuste Fiscal dos Estados
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/08/feltes-e-burigo-vao-ao-rio-para-saber.html



O Rio já não paga as prestações e até recebe dinheiro novo da União. 

 

 Os secretários da Fazenda e do Planejamento do governo do RS, Giovani Feltes e Carlos Búrigo, vão amanhã ao Rio para encontrar

com seus colegas cariocas e examinar as condições do processo de adesão ao Regime de Ajuste Fiscal dos Estados. 

 

 O Rio está na frente e contou antes com o apoio decidido da Assembleia, o que não acontece no RS, onde a Assembleia boicota o

quanto pode as medidas de ajuste fiscal propostas por Sartori, sem o que o contrasto de adesão não sairá, perpetuando a crise

financeira, portanto impedindo que os servidores voltem a receber salários em dia - e certamente recebê-los com muito mais atraso

(leia nota mais abaixo). 

 

 Os dois secretários também irão ao BNDES, onde tratarão com a diretora da Área de Energia do BNDES, Mariano dos Santos, a

proposta de passara CEEE para o banco, tal como o banco fez com, a Cedae, do Rio.
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COMUNICAÇÃO SOCIAL Semana da Pessoa com Deficiência
apresenta moda inclusiva
http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999192236

Foto: Luciano Lanes / PMPA 

 

O trabalho da estilista,voltado a inclusão, emocionou o público pela originalidade Foto: Luciano Lanes / PMPA 

 

As estampas da roupas foram criadas a partir do lixo recolhido em praias gaúchas e de SC 

 

O desfile da coleção Plastic-Desfile de Moda Inclusiva da estilista Vitória Cuervo, emocionou o público que lotou o Átrio do

Santander Cultural na noite de terça-feira, 22, em evento que integrou a programação da 20ª Semana da Pessoa com Deficiência do

município. Na passarela, a estilista repetiu seu estilo, sempre voltado a inclusão e conscientização das pessoas, ao inserir nos 20

modelos apresentados, estampas criadas a partir de material selecionado entre o lixo recolhido em praias gaúchas e de Santa

Catarina. 

Na solenidade de abertura, o prefeito em exercício Gustavo Paim, conhecedor do trabalho da estilista, elogiou a iniciativa e

agradeceu os parceiros que possibilitaram mais uma edição do evento. "Agradeço muito os apoiadores que possibilitaram ao poder

público apresentar a programação desta semana sem gastar nenhum real do orçamento. Só com este apoio a prefeitura pode

apresentar uma programação tão diversificada, com arte, cinema, debate e presenças de talentos como o de Vitória Cuervo",

afirmou. 

A secretária do Desenvolvimento Social, Maria de Fátima Záchia Paludo, também agradeceu os apoiadores, em especial o

SENAC/RS que, por meio de suas escolas de moda, confeccionou todas as peças. A Escola de Beleza foi responsável pela

maquiagem e cabelos dos modelos. "Vemos hoje aqui que a moda proporciona não apenas a inclusão social, com a garantia de um

direito igualitário, mas também a inclusão pelo trabalho. Pela geração de emprego e renda que a produção de moda proporciona",

ressaltou. 

A primeira dama do estado, Maria Helena Sartori, enfatizou que as atividades da 20ª Semana ocorrem de forma simultânea no país,

estado e municípios. Ressaltou a importância da realização conjunta dos poderes públicos e destacou, na programação estadual, a

realização da primeira Expotai-Exposição de Tecnologia Assistiva e Inclusão- que ocorre de 25 a 27 de agosto, no Vida Centro

Humanístico, no bairro Rubem Berta. A presidente do Conselho Municipal das Pessoas com Deficiência, Liza Cenci, lembrou que



desfilou na primeira coleção de Vitória em 2011 e do significado deste olhar igualitário que a Semana possibilita. 

Nesta sexta-feira, 25, às 14h30min, no atelier do Santander Cultural, Vitória Cuervo ministra uma oficina de customização de

vestuário. A participação é aberta ao público. A programação conta com serviços de audiodescrição e intérprete de libras realizados

pelos profissionais do Senac-RS. 

20ª Semana da Pessoa com Deficiência - O tema escolhido para este ano  é "Diversidade na Cidade: Vidas diferentes, Corações

iguais". Até dia 28 de agosto a  Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social , por meio da diretoria de Acessibilidade e Inclusão

Social,  em parceria com o Conselho Municipal dos Direitos das Pessoas com Deficiência (Comdepa), e apoiadores, apresenta uma

programação diversificada com momentos de inclusão social, por meio da cultura, lazer, entretenimento, moda, educação nas

escolas, educação técnica, trabalho e emprego, entre outros. 

 O evento tem o apoio da Fecomércio/Senac-RS, Puc-RS, Santander Cultural, Pac´s Life, Biels, Tri Legal, Mentes Coloridas,

Shopping Lindóia, Grupo Zaffari e DC Navegantes. 

 

23/8 - 09h às 12h - Escolas Municipais - Convivendo com as diferenças 

23/8 - 14h às 18h- PUCRS-auditório do prédio 11-  Fórum Técnico: A Cidade Acessível 

24/8 - 13h30min às 17h30min- Auditório Osvaldo Stefanello-Palácio da Justiça- Praça Mal. Deodoro, 55- IV Fórum Municipal de

Acessibilidade e Inclusão Social - Empregabilidade e Aprendizagem: Identificando Potencialidades 

25/8 -14h30 às 16h30- Santander Cultural- Atelier- Oficina de Customização de Vestuário, com Vitória Cuervo 

25/8 - 14h às 15h- Santander Cultural - Sala Multiuso- Teatro Acessível 

25/8 -15h às 17h- Cinema Santander Cultural - Sessão de Cinema Acessível 

28/8 - 13h30 às 17h- Largo Glênio Peres- Calçada das Sensações 

  

 Texto de: Maria Emilia Portella 

 Edição de: Ari da Silva Teixeira 

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 
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Giane Guerra: Stihl investirá R$ 38 milhões em nova operação no RS
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/giane-guerra-stihl-investira-r-38-milhoes-em-nova-operacao-no-rs-204841.html

A Stihl vai investir R$ 38 milhões para fazer uma nova estrutura em São Leopoldo, onde fica a sede da empresa. Será construído um

prédio próximo à fábrica de motosserras e outras ferramentas motorizadas que a multinacional alemã tem no Vale do Sinos.  

O local será usado para pesquisa e desenvolvimento. É um forte investimento em tecnologia e de alto valor agregado, comentou

bastante animado o presidente da Stihl, Cláudio Guenther.  

- Vamos investir isso em um ano! - enfatiza o executivo.  



Guenther conversou com a coluna durante visita à feira Expoagas nesta terça-feira. Disse que há mais um investimento a caminho,

mas ainda não pode dar detalhes. Em setembro, o empresário acompanhará o governador José Ivo Sartori na Alemanha para tratar de

negócios com o Rio Grande do Sul.   

No Rio Grande do Sul, a fábrica tem mais de 40 anos. Com uma área de 272 metros quadrados, a empresa tem duas unidades de

fabricação: de motores e de cilindros. No Brasil, o portifólio de vendas oferece 84 produtos. 

A Stihl fabrica produtos para os mercados florestal, agropecuário, de jardinagem, de limpeza e conservação, de construção civil e

doméstico. A fábrica de São Leopoldo possui um setor de pesquisa e desenvolvimento tecnológico, que contará com este novo

prédio a partir do ano que vem.  

O presidente, Cláudio Guenther, conta que tem exportado engenheiros para outras unidades da Stihl pelo mundo todo.

Recentemente, decidiram contratar apenas profissionais que falem inglês para facilitar este intercâmbio.  

Siga Giane Guerra no Facebook. 

Leia aqui outras notícias da colunista de Economia Giane Guerra
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Cenário Político: Como foi o encontro entre Sartori e Gilmar Mendes
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/cenario-politico-como-foi-o-encontro-entre-sartori-e-gilmar-mendes-204883.html

Em Brasília em busca de recursos para amenizar a crise nas finanças do Estado, o governador José Ivo Sartori reuniu-se na noite

desta terça-feira (22) com o ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Gilmar Mendes, em Brasília. A agenda ocorreu dentro da

agenda oficial do governador. 

Na conversa, realizada às 20h, Sartori pediu atenção do magistrado para processos que tramitam no Supremo e que tem repercussão

financeira para o Rio Grande do Sul. Em um deles, o Estado já sofreu perda de R$ 1 bilhão em dez anos. Trata-se uma decisão

liminar, em processo que discute incidência de ICMS sobre o gás natural importado da Bolívia. O processo beneficiou o Mato

Grosso do Sul, autor da ação, e prejudicou Estados como o RS e São Paulo. Gilmar Mendes é o relator do processo. 

"Queremos reverter essa liminar que traz prejuízo de R$ 100 milhões anualmente. Pedimos ao ministro para que ele pudesse liberar

o tema para julgamento para que posteriormente o tema possa ser pautado pela presidente Carmen Lúcia", afirmou o

procurador-geral do Estado, Euzébio Ruschel, que acompanhou Sartori no encontro. 

Outro tema abordado na conversa com Gilmar Mendes foi a decisão que suspendeu o pagamento da dívida do Estado junto à União.

A liminar foi concedida pelo ministro Marco Aurélio Mello. A decisão permite que o Rio Grande do Sul fique dispensado do

pagamento, que compromete 13% da receita corrente líquida, considerando as tratativas para assinar o regime de Recuperação Fiscal

junto ao governo federal. 

"Estamos unindo esforços para identificar processos que estão tramitando no STF e que possam gerar recursos ou evitar perdas para

o Estado, como parte de uma saída para enfrentar a crise", explicou Ruschel. 

Além de Gilmar Mendes, Sartori reuniu-se nesta terça com o ministro Dias Toffoli, também no STF. Nesta quarta-feira (23), a

agenda inclui encontros com os ministros Alexandre de Moraes e Luis Roberto Barroso.
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No Rio, secretários do governo Sartori discutem plano de
recuperação fiscal do RS
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/no-rio-secretarios-do-governo-sartori-discutem-plano-de-recuperacao-fiscal-do-rs-204933.html

Um encontro, nesta quinta-feira (24), marcará mais um passo nas tentativas de adesão do Rio Grande do Sul ao regime de

recuperação fiscal. Os secretários da Fazenda, Giovani Feltes, e de Planejamento, Governança e Gestão, Carlos Búrigo, se reunirão

com o secretário da Fazenda do Rio de Janeiro, Gustavo Barbosa, a partir das 15h. 

 A intenção é alinhar os trâmites entre os dois Estados, já que tanto o Rio Grande do Sul quanto o Rio de Janeiro apostam no novo

regime para aliviar a crítica situação financeira. O objetivo é deixar de pagar as parcelas da dívida com a União por pelo menos três

anos. 

 Conforme a secretaria da Fazenda gaúcha, o RJ tem ativos autorizados para apresentar como garantia aos empréstimos, o que não é

o caso do RS. O Piratini entende que medidas de ajuste fiscal feitas no governo de José Ivo Sartori serão consideradas. 

 O governo do Estado já propôs a privatização ou federalização das estatais CEEE, Sulgás e Cia Riograndense de Mineração (CRM).

Os secretários também se reunirão com a diretora da Área de Energia do BNDES, Marilene de Oliveira Ramos Múrias dos Santos.
 

23/08/2017 | Rádio Guaíba | guaiba.com.br | Geral

Lanceiros Negros: com reintegração de posse marcada, moradores
vão resistir a desocupação
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/lanceiros-negros-com-reintegracao-de-posse-marcada-moradores-vao-resistir-a-desocupacao/

Ministério Público sugere que moradores sejam levados, emergencialmente, para o Vida Centro Humanístico, na zona Norte da
Capital

Faltando menos de 12 horas para o cumprimento da reintegração de posse do antigo Hotel Açores, ocupado pelo movimento

Lanceiros Negros, no Centro de Porto Alegre, o presidente da Comissão de Direitos Humanos da Assembleia Legislativa, deputado

Jeferson Fernandes (PT), alertou hoje que ainda não há definição de local para realojar as cerca de cem famílias que passaram a

morar no edifício, em 4 de julho. A partir das 7h desta quinta-feira, a Brigada Militar confirmou que a decisão judicial vai ser

cumprida. Durante a noite, a rua dos Andradas deve ser fechada para a ação militar. De outro lado, apoiadores da ocupação

prometem manter uma vigília no local. 

Em nome dos moradores da Lanceiros Negros, Nana Sanchez, integrante do Movimento de Luta nos Bairros, Vilas e Favelas

(MLB), lamenta o impasse entre as partes envolvidas e revela que as famílias não querem deixar o local. "A gente está fazendo a

nossa segurança no prédio. É um teto, é um prédio que está fechado há mais de dois anos e estamos nos preparando para a

resistência. Não é uma opção nossa ir para baixo do Viaduto da Borges. Nós não vamos sair", disse. 

Conforme o deputado, a decisão, proferida pela juíza Luciane Marcon Tomazelli, da 1ª Vara Cível do Foro Central de Porto Alegre,

estabelece que um local seja reservado para alojar os atuais moradores. No entanto, Jeferson Fernandes lembra que Justiça, Brigada

Militar e os governos estadual e municipal não souberam informar o destino das famílias até o momento. 

Como alternativa, Fernandes sugere o adiamento da reintegração de posse. "Nós aconselhamos a juíza, o próprio Comando da

Brigada Militar e outras autoridades para que adiem essa desocupação até que todos os pré-requisitos estabelecidos pela própria

juíza sejam devidamente cumpridos, sob pena de termos novamente um conflito desnecessário", pontua o parlamentar. 

Em ofício encaminhado à Casa Civil do Estado, o Ministério Público solicita que as instalações do Vida Centro Humanístico, na

zona Norte de Porto Alegre, sejam disponibilizadas para acomodar, de forma emergencial, as famílias que estão no prédio. O

promotor de Justiça de Habitação e Ordem Urbanística, Cláudio Ari Mello, assinou documento ao sustentar que crianças, idosos e

pessoas doentes podem estar entre os ocupantes. A Casa Civil deve se manifestar nas próximas horas sobre o pedido. 

Em 14 de junho, os moradores foram retirados à força do imóvel, que vai sediar uma secretaria estadual. Durante ação, os moradores



relataram truculência por parte da Brigada Militar. Antes da reintegração, o deputado Jeferson Fernandes acabou detido e liberado

horas depois. Parte das famílias, que aceitou, à época, ser levada para o Centro Vida, relatou ter sido colocada em um galpão sem

água e sem luz. 

À venda, o prédio do antigo hotel era oferecido, em um site, no mês de julho, a R$ 18 milhões. Fonte:Lucas Rivas/Rádio Guaíba
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Sartori pede a Gilmar Mendes agilidade em apreciação de ação
relativa a gás natural
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/sartori-pede-a-gilmar-mendes-agilidade-em-apreciacao-de-acao-relativa-a-gas-natural/

Com liminar favorável ao Mato Grosso do Sul, RS já perdeu R$ 1 bilhão em uma década

O governador José Ivo Sartori está em Brasília para uma série de agendas que poderão resultar em futuros recursos para o Rio

Grande do Sul. Ele teve reunião com o ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Gilmar Mendes, na noite dessa

terça-feira. Sartori pediu ao ministro que sejam julgados processos em curso na Corte. 

Em um deles, o Estado perdeu cerca de R$ 1 bilhão em cobrança de ICMS em uma década. Trata-se uma decisão liminar, em

processo que discute incidência do imposto sobre o gás natural importado da Bolívia. O processo beneficiou o Mato Grosso do Sul,

autor da ação, e prejudicou Estados como o RS e São Paulo. Gilmar Mendes é o relator do processo. "Tem uma liminar a favor

daquele Estado e precisamos sensibilizar os ministros", disse Sartori. 

A decisão liminar do STF que suspendeu o pagamento da dívida do Estado junto à União também foi abordada no encontro com

Gilmar Mendes. Com isso, o Estado está dispensado do pagamento, que compromete 13% da receita corrente líquida, considerando

as tratativas para assinar o regime de Recuperação Fiscal junto ao governo federal. 

"Acredito que entregaremos os últimos documentos em breve e depois disso começam as conversas em outro nível para aderirmos

ao acordo. Sabemos que o Regime de Recuperação Fiscal não resolve os problemas do Rio Grande do Sul porque representa 1/5 do

que devemos mensalmente para a União, mas prepara o terreno para o futuro", acrescentou Sartori. 

Paralelamente, a votação, na Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia, do parecer favorável à realização de um

plebiscito para venda da CEEE, CRM e Sulgás ficou para 5 de setembro. A venda de ativos dos estados interessados na

renegociação da dívida é uma das exigências do governo federal. Fonte: Samantha Klein|Rádio Guaíba
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Secretários do RS vão ao Rio para tratar da recuperação fiscal
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/secretarios-do-rs-vao-ao-rio-para-tratar-da-recuperacao-fiscal/

Estado projeta rombo financeiro de R$ 8,4 bilhões até o fim de 2018

As dificuldades financeiras do Rio Grande do Sul e a adesão ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) serão temas de reuniões, nesta

quinta-feira, dos secretários da Fazenda, Giovani Feltes, e de Planejamento, Governança e Gestão, Carlos Búrigo, no Rio de Janeiro.

Os dois estados (RS e RJ) já manifestaram o interesse em aderir ao plano. 

No encontro, cada estado vai compartilhar as ações já tomadas para a habilitação ao socorro federal, que prevê a suspensão do

pagamento da dívida com a União pelo período de três anos. Pela manhã, os dois secretários se reunirão com a diretora da Área de

Energia do BNDES, Marilene de Oliveira Ramos Múrias dos Santos. 

O Rio Grande do Sul projeta rombo financeiro de R$ 8,4 bilhões até o fim de 2018. Além da carência nos serviços da dívida, a

adesão ao RRF permite a busca de empréstimos cujas garantias dependem de ativos que o Estado venha a disponibilizar. O governo

gaúcho já propôs a privatização ou federalização das estatais do setor de energia (CEEE, Sulgás e CRM - Cia Riograndesnse de



Mineração). Fonte:Rádio Guaíba
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Redução de embarques limita desempenho das exportações em julho
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2898

A FEE atualizou nesta quarta-feira (23), em seu portal, os destaques positivos e negativos das exportações gaúchas, que em julho

totalizaram US$ 1,592 bilhão, um recuo de US$ 141,9 milhões em relação a julho de 2016. 

O setor automotivo garantiu a elevação das vendas de produtos manufaturados. Já o grão de soja foi o destaque negativo para o

recuo das receitas e embarques dos produtos básicos. Os semimanufaturados também sofreram retração.  

O resultado 8,19% inferior ao mesmo período do ano passado se deu pela queda dos embarques (-19,7%), já que os preços subiram

(+14,3%). Com esse desempenho, o RS caiu de 4º para 5º maior exportador do país, com 8,5% das vendas externas brasileiras.  

De acordo com os dados levantados pela FEE, as exportações de manufaturados atingiram US$ 585,6 milhões (elevações de US$

107,0 milhões, +22,4% em valor, +17,6% em volume e +4,0% nos preços) e responderam por 36,8% da pauta exportadora no mês.

Já as vendas de produtos básicos alcançaram US$ 906,7 milhões, uma queda de US$ 207,8 milhões (-18,6% em valor, -16,7% em

volume e -2,3% em preço), respondendo por 57,0% da pauta. Por sua vez, os embarques de produtos semimanufaturados alcançaram

US$ 87,7 milhões, uma queda de US$ 42,2 milhões (-32,5% em valor, -66,4% em volume e +101,2% em preço), respondendo por

5,5% da pauta.  

No acumulado do ano, as exportações gaúchas somaram US$ 9,891 bilhões, uma elevação de US$ 457,7 milhões em relação ao

mesmo período do ano passado (+4,9% em valor, -2,1% em volume e +7,1% em preço), totalizando 7,8% das exportações

nacionais.  

No estudo completo é possível verificar os produtos mais vendidos e os principais países de destino. 

 

Texto: Ascom FEE 

Edição: Secom FONTE: GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
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Secretaria da Saúde alerta profissionais de saúde para possíveis casos
de meningite
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2900

A Secretaria da Saúde (SES) faz um alerta aos profissionais de saúde, que atuam em emergências pediátricas e demais serviços, para

que estejam atentos a possíveis casos de meningite. 

Os principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de cabeça, vômitos, naúseas, rigidez de nuca e manchas

vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade,

inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem convulsões. 

 

Este ano, já foram registrados 59 casos e nove óbitos por meningite do tipo meningocócica, no Rio Grande do Sul. O maior número

de casos se concentra em Porto Alegre e Canoas. No último fim de semana, a Secretaria de Saúde de Canoas registrou dois casos em

crianças. Em Porto Alegre, uma criança de três anos está internada em UTI. 

 



Essa situação reitera a importância da vacinação em crianças, adolescentes e jovens. Nessa segunda-feira (21), começou a Semana

de Multivacinação dos Adolescentes, com o objetivo de atualizar a situação vacinal desse público. Uma das vacinas é a

Meningocócica C, que protege contra um dos tipos de meningite bacteriana. Neste período, também estão sendo disponibilizadas as

vacinas contra HPV, Hepatite B, Difteria e Tétano, Febre Amarela, Sarampo, Caxumba e Rubéola. 

 

 

Texto: Andréa Menezes/Ascom SES 

Edição: Denise Camargo/Secom FONTE: GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
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Secretaria da Segurança adere à campanha Instinto de Vida pela
redução de homicídios
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2899

A campanha tem o objetivo de reduzir os homicídios na América Latina e Caribe em 50% em 10 anos 

O secretário da Segurança Pública, Cezar Schirmer, participou, na tarde desta terça-feira (22), em Porto Alegre, do lançamento da

campanha Instinto de Vida, em prol da redução do número de homicídios. Na ocasião, uma carta compromisso de adesão à

campanha foi assinada pelo governo do Estado e mais 14 municípios gaúchos. 

O Instinto de Vida tem como meta reduzir os homicídios na América Latina e Caribe em 50% em 10 anos, por meio da mobilização

cidadã e da promoção de políticas públicas baseadas em dados e análises. Atualmente, a região concentra 8% da população global e

38% dos homicídios do mundo. 

Cezar Schirmer foi o primeiro gestor estadual no Brasil a firmar um compromisso público com a campanha. O secretário destacou a

importância da prevenção. "Para mudar essa realidade, precisamos de um esforço coletivo para a construção de uma sociedade

não-violenta, na qual impere a cultura da paz. A realidade é desafiadora e, por isso, precisamos do esforço de todos para corrigir

essas distorções", disse. 

Após as assinaturas, ocorreu um painel sobre o tema com a participação de Ilona Szabó, diretora executiva do Instituto Igarapé;

Eduardo Pazinato, do Instituto Fidedigna; Carolina Ricardo, do Instituto Sou da Paz; o procurador de Justiça Gilmar Bortolotto; e o

jornalista Renato Dornelles. 

O Instinto de Vida é promovido pelo Instituto Fidedigna e o Instituto Igarapé. Mais de 40 organizações nacionais e estrangeiras

integram a campanha, com o apoio do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), do Banco de Desenvolvimento da América

Latina (CAF) e da Organização dos Estados Americanos (OEA). 

Texto: Bárbara Barros/Ascom SSP 
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Nova etapa de cais modernizado em Rio Grande entra em operação
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2913

Mais uma etapa da obra de modernização do Porto Novo, cais público do Porto do Rio Grande foi entregue nesta terça-feira (23). 



A obra está em execução desde 2014 e deve ser entregue completamente concluída ainda neste ano. A obra está sendo executada

pela Cejen Engenharia com recursos do governo federal. Até o momento, já são 825 metros entregues à operação em fase de testes.  

O Porto Novo é o local em que os operadores portuários podem executar a movimentação de diversos tipos distintos de cargas. São

produtos movimentados atualmente no cais público: celulose, toras de madeiras, insumos para fertilizantes, veículos de passeios,

equipamentos agrícolas e cargas de projeto. O cais possui cerca de 1.900 metros alinhados e a obra está modernizando 1.125

metros.  

A modernização inclui ainda o aumento de área operacional em mais de 11 mil metros quadrados, visto que da estrutura antiga são

11 metros a mais de estrutura em direção à lagoa. "A modernização é essencial para dar mais celeridade ao processo portuário. O

cais que está sendo concluído é do mesmo porte dos de países europeus, o que coloca o Porto Novo apto a movimentar com

equipamentos e navios de primeiro mundo", avalia o diretor superintendente do Porto do Rio Grande, Janir Branco.  

 

Diretores vistoriam a obra na manhã desta quarta-feira (23) 

Esta é a maior obra já feita no cais do Porto Novo desde sua inauguração em 1915. O projeto está sendo financiado pelo governo

federal, via Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil. Estão sendo investidos no Porto do Rio Grande cerca de R$ 97

milhões. 

 

Texto: André Zenobini/ Ascom Suprg 
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Agricultura familiar apresenta diversidade de produtos na 40ª
Expointer
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2912

Feira da Agricultura Familiar reúne produtos de 1.340 famílias, vindas de 131 municípios 

A maior feira agropecuária da América Latina também é espaço para a diversidade de produtos da agricultura familiar. Durante a 40ª

Expointer, que se inicia neste sábado (26), o pavilhão dedicado ao setor oferecerá aos visitantes os produtos de 201

empreendimentos familiares, misturando sabores tradicionais e inovações. O espaço apresenta o resultado do trabalho de 1.340

famílias, vindas de 131 municípios, comercializando produtos como queijos, embutidos, vinhos, sucos, artesanato indígena, plantas e

flores. 

Os expositores estarão divididos em 198 espaços (145 agroindústrias familiares, 47 expositores de artesanato rural e indígena,

plantas e flores e seis de Minas Gerais), além de quatro cozinhas. O pavilhão valoriza agroindústrias gaúchas incluídas no Programa

Estadual de Agroindústria Familiar (Peaf), coordenado pela Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo (SDR),

em parceria com o governo federal e as conveniadas Emater/RS, Fetag, Fetraf/RS e Via Campesina. 

"A Feira da Agricultura Familiar permite contato direto das famílias com o consumidor, estreitando relações com a clientela e

abrindo mercados", destaca o secretário Tarcisio Minetto. "Neste tipo de empreendimento, os agricultores são protagonistas do

processo, atuando em toda a cadeia produtiva. Também promovem a descentralização e a diversificação da produção e o

desenvolvimento da região onde estão instaladas", completa. 

 

 

Pavilhão permite contato direto com consumidor, estreitando relações e abrindo mercados. Arquivo/Expointer 



Para participar da exposição, as organizações familiares passam por rigorosa avaliação das condições de legalidade tributária,

sanitária e ambiental. Outros critérios de seleção também são fiscalizads, como produção da matéria-prima, empreendimentos

gerenciados por mulheres ou jovens, quilombolas, indígenas, pescadores artesanais, extrativistas e silvicultores, produção orgânica

certificada e produtos diferenciados.  

Texto: Ascom SDR 
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Governo busca aproximação com investidores de vários países a
partir desta quinta-feira
http://www.radiotramandai.com.br/noticia-estado-2911

A partir desta quinta-feira (24), o governo do Estado recebe grupos de empresários, entidades e empreendedores de diversos países

para tratar de oportunidades de negócios e atração de novos investimentos para o Rio Grande do Sul. 

O projeto, chamado Rio Grande do Sul Global, é uma parceria entre o programa InvestRS, da Secretaria de Desenvolvimento

Econômico, Ciência e Tecnologia, e a revista Voto. 

 

A abertura, nesta quinta-feira, será com uma comitiva de líderes empresariais franceses, que serão recebidos pelo governador José

Ivo Sartori e o secretariado. São representantes de empresas que já estão instaladas no estado ou procuram conhecer oportunidades

em solo gaúcho. 

 

Rio Grande do Sul Global 

 

O projeto reunirá autoridades internacionais, empresários e imprensa em reuniões com pautas de apresentação da receptividade do

estado em busca do fortalecimento das relações institucionais do governo com parceiros internacionais. A proposta é gerar maior

integração e visibilidade na área dos negócios. Em cada encontro, serão mostradas a um país as possibilidades de intercâmbios. 

 

Além disso, o projeto tem o objetivo de estreitar laços comerciais já consolidados. Deverão participar também entidades com

finalidades culturais ou educacionais. 

 

Texto e edição: Secom FONTE: GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
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Expoagas 2017: evento inicia com boa expectativa para movimentar
supermercados e contribuir para economia do Estado
http://www.rduirapuru.com.br/geral/46031/expoagas+2017+evento+inicia+com+boa+expectativa+para+movimentar+supermercados+e+contribuir+par

a+economia+do+estado

A Bons negócios, relacionamento e aprendizado, esses são os objetivos da Convenção Supermercadista Gaúcha - Expoagas 2017,

aberta oficialmente nesta terça-feira (22). O evento, que chega na sua 36ª edição, acontece no Centro de Eventos Fiergs, em Porto

Alegre.   O repórter Claudionor Ramos está acompanhando a programação direto do local. O evento encerra amanhã (24).   A

Expoagas deve movimentar nesse ano R$ 469 milhões em transações entre varejistas e expositores. No ano passado foram fechados

R$ 461 milhões em negócios. A expectativa da organização é também de superar o número de público de 2016, quando passaram



pela Fiergs 44,2 mil pessoas.   Nos microfones da Uirapuru, o vice-governador José Paulo Cairoli destacou que o setor é vital para a

economia do Rio Grande do Sul. Frisou que na rede de supermercados todos ganham, o Estado, o consumidor e o empreendedor.   O

secretário estadual de Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo, destacou que a Expoagas é um evento que já tem uma história

consolidada. Ressaltou que o setor supermercadista vem em uma evolução constante, avançando, melhorando e buscando atender as

necessidades e as demandas dos consumidores.   O secretário salientou que o segmento tem uma relação direta com a produção

agrícola, no qual o agricultor produz, os produtos passam pela transformação e chegam até os supermercados para o acesso da

população.   Além de palestras, qualificações e oportunidades de negócios, os visitantes vão poder conferir o lançamento de mais de

800 produtos, equipamentos e serviços. Das 347 empresas expositoras, 72% são gaúchas.   O presidente da Associação Gaucha de

Supermercados - Agas, Antônio Cesa Longo, disse que o compromisso da Expoagas é o de levar qualificação a toda a cadeia

produtiva e fomentar o crescimento da economia para que todos possam usufruí-la.   Na Uirapuru, a deputada estadual Zilá

Breitenbach destacou que o evento é voltado para o empreendedorismo, por meio de palestras e exposições. Disse que os

participantes que forem até a feira em busca de inovação e de uma forma moderna de empreender sairão com muitas ideias.   A

programação do evento pode ser conferida no www.agas.com.br. A cobertura da Rádio Uirapuru na 36ª Expoagas conta com o

oferecimento de Supermercados Marcolan, Formaco Tintas, Fruteira Hawai, Monelo e Birbo, Super Moy, Sincogêneros Passo

Fundo.   Clique nas imagens para ampliá-las.
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Antônio Cesa Longo destaca avanço do segmento supermercadista
na abertura da Expoagas 2017
http://www.rduirapuru.com.br/geral/46048/antonio+cesa+longo+destaca+avanco+do+segmento+supermercadista+na+abertura+da+expoagas+2017

Começou ontem (22) a 36ª Convenção Gaúcha de Supermercados - Expoagas 2017. Organizada pela Associação Gaúcha de

Supermercados (AGAS), o evento reúne 347 expositores e espera mais de 44 mil visitantes até o dia 24 de agosto, no Centro de

Eventos Fiergs (Av. Assis Brasil, 8787), em Porto Alegre. A expectativa da AGAS é movimentar R$ 497 milhões em negócios

durante seus três dias. A cerimônia de abertura contou com presenças como o vice-governador do Rio Grande do Sul, José Paulo

Cairoli; o presidente da Agas, Antônio Cesa Longo; o presidente da Associação Brasileira de Supermercados (Abras), João Sanzovo

Neto; além de outras autoridades e lideranças do setor.   

Longo comemorou a conquista para o setor que foi a publicação do Decreto assinado pelo presidente da República, Michel Temer,

que reconhece os supermercados como atividade essencial para a economia. "Com este avanço, o setor passa a ter segurança jurídica

para contratar seus funcionários e negociar com prefeituras e sindicatos a abertura dos estabelecimentos aos domingos e feriados, em

todo o Brasil", justificou o presidente da AGAS.   

Para complementar, Longo afirmou que a profissionalização é o único caminho para a rentabilidade e eficiência no segmento

varejista. "Sabemos que o consumidor está fazendo valer o seu dinheiro e, por isso, 48% das categorias sofreram o chamado trade

down, com os clientes migrando para marcas e produtos similares, porém mais baratos", completou. Por fim, Longo revelou que

70% das decisões de compra são tomadas pelos clientes no ponto de venda, e o consumidor fica somente 15 segundos, em média,

em frente à gôndola para escolher seu produto.   

Na sequência, o presidente da Fecomércio-RS, Luiz Carlos Bohn, subiu ao palco para receber o prêmio Supermercadista Honorário.

O empresário recebeu o mérito pela atuação junto à instituição e destacou as reformas como um ponto crucial para o

desenvolvimento da economia e do varejo. "A reforma trabalhista, por exemplo, foi uma grande vitória, pois assim as relações de

trabalho são facilitadas e flexibilizadas", disse. Bohn conceituou o setor supermercadista como tradicional e moderno, ao mesmo

tempo, pois "contemplam as principais tendências em inovação e controle de logística do varejo".   

O vice-governador do Rio Grande do Sul, José Paulo Cairoli, participou da cerimônia de abertura e destacou também a relevância do

reconhecimento dos supermercados como atividade essencial para a economia. "Este processo durou 20 anos. O que seria tão

simples na concepção da sociedade, acaba esbarrando em diversas amarras no âmbito político", relatou. Sobre a atuação frente ao

poder público, Cairoli disse buscar, juntamente com o governador José Ivo Sartori, estruturar um projeto de Estado, ao invés de um



projeto de governo. "Isto se dá para que o benefício seja destinado às próximas gerações", finalizou.   

O presidente da Abras, João Sanzovo Neto, frisou o cenário incerto da economia ainda para 2017, e com isso é necessária uma

rápida tomada de decisão para manter a competitividade. "O momento é de buscar novas parcerias com a indústria e traçar novas

estratégias em busca de resultados relevantes", dissertou.   Para estimular que os negócios sejam concretizados durante os três dias

da Expoagas 2017, a Agas sorteará seis notebooks e um automóvel HB20 zero quilômetro entre os visitantes que efetuarem pelo

menos R$ 1 mil em compras junto aos expositores. A 36ª Convenção Gaúcha de Supermercados também será marcada por uma

extensa programação, que contemplará gestores e colaboradores dos mais diferentes setores do varejo e da indústria. O evento terá,

ainda, visitas-técnicas, palestras e oficinas práticas sobre áreas operacionais e técnicas da rotina varejista. 
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Estrela fecha semestre positivo na criação de vagas
http://www.regiaodosvales.com.br/estrela-fecha-semestre-positivo-na-criacao-de-vagas/

Carlos Eduardo Cardoso espera por uma rápida reposição no mercado de trabalho (Foto Rodrigo Angeli) 

Na contramão do que ocorreu no Estado e em muitas outras regiões e cidades, onde se registrou saldo negativo na geração de

empregos, Estrela confirmou crescimento acumulado na criação de vagas no período de janeiro a julho de 2017. Conforme os dados

do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados do Brasil (Caged), do Ministério do Trabalho, a variação absoluta no município

chegou a 160 novas vagas nos seis primeiros meses de 2017. No mesmo período, ano passado, foram apenas 59. Na região o saldo

foi de 341 vagas positivas, mas no Estado foram 2.094 vagas fechadas. Números da Secretaria Municipal do Desenvolvimento

Social, Trabalho e Habitação (Sedesth) e da Agência do Sistema Nacional de Empregos (Sine) de Estrela também são positivos. 

Nos primeiros seis meses, em números absolutos, foram 2.864 admissões registradas em Estrela de acordo com o Caged. As

demissões somaram 2.704 casos. As funções de operador de caixa e auxiliar geral de conservação de vias permanentes foram as

funções que mais empregaram. Outras foram motoristas de caminhão, embalador e repositor. Entre as funções que mais perderam

vagas estão a de pedreiro e assistente administrativo. 

Um pouco do balanço positivo pode ser explicado pelas frentes que buscam a inserção do novo trabalhador e o reemprego. Uma

delas desenvolvida pela Sedesth. "Estamos intensificando as ações do Departamento do Trabalho. No ano passado eram atendidas

em média 30 pessoas por mês pela pasta. Este ano passamos para 200. Outra constatação importante foi o aumento das parcerias.

Hoje são mais de 50 as empresas, não apenas em Estrela, nos fornecendo oportunidades de emprego e para atender a estas já

encaminhamos mais de 600 pessoas, sendo que mais de 150 ficaram com alguma das vagas disponíveis", relata Eder Follmann,

Coordenador do Trabalho da Sedesth. 

Outra exemplo é o dado por Roberto Cardoso Guimarães, coordenador do Sine. Também nos primeiros seis meses, a agência local

captou 604 vagas. Destas, 276 foram de aumento de quadro funcional, e 328 de reposição. "Claro que estes encaminhamentos não

significam necessariamente a contratação, mas são números positivos sim", avalia ele. "A questão é que a exigência para as funções,

mesmo as mais simples, é cada vez maior, até por causa da informática, que hoje é utilizada em quase tudo", explica. 

Jovens 

Por sinal, a agência FGTAS/Sine de Estrela oferece, até o dia 29 de agosto, 30 vagas para jovens. Este é um programa, organizado

pelo Governo do Estado, alusivo à Semana Estadual da Juventude e faz parte do calendário oficial de eventos do Rio Grande do Sul.

Até o dia 19 de agosto, os jovens de 15 a 29 anos terão preferência para encaminhar vagas e emitir documento profissional.

Interessados devem comparecer junto à unidade FGTAS/Sine de Estrela, na Rua Treze de Maio, 298, no Centro, munidos de

Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS), CPF e Carteira de Identidade. O horário de atendimento da entidade é das 8h às

16h, sem fechar ao meio-dia. Carlos Eduardo Cardoso (20) é uma das pessoas que na terça-feira (15) esteve no local, já com seu

currículo na mão. "Estou desempregado há duas semanas. Procuro uma vaga na área de vendas. Acredito que vou conseguir sim,

logo e aqui em Estrela mesmo. Assim espero", destacou o jovem de 20 anos. 



Texto: Ascom Estrela
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CIC-VT apresenta sugestões para socorrer a cadeia do leite em
encontro na Assembleia Legislativa
http://www.regiaodosvales.com.br/cic-vt-apresenta-sugestoes-para-socorrer-a-cadeia-do-leite-em-encontro-na-assembleia-legislativa/

O presidente da AL, Deputado Edegar Pretto com o Diretor da CIC-VT Ardêmio Heineck (Foto: Divulgação) 

Enquanto representantes setoriais aguardam audiência com o Governador do Estado, a Câmara da Indústria, Comercio e Serviços do

Vale do Taquari (CIC-VT), preocupada com a sobrevivência de milhares de associados, formados principalmente por empresas de

micro, pequeno e médio portes, pediu ao presidente da Assembleia Legislativa (AL), deputado Edegar Pretto sua interveniência. O

Diretor de Relações com o Poder Público da (CIC-VT), Ardêmio Heineck entregou um estudo com uma série de soluções a curto

prazo e ações de médio e longo prazos que organizem e desenvolvam o setor. 

O presidente da AL comprometeu-se em ver o assunto com a urgência que requer, estabelecendo interlocução com seus pares da

Assembleia Legislativa. No encontro, Edegar Pretto informou que esteve em audiência pública, no dia 04 de agosto, em Travesseiro

(RS), com cerca de 300 produtores. Ele afirmou que saiu convencido de estar diante de uma crise sem precedentes na cadeia leiteira. 

O Vale do Taquari é a terceira bacia leiteira do Estado, com 35% da capacidade estadual de processamento de leite. Desde o

segundo semestre de 2016, o assunto é o tema principal de diversos debates regionais, pois o setor assume importância especial na

atividade econômica e no bem-estar social. 

A atividade leiteira impacta 192 mil produtores no Estado, 94% dos municípios gaúchos e foi responsável por 9% do PIB estadual

em 2014. Assim, a crise atual traz preocupação crescente. Com importações desmesuradas de leite em pó do Uruguai, o preço pago

ao produtor vem despencando. Além disso, o Estado enfrenta o assédio aos produtores das cooperativas leiteiras por grandes grupos,

a exclusão crescente de milhares de famílias de produtores do processo. Isto já, sem a referência do IGL, devido à suspensão do

Convênio que mantinha com o Estado, pela Secretaria Estadual da Agricultura, com o que, há o receio da desestruturação definitiva

do setor. 

O Diretor da CIC VT, Ardêmio Heineck espera que as sugestões da entidade possam ser úteis. Segundo ele, "o cluster leite é o mais

importante por sua capilaridade e impacto econômico/social. Contudo, casuísmos e a busca de protagonismo por alguns colocam o

setor em crises periódicas, cada vez mais nefastas. Em 2012 nossa região levou ao Estado um modelo de organização já testado, em

2013 a Assembleia o aprovou por unanimidade e em 2014 estruturou-se o Igl a exemplo do Ibravin. Quando se pensava que as

medidas estruturais e conjunturais necessárias teriam início e seriam consolidadas, o Executivo estadual desfaz tudo.

Definitivamente não se sabe mais por onde seguir. " 

Texto: Ascom CIC Vale do Taquari
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Polo ervateiro do Vale do Taquari estuda implantação de Centro
Vocacional Tecnológico e Profissionalizante
http://www.regiaodosvales.com.br/polo-ervateiro-do-vale-do-taquari-estuda-implantacao-de-centro-vocacional-tecnologico-e-profissionalizante/

Integrantes da cadeia produtiva do polo ervateiro do Alto do Vale do Taquari participaram de reunião na Câmara de Vereadores de

Ilópolis (Foto: Divulgação) 

Integrantes da cadeia produtiva do polo ervateiro do Alto do Vale do Taquari participaram na última semana de uma reunião na



Câmara de Vereadores de Ilópolis para apresentação de um projeto para implantação de um Centro Vocacional Tecnológico

Profissionalizante de Erva-Mate. Na ocasião a representante do departamento de meio-ambiente da Prefeitura de Ilópolis, Bruna

Baratto, e a responsável pelo setor de Planejamento da Instituição, Marina Bonfante, deram detalhes do projeto que visa promover

ações interinstitucionais, ampliando o espaço para a pesquisa e para o desenvolvimento da cadeia produtiva da erva-mate. 

Com 810m², o prédio estará dividido em laboratórios de solos e sementes, de microscopia e de nanoteconologia, além de salas de

aula, depósitos e microindústria. "A intenção será a de atingir os produtores locais, promovendo a ampliação do conhecimento a

respeito das tecnologias disponíveis", comenta Bruna. Para a representante da Prefeitura não poderia haver município mais adequado

para receber este tipo de instalação do que Ilópolis, especialmente pelo seu potencial cultural, socioeconômico e ambiental. "Além

de ser uma referência no que diz respeito a produção da matéria prima do chimarrão", salienta. 

Com a questão política já definida - com direito a presença de uma comissão para debater o assunto junto a deputados federais em

Brasília - o projeto carece de apenas alguns ajustes técnicos para sair do papel. Os recursos viriam do Fundo de Desenvolvimento e

Inovação da Cadeia Produtiva da Erva-Mate (Fundomate). "A partir da concretização deste objetivo será possível fornecer a

agricultores um amplo leque de conhecimentos de todas as etapas da cadeia produtiva e também de tecnologias de produção

inovadoras para o processamento da erva-mate em temas como agroecologia e produção de mudas", exemplifica Marina. 

Mesmo sem ainda sair do papel, o gerente regional da Emater/RS-Ascar, Marcelo Brandoli, celebra a iniciativa, que busca

desenvolver articulações entre a pesquisa aplicada, a extensão rural e a educação tecnológica com vistas a qualificar a renda e a

qualidade de vida dos envolvidos. "Fora a possibilidade de articulação entre os diversos envolvidos na cadeia produtiva com a

formação de uma rede de parceiros e de instituições envolvidas no projeto", comentou, lembrando ainda que o Centro poderá estar

alinhado aos objetivos do Programa Gaúcho Para Valorização e Qualificação da Erva-Mate, do Governo do Estado. 

O evento de lançamento do Centro contou ainda com a presença de lideranças locais e regionais, entre elas o prefeito de Ilópolis,

Edmar Rovadoch; a secretária executiva do Sindicato da Indústria do Mate do Estado (Sindimate), Isabel Paludo e o assistente

técnico estadual de Erva-Mate da Emater/RS-Ascar, Antônio Borba, além de representantes do Instituto Brasileiro da Erva-Mate

(Ibramate). "Espera-se com o Centro que se possa avançar para além do chimarrão como bebida, utilizando a erva-mate para outros

fins e diversificando as oportunidades para os agricultores familiares", finalizou Bruna. 

Texto: Ascom Emater
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Sartori recorre ao STF para tratar do futuro do RS
http://www.amanha.com.br/posts/view/4416/sartori-recorre-ao-stf-para-tratar-do-futuro-do-rs

Crise fez com que o Estado ingressasse com medida cautelar comentarios Adicione um comentário:

Da Redação 

redacao@amanha.com.br 

A iminência da remessa ao Plenário do Supremo Tribunal Federal (STF) da confirmação da decisão liminar que suspendeu o

pagamento da parcela da dívida do Estado com a União e a inclusão na pauta do Colegiado dos embargos declaratórios do processo

que trata da incidência de ICMS sobre produtos da cesta básica levaram o governador José Ivo Sartori a regressar ao STF nesta

quarta-feira (23). A visita aos ministros do STF faz parte da agenda de dois dias de Sartori em Brasília. Os ministros Dias Toffoli,

Gilmar Mendes, Luis Roberto Barroso e Alexandre de Moraes participaram da reunião. Acompanham o governador o

procurador-geral Euzébio Ruschel e o coordenador da Procuradoria em Brasília, Luís Carlos Kothe Hagemann.  

Sartori esclareceu aos magistrados que o agravamento da crise financeira em julho fez com que o Estado ingressasse com medida

cautelar, deferida pelo ministro Marco Aurélio Mello, para não pagar a parcela da dívida com a União e não sofrer as punições

previstas em contrato. O governador frisou que os pouco mais de R$ 140 milhões da parcela foram destinados ao pagamento dos

servidores e que o não bloqueio de recursos possibilitou a manutenção de serviços públicos essenciais à população. A liminar



determinou que a União se abstenha de cobrar as prestações mensais da dívida e de adotar qualquer medida restritiva contra o RS

prevista em contrato. A decisão determina ainda a devolução em 24 horas de qualquer recurso já retido pelo não pagamento da

parcela de 31 de julho.  Sartori fez um corpo a corpo com os ministros, para detalhar a real situação econômica do Rio Grande do

Sul, mas principalmente reforçar as medidas adotadas em seu governo, na busca pelo equilíbrio financeiro.  

Gás natural 

Outro tema tratado pelo governador no STF pode representar ingresso de recursos. Há dez anos, o Mato Grosso do Sul ajuizou ação

contra o Rio Grande do Sul, buscando o reconhecimento de sua exclusiva legitimidade para tributar com ICMS o gás natural

procedente da Bolívia, inclusive aquele consumido pela indústria gaúcha. De acordo com Euzébio Ruschel, foi concedida, na época,

liminar em favor de Mato Grosso do Sul, ocasionando perdas anuais ao Rio Grande do Sul de aproximadamente R$ 100 milhões.

Considerando os dez anos de vigência da liminar, as perdas atingem a soma de R$ 1 bilhão. "A tese defendida pelo Rio Grande do

Sul, e que encontra respaldo na atual jurisprudência dos tribunais, é para que a tributação do gás passasse a competir ao estado no

qual se situam os destinatários e consumidores", explica. 

 

 Seja o primeiro a comentar a notícia!
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Instituto Safeweb atuará em áreas ambiental e educacional
http://www.revistavoto.com.br/instituto-safeweb-atuara-em-areas-ambiental-e-educacional/

Com o objetivo de fomentar parcerias sólidas e promover conexões que buscam uma mesma direção, a Safeweb, empresa gaúcha

voltada à Segurança da Informação, está criando o Instituto Safeweb. A ONG, que terá forte atuação nas áreas ambiental e

educacional, foi lançada na segunda-feira (21), em um evento que reuniu autoridades e formadores de opinião. 

A iniciativa é inspirada em importantes projetos já executados pela empresa, como a Ecobarreira Arroio Dilúvio, realizada em

parceria com a Prefeitura de Porto Alegre, e a "adoção", principalmente sob o viés tecnológico, da Escola Estadual São Francisco de

Assis, a partir de um convênio assinado com o Governo do Estado. 

O Instituto Safeweb nasce trazendo o slogan "visão no futuro com ações no presente". O símbolo, uma árvore tecnológica, remete à

empresa que dá nome à entidade, fazendo a ligação com a questão ambiental, mas também chamando a atenção para os bons frutos

que vêm da educação. 

Além disso, a proposta do Instituto Safeweb busca enfatizar, já na sua origem, o significado que dará aos seus parceiros. Mesmo não

estando lançada oficialmente ainda, a entidade agrega importantes atores da iniciativa privada como as empresas Braskem, SLC

Agrícola e Fruki. Além de companhias ligadas à área pública, como a Corsan. 

A ONG será presidida pelo Vice-Presidente da Safeweb, Luiz Carlos Zancanella Junior, que acredita na co-responsabilidade e na

busca dos melhores frutos. "Estamos comprometidos com práticas sólidas, e por isso iremos correr atrás dos melhores resultados. Já

estamos fazendo a nossa parte, mas queremos fazer mais", enfatizou. 

Com um olhar bastante voltado para a área de responsabilidade social, a Safeweb traz no seu DNA a preocupação em retribuir à

sociedade o que ganha como empresa. Isso tem sido passado de geração para geração dentro do negócio familiar, que tem crescido

consideravelmente nos últimos anos, ocupando uma grande fatia do mercado nacional de Certificação Digital. 

Para o Presidente da Safeweb, Luiz Carlos Zancanella, o Instituto Safeweb herda a seriedade e a ética aplicada no dia-a-dia da

empresa. "Acreditamos que podemos semear o que é bom, buscando ajudar na conquista de uma sociedade mais justa e correta, que

se desenvolve em bases sólidas e que reconhece a necessidade da aplicação da palavra preservação. Essa é a nossa contribuição

como negócio, mas principalmente, como cidadão", ressaltou. Porto Alegre, RS, 21/08/2017 

Local: Safeweb 

Foto: Evandro Oliveira/Divulgação 
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A hipocrisia sob o Guaíba
http://www.ricardoorlandini.net/colunistas/ver/64/59776/a-hipocrisia-sob-o-guaiba

Toda vez que o rio/lago Guaíba baixa dramaticamente de nível se vislumbra uma imagem que lembra uma espécie de radiografia de

nossa sociedade. A hipocrisia, atributo fundamental para a manutenção das relações sociais, tem sido usada de forma exagerada,

beirando a irresponsabilidade. Constitui esporte nacional atribuir aos outros defeitos e culpas da convivência social. Afinal, é mais

cômodo deslocar a culpa para em quem estiver por perto. 

O lixo depositado nas profundezas das águas que banham Porto Alegre é consequência da irresponsabilidade coletiva. A praxe é

creditar às populações vulneráveis o hábito de jogar entulhos em ruas, avenidas e terrenos baldios. É um comportamento injusto

porque basta frequentar parques e praças em bairros de elevado IPTU para flagrar dejetos animais e todo tipo de detritos a céu

aberto. 

Na educação são comuns críticas dirigidas a escolas e professores disparadas por pais omissos que permitem aso seus "anjinhos"

toda sorte de estrupias. Isso começa na sala de aula e se estende ao trânsito e ao convívio social. Estes arremedos de cidadão se

acham acima da lei. Mas a culpa, sempre, é debitada aos outros, sem qualquer indício de admissão de seus erros. 

O trânsito é outro terreno fértil para constar a repetição dos mecanismos de transferência de culpa. Cobra-se policiamento e a adoção

de dispositivos para coibir o excesso de velocidade, causas responsáveis por milhares de morte a cada ano. Mas basta surgir uma

blitz para despertar um festival de flashes de faróis que alertam para a existência de fiscalização adiante. 

Exemplos de hipocrisia pipocam em todos os ambientes. Já estão incorporados inconsciente coletivo. Adota-se o a tática de

simulação para ignorar nossas imperfeições. Diante do flagrante a reação é de falsa surpresa mesclada à agressividade diante dos

pequenos delitos cometidos. 

E assim segue a vida, num eterno faz-de-conta onde as águas barrentas do cotidiano encobrem o entulho da hipocrisia que

constrange melhorias significativas da convivência coletiva. 

Gilberto Jasper é jornalista. Trabalhou como repórter nos jornais O Alto Taquari (Arroio do Meio), O Informativo do Vale

(Lajeado), Gazeta do Sul (Santa Cruz do Sul) e Zero Hora (Porto Alegre), além das rádios Independente (Lajeado) e Gazeta AM/FM

(Santa Cruz do Sul). Como assessor de Imprensa atuou com o ex-secretário da Educação, Bernardo de Souza (Governo Simon),

além do Palácio Piratini (Governos Antônio Britto e Germano Rigotto), na Presidência da Assembleia Legislativa do RS (com os

deputados Paulo Odone e Frederico Antunes), na Presidência da Câmara de Vereadores de Porto Alegre (vereador Sebastião Melo) e

com o deputado federal Osmar Terra. Foi assessor de Imprensa da Presidência do Tribunal de Justiça do RS. Atualmente é

coordenador de Comunicação do gabinete do deputado Tiago Simon na AL-RS. 

Saído no interior de uma cidadezinha do Vale do Taquari com pouco mais de 5 mil habitantes aos 17 anos me considero um

privilegiado por ter feito tantas coisas, por ter conhecido inúmeros lugares interessantes e, acima de tudo, ter tido o privilégio de

conviver milhares de pessoas e ter feito valiosos amigos. 

Contato: 

 e-mail: gilbertojasper@gmail.com 

 Blogger: gilbertojasper.blogspot.com.br
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SAE BRASIL debate em Porto Alegre novas tecnologias para
agricultura tropical
http://www.segs.com.br/demais/79048-sae-brasil-debate-em-porto-alegre-novas-tecnologias-para-agricultura-tropical.html

Encontro será realizado na Federação das Indústrias do Rio Grande do Sul (FIERGS), em Porto Alegre, dia 31 de agosto 

Referência em mecanização agrícola para regiões tropicais e subtropicais, o Brasil avança no desenvolvimento de novas tecnologias

para máquinas e implementos. Debater inovações tecnológicas e perspectivas agroeconômicas é a proposta do 9º Simpósio SAE

BRASIL de Máquinas Agrícolas, que será realizado no dia 31 de agosto, na Federação das Indústrias do Rio Grande do Sul

(FIERGS), em Porto Alegre, RS. 

Sob a direção de Daniel Zacher, diretor-geral da Tryber Tecnologia, o encontro reunirá lideranças de fabricantes, montadoras,

entidades setoriais e consultorias, que participarão de palestras e painéis. Além disso, haverá exposição de novas tecnologias para o

setor. 

 

PROGRAMAÇÃO - Tradicional no calendário nacional de máquinas agrícolas, o simpósio receberá Carlos Cogo, um dos principais

consultores de agrobusiness no Mercosul, que analisará os cenários para o agronegócio e apresentará tendências de longo prazo. 

 

Em seguida, diretores de fabricantes de máquinas agrícolas abordarão as perspectivas para o mercado. "O ano de 2017 se consolida

como período de retomada para o setor, tendo em vista os excelentes resultados das principais feiras de equipamentos no primeiro

semestre. A expectativa agora é a continuidade desse crescimento em 2018", adianta Zacher. 

 

Em outro painel, executivos de montadoras falarão sobre os avanços em mecanização para agricultura tropical, como a revolução da

chamada Integração Lavoura-Pecuária-Floresta (ILPF). Trata-se de avançado sistema de cultivo que integra diferentes atividades

para manter as propriedades rurais ativas durante todo o ano. 

 

À tarde, lideranças da indústria ainda apresentarão as últimas tecnologias de conectividade disponíveis para o campo, assim como os

recentes avanços nas operações de tratores autônomos (ver abaixo a programação completa do encontro). 

 

"Os simpósios da SAE BRASIL são ferramentas eficazes para o acompanhamento de mudanças e de tendências tecnológicas na

profundidade e na velocidade dos mercados", afirma o engenheiro Mauro Correia, presidente da SAE BRASIL. 

 

Organizado pela Seção Porto Alegre da SAE BRASIL, sob a direção de Roseane Campos, o 9º Simpósio SAE BRASIL de

Máquinas Agrícolas é patrocinado pelas empresas Agres, Bosch, CBMM, CNH Industrial, Eaton, Hella, Jacto, John Deere, Perkins,

Siemens, Smarttech e Tuzzi. Também recebe o apoio da Abimaq, ABNT/CB-203, Federasul, Sindipeças, A Granja, A Vindima,

Agri World, Agro DBO, Cultivar, Máquinas & Inovações Agrícolas, Marcas e Máquinas, MundoCoop, Revista Rural, Secretaria

Estadual de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia/ Governo do Estado do Rio Grande do Sul e Sindipeças/ Abipeças. 

 

PROGRAMAÇÃO DO 9º SIMPÓSIO SAE BRASIL DE MÁQUINAS AGRÍCOLAS 

 

31 DE AGOSTO 

 

08h30 - Abertura com Daniel Zacher, diretor-geral da Tryber Tecnologia e chairperson do 9º Simpósio SAE BRASIL de Máquinas

Agrícolas. 

 

09h - Palestra "Cenários para o Agronegócio Brasileiro e Global e Tendências de Longo Prazo", com Carlos Cogo, sócio-diretor da

Carlos Cogo Consultoria Agroeconômica. 

 

09h45 - Debate mediado por Frederico Olivi, repórter responsável pelo programa Marcas e Máquinas do Canal Rural. 

 

10h10 - Painel "Perspectivas do Mercado de Máquinas Agrícolas 2017/2018: Visão dos Fabricantes", com Alexandre Blasi, diretor



da New Holland Agriculture para Brasil; Alfredo Jobke, diretor de Marketing da AGCO para América do Sul; César Di Luca, diretor

comercial da Case IH no Brasil; Jak Torretta Junior, diretor de Operações da Mahindra para Brasil; e João Pontes, diretor de

Experiência e Suporte ao Cliente da John Deere para América Latina. Debate mediado por Frederico Olivi, repórter responsável pelo

programa Marcas e Máquinas do Canal Rural. 

 

11h40 - Painel "Mecanização da Agricultura Tropical e Subtropical: Uma Inovação Brasileira", com Carlos Eduardo Blume, gerente

de Divisão P&D da Kuhn S.A; Fabricio Natal, diretor de Engenharia de Produto da AGCO para América do Sul - Tratores,

Pulverizadores e Implementos; e Fernando Capellari, supervisor de Engenharia de Produto da Stara S/A. Debate mediado por

Amilcar Silva Centeno, sócio-diretor da Centeno Consultoria Empresarial. 

 

14h - Palestra "Gestão da Conectividade: Viabilizando Novos Modelos de Negócio na Agricultura", com Luciano Alakija, diretor de

Vendas - Soluções Digitais/ Cloud da Claro Brasil. 

 

14h25 - Palestra "Tecnologia Orientada por Dados para a Agricultura Inteligente", com Mohamed Abd El Salam, diretor de

Plataforma de Serviços Conectados da CNH Industrial. 

 

15h25 - Palestra "A Evolução do Campo - Agricultura de Precisão", com Marlon Adamy, gerente de Engenharia de Produto da John

Deere. 

 

15h50 - Palestra "Agricultura do Futuro ou Futuro da Agricultura", com Werner Santos, vice-presidente comercial da AGCO

América do Sul. 

 

16h15 - Debate mediado por Christiano Blume, consultor em Telemática Automotiva e Mobilidade da CBlume Conectividade e

Estratégia. 

 

16h50 - Encerramento. 

 

9º Simpósio SAE BRASIL de Máquinas Agrícolas 

Data: 31 de agosto, das 8h30 às 17h. 

Local: Centro de Convenções da FIERGS - avenida Assis Brasil, 8787, Porto Alegre - RS 
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Manufatura rentável será debatida em Caxias do Sul
http://www.segs.com.br/eventos/79021-manufatura-rentavel-sera-debatida-em-caxias-do-sul.html

Em nona edição, o Simpósio SAE BRASIL de Manufatura será realizado dia 13 de setembro, no Hotel Intercity Premium 

"Manufatura Rentável: Inovação, Conectividade e Flexibilidade". Este é o tema do 9º Simpósio SAE BRASIL de Manufatura, que

discutirá rotas para atendar as demandas de um mercado dinâmico. Sob a direção de Max Zatta, gerente executivo de Operações da

Randon Autopeças, o encontro será realizado no Hotel Intercity Premium, em Caxias do Sul, dia 13 de setembro. 

O simpósio receberá lideranças de montadoras, fabricantes, consultorias e entidades setoriais em painéis com palestras,

apresentações de cases e sessões de debate. Em paralelo, haverá exposição tecnológica para apresentação das últimas soluções

desenvolvidas na área. Para o dia seguinte ainda estão programados minicursos e visitas técnicas a empresas da região. 

 

Segundo Zatta, as tendências em manufatura passam por inovação, flexibilidade e alto grau de conectividade nos processos. "Se por

um lado os times de engenharia lidam com o desafio de reinventar e reconectar os processos produtivos, a fim de torná-los cada vez

mais enxutos, eficientes e flexíveis; por outro lado, existem parques fabris instalados, que possuem histórias de sucesso, mas

precisam de um caminho para mudanças", avalia o chairperson do simpósio. 



 

PROGRAMAÇÃO - Destinado a CEOs, diretores, gestores, analistas e universitários, o encontro terá início com palestra de Dan

Ioschpe, presidente do Sindicato Nacional da Indústria de Componentes para Veículos Automotores (Sindipeças), que falará sobre

integração competitiva. 

 

O primeiro painel, sobre inovação, receberá Alberto Pezeiro, CEO e sócio-fundador da Seta Desenvolvimento Gerencial, que fará

apresentação sobre Lean Design, ou Desenvolvimento Enxuto. Em seguida, Adio Garda, CEO da Spark, discutirá eficiência e

inovação em intralogística. 

 

Focado em conectividade, o segundo painel receberá Luiz Francisco Gerbase, presidente da Altus Sistemas de Automação, que

falará sobre Internet das Coisas na Indústria (IIoT). 

 

Thorsten Schaeuble, líder de Desenvolvimento de Negócios Globais TruConnect da Trumpf, fará a abertura do último painel, sobre

flexibilidade, com palestra sobre Indústria 4.0. Na sequência, Daniel de Faria Diniz, gerente de Vendas da ABB Robotics,

apresentará tendências em automação flexível e robótica colaborativa. 

 

Organizado pela Seção Caxias do Sul da SAE BRASIL, sob a direção do engenheiro Sandro Trentin, o 9º Simpósio SAE BRASIL

de Manufatura conta com os seguintes patrocinadores, apoiadores e expositores: APL Metalmecânico e Automotivo da Serra

Gaúcha, Auttom, BRDE, CIC, Ciriex, Dassault Systemes/ SKA, Grapho Software, LVD, Marcopolo, Okuma, PGQP, Powermig,

Salvagnini, Secretaria Estadual de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia/ Governo do Estado do Rio Grande do Sul,

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Emprego/ Prefeitura de Caxias do Sul, Seta, Lesi/ Seco, Siemens,

Simecs, Sindipeças/ Abipeças, Staufen Táktica, Tiesse Sul Robótica, Trumpf, UCS, Uniftec e VE3. 

 

"Os simpósios da SAE BRASIL são ferramentas eficazes para o acompanhamento de mudanças e de tendências tecnológicas na

profundidade e velocidade dos mercados", afirma o engenheiro Mauro Correia, presidente da SAE BRASIL. 

 

PROGRAMAÇÃO DO 9º SIMPÓSIO SAE BRASIL DE MANUFATURA 

 

13 DE AGOSTO 

 

08h45 - Solenidade de abertura. 

 

09h20 - Palestra "O Setor de Autopeças Rumo à Integração Competitiva", com Dan Ioschpe, presidente do Sindicato Nacional da

Indústria de Componentes para Veículos Automotores (Sindipeças). 

 

PAINEL "INOVAÇÃO" 

 

10h40 - Palestra "Lean Design - Utilizando o Conceito de Design Thinking Combinado com o Lean para Desenvolver Projetos de

Inovação mais Rápidos e com Menores Custos para o Mercado Automotivo", com Alberto Pezeiro, CEO e sócio-fundador da Seta

Desenvolvimento Gerencial. 

 

11h15 - Palestra "Eficiência e Inovação em Intralogística", com Adio Garda, CEO da Spark. 

 

11h50 - Debate mediado por Renato Bernardi, especialista em Serviços Tecnológicos e Inovação do Instituto SENAI de Tecnologia

em Madeira e Mobiliário. 

 

PAINEL "CONECTIVIDADE" 

 

13h30 - Palestra "IIoT - A Internet das Coisas na Indústria", com Luiz Francisco Gerbase, presidente da Altus Sistemas de

Automação. 

 

14h05 - Case de Manufatura 4.0. 

 



14h40 - Debatemediado por Gyorgy Henyei Junior, consultor sênior da Staufen Taktica. 

 

PAINEL "FLEXIBILIDADE" 

 

15h50 - Palestra "Indústria 4.0 na Indústria Metalmecânica", com Thorsten Schaeuble, líder de Desenvolvimento de Negócios

Globais TruConnect da Trumpf. 

 

16h25 - Palestra "Automação Flexível e Robótica Colaborativa: Conceitos e Tendências", com Daniel de Faria Diniz, gerente de

Vendas da ABB Robotics. 

 

17h - Debate mediado por Alex Etevaldo da Silva, diretor de Qualidade e Confiabilidade do Produto da Marcopolo. 

 

17h35 - Sessão de encerramento. 

 

14 DE AGOSTO 

 

9h - Minicurso "Lean Design Master", com Alberto Pezeiro, CEO e sócio-fundador da Seta Desenvolvimento Gerencial. 

 

9h - Minicurso "Gestão e Liderança Lean Através do Shop Floor Management", com Adilson Ahvener, senior expert da Staufen

Táktica. 

 

9h - Minicurso "Gestão de Demanda, S&OP e Forecast", com Carlos Panitz, diretor da VE3 - Serviços e Tecnologia em Supply

Chain. 

 

9h - Minicurso "Inteligência Industrial e a Digitalização - Conectando Marketing, Vendas, Engenharia e Operações", com Guilherme

Kastner, engenheiro de Aplicações da SKA. 

 

9h - Minicurso "O Uso da Ferramenta Plant Simulation no Contexto da Indústria 4.0", com Jocemar Maciel, especialista técnico da

PLMPro - Representante Siemens PLM Software. 

 

9h - Minicurso "Salvagnini na Indústria 4.0", com José Real, gerente administrativo da Salvagnini Brasil, e Alexandre Peruzzo,

consultor de Vendas Técnica RS - Representante Salvagnini Brasil. 

 

13h30 - Visita Técnica à Frasle - "Torre de Controle: Modelo de Gerenciamento de Operações Logísticas, que Otimiza e Controla os

Fluxos de Transportes das Empresas Randon". 

 

13h30 - Visita Técnica à Marcopolo - "Shop Floor Management: Gerenciando e Sustentando a Melhoria Contínua" 

 

3h30 - Visita Técnica à Suspensys WE - "Linha Robotizada de Cubos, Alinhada aos Conceitos de Conectividade e Inovação". 

 

9º Simpósio SAE BRASIL de Manufatura 

Data: 13 de setembro, das 8h45 às 17h35. 

Local: Hotel Intercity Premium Caxias - avenida Therezinha Pauletti Sanvitto, 333, Caxias do Sul - RS 

 

Minicursos 

Data: 14 de setembro, das 9h às 11h30. 

Local: UniFTEC - Rua Gustavo Ramos Sehbe, 107, Cinquentenário, Caxias do Sul - RS 

 

Visitas Técnicas 

Data: 14 de setembro, a partir das 13h30. 

Empresas: Fras-le, Marcopolo e Suspensys WE 
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Um café da manhã contra o comércio ilegal
http://seguinte.inf.br/noticias/coluna-do-silvestre/3496_Um-cafe-da-manha-contra-o-comercio-ilegal

Um café da manhã mais que importante está sendo programado pelo Sindilojas de Gravataí para o próximo dia 5 de setembro, na

sede da entidade. Os convites para os associados começou a ser distribuído nesta semana e o objetivo da reunião vai muito mais

além do que o lauto breakfast. 

A intenção é definir ações interinstitucionais (tecla sap: realizadas simultaneamente por várias instituições) para combater o

comércio ilegal no município de Gravataí e região. Leia-se como comércio ilegal aquele que não paga impostos e geralmente ocupa

espaço público, como praças e calçadas. 

A promoção do Sindilojas Gravataí - uma ótima ideia da entidade capitaneada pelo empresário José Rosa - tem o apoio do

ProconRS, governo do Estado, secretaria estadual do Desenvolvimento Social, Trabalho, Justiça e Direitos Humanos e Prefeitura de

Gravataí. A realização é do Sindilojas com a Fecomércio RS.
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Paim critica terceirização da fiscalização dos produtos de origem
animal
http://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2017/08/23/paulo-paim-critica-terceirizacao-da-fiscalizacao-dos-produtos-de-origem-animal

O senador Paulo Paim (PT-RS) mostrou preocupação com intenção do governo do Rio Grande do Sul de terceirizar o serviço de

inspeção de produtos de origem animal. 

De acordo com um comunicado feito por entidades dos funcionários deste setor, recebido por Paim, se a medida for colocada em

prática, os próprios frigoríficos e indústrias poderão contratar seu próprio fiscal, reduzindo a eficácia da fiscalização dos alimentos. 

Segundo os representantes do setor, após as operações Queijo Compensado, Leite Compensado e Carne Fraca, o trabalho de

fiscalização ficou ainda mais importante e o governo não pode abrir mão de prestar este serviço à população. 

- O número de agroindústrias no Rio Grande do Sul é enorme. Quem vai fiscalizar? Quem vai pagar? Quem vai pagar a conta,

segundo eles, é a população - frisou Paim. 

Pessoa com Deficiência 

Paim também lamentou a demora na regulamentação do Estatuto da Pessoa com Deficiência, aprovado no Congresso com o nome

de Lei Brasileira de Inclusão. O senador agradeceu a todos os parlamentares que se dedicaram pela aprovação do projeto e listou os

próximos passos que o governo deveria tomar para melhorar a vida desses cidadãos. 

- O grande desafio do momento é colocarmos em prática este instrumento em todos os municípios, estados e União, garantindo no

Plano Plurianual e na Lei de Diretrizes Orçamentárias recursos que garantam a execução dessas políticas. Sabemos que algumas

ações já estão sendo realizadas nesse sentido, mas eu digo: fizemos muito, mas temos muito por fazer - afirmou. 

Agência Senado (Reprodução autorizada mediante citação da Agência Senado)
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“O clube chegou no seu limite”, diz presidente do Bento Vôlei 
http://www.serranossa.com.br/noticias/esporte/o-clube-chegou-no-seu-limite-diz-presidente-do-bento-volei-

A decisão do Bento Vôlei de desistir da participação na Superliga 2017/2018 foi classificada como amarga pelo presidente Romildo

Rizzi. “O clube chegou no seu limite”, lamentou durante entrevista coletiva concedida na tarde desta quarta-feira, 23. O anúncio,

oficializado ainda no dia anterior, teve como principal responsável o fato de não ter atingido o montante mínimo estipulado para a

captação de patrocínio – entre R$ 600 e R$ 800 mil - que viabilizasse a participação na principal competição nacional. “Faltou R$

200 mil”, estima o diretor executivo do Bento Vôlei, Rafael Fantin, o Dentinho. O fechamento do Pró-Esporte e a falta de repasses

da prefeitura estão entre os fatores que mais influenciaram. O clube tinha conseguido até o momento a confirmação do apoio de

Isabela/Grupo M.Dias Branco e Rede de Hotéis Dall’Onder e uma parceria com o Minas Tênis Clube para a cedência de atletas.

A diretoria optou por não correr o risco de precisar correr atrás de apoiadores no decorrer dos jogos. "Ou tínhamos garantia ou não

iríamos participar. Ter que dar um ou dois passos atrás gera um custo muito grande, financeiro e emocional, mas temos que ser

racionais", pondera o presidente. A oficialização da decisão, segundo ele, ocorreu no prazo limite estipulado pela Confederação

Brasileira de Vôlei para que não houvesse penalização do clube. A vaga dos bento-gonçalvenses será assumida pela equipe da

cidade de Castro, no Paraná.

Para o diretor executivo, o clube deve repensar a forma de captar patrocínios, firmando contratos para pelo menos duas temporadas.

Ele lamenta a forma como o esporte é tratado, não apenas em Bento Gonçalves, mas em todo o país. "As entidades estão morrendo

aos poucos, as federações engordando e os clubes diminuindo", observa.

Durante a coletiva a diretoria procurou não problematizar a situação e nem apontar culpados para o destino do time. Entretanto,

frisou que, há cinco anos, a volta à elite nacional teve forte apoio do poder público. "A gente anda na rua e percebe que tem déficit

em todas as áreas. Seria muita pretensão nossa dizer que é culpa do poder público, mas sabemos que o esporte pode contribuir. Não

é uma entidade que só pede. É uma entidade que gera recursos e que nos últimos anos trouxe mais de R$ 5 milhões em retorno para

a cidade”, aponta Dentinho, destacando que praticamente não existem entidades esportivas que se mantenham no país somente com

investimentos da iniciativa privada.

Outro fato apontado pela direção é o uso de critérios políticos e não técnicos para a destinação de patrocínios ao esporte no Estado.

"Talvez a mágoa seja um pouquinho por isso, por não conseguir ver tudo o que o Bento Vôlei está trazendo para o município.

Tirando o alto rendimento, se tira o espelho para a base", destaca o vice-presidente Ricardo De Gasperi.

O Bento Vôlei, atrás do Minas Tênis Clube, é o segundo time brasileiro com maior número de participações na Superliga e a equipe

com maior formação de jogadores per capita do Brasil.  Agora, o foco volta-se para o planejamento dos próximos anos. O futuro do

alto rendimento ainda é incerto, mas as categorias de base serão mantidas – cerca de 750 crianças e adolescentes estão envolvidos.

Na tarde desta quarta, a diretoria participou de reunião com Governo do Estado, que garantiu a reabertura do Pró-Esporte, entretanto,

sem data definida. O programa viabilizava custo do clube com estadia, alimentação e deslocamentos. A vontade de jogar a Superliga

B na próxima temporada existe, mas há a incerteza a respeito da captação de patrocínios.
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Maggi deverá propor estabelecimento de cota para importação de
leite do Uruguai
http://sna.agr.br/maggi-devera-propor-estabelecimento-de-cota-para-importacao-de-leite-do-uruguai/

Publicado em 23/08/2017 O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento), durante encontro em São Paulo na

próxima semana, com o ministro da Pecuária, Agricultura e Pesca do Uruguai, Tabaré Aguerre, irá tratar da preocupação dos

produtores de leite com as importações do produto uruguaio. O ministro deverá propor um acordo de cota, a exemplo do que já está

em vigor com a Argentina. Maggi recebeu nesta terça-feira (22), de representantes da Organização das Cooperativas Brasileiras

(OCB) sugestões de medidas que poderão inibir o volume de importação de leite uruguaio, que estaria desequilibrando os preços no

Brasil. Uma das propostas recebidas pelo ministro é de alterar a Instrução Normativa nº 11/1999, proibindo a compra para



programas governamentais de produto lácteo não embalado no estabelecimento de origem, além da exigência da redução do período

de validade em prateleira quando internalizado. De acordo com a OCB, o Brasil foi destino de 86% do leite uruguaio em pó

desnatado e 72% do integral, em 2017. Nos primeiros seis meses deste ano, já foram importadas 41.811 toneladas de leite em pó do

país. A tarifa zero em vigor e a ausência de uma negociação de cota, tem desagradado a produtores nacionais. Além da OCB, o

ministro tem recebido apelos de representantes do setor, do governador gaúcho José Ivo Sartori e da senadora Ana Amélia (PP/RS),

entre outras autoridades, para interceder junto ao governo do Uruguai.   Fonte: Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento
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Festival de Cinema de Gramado movimenta a cidade
http://www.soupnews.com.br/festival-de-cinema-de-gramado-movimenta-cidade/

45º Festival de Cinema de Gramado 2017 - 22/08/2017 - Camila e Antônio Pitanga, durante a exibição do filme "Pitanga", dirigido

por ela em parceria com Beto Brant. O filme foi exibido na Mostra Homegam 45. - Crédito Cleiton Thiele / Pressphoto  

Com emoção e bom humor, Alice Gonzaga se junta ao time de homenageados 

Detentora de boa parte da memória do cinema brasileiro, Alice Gonzaga se juntou ao time das homenagens especiais dos 45 anos do

Festival de Cinema de Gramado. Filha de Adhemar Gonzaga, Alice hoje comanda a Cinédia, fazendo um importante trabalho de

preservação e recuperação de clássicos da produtora, como "Lábios Sem Beijo", de Humberto Mauro, e "Alô, Alô, Carnaval!", de

Adhemar Gonzaga. "Coincidentemente, o Festival de Cinema de Gramado começou na mesma época em que eu ingressei na

Cinédia, que está quase completando 90 anos, o que, no Brasil, parece ser um demérito", contou a homenageada. 

Com muita alegria e emoção ao receber a homenagem, Alice divertiu o público do Palácio dos Festivais com bom humor e

comentários espirituosos. Hoje com 82 anos, ela não tem planos de desacelerar tão cedo: "Eu ainda preciso viver mais uns cinco ou

dez anos para dar jeito em muita coisa lá na Cinédia", brincou. A história da Cinédia, de Alice e de seu pai Adhemar Gonzaga é

contada no longa "Desarquivando Alice Gonzaga", de Betse de Paula, que também ganhou exibição na tarde de terça no Palácio dos

Festivais, e Alice assina embaixo do resultado: "A Betse enquadrou e capturou tão bem a minha essência... Tenho muito orgulho

desse filme, onde conto muitas verdades e lembranças sobre o cinema brasileiro. Vocês não podem perder!", indicou a

homenageada. 

Defendendo a nomenclatura "cinema brasileiro" e não "cinema nacional" - segundo ela, o nacional é genérico demais, pois é

aplicado por qualquer país do mundo, o que não dá um verdadeiro nome para nossa produção -, Alice Gonzaga, que leva uma vida

inteira dedicada ao cinema, essa "maquininha mágica que projeta sempre para frente", disse que a homenagem reforça a ideia de que

o trabalho recompensa. "Quero lembrar que estou aqui hoje com 82 anos e que a vida pode ser longa, trabalhosa e difícil, mas que

também ela recompensa os que perseveram e trabalham sempre". 

  

Antonio Pitanga em dose tripla nesta quarta 

Nesta quarta-feira, 23 de agosto, o dia será dedicado a Antonio Pitanga em Gramado. O ícone do cinema brasileiro recebe o troféu

Cidade de Gramado, à noite, no Palácio dos Festivais. 

Antes disso, concede entrevista coletiva aos jornalistas credenciados para a cobertura do festival. E às 14h, Pitanga estará na telona

do evento, durante a exibição de sua cinebiografia, assinada pelo diretor Beto Brant e pela filha, Camila Pitanga. 

Não faltam histórias e memórias para Antonio Pitanga, e dele se diz que gosta muito de contá-las. Fez história tanto na televisão

brasileira como no cinema nacional. Entre muitos outros feitos na sétima arte, estrelou o primeiro e o último longa-metragem de

Glauber Rocha - "Barravento", em 1961, e "A Idade da Terra", em 1978. Sob a batuta do diretor baiano, ainda interpretou

personagens em outras duas produções. 



Tornou-se ícone do Cinema Novo, não apenas pela parceria com Glauber Rocha, mas por suas participações em clássicos do

movimento como "O Pagador de Promessas" (1962), de Anselmo Duarte, e em produções dos diretores Cacá Diegues, Joaquim

Pedro de Andrade e Walter Lima Jr. O convívio com os mestres inspirou no ator o desejo de também dirigir, que se concretizou em

1978 com "Na Boca do Mundo". 

Em mais de 60 anos de profissão, ainda cruzaria os caminhos de importantes diretores brasileiros, como Rogério Sganzerla, Paulo

César Saraceni, Sérgio Resende, Zelito Vianna, Karim Aïnuz, Carlos Reichenbach, Hugo Carvana, Silvio Tendler, Fábio Barreto e

Beto Brandt, que também dirigiu um recente documentário sobre a trajetória do artista. 

Se destacou até em produções internacionais - por sua atuação em "La Mansión de Araucaima", película colombiana de 1986, foi

escolhido Melhor Ator no festival de Bogotá. Ao todo, soma participações em mais de 50 filmes. Na televisão, foram quase 40

produções, em cinco emissoras nacionais. No teatro participou da primeira montagem da peça "Após a Chuva" (2007/2008), entre

outros trabalhos. 

  

Atenção: coletivas de Antonio Pitanga e Soledad Villamil 

Já estão confirmadas as coletivas de imprensa com os homenageados desta 45ª edição do festival de Cinema de Gramado Antonio

Pitanga (Troféu Cidade de Gramado) e Soledad Villamil (Kikito de Cristal). 

Pitanga receberá a imprensa para um bate-papo nesta quarta, às 17h, no Museu do Festival de Cinema de Gramado. Já a atriz

argentina Soledad Villamil conversa com jornalistas na quinta-feira, a partir das 16h, na Cristais de Gramado. Haverá transporte de

ida e volta para os credenciados. 

Serviço: 

 Antonio Pitanga: quarta-feira, 23 de agosto, às 17h 

 Museu do Festival (Borges de Medeiros, 2659 - ao lado do Palácio dos Festivais) 

Soledad Villamil: quinta-feira, 24 de agosto, às 16h 

 Cristais de Gramado (Rodovia RS 115, nº 36161) 

  

Teoria do cinema é tema de três livros com lançamento hoje 

Três livros que recebem lançamento neste 45º Festival de Cinema de Gramado abordam questões relativas à teoria do cinema e da

técnica audiovisual. Aproveitando a efeméride que marca os 80 anos de Jean-Claude Bernardet, a Associação Brasileira de Críticos

de Cinema (Abraccine) e a editora Paco lançam a obra "Bernardet 80: Impacto e influência no cinema brasileiro". 

O livro, organizada pelos críticos Ivonete Pinto e Orlando Margarido, propõe a retomada de suas reflexões pela voz de 15 críticos,

pesquisadores e cineastas diretamente influenciados por este que é o mais longevo teórico do cinema brasileiro. 

Já a argentina Michelina Oviedo traz para a serra gaúcha aquela que foi a obra mais vendida na seção de arte da última edição da

Feira do Livro de Buenos Aires: "El método GuionArte", que explora estruturas de roteiro e métodos para estimular a criatividade

dos profissionais. "A intenção é melhorar a expressão do cinema da América Latina", comenta a autora, que é roteirista com

experiência de 26 anos e acaba de lançar a série "La Pulsera", na TV Pública Argentina. 

Também hoje será lançado no 45º festival de Cinema de Gramado a obra "Hablemos de Cine" de Isaac Leon e Federico de

Cárdenas, o primeiro volume de uma antologia que procura retratar a produção audiovisual peruana e da América Latina. 

Serviço: 



14h - "Bernardet 80: Impacto e influência no cinema brasileiro", com organização de Ivonete Pinto e Orlando Margarido

(Abraccine) 

 Sala Diamante - Hotel Serra Azul 

15h - "Hablemos de Cine" de Isaac Leon e Federico de Cárdenas 

 Sala Diamante - Hotel Serra Azul 

17h30 - "El método GuionArte", de Michelina Oviedo 

 Sala Diamante - Hotel Serra Azul 

  

EcoCinema promove sessões e oficinas em escolas municipais 

O projeto EcoCinema está itinerando com atividades pelas escolas municipais de Gramado. Desde a terça e até a sexta-feira,

as crianças das escolas Vicente Casagrande, Gentil Bonato, Dr. Carlos Nelz Caíque e Mosés Bazzi, participam do projeto. Há

programas diferentes, dependendo da escola e da faixa etária dos estudantes. Para alguns, serão rodadas animações com conteúdo

educativo e oferecidas oficinas sobre energia solar. 

Em outros casos, o EcoCInema conecta-se ao Programa Educacional de Resistência às Drogas, implantado na cidade, e projeta

animações com conteúdo temático, que mostra de forma positiva os vários caminhos que a vida oferece, visando formar uma

estrutura para dizer não as drogas. Essas sessões ocorrem sob a chancela do 45º Festival de Cinema de Gramado com o EcoCinema e

o grupo Gramado na Real, que tem objetivos afins. 

Para concluir sua participação no evento serrano, no próximo sábado, às 19h, o projeto fará uma sessão pública em Gramado, na

Praça das Comunicações, quando exibirá o longa "Fonte da Juventude", de Estevão Ciavatta. 

 

Documentário uruguaio 'à la' Eduardo Coutinho 

"Mirando al Cielo" é o segundo documentário do diretor uruguaio Guzmán Garcia que tem feito de sua obra autoral um tributo do

brasileiro Eduardo Coutinho. A produção fez sua estreia internacional no 45º Festival de Cinema de Gramado, na concorrida noite

do último sábado, 19 de agosto. 

"Coutinho é uma grande referência e por isso é tão lindo apresentar o filme aqui, em seu país", exaltou o diretor antes da projeção. 

Não se trata apenas de mostrar "Mirando al Cielo" pela primeira vez no Brasil, mas de projetar a obra na cidade e no festival que

tornaram possível este encontro. Foi através do Festival de Cinema de Gramado que García descobriu Coutinho. 

Em 2011, a co-produção uruguaio-brasileira "Mundialito" foi apresentada em uma mostra paralela em Gramado. García era o

montador da película (ofício que o mantém financeiramente) e, embora não estivesse na serra gaúcha na ocasião, um de seus colegas

de filme voltou fascinado pelo brasileiro, que havia sido homenageado com o Kikito de Cristal quatro anos antes - sua obra

reverberava na cidade. 

"Eu estava começando a rodar meu primeiro longa - "Todavía El Amor" e quando comecei a assistir os filmes do Coutinho, mudei a

forma de filmar", revela. 

A influência do mestre brasileiro aparece na centralidade do diálogo entre diretor e entrevistados - tanto "Todavía el amor" como

"Mirando al cielo" são documentários testemunhais - tornando, como define o uruguaio, "a conversa um objeto estético e artístico". 

Coutinho definia a técnica como 'autorrepresentação do personagem', uma mistura entre realidade e ficção que é levada à cena pelos

próprios protagonistas das histórias. "Ele faz isso algumas vezes mais, outras menos. Em casos como Cena Aberta, radicaliza. Eu



não vou tão longe", completa. 

O argumento de "Mirando al cielo" é simples: um grupo de teatro comunitário amador que se reúne depois que os integrantes saem

do trabalho para criar e ensaiar um espetáculo. "Há muitos desses grupos em Montevidéu", explica García. 

A companhia teatral, no caso, é o Ateneo, e embora seja o mote do documentário - o diretor acompanhou durante um ano o trabalho

dos atores - a edição final do longa excluiu qualquer menção ao teatro nos depoimentos dos personagens. 

É verdade que há cenas dos ensaios, das leituras dramáticas, da montagem do cenário. Mas o que sobressai no filme são as histórias

pessoais - quase todas dramáticas - que marcaram as vidas dos atores amadores. Há relatos de abuso sexual, abandono,

discriminação, traições. Tragédias individuais cuja solução sugerida pelo documentário, mas nunca explicitada pelos protagonistas é

a arte. 

"O teatro é o espaço em que podem ser outras pessoas. Esse documentário fala do ato criativo como um caminho para a cura", opina

Pablo Martínez Pessi, que acompanha García em Gramado como promotor da película, mas também é documentarista e tem em seu

currículo o filme "Tus padres volverán". 

Apesar de acessar esse universo de sentimentos tão íntimos e duros, o diretor não cruza a linha que separa o que ele considera um

"estudo sobre a humanidade" do sensacionalismo. "O filme não tem golpes baixos, é muito honesto com os personagens, não os

expõe desnecessariamente", conclui Pessi. 

Leia a matéria completa em: http://www.festivaldegramado.net/noticias/documentario-uruguaio-a-la-eduardo-coutinho/ 

  

Financiamento e distribuição serão o cerne do Gramado Film Market 

Com a produção de filmes brasileiros em ascensão e as possibilidades de distribuição ampliadas - com as plataformas on demand e a

ampliação do parque exibidor nacional, que soma mais mil novas salas abertas nos últimos sete anos, 60% delas no interior do país -

o 45º Festival de Cinema de Gramado abre espaço para reflexão e capacitação de profissionais. 

É a proposta do Gramado Film Market, que ocorre nos dias 24 e 25 de agosto, no Hotel Serra Azul. A programação se centra nos

temas do financiamento e distribuição de obras audiovisuais e também oferece workshops técnicos e rodadas de negócios. 

A produção audiovisual brasileira ainda está concentrada no Rio de Janeiro e em São Paulo, mas o terceiro estado com maior

produção é o Rio Grande do Sul, que detém uma fatia equivalente a 4,8% da produção nacional. Apesar disso, há uma busca por

maior equidade, o que será debatido em um painel com a Ancine na quinta-feira pela manhã. 

Os recursos do Fundo Setorial do Audiovisual destinados à Região Sul do Brasil, que antes de 2009 eram no máximo 9% do total,

em 2015 representaram 16%. Também tem havido acréscimos nos repasses para as regiões norte e nordeste, que em 2009 estavam

fora do radar da Ancine e nos últimos dois anos já são superiores a 20%. 45º Festival de Cinema de Gramado 2017 - 23/08/2017 -

Sessão do filme Sobre Rodas, de Mauro D'Addio, na Mostra Infantil - Mostra Infantil - Crédito: Cleiton Thiele/Pressphoto 45º

Festival de Cinema de Gramado 2017 - 22/08/2017 - Paulo Betti e Eliane Giardini durante o debate do filme "A Fera na Selva", na

sala de debates, no hotel Serra Azul. Crédito: Diego Vara/Pressphoto 

PROGRAMAÇÃO GFM 

Quinta, 24 de agosto 

 10h - Painel "Desafios Ancine & BRDE", comDébora Ivanov e Luiz Noronha 

 11h - Painel "Financiando e produzindo com o Canada?", com Raphae?lle Lapierre-Houssian, Amber Fares e Patricia Emídio 

 12h - Painel "Canal Brasil e o cinema brasileiro", com Paulo Mendonc?a 

 14h - Painel "Cinema, TV & Games: efeitos visuais", com Ranz Ranzenberger e Rodrigo Assaf 

 15h - Painel "Filmando com realidade virtual", com Ricardo Laganaro 



 16h - Painel "Criando histo?rias e personagens", com Adam Till e Monica Aguirre 

Sexta, 25 de agosto 

 9h às 12h - Workshop "Roteiro para se?ries", com Adam Till 

 9h às 12h - Workshop "Autodesk Smoke/Flame", com Ranz Ranzenberger 

 9h - Workshop "Interface & edição" 

 11h - Workshop "Efeitos visuais" 

 13h - Mostra Conexões Femininas - Canadá 

 "Every Grain of Rice", de Carol Nguyen 

 "How do You Pronounce Pho", de Carol Nguyen 

 "Uprooted", de Carol Nguyen 

 "Speed Sisters", de Amber Fares 

 14h - Workshop "Chromakey & ma?scaras" 

 15h - Painel "Cinema brasileiro ontem & hoje", com Luiz Carlos Barreto e Cacá Diegues 

 16h - Workshop "Composic?a?o 3D" 

 16h - Painel "Mulheres do audiovisual", com Carol Nguyen e Amber Fares (Canadá), Eva Piwowarski (Argentina), Lucy Barreto e

Eloiza Mara da Silva (Brasil) 

 17h - Encerramento com a presenc?a do Embaixador do Canada?, Riccardo Savone 

  

QUEM CHEGA EM GRAMADO 

Terça, 23 de agosto 

Soledad Villamil, homenageada Kikito de Cristal 

 Dira Paes - homenageada troféu Oscarito 

 Felipe de Paula, ator "Bio" 

 ThaináGallo, atriz "Bio" 

 Tainá Muller, atriz "Bio" 

 Magali Biff, atriz "Pela Janela" 

 Maria Ionesco, produtora-executiva "Pela Janela" 

 Joel Calero, diretor "La Última Tarde" 

 Federico Godfrid, diretor "Pinamar" 

 Agustín Pardella, ator "Pinamar" 

 Violeta Palukas, atriz "Pinamar" 

 Yanick Létourneau, produtor-executivo "X500" 

Quarta, 24 de agosto 

Maitê Proença, atriz "Bio" 

 Branca Messina, atriz "Bio" 

 Rosanne Mulholland, atriz "Bio" 

 Luiza Ollé, atriz "Bio" 

PROGRAMAÇÃO 

14h - lançamento do livro "Bernardet 80: Impacto e influência no cinema brasileiro", com organização de Ivonete Pinto e Orlando

Margarido (Abraccine) 

 Sala Diamante - Hotel Serra Azul 

14h - Mostra Festivais Convidados 

 Punta del Este: "Santa y Andrés", de Carlos Lechuga 



 Teatro Elisabeth Rosenfeld 

14h - Mostra Homenagem 45 

 "Pitanga", de Beto Brant e Camila Pitanga 

 Palácio dos Festivais 

15h - Cinema nos Bairros 

 Filmes Educavideo 

 EMEF Presidente Vargas 

15h - Mostra Canadá - país homenageado 

 "Dinner for Two", 1996, Janet Perlman 

 "The Magic of Anansi", 2001, Jamie Mason 

 "With Grandma", 1999, Françoise Hartmann 

 "How Dinosaurs Learned to Fly", 1995, Munro Ferguson 

 "Christopher, please clean up your room!", 2001, Vincent Gauthier 

 "Every Child", 1979, Eugene Fedorenko 

 Museu do Festival 

15h - Lançamento do livro "Hablemos de Cine" de Isaac Leon e Federico de Cárdenas 

 Sala Diamante - Hotel Serra Azul 

16h - Mesa "As mulheres na crítica de cinema do Brasil" (Accirs) 

 Sala Diamante - Hotel Serra Azul 

16h - Bienal Mercosul 

 "Becoming Bulletproof", de Michael Barnett 

 Teatro Elisabeth Rosenfeld 

19h - Cinema nos Bairros 

 "Os Saltimbancos Trapalhões - Rumo a Hollywood", de João Daniel Tikhomiroff 

 EMEF Presidente Vargas 

19h - Mostras competitivas 

 "Cabelo Bom" (CMB), de Swahili Vidal 

 "El Sereno" (LME), de Oscar Estéves e Joaquín Mauad 

Troféu Cidade de Gramado - Antônio Pitanga 

"#feique", (CMB), de Alexandre Mandarino 

 "Pela Janela" (LMB), de Caroline Leone 

 Palácio dos Festivais 

Quarta, 24 de agosto 

9h - Cinema nos Bairros 

 Filmes Educavideo 

 EMEF Maximiliano Hahn 

9h30 - Reprise longas em competição 

 "El Sereno" (LME), de Oscar Estéves e Joaquín Mauad 

 "Pela Janela" (LMB), de Caroline Leone 

 Teatro Elisabeth Rosenfeld 



10h - Gramado Film Market - Conexões 

 Painel "Desafios Ancine & BRDE", com Débora Ivanov e Luiz Noronha 

 Hotel Serra Azul 

10h30 - Debate dos filmes concorrentes exibidos na noite anterior 

 "Cabelo Bom" (CMB), de Swahili Vidal 

 "#feique", (CMB), de Alexandre Mandarino 

 "El Sereno" (LME), de Oscar Estéves e Joaquín Mauad 

 "Pela Janela" (LMB), de Caroline Leone 

 Sala de Debates - Hotel Serra Azul 

11h - Gramado Film Market - Conexões 

 Painel "Financiando e produzindo com o Canada?", com Raphae?lle Lapierre-Houssian, Adam Till e Monica Aguirre 

 Hotel Serra Azul 

11h - Mostra Otto Guerra 

 "O Natal do Burrinho" 

 "O reino azul" 

 "O Arraial" 

 "Nave mãe" 

 Museu do Festival 

11h - Gramado Film Market - Conexões 

 Painel "Canal Brasil e o cinema brasileiro", com Paulo Mendonc?a 

 Hotel Serra Azul 

  

Festival de Cinema de Gramado 

 www.festivaldegramado.net 

 facebook.com/festivaldecinemadegramado 

 Twitter: @cinemadegramado 

 Instagram: @festivaldecinemadegramado 

 YouTube: https://www.youtube.com/festivaldegramado 

Assessoria de Imprensa 

 Pauta - Conexão e Conteúdo | +55 51 999927654 |  www.pautaassessoria.com.br 

 facebook.com/pautaassessoriaecomunicacao.com.br | Twitter:@pautaassessoria 

Equipe 

 Coordenação Geral: Vera Carneiro - vera@pautaassessoria.com.br 

 Atendimento: Matheus Pannebecker - matheus@pautaassessoria.com.br 

 Naira Hofmeister - naira@pautaassessoria.com.br 

 Bianca Carneiro - bianca@pautaassessoria.com.br 

 Aline Deon 

Fotos de divulgação 

 http://www.edisonvara.com.br/45-festival-de-cinema-gramado-2017 

Ministério da Cultura, Secretaria de Estado da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer, BNDES Golden Gramado e KM de Vantagens

Ipiranga apresentam o 45º Festival de Cinema de Gramado. Lei de Incentivo à Cultura. Patrocínio: Net e Claro e Stella

Artois. Copatrocínio: Banrisul - Governo do Estado do Rio Grande do Sul, Todos pelo Rio Grande. Apoio especial: Museu do



Festival de Cinema de Gramado e CVC, sempre com você. Apoio: Stemac, Grupo Geradores, Lugano, Laghetto Hotéis, Kia,

Naymarm CiaRio, O2 Pós, Cristais de Gramado, Net Sul, Bafo na Nuca Música, Canal Brasil, RBS TV e Estação Filmes. Apoio

institucional: Assembleia Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul, Fundacine, ACCIRS, IECINE, APTC/ABD RS e

SIAV. Agência Oficial: Vento Sul Turismo. Ingressos: Imply. Agente Cultural: Mais Além Produções. Promoção: Prefeitura de

Gramado. Financiamento Pró-Cultura RS, Secretaria de Estado da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer, Governo do Estado do Rio

Grande do Sul. Realização: Gramadotur, Ministério da Cultura, Brasil, Governo Federal. 

 
 

23/08/2017 | Spaço FM | spacofm.com.br | Geral

Vereador Paulo Périco classifica Daniel Guerra como 'PND':
"Prefeito Narcisista Destrutivo"
http://www.spacofm.com.br/noticias/show/id/19501-vereador-paulo-perico-classifica-daniel-guerra-como-%3Fpnd%3F%3A-%3Fprefeito-narcisista-des

trutivo%3F

Ao lado de vice-prefeito, Périco demonstrou preocupação com rumos do município e atitudes de Guerra

Em Caxias do Sul, o vereador Paulo Périco e o vice-prefeito Ricardo Fabris de Abreu comentam que permanece o relacionamento

conturbado por parte do prefeito Daniel Guerra. O vereador relatou sobre a reunião de secretários do município com o governo do

Estado em Porto Alegre, onde teriam levado gravadores para a reunião. Périco classificou o ato como mais um constrangimento que

a administração municipal passa. Já o vice-prefeito se diz preocupado com os rumos de Caxias. Ele pede pela exoneração do

secretário de Segurança, José Francisco Mallman e que um militar assuma a pasta, visando aproveitar o potencial da Guarda

Municipal. Périco ainda afirma que a ficha dos eleitores de Guerra está caindo e está havendo mudanças de posição, devido as

atitudes do prefeito. Ele explica que o prefeito precisa saber trabalhar com a política ao invés de fazer o jogo do velho contra o novo.

Périco ainda declara que, ao invés de classificar Guerra como um gestor, o vê como um "Prefeito Narcisista Destrutivo". Confira a

entrevista no áudio abaixo.
 

23/08/2017 | Studio FM  | studio.fm.br | Geral

Stihl investirá R$ 38 milhões em nova operação no RS
https://www.studio.fm.br/2017/08/stihl-investira-r-38-milhoes-em-nova-operacao-no-rs/

A Stihl vai investir R$ 38 milhões para fazer uma nova estrutura em São Leopoldo, onde fica a sede da empresa. Será construído um

prédio próximo à fábrica de motosserras e outras ferramentas motorizadas que a multinacional alemã tem no Vale do Sinos. As

informações são de Giane Guerra da Rádio Gaúcha. 

O local será usado para pesquisa e desenvolvimento. É um forte investimento em tecnologia e de alto valor agregado, comentou

bastante animado o presidente da Stihl, Cláudio Guenther. 

- Vamos investir isso em um ano! - enfatiza o executivo. 

Guenther conversou com a coluna durante visita à feira Expoagas nesta terça-feira. Disse que há mais um investimento a caminho,

mas ainda não pode dar detalhes. Em setembro, o empresário acompanhará o governador José Ivo Sartori na Alemanha para tratar de

negócios com o Rio Grande do Sul. 

No Rio Grande do Sul, a fábrica tem mais de 40 anos. Com uma área de 272 metros quadrados, a empresa tem duas unidades de

fabricação: de motores e de cilindros. No Brasil, o portifólio de vendas oferece 84 produtos. 

A Stihl fabrica produtos para os mercados florestal, agropecuário, de jardinagem, de limpeza e conservação, de construção civil e

doméstico. A fábrica de São Leopoldo possui um setor de pesquisa e desenvolvimento tecnológico, que contará com este novo



prédio a partir do ano que vem. 

O presidente, Cláudio Guenther, conta que tem exportado engenheiros para outras unidades da Stihl pelo mundo todo.

Recentemente, decidiram contratar apenas profissionais que falem inglês para facilitar este intercâmbio.
 

23/08/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Stihl investirá R$ 38 milhões em nova operação no RS
http://zh.clicrbs.com.br/rs/opiniao/colunistas/giane-guerra/noticia/2017/08/stihl-investira-r-38-milhoes-em-nova-operacao-no-rs-9877299.html

Empresa vai construir um prédio para pesquisa e desenvolvimento em São Leopoldo

Prédio novo ficará perto da fábrica da Stihl em São Leopoldo Foto: Reprodução site Stihl 

A Stihl vai investir R$ 38 milhões para fazer uma nova estrutura em São Leopoldo, onde fica a sede da empresa. Será construído um

prédio próximo à fábrica de motosserras e outras ferramentas motorizadas que a multinacional alemã tem no Vale do Sinos.  

O local será usado para pesquisa e desenvolvimento. É um forte investimento em tecnologia e de alto valor agregado, comentou

bastante animado o presidente da Stihl, Cláudio Guenther.  

- Vamos investir isso em um ano! - enfatiza o executivo.  

Leia mais:  

Guerra negocia venda enquanto aguarda autorização da Justiça  

 

Parmíssimo retoma segundo turno de trabalho na fábrica de Viamão 

 

Grupo de Caxias do Sul compra Sbardecar e reabre concessionárias na Região Metropolitana 

 

Guenther conversou com a coluna durante visita à feira Expoagas nesta terça-feira. Disse que há mais um investimento a caminho,

mas ainda não pode dar detalhes. Em setembro, o empresário acompanhará o governador José Ivo Sartori na Alemanha para tratar de

negócios com o Rio Grande do Sul.   

No Rio Grande do Sul, a fábrica tem mais de 40 anos. Com uma área de 272 metros quadrados, a empresa tem duas unidades de

fabricação: de motores e de cilindros. No Brasil, o portifólio de vendas oferece 84 produtos. 

A Stihl fabrica produtos para os mercados florestal, agropecuário, de jardinagem, de limpeza e conservação, de construção civil e

doméstico. A fábrica de São Leopoldo possui um setor de pesquisa e desenvolvimento tecnológico, que contará com este novo

prédio a partir do ano que vem.  

O presidente, Cláudio Guenther, conta que tem exportado engenheiros para outras unidades da Stihl pelo mundo todo.

Recentemente, decidiram contratar apenas profissionais que falem inglês para facilitar este intercâmbio.  

Siga Giane Guerra no Facebook. 

Leia aqui outras notícias da colunista de Economia Giane Guerra
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Como foi o encontro entre Sartori e Gilmar Mendes
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/politica/noticia/2017/08/como-foi-o-encontro-entre-sartori-e-gilmar-mendes-9877491.html

Governador do RS reuniu-se com o ministro do STF na noite desta terça-feira (22)  

Em Brasília em busca de recursos para amenizar a crise nas finanças do Estado, o governador José Ivo Sartori reuniu-se na noite

desta terça-feira (22) com o ministro do Supremo Tribunal Federal (STF) Gilmar Mendes, em Brasília. A agenda ocorreu dentro da

agenda oficial do governador. 

Na conversa, realizada às 20h, Sartori pediu atenção do magistrado para processos que tramitam no Supremo e que tem repercussão

financeira para o Rio Grande do Sul. Em um deles, o Estado já sofreu perda de R$ 1 bilhão em dez anos. Trata-se uma decisão

liminar, em processo que discute incidência de ICMS sobre o gás natural importado da Bolívia. O processo beneficiou o Mato

Grosso do Sul, autor da ação, e prejudicou Estados como o RS e São Paulo. Gilmar Mendes é o relator do processo. 

 

Leia mais: 

Privatização da Eletrobras poderá auxiliar venda de estatais gaúchas, acredita governo do RS 

Projetos que alteram benefícios de servidores ficam fora da pauta da Assembleia por duas semanas 

 

- Queremos reverter essa liminar que traz prejuízo de R$ 100 milhões anualmente. Pedimos ao ministro para que ele pudesse liberar

o tema para julgamento para que posteriormente o tema possa ser pautado pela presidente Carmen Lúcia - afirmou o

procurador-geral do Estado, Euzébio Ruschel, que acompanhou Sartori no encontro. 

Outro tema abordado na conversa com Gilmar Mendes foi a decisão que suspendeu o pagamento da dívida do Estado junto à União.

A liminar foi concedida pelo ministro Marco Aurélio Mello. A decisão permite que o Rio Grande do Sul fique dispensado do

pagamento, que compromete 13% da receita corrente líquida, considerando as tratativas para assinar o regime de Recuperação Fiscal

junto ao governo federal. 

- Estamos unindo esforços para identificar processos que estão tramitando no STF e que possam gerar recursos ou evitar perdas para

o Estado, como parte de uma saída para enfrentar a crise - explicou Ruschel. 

Além de Gilmar Mendes, Sartori reuniu-se nesta terça com o ministro Dias Toffoli, também no STF. Nesta quarta-feira (23), a

agenda inclui encontros com os ministros Alexandre de Moraes e Luis Roberto Barroso.
 

Segmento: Secretarias
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Conselho Estadual de Cultura realiza Sarau Pintando Teresina nesta
quinta (24)
http://180graus.com/geral/conselho-estadual-de-cultura-realiza-sarau-pintando-teresina-nesta-quinta-24

O Conselho Estadual de Cultura (CEC) realiza, nesta quinta-feira (24), o Sarau Líteromusical "Pintando Teresina", na praça Pedro

II, a partir das 17h, em frente ao Theatro 4 de Setembro. O evento faz parte das comemorações pelos 165 anos de Teresina. 

O sarau será iniciado com a apresentação de alunos do projeto Música Para Todos. Além disso, haverá participação de 10 artistas

plásticos piauienses, são eles: Amaral, Lu Rebordosa, Hudson Melo, Gabriel Archanjo, Genivaldo Costa, Evaldo Oliveira, WG

(Washington Gabriel), Stênio Ferreira e Lucas Castelo Branco. Os artistas pintarão telas ao vivo, na praça, tendo como tema algum

aspecto de Teresina. 

 

"O público terá a oportunidade de assistir a este processo criativo, como se estivesse em um grande atelier. Teremos ainda a



participação de músicos, atores e leituras de poemas por quem se habilitar", diz o presidente do Conselho Estadual de Cultura,

Cineas Santos. 

O sarau conta com apoio do Governo do Estado, por meio da Secretaria de Estado da Cultura (Secult).
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Embarcação com 70 pessoas naufraga no Pará; há pelo menos 7
mortos
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/pais/2161015-embarcacao-com-70-pessoas-naufraga-no-para-ha-pelo-menos-7-mortos

.html

Uma embarcação, transportando 70 pessoas, naufragou na madrugada desta quarta-feira (23) no Pará. Segundo a Secretaria de

Estado de Segurança Pública e Defesa Social (Segup), já foram encontrados sete corpos de vítimas do naufrágio. Outras 25

conseguiram chegar nadando à margem do rio. 

De acordo com o site G1, o naufrágio do navio "Comandante Ribeiro" aconteceu em uma área chamada de Ponte Grande do Xingu,

no sudoeste do estado.  

O Corpo de Bombeiros e a Defesa Civil auxiliam nas buscas, e a Polícia Civil já investigará as causa do naufrágio. 

 Alemão que quase morreu faz doação ao hospital que lhe salvou a vida
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Mais de 300 cervos do Pampa Safari devem ser abatidos para
controle de tuberculose
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/regiao/2161143-mais-de-300-cervos-do-pampa-safari-devem-ser-abatidos-para-control

e-de-tuberculose.html

Arquivo/GES

Número exato de animais que serão abatidos ainda não foi confirmado Em decisão coletiva do Ibama, Ministério Público Federal e

as secretarias estaduais da Agricultura, Pecuária e Irrigação e a do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, foi determinado o

sacrifício de mais 300 cervos exóticos (não nativos desse ecossistema). A medida pretende diminuir os riscos à saúde humana e dos

outros aminais do entorno.

O descontrole na saúde dos animais do Pampa Safari, em Gravataí, provocou a interdição do local por agentes de saúde, no ano de

2013. Desde então, o parque encontra-se fechado e restrito a visitações do público, em razão da endemia de tuberculose nos animais.

A superintendente estadual do Ibama, Claudia Pereira da Costa, que já presidiu a Fundação Municipal de Meio Ambiente de

Gravataí (FMMA), comece e acompanha por anos as dificuldades que o Pampa Safari enfrenta e o quanto animais estão sofrendo e

morrendo com o descontrole da contaminação da bactéria da tuberculose. "Já ouve o surto com os búfalos em 2013, não há animais

como lhamas e guanacos na propriedade, mortos pela doença", lembrou.

Claudia afirma não haver número exato de aminais a serem abatidos, em razão da falta de exames detalhados. A superintente

apontou que a administração do empreendimento apresentava relatórios inverossímeis aos órgãos competentes. "Em parceria com a

faculdade de Veterinária da UFRGS, fizemos exames e constatamos que a situação é crítica e de alto risco" revelou.

Abate Humanitário

Os animais serão abatidos sob técnicas que diminuem o sofrimento até a morte, classificado como abate humanitário, no qual usa-se



uma pistola de ar comprimido causando a morte instantaneamente no animal. Claudia destaca que o Pampa Safari vendia cervos para

frigoríficos de Santa Catarina até perder as licenças sanitárias. O consumo e abate de carnes exóticas é permitido por leis e normas.

"Esses animais iriam morrem de alguma forma", lamenta. 
 

23/08/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Ibama determina sacrifício de 300 cervos exóticos no Pampas Safari,
em Gravataí
http://correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Meio

Ambiente/2017/08/626583/Ibama-determina-sacrificio-de-300-cervos-exoticos-no-Pampas-Safari,-em-Gravatai

Medida decorre do descontrole de um surto de tuberculose entre os animais do local

 O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (Ibama) autorizou o abate de 300 cervos exóticos do

Pampas Safari, parque privado localizado em Gravataí e fechado desde o fim do ano passado. A determinação é do Ministério

Público Federal. A medida decorre do descontrole de um surto de tuberculose entre os animais do local. O parque chegou a ter mais

de 2 mil exemplares expostos ao público, mas hoje soma menos de 500.

Conforme a superintendente estadual do Ibama, Cláudia Pereira da Costa, a determinação busca preservar as pessoas e os demais

animais do parque. Os cervos eram, inclusive, vendidos para abate, o que justificaria a eutanásia, segundo a dirigente. “É muito ruim

determinar o abate dos cervos. Mas precisamos proteger os bichos saudáveis que restam, assim como os humanos. Temos notícia de

que um tratador dos animais foi contaminado pela tuberculose. Sem contar que nada garante que carne de animais doentes possa ter

sido vendida também”, adverte.

O primeiro caso de tuberculose em animais do Pampas Safari ocorreu em búfalos, em 2007, conforme a superintendente. O parque

foi interditado no Ibama em 2012, diante do descontrole da doença em camelos, lhamas, zebras e cervos. Os responsáveis foram

multados em R$ 300 mil à época, mas meses depois obtiveram autorização para reabrir o parque.

Relatórios de responsáveis técnicos foram entregues em 2013, supostamente comprovando o controle da doença. Denúncias

posteriores mostraram o contrário. Em 2016, o Ibama recebeu denúncia de um ex-funcionário do local afirmando que a tuberculose

havia saído de controle no Pampas Safari. Com isso, o Ministério Público Federal determinou o fechamento definitivo, no ano

passado. A reportagem procurou os responsáveis pelo parque, mas ainda não os localizou.

O assunto veio à tona em redes sociais através de denúncia da deputada estadual Regina Becker, que é ex-secretária municipal dos

Direitos Animais de Porto Alegre.
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Cervos exóticos com tuberculose serão sacrificados
http://correio.rac.com.br/_conteudo/2017/08/nacional_mundo/490004-cervos-exoticos-com-tuberculose-serao-sacrificados.html

Reprodução

A comissão de trabalho mista que inspecionou o local e determinou o sacrifício dos cervos avalia as ações para o cuidado dos

centenas de animais que ainda estão no parque

Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no parque Pampa Safari, no Rio Grande do Sul, por uma epidemia de tuberculose,

informou o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama) nesta quarta-feira.

A medida, com o aval do Ministério Público Federal e da Secretaria Estadual de Meio Ambiente, causou polêmica. A decisão

"desconsidera a vida animal e a possibilidade destes serem tratados", denunciou Regina Becker Fortunati, ex-secretária municipal

dos Direitos dos Animais.



Em publicação do Facebook, compartilhada quase 600 vezes, Becker Fortunati afirma que os animais já começaram a ser

sacrificados, segundo informações recebidas por um veterinário envolvido na execução.

"Eu entendo a necessidade do abate, mas também acho uma temeridade generalizar o caso sem que se tenha certeza de que animais

têm condições de tratamento", disse a ativista em entrevista ao site UOL.

Segundo o Ibama, exames da Faculdade de Medicina Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS)

"comprovaram a existência da epidemia animal, que não foi controlada pelo empreendedor, descumprindo normas dos órgãos

ambientais e sanitários".

O organismo afirmou, além disso, que a decisão foi tomada após a inspeção do parque e apontou que não há outros animais doentes.

O Pampa Safari, a 30 quilômetros de Porto Alegre, era um dos maiores parques safári da região com mais de 300 hectares e 2.000

animais. Em 2013 foi registrado outro surto de tuberculose, segundo informações da imprensa local, e atualmente está fechado.

A comissão de trabalho mista que inspecionou o local e determinou o sacrifício dos cervos avalia as ações para o cuidado dos

centenas de animais que ainda estão no parque, informou o Ibama.

Tags: correio rac
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Ministro do Trabalho em Caxias - Nota e Convite
http://cq7.com.br/noticia/Ministro+do+Trabalho+em+Caxias+-+Nota+e+Convite/9609

O Ministro do Trabalho, Ronaldo Nogueira, estará em Caxias do Sul nesta sexta-feira, 25, para falar sobre “Reforma Trabalhista:

gerando competitividade e retomada do desenvolvimento”. À convite da Associação de Planos de Saúde (ABRAMGE-RS) e da

Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas do Rio Grande do Sul (FCDL-RS), a palestra será realizada em Caxias não por acaso.

De acordo com as entidades, por ser a cidade com 33º maior PIB do Brasil e uma das mais importantes do Estado sofreu maior perda

de empregos com carteira assinada e as mudanças que a reforma trabalhista propõe terão impacto direto na retomada do crescimento

e consequente geração de emprego na região.

O evento acontece às 11h, no Espaço Conceito FISA Center Med e Hospital LifeDay, que fica na Av. Júlio de Castilhos, 358,

esquina com a Rua Humberto de Campos, em Caxias do Sul. 

Apoiam a palestra a Fisa Empreendimentos e Seferin&Coelho Gestão em Negócios de Saúde. Mais informações pelo telefone (54)

3226-8715.

 

Sobre o palestrante:

Ronaldo Nogueira de Oliveira é gaúcho, de Carazinho, tem 50 anos, é deputado federal pelo PTB/RS e integrante da bancada

evangélica. Formado em Administração de Empresas pela Ulbra de Porto Alegre, tem especialização em Gestão Pública pela

UFRGS. Foi diretor do Departamento de Transportes da gestão da governadora Yeda Crusius (2007/2008) e diretor-presidente da

Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS) até 2010, quando foi eleito suplente para a Câmara Federal. Em 2014 foi

eleito Deputado Federal pela segunda vez. Foi empossado ministro do Estado do Trabalho pelo presidente em exercício Michel

Temer no dia 12 de maio de 2016.

 

Anexo foto. Créditos: Divulgação ABRAMGE-RS.

 

Atenciosamente,

 

Mayra Simon Rios

Assessora de Comunicação

 

(54) 99663.6040
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Anjos da lei: Operação em áreas escolares resulta em prisões e



apreende drogas e armas
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/EIrtgVkOfpk/

O Departamento Estadual de Investigações do Narcotráfico (Denarc) e o Departamento de Polícia do Interior (DPI) desencadearam a

Operação Anjos da Lei na manhã de ontem. Foram cumpridas 58 ordens judiciais, das quais 56 são Mandados de Busca e Apreensão

e cinco de prisão. Todas as ordens judiciais são contra ações do tráfico nas proximidades de áreas escolares. Em Pelotas foram

apreendidos 17 quilos de maconha e duas armas, além de duas pessoas presas. 

FORAM 58 mandados 

Segundo o diretor de Invetigações do Denarc, delegado Mario Souza, foram três meses de investigações que culminaram com as

ações executadas em todas as regiões gaúchas. "A Operação Anjos da Lei é uma ação permanente especial contra o tráfico de drogas

nas imediações de escolas e tem como preceito a repressão e prevenção ao tráfico e consumo de drogas. A prevenção se dá por meio

de palestras e troca de informações com os jovens, a repressão consiste em ações imediatas e prioritárias, quando existe a suspeita de

tráfico de drogas próximo de estabelecimentos de ensino." 

"Os policiais identificam os traficantes e efetuam a prisão. Na operação de ontem foram mais de 300 escolas verificadas, 102

monitoradas. De janeiro até julho deste ano, 126 escolas foram verificadas e 46 monitoradas, resultando em 53 prisões. 

AQUI operação apreendeu 17 kg de maconha, duas armas e duas prisões 

Segundo o chefe de Polícia, delegado Emerson Wendt, a Polícia Civil do Rio Grande do Sul (PCRS) promove diversas atividades

nessa área, principalmente palestras, sempre com o intuito de tentar esclarecer o perigo das drogas. "A operação começou no Denarc

em 2011 e, desde 2016, é executada por todos departamentos da PCRS. Essa é a primeira megaoperação em âmbito estadual neste

ano, aproveitando o retorno às aulas. Desde 2011, foram 804 presos em todo RS na área escolar", concluiu. 

Os secretários de Segurança Pública, Cezar Schirmer, e o da Educação, Ronald Krummenauer, enfatizaram a importância desta

integração no combate ao tráfico e consumo de drogas no ambiente escolar. A delegada Fabiana Kleine, da Divisão de

Assessoramento Especial do Departamento de Polícia do Interior (DAE/DPI) e o diretor do Denarc, delegado Odival Soares,

mencionaram que ações como a desta terça não serão pontuais, mas um processo que vai se perpetuar para exterminar,

principalmente no meio escolar, o tráfico de drogas. 

Foram presas 27 pessoas, e apreendidas drogas (447 comprimidos de ecstasy, 110 gramas de MDMA, oito tubos de lança perfume,

28 quilos de maconha e 800 gramas de cocaína), além de sete armas, dinheiro, notas falsas, objetos e veículos. 

A Operação Anjos da Lei foi deflagrada simultaneamente nas cidades de Porto Alegre, Viamão, Canoas, Cachoeirinha, Eldorado do

Sul, Gravataí, Alvorada, Bagé, Pelotas, Rio Grande, Uruguaiana, Alegrete, Caxias do Sul, Gramado, São Francisco de Paula,

Canela, Três Coroas, Lajeado, Encantado, Palmeira das Missões, Seberi, Frederico Westphalen, Ijuí, Carazinho, Erechim, Santa

Maria, Passo Fundo, São Leopoldo e Sapucaia do Sul.
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Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no Rio Grande do Sul
http://www.diariodepernambuco.com.br/app/noticia/brasil/2017/08/23/interna_brasil,719128/cerca-de-300-cervos-exoticos-serao-sacrificados-no-rio-gr

ande-do-sul.shtml

O contagio também atingiu outros animais do parque. Foto: Pampas Safari/Divulgação 

 

Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no parque Pampas Safari, no Rio Grande do Sul. A decisão foi feita em acordância

entre o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama), o Ministério Público Federal e a Secretaria Estadual da Agricultura. De

acordo com eles, um surto de tuberculose entre os animais está se tornando incontrolável. 



 O pedido de sacrifício dos animais foi feito desde julho, mas o problema relacionado à doença perdura desde 2016 quando, de

acordo com o portal de nóticias UOL, o parque precisou ser interditado. Segundo o Ibama, dois funcionários do local já foram

contaminados e estão em tratamento. O contagio também atingiu outros animais do parque.  

 O caso, no entanto, virou polêmica após a ex-secretário municipal dos Direitos Animais de Porto Alegre, Regina Becker, afirmar

que a decisão desconsiderou a vida do animal e a possibilidade de serem tratados. Sua opinião ganhou as redes na última terça-feira

(22), depois de uma publicação feita em suas redes sociais.
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300 cervos serão sacrificados em parque no Rio Grande do Sul por
epidemia de tuberculose
http://www.diariodepernambuco.com.br/app/noticia/mundo/2017/08/23/interna_mundo,719157/300-cervos-serao-sacrificados-em-parque-no-rio-grand

e-do-sul-por-epide.shtml

Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no parque Pampa Safari, no Rio Grande do Sul, por uma epidemia de tuberculose,

informou o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama) nesta quarta-feira. 

 

A medida, com o aval do Ministério Público Federal e da Secretaria Estadual de Meio Ambiente, causou polêmica. A decisão

"desconsidera a vida animal e a possibilidade destes serem tratados", denunciou Regina Becker Fortunati, ex-secretária municipal

dos Direitos dos Animais. 

 

Em publicação do Facebook, compartilhada quase 600 vezes, Becker Fortunati afirma que os animais já começaram a ser

sacrificados, segundo informações recebidas por um veterinário envolvido na execução.MEID 

 

"Eu entendo a necessidade do abate, mas também acho uma temeridade generalizar o caso sem que se tenha certeza de que animais

têm condições de tratamento", disse a ativista em entrevista ao site UOL. 

 

Segundo o Ibama, exames da Faculdade de Medicina Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS)

"comprovaram a existência da epidemia animal, que não foi controlada pelo empreendedor, descumprindo normas dos órgãos

ambientais e sanitários". 

 

O organismo afirmou, além disso, que a decisão foi tomada após a inspeção do parque e apontou que não há outros animais doentes. 

 

O Pampa Safari, a 30 quilômetros de Porto Alegre, era um dos maiores parques safári da região com mais de 300 hectares e 2.000

animais. Em 2013 foi registrado outro surto de tuberculose, segundo informações da imprensa local, e atualmente está fechado. 

 

A comissão de trabalho mista que inspecionou o local e determinou o sacrifício dos cervos avalia as ações para o cuidado dos

centenas de animais que ainda estão no parque, informou o Ibama.
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Sacrificarão 300 cervos em parque no Rio Grande do Sul por
epidemia de tuberculose
http://www.em.com.br/app/noticia/internacional/2017/08/23/interna_internacional,894536/sacrificarao-300-cervos-em-parque-no-rio-grande-do-sul-por-

epidemia-de.shtml

Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no parque Pampa Safari, no Rio Grande do Sul, por uma epidemia de tuberculose,

informou o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama) nesta quarta-feira. 

A medida, com o aval do Ministério Público Federal e da Secretaria Estadual de Meio Ambiente, causou polêmica. A decisão



"desconsidera a vida animal e a possibilidade destes serem tratados", denunciou Regina Becker Fortunati, ex-secretária municipal

dos Direitos dos Animais. 

Em publicação do Facebook, compartilhada quase 600 vezes, Becker Fortunati afirma que os animais já começaram a ser

sacrificados, segundo informações recebidas por um veterinário envolvido na execução. 

 

"Eu entendo a necessidade do abate, mas também acho uma temeridade generalizar o caso sem que se tenha certeza de que animais

têm condições de tratamento", disse a ativista em entrevista ao site UOL. 

Segundo o Ibama, exames da Faculdade de Medicina Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS)

"comprovaram a existência da epidemia animal, que não foi controlada pelo empreendedor, descumprindo normas dos órgãos

ambientais e sanitários". 

O organismo afirmou, além disso, que a decisão foi tomada após a inspeção do parque e apontou que não há outros animais doentes. 

O Pampa Safari, a 30 quilômetros de Porto Alegre, era um dos maiores parques safári da região com mais de 300 hectares e 2.000

animais. Em 2013 foi registrado outro surto de tuberculose, segundo informações da imprensa local, e atualmente está fechado. 

A comissão de trabalho mista que inspecionou o local e determinou o sacrifício dos cervos avalia as ações para o cuidado dos

centenas de animais que ainda estão no parque, informou o Ibama.
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Estado registra nove mortes no ano por meningite
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=6764

                        Até o dia 19 de agosto a Secretaria Estadual da Saúde registrou nove mortes por meningite no Estado. A maioria

delas em Canoas, na região Metropolitana. No mesmo período do ano passado foram registradas oito mortes, ou seja, não há um

surto da doença, mas é necessário ter atenção aos cuidados para evitar a contaminação. Pensando nisso, o governo emitiu um alerta

aos profissionais de saúde que atuam em emergências pediátricas para que estejam atentos a possíveis casos de meningite. - Os

principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de cabeça, vômitos, náuseas, rigidez de nuca e manchas

vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade,

inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem convulsões, diz o comunicado. 

Ao todo, 59 pessoas foram diagnosticadas com a doença no Rio Grande do Sul até o momento. No mesmo período do ano passado

foram 54. Três casos fatais da doença foram diagnosticados pelo subgrupo C, dois casos são de meningite tipo B, dois Y/W e dois

sem identificação. O sistema único de saúde disponibiliza gratuitamente vacina contra o tipo C da meningite. Na rede privada há

também vacinas ACWY e B. A primeira custa cerca de R$ 300 e é necessária apenas uma dose, já a B necessita duas doses,

dependendo da idade da criança e cada dose custa cerca de R$ 600. Entenda mais sobre a doença e a diferença entre os tipos: Um

serviço disponibilizado pela vigilância em saúde estadual explica mais sobre a doença e prevenção: A meningite é caracterizada por

um processo inflamatório das meninges, membranas que revestem o encéfalo e a medula espinhal.

É causada, principalmente, a partir da infecção por vírus ou bactérias; no entanto, outros agentes etiológicos também podem causar

meningite, como fungos e parasitos. Meningite bacteriana Entre as meningites bacterianas, a Doença Meningocócica (DM) continua

sendo o principal objetivo da vigilância das meningites, em função da morbimortalidade e da transcendência da doença. Doença

Meningocócica A doença meningocócica é causada por uma bactéria que possui diversos sorogrupos, classificados de acordo com o

antígeno polissacarídeo da cápsula. Os mais frequentes são o A, B, C e o Y e W. A transmissão ocorre através do contato direto

pessoa a pessoa, por meio de secreções respiratórias de pessoas infectadas, assintomáticas ou doentes. Meningite viral As meningites

virais são aquelas causadas por vírus e, em 85% dos casos os enterovírus são responsáveis pela doença. É caracterizada por um

quadro clínico com evolução autolimitada e benigna. Não há tratamento específico, geralmente requer apenas a terapia de suporte. 



As manifestações clínicas assemelham-se às viroses em geral. Medidas de prevenção e controle A principal medida de controle a ser

desencadeada nas Doenças Meningocócicas (DM) para reduzir o contágio e, consequentemente, o número de casos, é a notificação e

investigação oportuna da suspeita para a pronta administração da quimioprofilaxia aos contatos próximos do caso suspeito. 

Em situações específicas de surto de DM pode ser considerada a vacinação, desde que o sorogrupo que está causando o surto seja

conhecido e se tenha a vacina disponível. A decisão de vacinação em um surto é acordada entre as três esferas de governo. Outras

medidas importantes 

- Higienização das mãos; 

- Higienização do ambiente; 

- Ventilação do ambiente; 

- Cuidado com os alimentos Fonte: Secretaria Estadual da Saúde
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Crescimento da população de javalis preocupa pecuaristas 
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=6769

Nenhum órgão nacional ou estadual tem números confiáveis sobre quantos são ou onde se concentram os javalis. No entanto, o

impacto de sua existência e os desdobramentos econômicos de sua presença no meio rural tiram o sono de agricultores, pecuaristas,

pesquisadores e entes de preservação ambiental e de saúde pública. O porco asselvajado destrói plantações, dizima rebanhos e é

portador de dezenas de bactérias, parasitas e vírus que podem ser transmitidos a outros animais e ao homem. Não há qualquer

garantia sanitária em relação à carne do javali, cujo consumo é desaconselhado. A ferramenta disponível para conter sua

multiplicação, até o momento, é o abate.

Segundo a superintendência regional do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Renováveis (Ibama), 6,8 mil agentes

de manejo populacional (o termo caçador não é utilizado) estão habilitados no Rio Grande do Sul. Por meio de registro no Cadastro

Técnico Federal, este contingente pode procurar e abater javalis na natureza, a qualquer tempo e sem limite de volume. A prática foi

autorizada a partir de 2013, com a publicação da Instrução Normativa nº3, que considerou controle a perseguição, o abate e a captura

seguida de eliminação dos espécimes. Desde então, o Ibama tem apontados como abatidos no Estado 2,5 mil animais.

“Temos consciência de que este número é uma subnotificação. A maior parte dos agentes inscritos não comunica ao Ibama quantos,

quando e onde abateu javalis o que está previsto na normativa dificultando muito a formação de uma estatística realista”, afirma o

chefe da Divisão Técnica da superintendência, Rodrigo Dutra. O instituto também proibe, em todo o território nacional, a criação do

javali e a comercialização da carne, que só pode ser obtida para consumo por meio de importação. Aquele que for surpreendido

criando o animal irregularmente paga uma multa de R$ 2 mil, acrescida de R$ 200 por animal encontrado. “Ainda subsistem

criatórios, mas estes funcionam por meio de liminares da Justiça, pois o Ibama recomendou o encerramento de todos” acrescenta

Dutra.

No final de 2016, a Federação da Agricultura no Rio Grande do Sul (Farsul) divulgou um levantamento indicando que 15 mil

ovelhas haviam sido mortas em propriedades da Região da Fronteira por ataques de javalis. Relatos de produtores chegaram a

sindicatos e associações acompanhados de fotos de milharais destruídos como se por eles houvessem passado potentes roçadeiras. A

violência chamou atenção do governo gaúcho, que formou um grupo multidisciplinar para tratar do tema e criar uma estratégia de

contenção.

Coordenado pela Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (Sema), o Plano Estadual de Controle do Javali e Suídeos

Asselvajados reúne 14 representantes, entre os quais os do próprio Ibama, e os do Ministério da Agricultura, Federação Gaúcha de

Caça e Tiro, Comando Ambiental da Brigada Militar, Farsul, Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Equipe Javali no Pampa e

Secretaria de Agricultura, Pecuária e Irrigação (Seapi). Em conjunto, estão sendo traçadas ações que devem estar em pratica até o

final de 2017, estima Thaís Michel, chefe do Setor de Fauna da Sema.

Tanto o plano estadual como o nacional sendo gestado pelo Ibama e Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa)



estipulam prazo de cinco anos para o controle e admitem que a eliminação é impossível. Para Thaís, esse período deve resultar em

uma cultura pecuária para o trato desses animais. “Vamos captar dados com as ações que serão implementadas, como um aplicativo

que se pretende disponibilizar para que produtores e agentes de manejo possam fornecer informações de localização, atuação e abate

do porco selvagem”, adianta.

Do ponto de vista do controle sanitário, a Secretaria de Agricultura está capacitando os agentes autorizados pelo Ibama para o

tratamento adequado da carcaça dos javalis abatidos. O Ibama recomenda que as carcaças sejam enterradas ou transportadas de

acordo com a legislação local. No início do ano, a Seapi publicou duas normativas disciplinando o transporte dos animais e a coleta

de material sanitário para análise laboratorial.

A coordenadora do Programa Nacional de Sanidade dos Suídeos na secretaria, Juliana Webster, explica que 30 agentes de manejo

populacional já passaram pelo treinamento . As normativas estabelecem que os animais devem ser transportados em veículos

fechados, que evitem o derramamento de fluidos, acompanhados da autorização de trânsito e identificados por um lacre distribuído

pela própria Seapi. Junto com o lacre, o agente recebe um kit para a coleta de material sorológico, que deve enviar à secretaria para

análise. Os testes identificarão doenças como a peste suína, potencialmente perigosa para o rebanho suíno comercial.
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IPE cancela 74 pensões pagas a filhas solteiras de ex-servidores 
http://www.radiofandango.com.br/archive/valor1.php?noticia=6772

                        Durante 18 anos, o Rio Grande do Sul concedeu pensões vitalícias a filhas de servidores segurados, com uma única

regra: elas deveriam continuar solteiras. O casamento levaria à suspensão automática do benefício.Para evitar pagamentos

irregulares, o Instituto de Previdência do Estado (IPE) investiga casos suspeitos. A ação foi intensificada a partir de 2015 e, desde

então, 74 pensionistas tiveram o direito revogado. A partir do pente-fino, o montante que deixa de sair dos cofres estaduais supera

R$ 279 mil por mês ? ao ano, a economia alcança R$ 3,6 milhões. Outras sete pensionistas estão com os pagamentos suspensos, mas

o processo ainda não transitou em julgado.

Em caso de irregularidade comprovada, as pensões pagas de forma irregular precisam ser devolvidas. Casos suspeitos O IPE inicia

as investigações sempre que há uma denúncia ou a partir de outros critérios, como a conferência dos valores mais altos. Atualmente,

o órgão apura indícios de irregularidades em mais de 100 benefícios, com a ajuda do Departamento de Inteligência (Disp) da

Secretaria Estadual de Segurança Pública. 

A situação legal é observada, a partir de documentos e cruzamento de dados, mas há outras formas de conferência, como as redes

sociais. Denúncias podem ser feitas através da Ouvidoria do IPE, no e-mail ouvidoria@ipe.rs.gov.br ou pelo telefone 0800-517797.

Pensões Atualmente, há 10.705 filhas solteiras de ex-servidores do Estado que, juntas, recebem R$ 42,8 milhões por mês. Os valores

mensais vão de um salário mínimo a até cerca de R$ 30 mil.O benefício de pensão vitalícia a filhas solteiras, que passaram a ser

dependentes dos servidores segurados mesmo após os 21 anos de idade, foi aprovado em 1982. A regra foi revogada em 2000.

Desde então, não há novas pensionistas nessa categoria.
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Exemplares que participarão da Expointer começam a chegar
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/08/23/-exemplares-que-participarao-da-expointer-comecam-a-chegar

Desde segunda-feira o parque de exposições Assis Brasil, em Esteio, está recebendo os animais que participarão da 40ª Expointer. O

secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo, acompanhado do subsecretário do parque, Sérgio Bandoca Foscarini,

abriu pessoalmente o portão de acesso para os primeiros exemplares ingressarem em seus espaços.  

 O primeiro animal a entrar foi um ovino da raça Texel, pertencente à Cabanha Oliveira, de Uruguaiana, seguido por cavalos



crioulos. A entrada de animais prosseguirá nos próximos dias.  

 Foram inscritos 3.207 animais de argola e 1.437 animais rústicos. 

 De acordo com Polo, a entrada dos animais é um momento marcante, pois eles são as estrelas. "Todas as melhorias feitas no parque

durante o ano são realizadas com o intuito de receber bem os animais e o público, que muitas vezes traz a família para vê-los. As

crianças adoram", afirmou.
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APAE realiza atividades na Semana Nacional da Pessoa com
Deficiência
http://gazetadecacapava.com.br/apae-realiza-atividades-da-semana-nacional-da-pessoa-com-deficiencia/

A Semana Nacional da Pessoa com Deficiência foi aberta em Caçapava do Sul segunda-feira, dia 21, pelo presidente da APAE, Luiz

Alberto Coradini, na Rádio Caçapava. 

Na terça-feira, houve a Manhã Beleza e Festa da Fantasia. Com o tema "Pessoa com Deficiência: Direito, Necessidades e

Realizações", as ações coordenadas pela diretora da Escola Wantuil Miranda, Marinês Razzera Huerta, se estendem até o dia 28 e

têm como proposta a inclusão social por meio de atividades culturais, de lazer e entretenimento. 

Durante a semana, a programação prevê, ainda, Pic Nic e Noite da Pizza, nesta quarta; Encontro das Mães com a professora Rose

Andrade, quinta-feira; Hip Hop e Capoeira, divulgação da Campanha de Sócios e cadastro na Nota Fiscal Gaúcha, no Calçadão,

sexta-feira; e no sábado, teatro, mateada, pipoca, capoeira, música e muitas outras atrações, no Parque da Fonte do Mato.   

  

Por Osvaldo Carlos Dias/Imprensa APAE
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Gravataí: Ibama determina sacrifício de 300 animais do Pampas
Safari
http://www.canalbrasilrs.com/2017/08/gravatai-ibama-determina-sacrificio-de.html

Da redação 

 

 FOTO: Divulgação/ Pampas Safari O Ministério Público Federal, o Ibama e a Secretaria Estadual da Agricultura determinaram

eutanásia para cerca de 300 cervos que estavam em área do parque Pampas Safari, em Gravataí. O local está fechado desde 2016

para processo de encerramento das atividades. 

 

 Conforme as informações, a decisão foi tomada ainda em julho, tendo em vista a proliferação de tuberculose entre os animais. 

 

 O Pampas Safari fica localizado no km 11 da ERS-020.
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O aparelhamento político do Grupo Hospitalar Conceição é
vergonhoso e criminoso!!!
http://imprensalivrers.blogspot.com.br/2017/08/o-aparelhamento-politico-do-grupo.html



O Blog IMPRENSA LIVRE RS sabe que o GHC está observando que o GHC  se transformou num refúgio  para burocratas

fracassados. 

 A politicagem corrupta tomou conta da administração do Grupo. Pessoas desqualificadas estão ocupando funções de funcionários

de carreira. 

 Aquilo virou uma Casa de Irene. 

 O Blog vai relatar muitas "coisas" do GHC... 

 Há um "gerente" de fora (da Prefeitura de Porto Alegre) que o apelido dele entre os colegas (médicos) é KID VIGARISTA. Qual

será o motivo do apelido. Também foi o Kid que trouxe SEM LICITAÇÃO o SISTEMA AGHOS para dentro da Secretaria Estadual

da Saúde. Será que ele ganhou alguma propina? 

 O PMDB e o PP tomaram de assalto o Grupo. É só observar quem são os assessores aspones que estão lá. Quem é o gerente de

fora... São um bando de incompetentes!!!   

 Os funcionários de carreira que carregam o piano dentro do Grupo Hospitalar,  são excluídos para que apadrinhados políticos

usufruam dos bons cargos que o nosocômio oferece... 

 Aguardem mais informações sobre o aparelhamento e outras "coisas" do GHC...
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Estado alerta sobre o perigo de acidentes tóxicos
http://www.jornalbomdia.com.br/noticia/16160/estado-alerta-sobre-o-perigo-de-acidentes-toxicos

Medicamentos, produtos de limpeza, inseticidas, plantas tóxicas e ataques de animais peçonhentos são as principais causas de

acidentes tóxicos no Rio Grande do Sul. Nos últimos cinco anos foram registrados mais de 105 mil atendimentos de intoxicação

humana, sendo que deste total, 30% com crianças menores de dez anos. 

Para marcar o Dia Estadual de Prevenção de Acidentes Tóxicos, no último fim de semana a Secretaria Estadual da Saúde alertou

para a importância da prevenção, a partir de cuidados domésticos. Dados do Centro de Informação Toxicológica (CIT/RS), divisão

do Centro Estadual de Vigilância em Saúde (CEVS) apontam que nos primeiros seis meses do ano de 2017, foram registrados 3.697

casos de intoxicação infantil. 

De acordo com o médico toxicologista do CIT/TS, Carlos Augusto Mello da Silva, é preciso alertar, orientar e conscientizar a

população sobre os perigos que estão dentro e nos arredores das casas. Segundo ele, "78% dos casos com crianças acontecem nas

residências e são causados pelo descuido ou pela falta de informação dos pais ou responsáveis. 

O toxicologista frisa que é preciso que sejam adotadas medidas simples, de cuidados e prevenção para que ocorra a redução do

número de acidentes tóxicos com crianças. O médico cita as seguintes atitudes como primordiais na prevenção: 

-Manter os medicamentos em locais fechados e longe do alcance das crianças 

-Não guardar medicamentos em "mesinhas de cabeceiras" e/ou gavetas de armários abaixo de 1m50cm 

-Ao medicar uma criança, não dizer que é bala ou guloseima 

-Guardar/armazenar produtos de limpeza em armários fechados e longe do alcance das crianças 

-Não colocar produtos de limpeza em garrafas de refrigerantes ou em embalagem de outros produtos. 

-Em caso de suspeita de intoxicação, ligar gratuitamente para o número 0800-7213000 e receber as primeiras orientações 

Situação em Erechim 

No município de Erechim, neste ano, não foram registrados muitos casos de intoxicação. A informação foi repassada por

responsáveis de equipes de enfermagem do Hospital de Caridade e do Hospital Santa Terezinha. 



Conforme as enfermeiras Ediana Pedroso e Sandra Magalhães, as situações mais comuns envolvem a ingestão de medicamentos e

produtos de limpeza. 

Ainda segundo as profissionais, dependendo da dose ingerida e do peso do paciente, a situação pode agravar. Além disso, o tempo

de demora para procurar o médico, pode ser decisivo na recuperação. "A orientação é que procurem imediatamente o Pronto

Socorro. Os sintomas variam conforme o tipo de infecção. Os mais comuns são: depressão respiratória, hipertensão ou hipontensão,

sonolência, tontura, vômito e parada cardiorespiratória.   

Conforme dados notificados pelos municípios da região e contabilizados pela Coordenadoria Regional de Saúde, nos anos de 2016 e

2017 (até o ínício deste mês) foram registrados ao todo, 205 casos de intoxicações exogenas (consequência clínica e/ou bioquímicas

da exposição a substâncias químicas encontradas no ambiente ou isoladas). 

Agente tóxico                         Frequência  

TOTAL                                        205  

Ign/Branco                                    39  

Medicamento                                49  

Agrotóxico agrícola                        16  

Raticida                                         2  

Prod. uso domiciliar                        4  

Prod. químico                                 6  

Metal                                             1  

Drogas de abuso                            79  

Alimento e bebida                           1  

Outro                                             8  

  

Mais informações podem ser obtidas pelo site: www.cit.rs.gov.br. 
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Campanha para reduzir homicídios é lançada no Rio Grande do Sul
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/geral/581101-campanha-para-reduzir-homicidios-e-lancada-no-rio-grande-do-sul.html

                        Igor Natusch 



O Brasil é campeão mundial em uma estatística das mais indesejáveis: com quase 60 mil homicídios ao ano, é a nação onde mais se

registra assassinatos. Uma em cada 10 pessoas assassinadas no mundo vivia no País, e 25 das 50 cidades mais violentas do planeta

estão em território brasileiro. Números que encontram reflexo na realidade sul-americana: com apenas 8% da população mundial, a

região registra 38% dos homicídios. Tentando enfrentar esses números, a campanha Instinto de Vida propõe reduzir em 50% os

homicídios na América Latina, no período de 10 anos. O lançamento da iniciativa, promovida pelo Instituto Fidedigna (de Porto

Alegre) e pelo Instituto Igarapé (com sede no Rio de Janeiro), ocorreu ontem na Capital. Na ocasião, o secretário estadual de

Segurança Pública, Cezar Schirmer, e representantes de 14 municípios assinaram uma carta de adesão à campanha.

 O Rio Grande do Sul é o primeiro estado a comprometer-se com a iniciativa. "A causa é complexa, mas é possível traduzi-la em

objetivos simples", diz Ilona Szabó, diretora executiva do Instituto Igarapé. A Instinto de Vida propõe a elaboração de políticas

públicas de longo prazo, baseadas em evidências e dados concretos, buscando a mobilização cidadã e revertendo a tendência de

banalização e não punição dos crimes com morte. Uma regulação mais efetiva das armas de fogo, em escala multinacional, também

é defendida. Para Ilona, um dos maiores erros quando se fala em segurança pública é considerar que o aumento da segurança está

atrelado à ampliação das forças policiais. "A resposta está mais na prevenção do que na repressão", defende. 

"Estamos perdendo essa luta nos municípios, onde faltam políticas públicas acima das mudanças de governo. Ver os prefeitos aqui

nos enche de esperança", diz ela. A campanha Instinto de Vida reúne organizações de 50 países, e tem apoio de órgãos como a Open

Society Foundations, o Banco Interamericano de Desenvolvimento, o Banco de Desenvolvimento da América Latina e a

Organização dos Estados Americanos.
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Número de mortos em naufrágio no Rio Xingu sobe para dez
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/geral/581345-numero-de-mortos-em-naufragio-no-rio-xingu-sobe-para-dez.html

Agência Brasil Subiu para dez o número de mortos no naufrágio de uma embarcação de passageiros no Pará, na madrugada de hoje

(23). Segundo a Secretaria de Estado de Segurança Pública e Defesa Social (Segup), 15 pessoas foram encontradas com vida. O

navio Comandante Ribeiro, com cerca de 70 pessoas a bordo, naufragou numa região conhecida como Ponte Grande do Xingu,

localizada entre os municípios de Senador José Porfírio e Porto de Moz. A embarcação saiu de Santarém com destino final em

Vitória do Xingu. A Polícia Civil investiga as causa do naufrágio. O Sistema de Segurança Pública e o Centro de Comando de

operações estão no local com equipes do Corpo de Bombeiros, Defesa Civil, Polícia Militar e do Grupamento Fluvial de Segurança

Pública (GFlu). Duas aeronaves do Grupamento Aéreo de Segurança Pública decolaram de Belém com destino a Porto de Moz

levando reforço do efetivo da Defesa Civil, do Centro de Perícias Científicas, do Grupamento Fluvial e da Diretoria de

Telecomunicações da Segup. Será montada uma sala de situação na Câmara de Vereadores de Porto de Moz e uma estrutura para

atendimento das vítimas, no Ginásio Chico Cruz, localizado no mesmo município. Duas lanchas do GFlu foram deslocadas ao local,

uma de Almerim e outra de Vitória do Xingu.
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Técnicos de universidades e empresas públicas manifestam apoio às
famílias Mbyá Guarani, em Maquiné
http://www.jornalja.com.br/tecnicos-de-universidades-e-empresas-publicas-manifestam-apoio-as-familias-mbya-guarani-em-maquine/

Perto de completar sete meses da retomada das suas terras ancestrais em Maquiné, no Litoral Norte gaúcho, as 27 famílias Mbya

Guarani mantêm boas expectativas para permanecer no local, uma parte da área da extinta Fepagro. 

O processo de reintegração de posse já foi suspenso por três vezes enquanto se tenta encontrar uma solução para a retomada das

pesquisas agropecuárias. A Associação dos Servidores da Fepagro (Assep) considerava impossível a convivência da pesquisa com

os Mbya na área. 



Pesquisadores antigos - a maioria dos diretores estava na criação da Fepagro -, eles consideram legítimos os movimentos sociais e

não são contrários aos indígenas em Maquiné, apenas se preocupam com o compartilhamento da área por conta de problemas

anteriores em outros locais. Está claro que ainda há muita preocupação com o que vai acontecer com a ex-Fepagro, hoje um

departamento de pesquisa da Secretaria de Agricultura. 

Nas última reunião da Comissão de Direitos Humanos, da Assembleia Legislativa,  técnicos do Estado (Sema e SDR), professores

da Ufrgs e Uergs, o cacique André Benites, representantes do Conselho Estadual dos Povos Indígenas (CEPI), Merong Santos e Joel

Pereira, e da Raiz Movimento Cidadanista defenderam a possibilidade de uma gestão compartilhada da área, que leve em

consideração a manutenção da pesquisa científica associada ao uso sustentável com o conhecimento tradicional dos índios. 

Esse processo de integração já iniciou em meados de julho, em reunião técnica na aldeia Mbya, quando se debateu a possibilidade de

pesquisa que integre a ciência não indígena com o conhecimento tradicional indígena. Foi ressaltado o conhecimento milenar dos

Mbyá Guarani na conservação e propagação de sementes tradicionais. Só de milho há uma infinidade de variedades. E como diz um

pesquisador da Embrapa - Clima Temperado: "Os guaranis são os guardiões de sementes". 

 

Técnicos e pesquisadores da Ufrgs, Uergs, IFRS, Embrapa, Emater, Sema, CTI, Aepim e Anama, apoiam os indígenas e que se

propõem, junto com os Mbya e pesquisadores da Secretaria da Agricultura, a realizar pesquisas, incentivando a geração de saberes

intercientíficos. O grupo avalia que uma pesquisa assim inovadora possui grandes chances de obter apoios financeiros de institutos

nacionais e internacionais. 

"A Ufrgs realiza projetos de ensino, pesquisa e de extensão com a participação indígena", disse o professor de Antropologia José

Otavio Catafesto. 

No Litoral Norte, professores e pesquisadores têm trabalhado com diversas comunidades Mbyá-Guarani. 

"O vale do Rio Maquiné é uma área de atuação por décadas no desenvolvimento de projetos de pesquisa e de experimentação na

produção de alternativas de insumos necessários ao sustento destas comunidades originárias". 

Especificamente na área da antiga Fepagro, pesquisadores e alunos têm realizado pesquisas e intervenção com a participação dos

Mbyá-Guarani nos últimos anos. 

  

O cacique André Benites conhece a área como a palma da mão e participou de várias projetos com a equipe da Fepagro e Ufrgs. Mas

prefere falar da alegria que a comunidade experimenta ao viver na terra ancestral. 

"Ali tem água limpa, pássaros, plantas medicinais, argila para fazer as casas tradicionais. Tudo o que é necessário para o Mbya viver

de acordo com a sua cultura. Por isso é a retomada guiada por Nhanderú (Deus)", disse 

 

Merong Santos complementou: "Estamos do mesmo lado, queremos que a pesquisa continue e que o povo Guarani mantenha as

sementes sagradas". 

Ao final, a diretoria da Associação dos Servidores da Fepagro informou que debaterá com os associados a proposta de composição,

em reunião no dia 23 de agosto, e anunciará a posição dos técnicos. 

Reintegração de posse suspensa 

Representante da Procuradoria Geral do Estado (PGE) no Conselho Estadual dos Povos Indígenas (CEPI), o procurador Sílvio



Jardim lembrou aos servidores da ex-Fepagro o quanto todos ali presentes lutaram contra a extinção das fundações no Estado. Os

deputados Jeferson Fernandes (PT) e Pedro Ruas (PSol) também manifestaram essa posição e defenderam a solução combinada com

a presença indígena no local. 

Jardim informou ainda que o processo de reintegração de posse vem sendo suspenso justamente para se buscar essa composição.

Foram feitos três pedidos de suspensão do processo de reintegração de posse. O último, com o prazo de 10 dias úteis, deve expirar

no final do mês. 

Enquanto isso, o secretário da Agricultura, Ernani Polo, tem recebido relatórios e cartas dos apoiadores sustentando a importância de

conciliar a pesquisa com a presença Mbyá na área. O Comitê Estadual da Reserva da Biosfera Mata Atlântica reconhece também a

pertinência do uso e manejo dos indígenas para a conservação da mata, "como um novo paradigma sócio ambiental'. 

Na reunião da Comissão que participou, na semana passada, Polo disse que o objetivo da Secretaria é preservar a pesquisa. Mas que

vai conversar os servidores da extinta Fepagro e da Funai para buscar construir um caminho. E deixou uma porta aberta para

negociação: "se há como compatibilizar, meu esforço será nessa direção".
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Primeiros animais chegam ao Parque Assis Brasil Mais notícias da
edição Outras edições
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Campo e Negócios Primeiros animais chegam ao Parque Assis Brasil 

 

 Na manhã de segunda-feira, 21, o Parque Assis Brasil abriu as portas para receber as estrelas da festa: os animais. O secretário da

Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo, acompanhado do subsecretário do parque, Sérgio Bandoca Foscarini, abriu

pessoalmente o portão de acesso para que os primeiros exemplares pudessem ingressar em seus espaços. O primeiro animal a entrar

no parque foi um ovino da raça Texel, pertencente à Cabanha Oliveira, de Uruguaiana, seguido por cavalos crioulos. Para a edição

2017, que marca os quarenta anos da maior feira a céu aberto da América Latina, estão inscritos 3.207 animais de argola e 1.437

animais rústicos. De acordo com o secretário Ernani Polo, a entrada dos animais é um momento marcante, pois eles são as estrelas.

"Todas as melhorias realizadas no parque durante o ano são realizadas com o objetivo de receber bem os animais e o público, que

muitas vezes traz a família para vê-los. As crianças adoram", disse. Após a recepção dos primeiros animais, a imprensa foi

convidada para um café seguido de entrevista coletiva e uma visita no parque guiada pelo subsecretário para apresentar as

novidades, incluindo os mais de 3,6 mil metros de calçamento nas ruas internas. A 40ª Expointer ocorre entre os dias 26 de agosto e

3 de setembro, no Parque de Exposições Assis Brasil, em Esteio.
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RS registra nove mortes por meningite. Fique atento aos sintomas
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Paulo Pires/GES 

Procura por vacinação contra meningite é intensa A Secretaria da Saúde (SES) faz um alerta aos profissionais de saúde, que atuam

em emergências pediátricas e demais serviços, para que estejam atentos a possíveis casos de meningite. Este ano, já foram

registrados 59 casos e nove óbitos por meningite do tipo meningocócica, no Rio Grande do Sul. Canoas registrou uma morte pela

doença.  

No último fim de semana, a Secretaria de Saúde de Canoas registrou dois casos em crianças e emitiu alerta epidemiológico para que

os profissionais (de Unidades de Pronto Atendimentos, hospitais e UBSs) fiquem atentos a pacientes que apresentem os sintomas da



doença. Contudo, destaca que não há surto na cidade. "O alerta segue os protocolos do Ministério da Saúde e Centro Estadual de

Vigilância em Saúde e se faz necessário em razão da confirmação de casos de três casos de Meningite (Meningo B, Meningo C e

Y/W) em Canoas, sendo dois em tratamento hospitalar e um óbito. Nenhum dos casos é do mesmo tipo de bactéria e os casos não

tem relação entre si", diz o comunicado. 

Prefeitura esclarece morte de criança por meningite bacteriana 

Alerta epidemiológico para que saúde priorize atendimentos de sintomas de meningite 

Em Porto Alegre, uma criança de três anos está internada em UTI. Os principais sintomas da doença são febre alta de início

repentino, dor de cabeça, vômitos, náuseas, rigidez de nuca e manchas vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é

importante também observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade, inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal,

com ou sem convulsões. 

Vacinação 

Essa situação reitera a importância da vacinação em crianças, adolescentes e jovens. Nessa segunda-feira (21), começou a Semana

de Multivacinação dos Adolescentes, com o objetivo de atualizar a situação vacinal desse público. Os postos de saúde do SUS

disponibilizam gratuitamente vacina contra o tipo C da meningite. Em clínicas particulares estão disponíveis as vacinas ACWY (em

torno de R$ 300) e B (em torno de R$ 540 a dose - são necessárias duas).
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Secretaria da Saúde alerta profissionais de saúde para possíveis casos
de meningite 
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d-b2e7-fcf90f785d28

A Secretaria da Saúde (SES) faz um alerta aos profissionais de saúde, que atuam em emergências pediátricas e demais serviços, para

que estejam atentos a possíveis casos de meningite. Os principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de

cabeça, vômitos, naúseas, rigidez de nuca e manchas vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também

observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade, inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem

convulsões. 

 

 Este ano, já foram registrados 59 casos e nove óbitos por meningite do tipo meningocócica, no Rio Grande do Sul. O maior número

de casos se concentra em Porto Alegre e Canoas. No último fim de semana, a Secretaria de Saúde de Canoas registrou dois casos em

crianças. Em Porto Alegre, uma criança de três anos está internada em UTI. 

 

 Essa situação reitera a importância da vacinação em crianças, adolescentes e jovens. Nessa segunda-feira (21), começou a Semana

de Multivacinação dos Adolescentes, com o objetivo de atualizar a situação vacinal desse público. Uma das vacinas é a

Meningocócica C, que protege contra um dos tipos de meningite bacteriana. Neste período, também estão sendo disponibilizadas as

vacinas contra HPV, Hepatite B, Difteria e Tétano, Febre Amarela, Sarampo, Caxumba e Rubéola. 

 

 

 Texto: Andréa Menezes/Ascom SES 

 Edição: Denise Camargo/Secom
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Rio Grande do Sul vai sacrificar 300 cervos por causa de tuberculose
http://www.otempo.com.br/capa/brasil/rio-grande-do-sul-vai-sacrificar-300-cervos-por-causa-de-tuberculose-1.1512138

'Eu entendo a necessidade do abate, mas também acho uma temeridade generalizar o caso sem que se tenha certeza de que animais



têm condições de tratamento', disse a ativista

 Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no parque Pampa Safari, no Rio Grande do Sul, por uma epidemia de tuberculose,

informou o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama) nesta quarta-feira (23).

A medida, com o aval do Ministério Público Federal e da Secretaria Estadual de Meio Ambiente, causou polêmica. A decisão

"desconsidera a vida animal e a possibilidade destes serem tratados", denunciou Regina Becker Fortunati, ex-secretária municipal

dos Direitos dos Animais.

Em publicação do Facebook, compartilhada quase 600 vezes, Becker Fortunati afirma que os animais já começaram a ser

sacrificados, segundo informações recebidas por um veterinário envolvido na execução.

"Eu entendo a necessidade do abate, mas também acho uma temeridade generalizar o caso sem que se tenha certeza de que animais

têm condições de tratamento", disse a ativista em entrevista ao site UOL.

Segundo o Ibama, exames da Faculdade de Medicina Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS)

"comprovaram a existência da epidemia animal, que não foi controlada pelo empreendedor, descumprindo normas dos órgãos

ambientais e sanitários".

O organismo afirmou, além disso, que a decisão foi tomada após a inspeção do parque e apontou que não há outros animais doentes.

O Pampa Safari, a 30 quilômetros de Porto Alegre, era um dos maiores parques safári da região com mais de 300 hectares e 2.000

animais. Em 2013 foi registrado outro surto de tuberculose, segundo informações da imprensa local, e atualmente está fechado.

A comissão de trabalho mista que inspecionou o local e determinou o sacrifício dos cervos avalia as ações para o cuidado dos

centenas de animais que ainda estão no parque, informou o Ibama.
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Sem recurso municipal, BM admite que policiais não serão obrigados a residir em seus núcleos

Apesar de a prefeitura de Caxias do Sul ter voltado atrás e afirmado que vai manter o pagamento do auxílio-moradia aos brigadianos

caso o "Estado não tenha condições de cumprir sua obrigação", há incertezas sobre a forma como o policiamento comunitário

continuará funcionando na cidade. No entendimento da prefeitura, pagar o auxílio é uma obrigação do Estado por este ser o

administrador da Brigada Militar e ter o dever de garantir a segurança pública. Para a BM, pagar o auxílio é uma opção do município

para manter o policial mais perto do bairro. 

Entrevistas 

¿O programa é da BM e do Estado e continuará existindo¿, garante comandante-geral da Brigada Militar 

 "Queremos que o Estado dê prosseguimento, mas assumindo tudo", diz secretário municipal 

O comandante do 12º Batalhão de Polícia Militar (12º BPM), o major Jorge Emerson Ribas acredita que o debate é marcado por uma

uma má interpretação sobre o programa: 

- Alguns tem a impressão que depende do auxílio-moradia. Claro que é uma garantia e é importante para esta aproximação (com os

bairros), mas o programa independe (do auxílio). Tudo indica que (o convênio), muito provavelmente, não será renovado. Mas a

população pode ter certeza que o programa vai ter continuidade. 

O comandante-geral da Brigada Militar, coronel Andreis Silvio Dal'Lago, também garante que o policiamento seguirá funcionando



em Caxias, embora não explique como. De acordo com ele, a participação municipal no policiamento comunitário é de apenas 5%

do valor total. 

Leia mais 

Prefeitura afirma que vai manter policiamento comunitário caso Estado não assuma programa 

Convênio para ter policiais nos bairros de Caxias do Sul não deve ser renovado 

Forte reação diante da decisão envolvendo policiamento comunitário, em Caxias 

 

Pelo convênio, que é feito em dezenas de cidades gaúchas, o Estado oferece os PMs, as viaturas e demais equipamentos e, em

contrapartida, as prefeituras interessadas custeiam o auxílio-moradia para que os policiais participantes morem nos bairros do núcleo

onde atuam. Ou seja, é o recurso municipal que possibilita que o policial militar fique mais próximo e envolvido com a comunidade

em que trabalha. Este é considerado um ponto chave da atuação preventiva.  

Para custear o auxílio, a prefeitura também fez uma contraproposta, que envolve relatórios de produtividade e prestação de contas

mais frequente, entre outros itens (leia abaixo). A Secretaria Estadual de Segurança Pública (SSP) ainda não se

manifestou oficialmente sobre a proposta. 

Sem o auxílio-moradia, a tendência é que não seja mais obrigatório ao policial morar no bairro de seu núcleo de atuação. Esta é,

inclusive, a orientação dada aos brigadianos diante dos impasses sobre a renovação do convênio com a prefeitura. O Comando-Geral

da BM garante que o modelo de atuação não mudará, mas ainda estuda a melhor forma de incentivar os brigadianos a continuarem

em seus núcleos. 

Outra preocupação é que o debate entre prefeitura e governo estadual não seja concluído em tempo, pois o primeiro convênio, que

beneficia metade do efetivo comunitário - ou seja, 36 PMs -, termina em meados de setembro. Os outros dois têm prazos maiores

(início de 2018 e final de 2018). Assim, os 36 brigadianos restantes continuarão morando em seus núcleos até as datas estipuladas. 

 

 

 

CLÁUSULAS DE FISCALIZAÇÃO PROPOSTAS 

:: Que as viaturas utilizadas no programa tenham o adesivo "Policiamento Comunitário" nas laterais e na parte traseira. 

:: Comprovante ou declaração de residência do servidor vinculado ao policiamento comunitário. 

:: Declaração individual da atuação do PM efetivamente no programa emitido pelo respectivo comandante da unidade. 

:: Declaração mensal do servidor vinculado de recebimento do auxílio-moradia. 

:: Relatório do GPS (sistema de localização por satélite) constando o itinerário de cada viatura empregada no policiamento

comunitário. 

:: Apresentar até o 10º dia útil de cada mês o relatório de atividades, pré-elaborado, do PM designado para o programa. O documento

deve conter as ocorrências atendidas, locais visitados, os contatos com lideranças e moradores (com nome e endereço) e itinerário

das rondas realizadas. 

:: Encaminhar até o 10º dia útil de cada mês os resultados obtidos com o policiamento comunitário, apresentando indicadores

criminais de cada núcleo. 

:: Encaminhar até o 10º dia útil de cada mês a prestação de contas ao município (antes a prestação era feita só no final do convênio).
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 "Queremos que o Estado dê prosseguimento, mas assumindo tudo",
diz secretário
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Secretário Mallmann ressalta necessidade da prefeitura investir na Guarda Municipal

A prefeitura de Caxias do Sul voltou atrás e afirma que vai manter o pagamento do auxílio-moradia aos brigadianos caso o "Estado

não tenha condições de cumprir sua obrigação". No entanto, ainda há incertezas sobre a forma como o policiamento comunitário

continuará funcionando na cidade. Para custear o auxílio, a prefeitura também fez uma contraproposta, que envolve relatórios de

produtividade e prestação de contas mais frequente, entre outros itens. A Secretaria Estadual de Segurança Pública (SSP) ainda não

se manifestou oficialmente sobre a proposta. 

 

Leia mais 

PMs comunitários de Caxias do Sul podem não mais morar em suas comunidades de atuação 

Prefeitura afirma que vai manter policiamento comunitário caso Estado não assuma programa 

Convênio para ter policiais nos bairros de Caxias do Sul não deve ser renovado 

 

Pioneiro: O que são estas alterações propostas no convênio do policiamento comunitário? 

Secretário José Francisco Mallmann: Caso o Estado não tenha condições (de assumir o auxílio-moradia), serão as regras de controle

e fiscalização que vamos colocar, o que, até então, não existia. São questões plausíveis. Esta é uma verba do município

disponibilizada ao estado. Tenho de saber se está sendo bem empregada porque posso ser responsabilizado por improbidade

administrativa. São dados que a BM irá nos informar. Estamos na expectativa que o Estado assuma (o auxílio-moradia) e, este

dinheiro, possa ser investido na Guarda Municipal. Com todo este recurso, em pouco tempo teremos uma guarda bem empregada e

com efetivo. 

É um convênio, mas o município não quer mais oferecer a contrapartida? 

Não queremos dar este auxílio-moradia. É possível (que o convênio continue sem o repasse do município). Tanto que vai ser

marcada uma agenda com o secretário de Segurança Pública (Cézar Schirmer). Nada impede que o Estado continue o policiamento

comunitário. 

Se não forem aceitas as exigências, o policiamento comunitário no formato atual pode acabar? 

Neste caso, teremos de nos reunir com a governança e estabelecer qual será a decisão. Mas o secretário adjunto (estadual, Coronel

Everton Oltramari) foi muito claro em dizer que este é um programa do Estado. Deixou muito claro que, se por acaso o município

não queira mais, eles vão manter. Certamente irão dar um "plus" para aqueles policiais comunitários. Eu acredito nisso. 

Leia mais 

¿O programa é da BM e do Estado e continuará existindo¿, garante comandante-geral 

 

É uma possibilidade o policiamento comunitário continuar sem a obrigação dos PMs morarem nos bairros do seu núcleo? 

Não acredito nisso. O Estado pode adotar outros mecanismos. É uma questão de gestão. Na reunião com o secretário (Schirmer), irei

afirmar que o município, devido a sua situação financeira, quer que o Estado dê prosseguimento ao policiamento comunitário, mas

assumindo tudo. O município tem que investir na sua Guarda. Caxias do Sul tem o segundo PIB gaúcho e tem que ter uma Guarda

Municipal a altura. É o plano de dobrar o efetivo em seis anos?Será uma outra Guarda, totalmente diferente da atual. Um guarda

municipal é do município e não sai do município. Diferentemente da BM, em que um policial pode ser deslocado do bairro para

atender situações de emergência em cidades próximas. Eles também podem ir para a Operação Golfinho ou compor a Força

Nacional de Segurança Público. Já o guarda municipal fica dentro do município. Ele mora e permanece, a sociedade conhece ele. 

Um guarda municipal terá o mesmo papel que um policial militar, então? 

Não. A BM faz sua parte e está na Constituição. É um policiamento ostensivo e preventivo. A guarda tem suas atribuições e

competências estabelecidos pela Lei 13.022. Mas o artigo 301 do Código de Processo Penal é muito claro: qualquer do povo pode e

as autoridades policiais devem prender quem está em flagrante delito. Se qualquer do povo pode, muito mais um agente público. Se

um guarda municipal estiver frente a um flagrante delito, ele vai prender aquela pessoa e encaminhar para a autoridade policial como



faz um brigadiano. A Guarda Municipal pode fazer a prevenção primária da criminalidade. E é o que estamos fazendo. A Operação

Largo da Estação é uma força-tarefa em que a BM está incluída, mas há muito tempo não participa. A Guarda Municipal está

sozinha e está mantendo a lei e a ordem. Nunca mais deu problema lá.
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Reforma da rede elétrica deixa celas sem luz no Presídio de
Encruzilhada do Sul
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Em investimento de mais de R$ 40 mil, a Susepe e o Poder Judiciário iniciaram há cerca de uma semana duas obras importantes para

a estrutura do Presídio Estadual de Encruzilhada do Sul. A troca da rede elétrica e do telhado da casa prisional se fez necessária após

o temporal do início deste mês alagar parte da antiga estrutura do telhada e prejudicar a rede.  

Com a obra em andamento, a energia elétrica de algumas das celas teve de ser cortada. Segundo o diretor da 8ª Delegacia

Penitenciária Regional, Bruno Pereira, são pequenos transtornos perto das melhorias previstas. "Temos uma cela servindo de base

para o banho por exemplo, no restante tudo ocorre dentro do normal. Os presos estão cientes de que é algo que precisava ser feito e

que virá para o melhor", disse o delegado lembrando que antes do início dos trabalhos foi feita uma reunião com os detentos para

informar sobre os possíveis transtornos. 

As obras devem ser concluídas em no máximo vinte dias. Atualmente, o Presídio Estadual de Encruzilhada do Sul tem 88 detentos

em regime fechado.
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Secretaria da Saúde alerta profissionais de saúde para possíveis casos
de meningite
http://portalarauto.com.br/Pages/129912/secretaria-da-saude-alerta-profissionais-de-saude-para-possiveis-casos-de-meningite

A Secretaria da Saúde (SES) faz um alerta aos profissionais de saúde, que atuam em emergências pediátricas e demais serviços, para

que estejam atentos a possíveis casos de meningite. Os principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de

cabeça, vômitos, naúseas, rigidez de nuca e manchas vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também

observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade, inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem

convulsões. 

Este ano, já foram registrados 59 casos e nove óbitos por meningite do tipo meningocócica, no Rio Grande do Sul. O maior número

de casos se concentra em Porto Alegre e Canoas. No último fim de semana, a Secretaria de Saúde de Canoas registrou dois casos em

crianças. Em Porto Alegre, uma criança de três anos está internada em UTI. 

Essa situação reitera a importância da vacinação em crianças, adolescentes e jovens. Nessa segunda-feira (21), começou a Semana

de Multivacinação dos Adolescentes, com o objetivo de atualizar a situação vacinal desse público. Uma das vacinas é a

Meningocócica C, que protege contra um dos tipos de meningite bacteriana. Neste período, também estão sendo disponibilizadas as

vacinas contra HPV, Hepatite B, Difteria e Tétano, Febre Amarela, Sarampo, Caxumba e Rubéola.
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Camaquã - Sugestão de criação da Secretaria Municipal de
Segurança pública e trânsito é aprovada pelos vereadores



http://www.portaldecamaqua.com.br/2017/08/camaqua-sugestao-de-criacao-da.html

Na noite de segunda-feira, dia 21 de agosto de 2017, durante a Ordem do Dia da 31ª Sessão Ordinária, os Vereadores aprovaram o

Requerimento com o Apoio do Plenário nº 53 de 2017, de autoria do Ver. Marcelo Gouveia, por 12 votos a favor e dois contra, dos

Vereadores Mozart e Mazinho, da Bancada do PSDB. 

 

Através desse RAP 53, o Ver. Marcelinho sugere ao Executivo a criação da Secretaria Municipal de Segurança Pública e Trânsito de

Camaquã, visando dar atenção a um problema que está assolando a nossa sociedade de um modo geral. Segundo dados obtidos na

Secretaria de Segurança Pública do RS, existe um crescimento significativo da criminalidade em relação aos demais meses. 

 

A criação da Secretaria Municipal de Segurança Pública e Trânsito em Camaquã terá o papel de desenvolver ações de prevenção à

violência, criar políticas públicas que visem o desenvolvimento social voltado à segurança, buscar recursos federais e estaduais via

convênios e emendas que são anualmente encaminhadas às prefeituras que possuem essa secretaria. 

 

O Requerimento com o Apoio do Plenário nº 53 de 2017 retornou à Secretaria da Câmara para elaboração do ofício e, após ser

assinado pelo Presidente, o requerimento será encaminhado para ser analisado pelo Prefeito. (Texto Luis Fernando Rodrigues - Foto:

Divulgação) 
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Brito pede prioridade para conclusão do ginásio da Catarina Bridi
http://www.gaz.com.br/conteudos/centro_serra/2017/08/23/101476-brito_pede_prioridade_para_conclusao_do_ginasio_da_catarina_bridi.html.php

Em reunião na Casa Civil, parlamentar também solicitou atenção com demandas de Arroio do Tigre, Sobradinho e Salto do Jacuí

Na manhã desta quarta-feira, 23, ocorreu audiência na Casa Civil, em Porto Alegre, onde o deputado estadual Adolfo Brito (PP)

esteve reunido com o secretário Fábio Branco tratando de obras pendentes da região.  Dentre as pendências, foi solicitada prioridade

para conclusão e cobertura do Ginásio de Esportes para a Escola Catarina Bridi, de Ibarama, num valor orçado de R$ 350 mil. A

demanda é reivindicada há 40 anos pela comunidade escolar.

Também foi pedida a prioridade para liberação dos R$ 422 mil para troca da rede de energia elétrica e construção da nova

subestação interna na Escola Castelo Branco, em Salto do Jacuí. Brito argumentou que a concorrência foi realizada ainda no ano

passado e o educandário enfrenta dificuldades pela precariedade da energia da rede atual.

Outro assunto foi relacionado à necessidade da conclusão pelo Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), dos

projetos técnicos para melhorias nos trevos principais de Sobradinho e Arroio do Tigre. Adolfo Brito pediu urgência, pois as obras já

estão próximas à Sobradinho, e poderia ser feito adendo ao contrato atual. Branco fará os contatos com os órgãos envolvidos para

buscar resolução das demandas.
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Ibama determina sacrifício de 300 cervos em área de parque no RS
https://noticias.uol.com.br/meio-ambiente/ultimas-noticias/redacao/2017/08/23/ibama-determina-sacrificio-de-300-cervos-em-area-de-parque-no-rs.ht

m

Pampas Safari/Divulgação 

Parque do RS iniciou os abates de cervos em razão de um surto de tuberculose 

 

 Aproximadamente 300 cervos exóticos estão sendo sacrificados no parque Pampas Safari, em Gravataí, no Rio Grande do Sul. A



decisão foi tomada em conjunto pelo Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama), Ministério Público Federal e Secretaria

Estadual da Agricultura. O argumento é um surto de tuberculose entre os animais considerado fora de controle. 

 O parque iniciou os abates na última semana em atenção ao pedido feito pelas entidades em julho. Ao UOL, o Ibama afirmou que o

parque precisou fechar suas portas em 2016 justamente em razão do surto. 

 "O sacrifício agora é necessário porque deixou de ser uma questão ambiental e agora é sanitária", informou a assessoria de

imprensa. De acordo com o instituto, "dois tratadores foram contaminados e estão em tratamento e outros animais começam a ser

contaminados também". 

 Mas para a ex-secretária municipal dos Direitos Animais de Porto Alegre, Regina Becker, os órgãos responsáveis pela decisão

"desconsideram a vida animal e a possibilidade destes serem tratados". 

 Em uma postagem em uma rede social na terça-feira (22), a ex-secretária afirma que recebeu detalhes sobre o abate por meio de um

médico veterinário, que justificou os procedimentos respaldado em orientações técnicas. "A prática da eutanásia está sendo

executada em lotes, através do dito 'abate humanitário', o que, em verdade, consiste em nada menos que um disparo de pistola

pneumática." 

 Regina promete pedir aos órgãos judiciais a íntegra do processo "para analisar criteriosamente os laudos, exames, autuações e todos

os demais dados que resultaram na decisão de morte de centenas de animais". 

 O Ibama nega as acusações. O instituto pretende ajudar o Pampas Safari, que é privado, a distribuir os animais saudáveis para

outros parques, inclusive públicos. "O proprietário não tem mais interesse em manter o parque e pediu providências para com os

animais."
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Sacrificarão 300 cervos em parque no Rio Grande do Sul por
epidemia de tuberculose
https://noticias.uol.com.br/ultimas-noticias/afp/2017/08/23/sacrificarao-300-cervos-em-parque-no-rio-grande-do-sul-por-epidemia-de-tuberculose.htm

São Paulo, 23 Ago 2017 (AFP) - Cerca de 300 cervos exóticos serão sacrificados no parque Pampa Safari, no Rio Grande do Sul,

por uma epidemia de tuberculose, informou o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente (Ibama) nesta quarta-feira. 

 

A medida, com o aval do Ministério Público Federal e da Secretaria Estadual de Meio Ambiente, causou polêmica. A decisão

"desconsidera a vida animal e a possibilidade destes serem tratados", denunciou Regina Becker Fortunati, ex-secretária municipal

dos Direitos dos Animais. 

 

Em publicação do Facebook, compartilhada quase 600 vezes, Becker Fortunati afirma que os animais já começaram a ser

sacrificados, segundo informações recebidas por um veterinário envolvido na execução. 

 

"Eu entendo a necessidade do abate, mas também acho uma temeridade generalizar o caso sem que se tenha certeza de que animais

têm condições de tratamento", disse a ativista em entrevista ao site UOL. 

 

Segundo o Ibama, exames da Faculdade de Medicina Veterinária da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS)

"comprovaram a existência da epidemia animal, que não foi controlada pelo empreendedor, descumprindo normas dos órgãos

ambientais e sanitários". 

 

O organismo afirmou, além disso, que a decisão foi tomada após a inspeção do parque e apontou que não há outros animais doentes. 

 

O Pampa Safari, a 30 quilômetros de Porto Alegre, era um dos maiores parques safári da região com mais de 300 hectares e 2.000



animais. Em 2013 foi registrado outro surto de tuberculose, segundo informações da imprensa local, e atualmente está fechado. 

 

A comissão de trabalho mista que inspecionou o local e determinou o sacrifício dos cervos avalia as ações para o cuidado dos

centenas de animais que ainda estão no parque, informou o Ibama.
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Ibama e SEMA devem elaborar projeto de contenção do mexilhão
dourado no Guaíba
http://www.poa24horas.com.br/ibama-e-sema-devem-elaborar-projeto-de-contencao-do-mexilhao-dourado-no-guaiba/

Por Cleber Dioni Tentardini - Jornal Já - A proteção do meio ambiente é competência comum da União, dos Estados, do Distrito

Federal e dos Municípios. Com este entendimento, o Tribunal Regional Federal da 4ª Região (TRF4) manteve, na última semana,

sentença que determina ao estado do Rio Grande do Sul e ao Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais

Renováveis (Ibama) a elaboração e implantação de um projeto que contenha o mexilhão dourado no Rio Guaíba (RS). O molusco

ocasiona alteração e destruição de habitats e modificações na qualidade de água, precisando ser controlado. 

A ação foi proposta pelo Ministério Público Federal (MPF), o qual acompanha a situação de invasão do mexilhão dourado desde o

inicio. O MPF, o Ibama e o Estado, através da Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustável (SEMA) não entraram em

acordo para resolver o problema. O primeiro ajuizou ação solicitando medidas para acabar com a proliferação dos moluscos. 

 

 

 

A 9ª Vara Federal de Porto Alegre julgou parcialmente procedente, condenando os réus a cumprir medidas solicitadas, pelo MPF,

elaborando e implantando projeto de contenção dos mexilhões. O Ibama e o Estado recorreram ao TRF4, alegando ser competência

da União o controle de introdução de espécies exóticas no País, visto envolver o estabelecimento de regras e políticas públicas a

respeito. 

O relator do caso, juiz federal convocado Sérgio Renato Tejada Garcia, manteve o entendimento de primeira instância. "A proteção

do meio ambiente é competência comum da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios nos termos do artigo 23, VI e

VII da Constituição de 1988. Em épocas de alarmantes desastres ambientais, em relação aos quais não há definitiva expectativa de

recuperação de danos, os princípios da precaução e da prevenção adquirem força vital. E o Direito, como um do pilares de um

Estado Democrático, deve ser atuante, preciso e efetivo na busca da proteção do meio ambiente, que é, em última análise, a própria

proteção da vida", afirmou o juiz.
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Cronograma especial nas escolas marca Semana da Educação
Infantil
http://www.canoas.rs.gov.br/site/noticia/visualizar/id/125515

Os alunos da Escola Municipal de Educação Infantil (EMEI) Pé de Moleque foram recebidos com tapete vermelho na segunda-feira

(21). A data marcou o início da 4ª Semana Municipal da Educação Infantil de Canoas na instituição de ensino e teve, ainda, desfile

com cabelo maluco, além de pinturas de unhas e no rosto. Em três dias, como nesta quarta-feira (23), a pedida foi o circuito de

brincadeiras. Nesta quinta (24), também haverá apresentação do teatro "Chapeuzinho Vermelho", estrelado pelas professoras. 

Com o tema "Lugar de todas as infâncias", a Semana da Educação Infantil tem como objetivo a divulgação de projetos, trabalhos e

vivências nesta área em diversos pontos do município, além das ações desenvolvidas nas instituições de ensino. Durante a iniciativa,

ocorre uma exposição de banners como fotos de atividades de cada uma das 40 EMEIs e mostra de trabalhos realizados pelos alunos



a partir da formação de professores "Arte e infâncias", no Espaço MC Donald's do Canoas Shopping. 

A diretora da Pé de Moleque, Aline Rodrigues Ferreira, enxerga na Semana uma oportunidade para os pais conhecerem mais de

perto a rotina na instituição. "Eles podem participar e se envolver mais em tudo que acontece na escola", afirma. E não são só os

adultos os interessados na programação. "As crianças se divertem muito, vemos no dia a dia a alegria delas", completa. 

A aposentada Luiza Gonçalves da Silva atuou por 21 anos na rede municipal de Educação Infantil. Ela era uma das pessoas

prestigiando a exposição de banners no Calçadão na manhã desta quarta-feira (23). "A Educação Infantil é a base de tudo, esses

profissionais têm que ser muito valorizados", destacou. 

IV Congresso Estadual 

O "IV Congresso Estadual de Educação Infantil", no Prédio 11 da Ulbra, na sexta-feira (25), encerra a 4ª Semana Municipal de

Educação Infantil. Durante a manhã, os educadores serão convidados a participar de 25 mesas temáticas em salas individuais por

temas e com capacidade para 30 ouvintes. À tarde, a partir das 13h30, a atividade será o painel "Educação Infantil e a Base Nacional

comum curricular: por quais caminhos?". Participam as professoras da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS)

Simone Albuquerque e Maria Luiza Flores, além da representante da Secretaria Estadual da Educação, Sônia Rosa. 

Em função do Congresso, não haverá atividades nas escolas de educação infantil na sexta-feira. O evento reunirá mais de 800

professores da rede municipal. 

 Crédito da notícia: Assessoria de Comunicação
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Fase de testes do sistema anti-intrusão será iniciada no Presídio
Estadual de Lajeado
http://www.lajeado.rs.gov.br/?titulo=Fase de testes do sistema anti-intrusão será iniciada no Presídio Estadual de

Lajeado&template=conteudo&categoria=892&codigoCategoria=892&idNoticia=8278&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

A Prefeitura de Lajeado, por intermédio da Secretaria de Segurança Pública (Sesp), inicia nesta quinta-feira, dia 24, a fase de testes

de um sistema anti-intrusão nas cercanias do Presídio Estadual de Lajeado (PEL). Nesta quarta-feira (23), o titular da pasta, Paulo

Locatelli, o diretor técnico da Sesp, Vinicius Renner, o coordenador do setor de Tecnologia da Informação da prefeitura, Guilherme

Rosa da Silva, se reuniram com técnicos da empresa Superluc, responsável pela instalação do sistema, bem como com o diretor do

PEL, David Horn, para definição e ajustes na execução do projeto.

Conforme Locatelli, o sistema está interligado às câmeras de videomonitoramento recentemente instaladas no PEL e detecta a

aproximação e passagem de qualquer pessoa ou objeto sobre os muros da casa prisional. Além disso, quando detecta situações desse

tipo, o sistema emite alerta e alarme de modo a acionar, de forma imediata, agentes da Susepe e da Brigada Militar, permitindo uma

resposta rápida a qualquer atividade suspeita dentro e fora do PEL. "Estamos inovando ao fazer uso de diferentes tecnologias para

fazer de Lajeado uma cidade-conceito em termos de segurança pública", destaca Locatelli, ao citar a parceria com a empresa

Superluc.

De acordo com Locatelli, a fase de testes e adequações no sistema ocorrerá ao longo dos próximos seis meses. Entretanto, o

secretário adianta que em 30 dias já poderão ser analisados os primeiros resultados da potencialidade e eficiência do sistema.

"Estamos trabalhando em diferentes frentes, como por exemplo, utilizar as câmeras de videomonitoramento para implantação de

sistemas de identificação facial e de placas veiculares", afirma Locatelli. De acordo com ele, Lajeado é pioneira na implantação

desse sistema anti-intrusão, mas pretende, ainda em 2017, abrir licitação para compra de câmeras e equipamentos que possibilitarão

a implantação do projeto de cercamento eletrônico e mais câmeras de identificação facial.

Texto: Rafael Scheeren Grün
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Fralda Cheia: Rio Grande do Sul tem nove mortes no ano por
meningite
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/fralda-cheia-rio-grande-do-sul-tem-nove-mortes-no-ano-por-meningite-204871.html

Até o dia 19 de agosto a Secretaria Estadual da Saúde registrou nove mortes por meningite no Estado. A maioria delas em Canoas,

na região Metropolitana. No mesmo período do ano passado foram registradas oito mortes, ou seja, não há um surto da doença, mas

é necessário ter atenção aos cuidados para evitar a contaminação. 

Pensando nisso, o governo emitiu um alerta aos profissionais de saúde que atuam em emergências pediátricas para que estejam

atentos a possíveis casos de meningite. 

- Os principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de cabeça, vômitos, náuseas, rigidez de nuca e manchas

vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade,

inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem convulsões, diz o comunicado. 

Ao todo, 59 pessoas foram diagnosticadas com a doença no Rio Grande do Sul até o momento. No mesmo período do ano passado

foram 54. Três casos fatais da doença foram diagnosticados pelo subgrupo C, dois casos são de meningite tipo B, dois Y/W e dois

sem identificação. 

O sistema único de saúde disponibiliza gratuitamente vacina contra o tipo C da meningite. Na rede privada há também vacinas

ACWY e B. A primeira custa cerca de R$ 300 e é necessária apenas uma dose, já a B necessita duas doses, dependendo da idade da

criança e cada dose custa cerca de R$ 600. 

Entenda mais sobre a doença e a diferença entre os tipos: 

Um serviço disponibilizado pela vigilância em saúde estadual explica mais sobre a doença e prevenção: 

A meningite é caracterizada por um processo inflamatório das meninges, membranas que revestem o encéfalo e a medula espinhal. É

causada, principalmente, a partir da infecção por vírus ou bactérias; no entanto, outros agentes etiológicos também podem causar

meningite, como fungos e parasitos. 

Meningite bacteriana 

Entre as meningites bacterianas, a Doença Meningocócica (DM) continua sendo o principal objetivo da vigilância das meningites,

em função da morbimortalidade e da transcendência da doença. 

Doença Meningocócica 

A doença meningocócica é causada por uma bactéria que possui diversos sorogrupos, classificados de acordo com o antígeno

polissacarídeo da cápsula. Os mais frequentes são o A, B, C e o Y e W. A transmissão ocorre através do contato direto pessoa a

pessoa, por meio de secreções respiratórias de pessoas infectadas, assintomáticas ou doentes. 

Meningite viral 

As meningites virais são aquelas causadas por vírus e, em 85% dos casos os enterovírus são responsáveis pela doença. É

caracterizada por um quadro clínico com evolução autolimitada e benigna. Não há tratamento específico, geralmente requer apenas a

terapia de suporte. As manifestações clínicas assemelham-se às viroses em geral. 

Medidas de prevenção e controle 

A principal medida de controle a ser desencadeada nas Doenças Meningocócicas (DM) para reduzir o contágio e, consequentemente,



o número de casos, é a notificação e investigação oportuna da suspeita para a pronta administração da quimioprofilaxia aos contatos

próximos do caso suspeito. 

 Em situações específicas de surto de DM pode ser considerada a vacinação, desde que o sorogrupo que está causando o surto seja

conhecido e se tenha a vacina disponível. A decisão de vacinação em um surto é acordada entre as três esferas de governo. 

Outras medidas importantes 

 - Higienização das mãos; 

 - Higienização do ambiente; 

 - Ventilação do ambiente; 

 - Cuidado com os alimentos 

Fonte: Secretaria Estadual da Saúde
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Ibama determina sacrifício de 300 cervos em área do Pampas Safari
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/ibama-determina-sacrificio-de-300-cervos-em-area-do-pampas-safari-204890.html

O Ibama, o Ministério Público Federal e a Secretaria Estadual da Agricultura determinaram o sacrifício de cerca de 300 cervos que

se encontram na área do parque Pampas Safari, em Gravataí, fechado desde o ano passado e em processo de encerramento. 

A decisão foi tomada em julho, em razão da disseminação de tuberculose entre os animais, o que representaria um risco para

espécimes sadios e também para a saúde humana. O Ibama não sabe informar se os abates já começaram, porque os proprietários do

parque ainda não encaminharam os relatórios correspondentes. 

Leia a reportagem completa em Zero Hora.
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Em dois anos, IPE cancela 74 pensões pagas a filhas solteiras de
ex-servidores
http://gaucha.clicrbs.com.br/rs/noticia-aberta/em-dois-anos-ipe-cancela-74-pensoes-pagas-a-filhas-solteiras-de-ex-servidores-204900.html

Durante 18 anos, o Rio Grande do Sul concedeu pensões vitalícias a filhas de servidores segurados, com uma única regra: elas

deveriam continuar solteiras. O casamento levaria à suspensão automática do benefício.Para evitar pagamentos irregulares, o

Instituto de Previdência do Estado (IPE) investiga casos suspeitos. A ação foi intensificada a partir de 2015 e, desde então, 74

pensionistas tiveram o direito revogado. 

A partir do pente-fino, o montante que deixa de sair dos cofres estaduais supera R$ 279 mil por mês - ao ano, a economia alcança R$

3,6 milhões. Outras sete pensionistas estão com os pagamentos suspensos, mas o processo ainda não transitou em julgado.Em caso

de irregularidade comprovada, as pensões pagas de forma irregular precisam ser devolvidas. 

Casos suspeitos 

O IPE inicia as investigações sempre que há uma denúncia ou a partir de outros critérios, como a conferência dos valores mais altos.

Atualmente, o órgão apura indícios de irregularidades em mais de 100 benefícios, com a ajuda do Departamento de Inteligência

(Disp) da Secretaria Estadual de Segurança Pública. A situação legal é observada, a partir de documentos e cruzamento de dados,

mas há outras formas de conferência, como as redes sociais. 

Denúncias podem ser feitas através da Ouvidoria do IPE, no e-mail ouvidoria@ipe.rs.gov.br ou pelo telefone 0800-517797. 



Pensões 

Atualmente, há 10.705 filhas solteiras de ex-servidores do Estado que, juntas, recebem R$ 42,8 milhões por mês. Os valores mensais

vão de um salário mínimo a até cerca de R$ 30 mil.O benefício de pensão vitalícia a filhas solteiras, que passaram a ser dependentes

dos servidores segurados mesmo após os 21 anos de idade, foi aprovado em 1982. A regra foi revogada em 2000. Desde então, não

há novas pensionistas nessa categoria.
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Polícia detém mais quatro integrantes de quadrilha que extorquia
vítimas em São Leopoldo
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/policia-detem-mais-quatro-integrantes-de-quadrilha-que-extorquia-vitimas-em-sao-leopoldo/

Já são 11 presos na Operação Irmandade

(Foto: Polícia Civil/Divulgação) 

A Delegacia de Furtos e Roubos de Veículos de São Leopoldo prendeu três e aprendeu um adolescente, na madrugada de hoje, no

município. Os quatro integram uma quadrilha que atuava no Vale dos Sinos roubando veículos e extorquindo as vítimas. 

Na madrugada de terça-feira (22) a polícia já havia prendido outro membro da quadrilha que era comandada por um detento do

sistema prisional gaúcho. O homem foi preso enquanto exigia dinheiro para que um caminhão roubado fosse devolvido ao

proprietário, em São Leopoldo. 

Conforme o delegado Rodrigo Zucco, as investigações da Operação Irmandade tiveram inicio no mês de julho quando um

desmanche foi descoberto em Torres. Na ocasião, três veículos roubados no Vale do Sinos foram recuperados pela polícia. Quatro

homens foram presos com armas, coletes e rádios comunicadores. 

Ao todo, 11 pessoas já foram presas durante a operação. Fonte:Jéssica Moraes/Rádio Guaíba
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Gravataí: Ibama determina sacrifício de 300 cervos exóticos no
Pampas Safari
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/gravatai-ibama-determina-sacrificio-de-300-cervos-exoticos-no-pampas-safari/

Assunto veio à tona através de denúncia da deputada estadual Regina Becker. Surto de tuberculose explica medida, conforme o
órgão federal

O Ibama autorizou o abate de 300 cervos exóticos do Pampas Safari, parque privado localizado em Gravataí e fechado desde o fim

do ano passado por determinação do Ministério Público Federal. A medida decorre do descontrole de um surto de tuberculose entre

os animais do local. O parque chegou a ter mais de 2 mil exemplares expostos ao público, mas hoje soma menos de 500. 

O assunto veio à tona em redes sociais através de denúncia da deputada estadual Regina Becker. Ex-secretária municipal dos

Direitos Animais de Porto Alegre, ela publicou uma postagem em que fala de realização de eutanásia "sendo executada em lotes,

através do dito abate humanitário, o que, em verdade, consiste em nada menos que um disparo de pistola pneumática". "Diante dessa

triste decisão, respaldada por legislações que visam tão somente às questões sanitárias, desconsideram a vida animal e a

possibilidade destes serem tratados, buscarei junto aos órgãos judiciais o conhecimento da íntegra do processo", escreveu. 

Conforme Cláudia Pereira da Costa, superintendente estadual do Ibama, a determinação busca preservar as pessoas os demais

animais do parque. Os cervos eram, inclusive, vendidos para abate, o que justifica a eutanásia, segundo a dirigente. "É muito ruim

determinar o abate dos cervos. Mas precisamos proteger os bichos saudáveis que restam, assim como os humanos. Temos notícia de



que um tratador dos animais foi contaminado pela tuberculose. Sem contar que nada garante que carne de animais doentes possa ter

sido vendida também", adverte. 

Segundo a superintendente, o primeiro caso de tuberculose em animais do Pampas Safari ocorreu em 2007, em búfalos. Em 2012,

diante do descontrole da doença em camelos, lhamas, zebras e cervos, o Ibama interditou o parque. Os responsáveis foram multados

em R$ 300 mil à época, mas meses depois obtiveram autorização para reabrir o parque. 

Relatórios de responsáveis técnicos foram entregues em 2013, supostamente comprovando o controle da doença. Denúncias

posteriores mostraram o contrário. Em 2016, o Ibama recebeu denúncia de um ex-funcionário do local afirmando que a tuberculose

havia saído de controle no Pampas Safari. Com isso, o Ministério Público Federal determinou o fechamento definitivo, no ano

passado. 

A reportagem procurou os responsáveis pelo parque, mas ainda não os localizou. Fonte: Samantha Klein|Rádio Guaíba
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Polícia Civil deflagra Mega Operação Anjos da Lei em todo o Estado
http://www.regiaodosvales.com.br/policia-civil-deflagra-mega-operacao-anjos-da-lei-em-todo-o-estado/

Operação Anjos da Lei (Foto: Polícia Civil) 

A Polícia Civil, na manhã da terça-feira (22), por meio do Departamento Estadual de Investigações do Narcotráfico (Denarc) e do

Departamento de Polícia do Interior (DPI), desencadeou a Operação Anjos da Lei. Estão sendo cumpridos 58 ordens judiciais, sendo

53 mandados de busca e apreensão e cinco de prisão. Todas as ordens judiciais são contra ações de tráfico nas proximidades de áreas

escolares. 

Segundo o Diretor de Investigações do Denarc, Delegado Mario Souza, foram três meses de investigações que culminaram com as

ações que estão sendo realizadas hoje em todas as regiões do Estado. "A Operação Anjos da Lei é uma ação policial especial

permanente, contra o tráfico de drogas nas imediações de escolas e tem como preceito a repressão e prevenção ao tráfico e consumo

de drogas. A prevenção se da por meio de palestras e troca de informações com os jovens, a repressão se da com ações imediatas e

prioritárias, quando existe a suspeita de tráfico de drogas próximo de escolas." 

"Os policiais identificam os traficantes e realizaram a prisão. Na operação de hoje foram mais de 300 escolas verificadas, 102

monitoradas. De janeiro até julho de 2017, 126 escolas foram verificadas e 46 monitoradas, resultando em 53 prisões. 

Segundo o Chefe de Polícia, delegado Emerson Wendt, a Polícia Civil realiza diversas atividades junto às escolas, principalmente

palestras, sempre com o intuito de tentar esclarecer o perigo das drogas."A operação começou no Denarc em 2011 e desde 2016 é

executada por todos departamentos da PCRS. Essa é a primeira mega operação em âmbito estadual contra o tráfico nas imediações

de escolas esse ano, aproveitando o retorno às aulas. Desde 2011 foram 804 presos em todo RS na área escolar." complementou. 

No mesmo sentido o Secretário de Segurança Pública Cesar Schirmer e o Secretário da Educação Ronald Krummenauer,

enfatizaram a importância desta integração no combate ao tráfico e consumo de drogas no ambiente escolar. A delegada Fabiana

Kleine, da Divisão de Assessoramento Especial do Departamento de Polícia do Interior (DAE/DPI) e o Diretor do Denarc, delegado

Odival Soares, mencionaram que ações como a do dia de hoje não serão pontuais, mas sim um processo que irá se perpetuar em

busca de extirpar, principalmente no meio escolar, o tráfico de drogas. 

Até o momento foram presas 27 pessoas, e apreendidas drogas (447 comprimidos de ecstasy, 110 gramas de MDMA, oito tubos de

lança perfume, 28 quilos de maconha e 800 gramas de cocaína), além de sete armas, dinheiro, notas falsas, objetos e veículos. A

Operação Anjos da Lei foi deflagrada simultaneamente nas cidades de Porto Alegre, Viamão, Canoas, Cachoeirinha, Eldorado do

Sul, Gravataí, Alvorada, Bagé, Pelotas, Rio Grande, Uruguaiana, Alegrete, Caxias do Sul, Gramado, São Francisco de Paula,

Canela, Três Coroas, Lajeado, Encantado, Palmeira das Missões, Seberi, Frederico Westphalen, Ijuí, Carazinho, Erechim, Santa

Maria, Passo Fundo, São Leopoldo e Sapucaia do Sul. 



Texto: Ascom Polícia Civil
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1º lugar do concurso de 2016 Exuberância das Cores capturada por
Vanessa Paliosa
http://www.regiaodosvales.com.br/1o-lugar-do-concurso-de-2016-exuberancia-das-cores-capturada-por-vanessa-paliosa/

Evento ocorreu no auditório do Sicredi Ouro Branco, em Teutônia (Foto: Divulgação) 

O município de Santa Clara do Sul esteve representado no Seminário de Educação Fiscal realizado dia 11 de agosto, no auditório do

Sicredi Ouro Branco, em Teutônia. 

Entre os temas abordados estiveram a função social do tributo; a Nota Fiscal Gaúcha, Cidadania Fiscal e Sociedade; a educação

fiscal no município de Teutônia; o relato de experiência do município de Lindolfo Collor e ações de educação fiscal no Programa de

Integração Tributária (PIT). 

Participaram do seminário Volnei Heitor Konrath, da área da Administração Tributária e as professoras da rede municipal Ana

Raquel Kunrath de Almeida, Alvanira Weiss Konrath, Edilaine Soares Iensen e Roselene Rohr Mallmann. 

Texto: Ascom Santa Clara do Sul
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Mais empresas de ponta para Gravataí
http://seguinte.inf.br/noticias/coluna-do-silvestre/3498_Mais-empresas-de-ponta-para-Gravatai

O prefeito de Gravataí, Marco Alba (PMDB), com o procurador do município, Jean Torman, mais o secretário municipal de

Habitação, Saneamento e Projetos Especiais, Luiz Zaffalon, e o presidente-adjunto da Fundação Municipal de Meio Ambiente,

Rafael Evaldt, visitou nesta quarta-feira (23/8) o secretário estadual de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia, Márcio

Biolchi. 

O grupo foi a Porto Alegre com objetivo de viabilizar novas oportunidades de negócios e atração de novos investimentos para

Gravataí, entre empresas que já estão instaladas no Rio Grande do Sul ou que procuram conhecer as condições oferecidas em solo

gaúcho, principalmente após o anúncio da ampliação de investimentos da General Motors no complexo automotivo que têm na

aldeia dos anjos. 

Na ocasião o prefeito Alba apresentou ao secretário e seu staff propostas de áreas públicas  convenientes à instalação de novas

indústrias e empresas da cadeia automotiva e de alta tecnologia. 

--- Gravataí está apta a receber parcerias nacionais e internacionais. Temos áreas prontas para estas instalações e é total a

receptividade do governo municipal na busca por mais desenvolvimento para nossa cidade --- afirmou o prefeito.
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SENGE reuniu representantes dos Comitês de Gerenciamento de
Bacias Hidrográficas



http://www.sengers.org.br/site/noticias/3464/senge-reuniu-representantes-dos-comites-de-gerenciamento-de-bacias-hidrograficas

No encontro realizado na manhã dessa quarta-feira (24), equipe tratou sobre a realização de oficinas regionais de atuação nos

sistemas on-line de outorga e licenciamento ambiental. Ocorreu na manhã dessa quarta-feira (24) mais uma reunião de

representantes do SENGE nos Comitês de Gerenciamento de Bacias Hidrográficas (CGBH). Desde o ano passado, o grupo tem se

reunido periodicamente para debater questões como a cobrança pelo uso da água, o Sistema de Outorga de Água do RS (SIOUT) de

forma integrada ao Sistema Online de Licenciamento (SOL), as modificações e novas resoluções do Conselho de Recursos Hídricos

(CRH), a criação das Agências de Região Hidrográfica. Participaram da reunião dessa quarta-feira, a diretora Nanci Begnini Giugno,

os representantes dos comitês das Bacias Hidrográficas dos Rios Butui-Icamaquã, Dairton Ramos Lewandowski; Camaquã, Bruno

Alfredo Miritz; Gravatahy, Valery Nunes Pugatch; Rio Pardo, Milton Freitas Santos; e do Rio Tramandaí, Edson Adalbert

Helfenstein. Entre as medidas já definidas pela equipe, destacam-se a promoção de oficinas regionais de atuação nos sistemas

on-line de outorga e licenciamento ambiental. A iniciativa, que será realizada pelo SENGE a partir de outubro, terá ainda a

participação do Departamento de Recursos Hídricos (DRH), Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMA) e

Fundação Estadual de Proteção Ambiental (FEPAM). Os encontros periódicos com os representantes do SENGE nos CGBH têm o

objetivo de integrar membros da equipe, nivelando conhecimento e identificando pontos comuns a todas as bacias e explicitando as

peculiaridades de cada região. Além disso, a participação qualificada do SENGE nos Comitês de Bacia do Estado, na categoria

destinada aos sindicatos, atende a uma das diretrizes definidas pela entidade em seu planejamento estratégico.     
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Audiência Pública discute destinação dos recursos públicos para
2018 em Cotiporã
https://www.studio.fm.br/2017/08/audiencia-publica-discute-destinacao-dos-recursos-publicos-para-2018-em-cotipora/

Como forma de transparência das ações do Executivo Municipal, aconteceu na última terça-feira (22) a audiência pública para

discussão e elaboração da Lei de Diretrizes Orçamentárias para o ano de 2018. A audiência foi conduzida e apresentada pelo Prefeito

Municipal José Carlos Breda, Secretária da Fazenda Elisandra Scussel e auxiliar de contabilidade Letícia Penso, os quais juntamente

com a população, discutiram e definiram a destinação dos recursos públicos do município. 

Além das discussões sobre investimentos e necessidades em cada área, foi explanado sobre o cadastramento no Programa da Nota

Fiscal Gaúcha, que por meio da distribuição de prêmios, visa incentivar os cidadãos a solicitar a inclusão do CPF na emissão do

documento fiscal no ato de suas compras, bem como conscientizá-los sobre a importância social do tributo. Através do Programa,

os cidadãos concorrem a prêmios de até R$ 1 milhão bem como as entidades sociais por eles indicadas são beneficiadas por repasses

e as empresas participantes reforçam sua responsabilidade social com o Estado e a sociedade. 

Secretários municipais, vereadores, servidores, líderes de entidades e população estiveram presentes na audiência pública.
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RS tem nove mortes no ano por meningite; veja como se proteger da
doença
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/08/rs-tem-nove-mortes-no-ano-por-meningite-veja-como-se-proteger-da-doenca-9877445.html

No ano passado foram registrados oito casos da doença

Foto: Lucas Amorelli / New CO DSM 

Até o dia 19 de agosto a Secretaria Estadual da Saúde registrou nove mortes por meningite no Rio Grande do Sul. A maioria delas

em Canoas, na Região Metropolitana. No mesmo período do ano passado foram oito mortes, ou seja, não há um surto da doença,

mas é necessário ter atenção aos cuidados para evitar a contaminação. 

Pensando nisso, o governo emitiu um alerta aos profissionais de saúde que atuam em emergências pediátricas para que estejam



atentos a possíveis casos de meningite. 

"Os principais sintomas da doença são febre alta de início repentino, dor de cabeça, vômitos, náuseas, rigidez de nuca e manchas

vermelhas na pele. Em crianças menores de um ano, é importante também observar a moleira tensa ou elevada, irritabilidade,

inquietação, choro agudo e persistente e rigidez corporal, com ou sem convulsões", diz o comunicado. 

Ao todo, 59 pessoas foram diagnosticadas com a doença no Rio Grande do Sul até o momento. No mesmo período do ano passado

foram 54. Três casos fatais da doença foram diagnosticados pelo subgrupo C, dois casos são de meningite tipo B, dois Y/W e dois

sem identificação. 

O Sistema Único de Saúde disponibiliza gratuitamente vacina contra o tipo C da meningite. Na rede privada há também vacinas

ACWY e B. A primeira custa cerca de R$ 300 e é necessária apenas uma dose, já a B necessita duas doses, dependendo da idade da

criança, e cada uma custa cerca de R$ 600.  

Entenda mais sobre a doença e a diferença entre os tipos:  

Um serviço disponibilizado pela vigilância em saúde estadual explica mais sobre a doença e prevenção. Segundo o órgão, a

meningite é caracterizada por um processo inflamatório das meninges, membranas que revestem o encéfalo e a medula espinhal. É

causada, principalmente, a partir da infecção por vírus ou bactérias; no entanto, outros agentes etiológicos também podem causar

meningite, como fungos e parasitos. 

Meningite bacteriana 

Entre as meningites bacterianas, a Doença Meningocócica (DM) continua sendo o principal objetivo da vigilância das meningites,

em função da morbimortalidade e da transcendência da doença. 

Doença Meningocócica 

A doença meningocócica é causada por uma bactéria que possui diversos sorogrupos, classificados de acordo com o antígeno

polissacarídeo da cápsula. Os mais frequentes são o A, B, C e o Y e W. A transmissão ocorre através do contato direto pessoa a

pessoa, por meio de secreções respiratórias de pessoas infectadas, assintomáticas ou doentes. 

Meningite viral 

As meningites virais são causadas por vírus e, em 85% dos casos, os enterovírus são responsáveis pela doença. É caracterizada por

um quadro clínico com evolução autolimitada e benigna. Não há tratamento específico, geralmente requer apenas a terapia de

suporte. As manifestações clínicas assemelham-se às viroses em geral. 

Medidas de prevenção e controle 

A principal medida de controle é a notificação e investigação oportuna da suspeita para a pronta administração da quimioprofilaxia

aos contatos próximos do caso suspeito.Em situações específicas de surto de DM pode ser considerada a vacinação, desde que o

sorogrupo que está causando o surto seja conhecido e se tenha a vacina disponível.Outras medidas importantes- Higienização das

mãos;- Higienização do ambiente;- Ventilação do ambiente;- Cuidado com os alimentos. 
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Ibama determina sacrifício de 300 cervos em área do Pampas Safari
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/08/ibama-determina-sacrificio-de-300-cervos-em-area-do-pampas-safari-9877479.html

Tuberculose entre animais representaria um risco também para humanos. Parque em Gravataí está fechado para visitação desde o
ano passado

O Ibama, o Ministério Público Federal e a Secretaria Estadual da Agricultura determinaram o sacrifício de cerca de 300 cervos que

se encontram na área do parque Pampas Safari, em Gravataí, fechado desde o ano passado e em processo de encerramento. 

A decisão foi tomada em julho, em razão da disseminação de tuberculose entre os animais, o que representaria um risco para

espécimes sadios e também para a saúde humana. O Ibama não sabe informar se os abates já começaram, porque os proprietários do



parque ainda não encaminharam os relatórios correspondentes. 

Leia mais: 

Justiça condena Groupon por vender ingresso de parque fechado em Gravataí 

 

O assunto veio à tona nesta terça-feira (22), na internet. Regina Becker, ex-secretária municipal dos Direitos Animais de Porto

Alegre, publicou um post em que afirma ter recebido a informação de eutanásia "sendo executada em lotes, através do dito abate

humanitário, o que, em verdade, consiste em nada menos que um disparo de pistola pneumática". "Diante dessa triste decisão,

respaldada por legislações que visam tão somente as questões sanitárias, desconsideram a vida animal e a possibilidade destes serem

tratados, buscarei junto aos órgãos judiciais o conhecimento da íntegra do processo, para analisar criteriosamente os laudos, exames,

autuações e todos os demais dados que resultaram na decisão de morte de centenas de animais", acrescentou Regina Becker. 

Segundo Claudia Pereira da Costa, superintendente estadual do Ibama, o primeiro caso de tuberculose em animais do Pampas Safari

data de 2007, em búfalos. Em 2013, diante do descontrole da doença em camelos, lhamas e cervos, o instituto interditou o parque.

Meses depois houve a reabertura, com base no que Claudia define como "relatórios mascarados". 

No ano passado, o Ibama recebeu denúncia de um funcionário do parque, afirmando que os documentos eram falsificados e que a

doença continuava fora de controle. O órgão informou o Ministério Público Federal e a Secretaria da Agricultura e começou a

monitorar a situação. O MP determinou o encerramento total do parque, que está fechado desde então, por falta de condições para

manutenção dos espécimes. A previsão é que leve até dois anos até que se encontre um destino para todos os animais que ainda

continuam lá. Fundado em 1977 pelo industrial gaúcho Lauro Febernati, o Pampas Safari abriga animais como zebras, camelos,

hipopótamos, lhamas, búfalos e aproximadamente 70 espécies de pássaros, conforme o site oficial. 

As reuniões entre autoridades e proprietários do Pampas Safari continuaram nos últimos meses, até vir a determinação do sacrifício.

Claudia justifica a medida: 

- A gente entende que o pessoal está apavorado. Mas onde colocaríamos mais de 300 animais para tentar tratar a tuberculose? A

doença é contagiosa e está sem controle. Tem de abater para proteger os animais que estão saudáveis, a população e os tratadores

que estão lá. É uma questão de saúde pública. Já era para ter acontecido antes, mas havia resistência da família proprietária. 

Zero Hora não conseguiu contato com os responsáveis pelo parque na manhã desta quarta-feira.
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Em dois anos, IPE cancela 74 pensões pagas a filhas solteiras de
ex-servidores
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/noticia/2017/08/em-dois-anos-ipe-cancela-74-pensoes-pagas-a-filhas-solteiras-de-ex-servidores-9877612.html

Suspensão dos benefícios gera economia de R$ 3,6 milhões por ano ao Estado 

Durante 18 anos, o Rio Grande do Sul concedeu pensões vitalícias a filhas de servidores segurados, com uma única regra: elas

deveriam continuar solteiras. O casamento levaria à suspensão automática do benefício.Para evitar pagamentos irregulares, o

Instituto de Previdência do Estado (IPE) investiga casos suspeitos. A ação foi intensificada a partir de 2015 e, desde então, 74

pensionistas tiveram o direito revogado. 

A partir do pente-fino, o montante que deixa de sair dos cofres estaduais supera R$ 279 mil por mês - ao ano, a economia alcança R$

3,6 milhões. Outras sete pensionistas estão com os pagamentos suspensos, mas o processo ainda não transitou em julgado.Em caso

de irregularidade comprovada, as pensões pagas de forma irregular precisam ser devolvidas. 

Leia mais: 

IPE vai fazer pente-fino em todas as pensões de filhas solteiras no RS 

Como foi o encontro entre Sartori e Gilmar Mendes em Brasília 



 

Casos suspeitos 

O IPE inicia as investigações sempre que há uma denúncia ou a partir de outros critérios, como a conferência dos valores mais altos.

Atualmente, o órgão apura indícios de irregularidades em mais de 100 benefícios, com a ajuda do Departamento de Inteligência

(Disp) da Secretaria Estadual de Segurança Pública. A situação legal é observada, a partir de documentos e cruzamento de dados,

mas há outras formas de conferência, como as redes sociais. 

Denúncias podem ser feitas através da Ouvidoria do IPE, no e-mail ouvidoria@ipe.rs.gov.brou pelo telefone 0800-517797. 

Pensões 

Atualmente, há 10.705 filhas solteiras de ex-servidores do Estado que, juntas, recebem R$ 42,8 milhões por mês. Os valores mensais

vão de um salário mínimo a até cerca de R$ 30 mil.O benefício de pensão vitalícia a filhas solteiras, que passaram a ser dependentes

dos servidores segurados mesmo após os 21 anos de idade, foi aprovado em 1982. A regra foi revogada em 2000. Desde então, não

há novas pensionistas nessa categoria.
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"Havia um descalabro no Pampas Safari", diz veterinário do Ibama
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/08/havia-um-descalabro-no-pampas-safari-diz-veterinario-do-ibama-9877938.html

Paulo Wagner cita os problemas que levaram à interdição do parque 

Atuando na fiscalização de locais que abrigam animais silvestres no Rio Grande do Sul, o veterinário e chefe do setor de Fauna

Silvestre do Ibama/RS, Paulo Wagner, aponta indícios de negligência da administração do Pampas Safari no controle de doenças e

na reprodução dos animais. Ele diz que uma série de problemas levou à interdição do parque e garante que, diante da situação, foi

necessário determinar o sacrifício de animais. Leia a entrevista: 

Pode haver novos sacrifícios? 

 

Há um risco ainda porque circulam animais silvestres lá dentro. Não é uma solução fácil, não é uma solução que nos dê agrado, mas

é a solução que minimamente bloqueia o procedimento e que também evita que outros animais se contaminem. O que, na verdade,

eles (os administradores do parque) não controlaram no decorrer de 10 anos. Nós vamos sacrificar 300 animais, mas quantos para

trás não morreram também de doença? Quantos ainda estão contaminados? 

Havia fiscalização no local? O que se observou ali? 

Havia um descalabro no local. Encontrei fossas com carcaças dentro a céu aberto. O depósito de alimentos tinha mais cocô de rato

do que alimentos. Foi um horror o que eu encontrei ali. Interditamos. Quem mantinha era mais por uma vontade pessoal. Era um

local que, provavelmente, nunca deu lucro. Quando o (Lauro) Febernati faleceu (em 2005), o próprio empreendimento parou todo.

Aquilo foi consumindo (dinheiro) e degringolando na questão de condições. 

 

Leia mais: 

Ibama não descarta novos sacrifícios de animais no Pampas Safari 

 

Qual a solução encontrada? 

 

Vieram com essa questão do abate de animais, o que é um direito. A dificuldade de cumprir o que era determinado (pelo Ibama)

culminou, no ano passado, com o encerramento das atividades. Ainda estava com a possibilidade de manter, mas chegou um ponto

que ninguém aguentava mais. Fechou. Encerramos o empreendimento com os animais lá dentro. 



Por que a tuberculose não foi controlada? 

Eles não tinham controle lá dentro. A inspeção consegue buscar essas questões, mas mesmo assim foi um erro grave deles que

emitiram essa informação. Eles não conseguiram apresentar um plano de testes de tuberculose que nós disséssemos que estava bem

feito. Culminou, em fevereiro deste ano, com uma reunião no Ministério Público Federal, onde eles apresentarem um plano de testes

que nós tecnicamente negamos. Nós, a (Secretaria da) Agricultura. Mas, sabe-se lá por qual razão, não quiseram mais fazer os testes

de novo. Decidiram abater os animais. O Plano (de Encerramento de Atividades) prevê isso. Legalmente é possível. Eu não posso e

nem faz sentido manter um animal tuberculoso sem tratamento. O tratamento de cada um deles é inviável. 

A melhor solução foi determinar o abate? 

Se alguém quiser fazer um santuário de cervos tuberculosos, apresente o projeto. O Ibama vai olhar e se disser que o controle

sanitário é rigoroso e consegue manter, ótimo. Fazer demagogia de "coitados dos bichinhos, estão matando os bichinhos" e, quando

a gente diz "tudo bem, então me dá uma solução" dizer "não, isso não é comigo" - desculpa, aí não. A obrigação legal do órgão

ambiental e sanitário é preservar a saúde pública e ambiental, evitando a proliferação da doença. A proliferação da doença se faz

através do meio ativo que é o animal. Mas o empreendedor não me apresenta uma maneira de controlar isso aí, sabendo que os

animais que dessem positivos seriam abatidos e os animais que dessem negativos seriam abatidos também, para consumo. De uma

maneira ou de outra os animais iriam para abate. A única diferença é que eles disseram assim: "Nós não queremos fazer mais

exames". E a gente na hora entendeu o porquê, né. 

Como será o futuro do parque? 

O parque como empreendimento acabou. Ele foi encerrado em novembro do ano passado. Não existe mais Pampas Safari. Se

quiserem abrir um novo zoológico, isso pode ser feito, mas o que existia ali foi interditado por nós.
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Ibama não descarta novos sacrifícios de animais no Pampas Safari
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/08/ibama-nao-descarta-novos-sacrificios-de-animais-no-pampas-safari-9877803.html

Futuro de animais no local é incerto

A determinação do Ibama de abater aproximadamente 300 cervos na área do parque Pampas Safari, que funcionava em Gravataí até

o ano passado, não significa que os outros cerca de 200 animais estão a salvo no local. Abandonados e correndo risco de contrair

doenças - isso se já não tiverem sido infectados -, as espécies silvestres ainda podem estar sujeitas ao sacrifício enquanto não é

encontrada uma solução para dar destino a elas. 

Conforme o Ibama, ao decidir em comum - porém litigioso - acordo que o encerramento das atividades do parque seria a melhor

solução, já que os responsáveis não teriam mais interesse em manter o empreendimento e teriam abandonado o cuidado com a área,

o órgão federal estaria agindo para evitar o sacrifício de todos os animais ali presentes. Ao longo de toda esta quarta-feira (23), Zero

Hora tentou entrevistar representantes da família Febernati, a administradora do Pampas Safari, mas não conseguiu contato em

nenhum dos telefones e e-mails informados pelo parque em seu site e nos demais números associados a Ivone Febernati e suas

filhas. 

- Se o empreendedor não apresenta uma maneira de controlar isso (a disseminação de doenças como a tuberculose entre os animais),

todos seriam abatidos. É uma decisão que está dentro da norma, vai ao encontro do controle da doença - afirma o médico veterinário

Paulo Wagner, chefe do setor de Fauna Silvestre do Ibama/RS. 

 

Leia mais: 

Justiça condena Groupon por vender ingresso de parque fechado em Gravataí 

 

Wagner alerta que os animais ali presente continuam correndo risco. Sem o devido controle, as doenças podem se espalhar, podendo



afetar inclusive a saúde humana. 

Depois de auxiliar o Ibama nos testes que determinaram a contaminação generalizada dos animais no Pampas Safari, a Secretaria da

Agricultura, Pecuária e Irrigação do Estado se declarou contrária à transferência dos animais para outros zoológicos por conta dos

riscos associados. Para a pasta, o isolamento das espécies ou o sacrifício sanitário seriam alternativas mais indicadas. 

- Mesmo com o abate, a doença pode permanecer no ambiente, então é preciso fazer um vazio sanitário até que a doença não

encontre mais animais - explica Marcelo Göcks, chefe da divisão de defesa sanitária animal da secretaria. 

Para a professora de direito dos animais na Universidade Federal do Rio Grande (Furg) Bianca Pazzini, uma alternativa adequada

seria o encaminhamento desses animais a um santuário, ou ainda a outros zoológico em atividade, mas apenas como uma passagem

temporária. Ela aponta ainda que, na ausência de atuação por parte dos responsáveis pelo empreendimento, cabe ao poder público a

tarefa de proteger as espécies selvagens. 

- A falta de um Estado que deveria proteger acaba levando à desconsideração total da vida. O certo seria ter os órgãos públicos como

guardiões, agindo para ao menos tentar impedir o sacrifício dos animais - garante Bianca. 

Fundado em 1977 pelo industrial gaúcho Lauro Febernati, o Pampas Safari ainda abrigaria, conforme cálculos aproximados do

Ibama - que afirma nunca ter recebido laudos completos informando o número de animais presentes no local -, cerca de 500 animais.

Ao longo dos quase 40 anos de atuação, o desatualizado site do parque informa que teria recebido visita de mais de 2,5 milhões de

pessoas.
 

Segmento: Vinculadas
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51 concursos oferecem salários de até R$ 26,1 mil em várias regiões
do Brasil
http://180graus.com/concursos/51-concursos-oferecem-salarios-de-ate-r-261-mil-em-varias-regioes-do-brasil

Para quem quer seguir carreira pública, veja os concursos públicos com inscrições abertas. As oportunidades profissionais estão

espalhadas por todas as regiões do país. 

Petrobras 

Voltadas para os níveis superior e médio, há 159 vagas imediatas e 795 para cadastro reserva. As oportunidades são para Alagoas,

Sergipe, Amazonas, Alto do Rodrigues (RN), Mossoró (RN), Natal, São Mateus (ES), Rio de Janeiro, Angra dos Reis (RJ), Bertioga

(SP), Cubatão (SP), Duque de Caxias (RJ), Guarujá (SP), Itaboraí (RJ), Itanhaém (SP), Macaé (RJ), Rio de Janeiro, Santos (SP),

Seropédica (RJ) e Vitória (ES). Para nível superior, serão quatro vagas para o cargo de médico do trabalho júnior. O nível médio terá

um total de 155 vagas, nos cargos de técnico de enfermagem do trabalho júnior (uma), técnico de inspeção de equipamentos e

instalações júnior (12), técnico de manutenção júnior - caldeiraria (uma), técnico de manutenção júnior - elétrica (15), técnico de

manutenção júnior - instrumentação (seis), técnico de manutenção júnior - mecânica (22), técnico de operação júnior (78) e técnico

de segurança júnior (20). 

Salário: até 9.786,14 reais 

Inscrições: até 4 de setembro pelo site da Cesgranrio 

SUL E SUDESTE 

SP - Prefeitura de São José dos Campos 

O concurso oferece 48 vagas para nível superior. Os cargos disponíveis são de professor I, professor II, procurador e analista em

gestão municipal - Direito. 



Salário: até 7.964,69 reais 

Inscrições: até 25 de agosto pelo site da Fundação Vunesp 

SP - Prefeitura de Mairiporã 

São 8 oportunidades para nível superior. As vagas são para médico, nas seguintes especialidades: ginecologista, pediatra,

ultrassonografista e do trabalho. 

Salário: até 5.674,36 reais 

Inscrições: até 25 de agosto pelo site do Instituto Mais 

SP - Amazônia Azul Tecnologias de Defesa (Amazul) 

Há 5 oportunidades para nível superior. As vagas são para bacharéis em engenharia química, arquitetura, engenharia civil e

engenharia mecânica. 

Salário: até 14.710,99 reais 

Inscrições: até 28 de agosto. As inscrições devem ser feitas pessoalmente ou através de representante devidamente autorizado,

mediante procuração formal, no seguinte local: Av. Corifeu de Azevedo Marques nº 1847 - Butantã - São Paulo, entre 10h e 12h e

entre 14h e 16h. 

SP - Conselho Regional de Corretores de Imóveis da 2º Região (CRECI) 

Há três vagas para nível médio, para profissionais de suporte administrativo operacional, e uma para nível superior, para analista de

programação sênior. 

Salário: até 7.778,03 reais 

Inscrições: até 8 de setembro pelo site do Nosso Rumo 

SP - Câmara Municipal de Araraquara 

São duas vagas para os níveis superior e médio: para assistente técnico legislativo e procurador jurídico. Também há cadastro

reserva para agente administrativo. 

Salário: até 7.059,31 reais 

Inscrições: até 10 de setembro pelo site do IBFC 

RJ - Secretaria de Saúde do Rio de Janeiro 

Há 33 vagas para as especialidades de clínica médica, pediatria e obstetrícia. Haverá convocação de médicos para o Hospital

Municipal Francisco da Silva Telles, em Irajá, e para o Hospital Maternidade Fernando Magalhães, em São Cristóvão. 

Salário: até 7.707,44 reais 

Inscrições: até 29 de agosto, na Rua Afonso Cavalcanti, 455, sala 601, Cidade Nova, Rio de Janeiro (RJ), das 9h às 17h. Mais

detalhes estão no Diário Oficial. 

MG - Prefeitura de Patos de Minas 

O concurso oferece 16 oportunidades para nível superior. Os profissionais procurados são médico oftalmologista, médico

ultrassonografista, médico ortopedista, médico otorrinolaringologista, médico especialista pediatra plantonista e médico especialista

cirurgião-geral plantonista. 

Salário: até 6.725,53 reais 

Inscrições: até 28 de agosto, presencialmente, na Secretaria Municipal de Saúde, localizada na rua Alzino Martelo, nº 710, Nova

Floresta, de segunda a sexta-feira das 8h às 14h. 

MG - Prefeitura de Jaíba 

São 310 vagas para todos os níveis de escolaridade: fundamental, médio e superior. Confira o edital 



Salário: até 10.830 reais 

Inscrições: até 31 de agosto pelo site de concursos da Fadenor 

MG - Prefeitura de Pequi 

Há 43 oportunidades para os níveis fundamental, médio e superior. Podem se candidatar cirurgião-dentista, enfermeiro,

farmacêutico-bioquímico, médico clínico (PSF), médico clínico geral, nutricionista, professor, psicólogo, entre outros profissionais. 

Salário: até 12.355,09 reais 

Inscrições: até 31 de agosto pelo site do Instituto IADHED 

MG - Prefeitura de Brazópolis 

O concurso oferece 14 vagas para os níveis superior e médio. Há oportunidades para assistente social, dentista, psicólogo, médico

clínico geral, enfermeiro, nutricionista, entre outros profissionais. 

Salário: até 8 mil reais 

Inscrições: até 6 de setembro pelo site do IBGP 

MG - Consórcio Intermunicipal de Saúde da Rede de Urgência Centro Sul (Cisru) 

São 269 oportunidades para os níveis superior e médio. Alguns dos cargos disponíveis são de enfermeiro, psicólogo, farmacêutico,

médico, entre outros. 

Salário: até 7.050 reais 

Inscrições: até 8 de setembro pelo site do IBGP 

MG - Prefeitura de Alvarenga 

O concurso oferece 153 vagas para todos os níveis, inclusive para nutricionista, dentista, médico, fisioterapeuta, enfermeiro,

assistente social, farmacêutico bioquímico, psicólogo, professor, entre outros. 

Salário: até 6.336,14 reais 

Inscrições: até 12 de setembro pelo site da Máxima 

MG - Consórcio Intermunicipal de Saúde para Gerenciamento da Rede de Urgência e Emergência do Sudeste de Minas Gerais

(Cideste-MG) 

São 499 vagas para níveis superior e médio, inclusive para enfermeiro, contador, estatístico, psicólogo, farmacêutico e médico. 

Salário: até 7.050 reais 

Inscrições: até 22 de setembro pelo site do IBGP 

PR - Prefeitura de Bituruna 

Há 37 oportunidades para todos os níveis de escolaridade, inclusive para fonoaudiólogo, engenheiro (civil e agrônomo),

nutricionista, fisioterapeuta, médico (anestesista, auditor, cirurgião geral, clínico geral, ginecologista/obstetra, pediatra e

plantonista), entre outros. 

Salário: até 19.883,25 reais 

Inscrições: até 28 de agosto pelo site da Exatus 

PR - Prefeitura de São José dos Pinhais 

O concurso oferece 21 oportunidades para os níveis médio e superior. As vagas são para médico na área de atenção primária à saúde,

enfermeiro, farmacêutico-bioquímico e técnico em enfermagem. 

Salário: até 13.866,72 reais 

Inscrições: até 31 de agosto pelo site da PUC-PR 



PR - Prefeitura de Lapa 

Há vagas para todos os níveis de escolaridade, inclusive para biólogo, médico, fisioterapeuta, nutricionista e professor. 

Salário: até 8.743,25 reais 

Inscrições: até 5 de setembro pelo site do Instituto Saber 

PR - Prefeitura de Entre Rios do Oeste 

Há 5 oportunidades para os níveis fundamental e superior, inclusive para médico (ginecologista e pediatra), médico veterinário e

assistente social. 

Salário: até 5.887,25 reais 

Inscrições: até 11 de setembro pelo site do Instituto Saber 

PR - Prefeitura de Apucarana 

São 11 vagas para nível superior e médio. Há oportunidades para dentista, enfermeiro e médico, bem como para técnico de

enfermagem. 

Salário: até 6.544,99 reais 

Inscrições: até 11 de setembro pelo site da Concursos FAU 

PR - Consórcio Intermunicipal de Urgência e Emergência do Noroeste do Paraná 

O concurso oferece 42 oportunidades para os níveis médio e superior. Há vagas para analista de recursos humanos, médico

intervencionista, entre outros profissionais. 

Salário: até 8.050,38 reais 

Inscrições: até 11 de setembro pelo site da Ruffo Concursos 

PR - Prefeitura de Nova Aurora 

Há 33 oportunidades para todos os níveis. Há vagas para assistente social, bioquímico, farmacêutico, fisioterapeuta, médico,

nutricionista, psicólogo, fonoaudiólogo, entre outros profissionais. 

Salário: até 14.629,57 reais 

Inscrições: até 13 de setembro pelo site da Fundação Fafipa 

SC - Prefeitura de Grão Pará 

Há oportunidades para cadastro reserva direcionadas a profissionais com qualquer nível de escolaridade. Entre outras, há vagas para

assistente social, enfermeiro, farmacêutico, dentista, médico, psicólogo e médico veterinário. 

Salário: até 9.719,65 reais 

Inscrições: até 28 de agosto pelo site da Faepesul 

SC - Prefeitura de Vidal Ramos 

O concurso oferece 8 vagas para os níveis superior e fundamental. As oportunidades para quem tem graduação são de auditor fiscal

e médico clínico geral. 

Salário: até 14.161,48 reais 

Inscrições: até 30 de agosto pelo site da Legalle Concursos 

SC - Prefeitura de São Lourenço do Oeste 

Há 11 vagas para todos os graus de escolaridade, inclusive para médico, dentista e agente cultural. 

Salário: até 12.519 reais 

Inscrições: até 4 de setembro pelo site do Instituto Excelência 



SC - Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) 

São 82 vagas para o cargo de professor da carreira do Magistério Superior. As vagas contemplarão os vários Campus da UFSC.

Algumas das áreas disponíveis são fisioterapia, medicina, engenharia, ciência dos alimentos, entre outras. 

Salário: até 10.043,67 reais 

Inscrições: até 5 de setembro pelo site da universidade 

SC - Prefeitura de Quilombo 

São 8 vagas para todos os níveis, inclusive para médico ESF e técnico de enfermagem. 

Salário: até 9.990 reais 

Inscrições: até 8 de setembro pelo site da NBS 

SC - Prefeitura de São Bernardino 

O concurso oferece 4 oportunidades de nível médio e superior. As vagas são para agente municipal de defesa civil, fisioterapeuta,

médico e médico veterinário. 

Salário: até 13.207,84 reais 

Inscrições: até 27 de setembro pelo site da Legalle Concursos 

SC - Prefeitura de Criciúma 

Há três oportunidades para nível superior. O cargo disponível é o de fiscal de rendas e tributos. 

Salário: até 14.205,12 reais 

Inscrições: até 29 de setembro pelo site da Fepese 

RS - Câmara Municipal de Itaqui 

São quatro vagas para níveis fundamental, médio e superior. De nível superior há oportunidade para contador. 

Salário: 5.229,45 reais 

Inscrições: até 24 de agosto pelo site da Fundatec 

RS - Prefeitura de Alpestre 

O concurso oferece 24 oportunidades para todos os níveis, inclusive para enfermeiro, fonoaudiólogo, professor, engenheiro civil,

entre outros profissionais. 

Salário: até 8.044,75 reais 

Inscrições: até 4 de setembro pelo site da Fundação La Salle 

RS - Prefeitura de Alto Feliz 

Há 9 vagas para todos os níveis, inclusive para médico (clínico geral, ginecologista e pediatra). 

Salário: até 5.305,58 reais 

Inscrições: até 4 de setembro pelo site da UNA 

RS - Conselho Federal de Farmácia do Rio Grande do Sul 

São 11 vagas para os níveis fundamental, médio e superior. Há oportunidades para advogado, assistente de RH, contador,

farmacêutico, jornalista, programador. 

Salário: 5.221,55 reais 

Inscrições: até 5 de setembro pelo site Quadrix 



RS - Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (UERGS) 

O concurso oferece 15 vagas de nível superior para professor substituto. As áreas disponíveis são administração, bioenergia, ciência

dos alimentos, criação em dança e análise do movimento, ecologia, música (teoria e criação musical), pedagogia, psicologia, entre

outras. 

Salário: até 7.668,21 reais 

Inscrições: até 5 de setembro pelo pelo site da UERGS 

CENTRO OESTE 

DF - Companhia de Saneamento Ambiental do Distrito Federal 

Há 20 vagas para quem tem nível superior em medicina. 

Salário: até 8.500,08 reais 

Inscrições: até 12 de setembro pelo site da Quadrix 

DF - Tribunal Superior do Trabalho (TST) 

Há 52 vagas e formação de cadastro de reserva para níveis médio e superior. Há vagas de nível superior para analista judiciário (área

administrativa, judiciária e apoio especializado nas seguintes especialidades: análise de sistemas, contabilidade, suporte em

tecnologia da informação e taquigrafia). 

As oportunidades para nível médio são para técnico judiciário (área administrativa; área administrativa com especialidade em

segurança judiciária; e apoio especializado, com especialidade em programação) 

Salário: de 6.736,41 a 10.461,90 reais 

Inscrições: até 22 de setembro pelo site da FCC 

MT - Câmara Municipal de Primavera do Leste 

São 9 vagas para os níveis fundamental, médio e superior, inclusive para analista de informática, controlador interno e procurador

jurídico. 

Salário: até 8.858,06 reais 

Inscrições: até 30 de agosto pelo site da KLC Concursos 

MT - Consórcio Intermunicipal de Saúde do Araguaia 

O concurso oferece 59 oportunidades para todos os níveis, inclusive para contador, enfermeira, médico (clínico geral e várias

especialidades), nutricionista, farmacêutico, entre outros profissionais. 

Salário: até 11.910,67 reais 

Inscrições: até 5 de setembro pelo site da Exata 

MS - Tribunal de Justiça de Mato Grosso do Sul 

Há 560 vagas de cadastro reserva para nível superior. Os cargos disponíveis são analista judiciário (bacharel em administração),

analista judiciário (bacharel em direito) e técnico de nível superior (analista técnico contábil, analista de sistema computacional,

analista de sistema computacional, bibliotecário, engenheiro civil, engenheiro eletricista, arquiteto, médico, dentista, assistente

social, psicólogo, jornalista e estatístico). 

Salário: até 5.636,96 reais 

Inscrições: até 18 de setembro pelo site da PUC-PR 

NORTE E NORDESTE 

AL - Universidade Federal de Alagoas (UFAL) 



Há vagas para docentes efetivos para os campi de Maceió, Arapiraca e Sertão, em áreas como medicina, economia, administração

pública, entre outras. 

Salário: 9.585,67 reais 

Inscrições: até 30 de agosto pelo site da Copeve-UFAL 

AL - Defensoria Pública de Alagoas 

São 15 vagas para nível superior. O cargo é o de defensor público de 1ª classe. 

Salário: até 26.125,16 reais 

Inscrições: até 6 de setembro pelo site do Cespe/UnB 

PB - Corpo de Bombeiros da Paraíba 

O concurso oferece 8 vagas para nível médio. O cargo disponível é o de oficial do Corpo de Bombeiros Militar do estado da Paraíba.

Para se candidatar, é preciso ter concluído o ensino médio ou correspondente, ser brasileiro nato, ter entre 18 e 30 anos de idade até

31 de dezembro de 2018, entre outros requisitos. Veja aqui o edital. 

Salário: até 6.502,52 reais 

Inscrições: até 25 de agosto pelo site do Corpo de Bombeiros Militar da Paraíba 

SE - Universidade Federal do Sergipe (UFS) 

Há 17 oportunidades, de nível superior. A universidade busca professores substitutos para os seguintes campi/áreas: campus de São

Cristóvão (administração, educação, engenharia de petróleo, física, fisioterapia, fonoaudiologia, letras estrangeiras, medicina

veterinária, morfologia; campus de Itabaiana (administração, matemática); campus de Lagarto (terapia ocupacional); Campus da

Saúde/HU (odontologia). 

Salário: até 5.742,14 reais 

Inscrições: até 27 de agosto pelo site da UFS 

SE - Procuradoria-Geral de Sergipe 

São 5 vagas para nível superior. O cargo disponível é o de procurador do estado. É requisito ter diploma, devidamente registrado, de

conclusão de curso de nível superior de bacharelado em Direito, fornecido por instituição de ensino superior reconhecida pelo

Ministério da Educação (MEC), e registro na OAB. 

Salário: até 15.715,51 reais 

Inscrições: até 28 de agosto pelo site do Cespe/UnB 

PI - Fundação Municipal de Saúde de Teresina 

O concurso oferece 35 oportunidades de nível superior, para médico anestesiologista. Para se candidatar, é preciso ter curso superior

de graduação em medicina, residência completa em anestesiologia, reconhecida pelo MEC ou CNRM, ou especialização em

anestesiologia, reconhecida pela Sociedade Brasileira de Anestesiologia (SBA) ou entidade oficial, registrada no CRM, e registro no

Conselho Regional de Medicina (CRM). 

Salário: até 9.235,50 reais 

Inscrições: até 28 de agosto pelo site da UFPI 

PE - Tribunal de Justiça de Pernambuco 

Há 109 vagas para os níveis superior e médio. Os cargos disponíveis são de oficial de justiça, analista judiciário (função judiciária,

administrativa, apoio especializado: assistente social, apoio especializado: pedagogo, apoio especializado: psicólogo, apoio

especializado: contador, apoio especializado: analista de suporte, apoio especializado: analista de sistemas) e técnico judiciário

(função judiciária, administrativa, apoio especializado: programador de computador, apoio especializado: suporte técnico). 

Salário: até 5.502,12 reais 



Inscrições: até 24 de agosto pelo site do IBFC 

BA - Prefeitura de Valença 

São 345 vagas para todos os níveis de escolaridade, inclusive para técnico em nutrição, técnico ambiental, analista de sistemas,

assistente jurídico, engenheiro (ambiental, agrônomo e civil), fonoaudiólogo, nutricionista, pedagogo, entre outros profissionais. 

Salário: até 6 mil reais 

Inscrições: até 23 de agosto pelo site da AIETEC 

BA - Universidade Federal do Oeste da Bahia (UFOB) 

Há 34 vagas para professores em diversas áreas do conhecimento. Confira quais áreas e quais campus no edital. 

Salário: até 9.570,41 reais 

Inscrições: até 28 de agosto pelo site de concursos da universidade 

BA - Prefeitura de Brumado 

São 110 oportunidades para os níveis superior, médio e fundamental. Podem se candidatar médicos, enfermeiros, psicólogos,

farmacêuticos/bioquímicos, assistentes sociais, entre outros. 

Salário: até 10 mil reais 

Inscrições: até 31 de agosto pelo site da MSM 

MA - Prefeitura de Açailândia 

O concurso oferece 259 oportunidades para os graus médio e superior. Há vagas para assistente social, enfermeiro, psicólogo,

nutricionista, médico, professor, entre outros profissionais. 

Salário: até 11.377,64 reais 

Inscrições: até 4 de setembro pelo site da Fundação Sousândrade 

RO - Governo de Rondônia 

Há 80 vagas para nível superior e médio, além de cadastro reserva. Há vagas para técnico em políticas públicas e gestão

governamental, técnico em tecnologia da informação e comunicação, analista de planejamento e finanças, especialista em gestão

pública e gestão governamental e analista Saiba mais e saia na frente: Apranda mais sobre soluções financeiras com a ValeCred

Patrocinado 

em tecnologia da informação e comunicação. 

Salário: até 7.173,8 reais 

Inscrições: até 6 de setembro pelo site da FGV Projetos 

AC - Defensoria Pública do Acre 

O concurso oferece 15 oportunidades para nível superior. O cargo é de defensor público do estado. 

Salário: até 20 mil reais 

Inscrições: até 28 de agosto pelo site do Cespe/UnB 

(Com informações da EXAME.com)
 

23/08/2017 | Acústica FM | acusticafm.com.br | Geral

Rompimento de adutora deixa pelo menos 11 bairros sem água em
Camaquã



http://www.acusticafm.com.br/noticias/12271/rompimento-de-adutora-deixa-pelo-menos-11-bairros-sem-agua-em-camaqua.html

Novo rompimento na rede de abastecimento da Companhia Riograndense de Abastecimento (Corsan) deixa os camaquenses sem

água nesta quarta-feira (23), em Camaquã. A adutora localizada na Rua Luiza Maraninche, próximo a Delegacia de Polícia Civil,

rompeu no início na manhã. Segundo a gerencia da Corsan, esta adutora recebe a pressão e o peso de um conjunto de reservatórios

que juntos, totalizam cerca de um milhão de litros d'água. Ainda de acordo com a companhia, quando é realizada a manutenção do

sistema, a probabilidade de novo rompimento no local ou em outro ponto é elevada. As equipes estão trabalhando no local para

restabelecer o abastecimento, que deve ser normalizado às 18h. Os bairros afetados são Centro, Viégas, Jardim, Getúlio Vargas,

Olaria, Cohab, Carvalho Bastos, São Pedro, Banhado do Meio, Banhado do Colégio e São Carlos.
 

23/08/2017 | Acústica FM | acusticafm.com.br | Geral

Representantes da Corsan falam sobre problemas no abastecimento
em Camaquã
http://www.acusticafm.com.br/noticias/12287/representantes-da-corsan-falam-sobre-problemas-no-abastecimento-em-camaqua.html

                        Os problemas na rede de abastecimento da Companhia Riograndense de Saneamento (Corsan) foi pauta do programa

Primeira Hora desta quarta-feira (23). Desde a última semana A companhia enfrenta problemas com rompimentos da rede de

abastecimento, fazendo com que diversos bairros fossem afetados pela interrupção. O diretor Marcus Vinicius de Almeida, diretor

administrativo da Corsan e Claudia Viana, gerente da unidade local, participaram do programa com o objetivo de prestar

esclarecimentos à comunidade. Segundo o diretor, o rompimento que ocorreu no último domingo se deve há alguns fatores, como a

oscilação de temperatura, que causa diferenças na pressão da água e trânsito pesado de veículos, em alguns casos, veículos com peso

superior ao permitido. O diretor destacou que as equipes são competentes e empenhadas em solucionar os problemas, de forma que

os moradores permaneçam sem abastecimento pelo menor tempo possível.

 Ainda conforme Almeida, Camaquã passou a receber investimentos após a assinatura do contrato da prefeitura com a Corsan em

2013, prevendo a melhorias na cidade. No entanto, como a rede é antiga, intervenções se fazem necessárias e para que isso ocorra, é

preciso interromper o abastecimento. Para Almeira, todas as intervenções tem o objetivo de promover melhorias a comunidade. Já a

gerente destacou as obras que a companhia deve realizar, como a substituição da rede na Rua Bento Gonçalves que deve ser feita

ainda este ano. A gerente destacou que hoje teve início a obra da rede do bairro São Carlos, que passa ao lado da BR-116. "Este é

um ponto crítico, talvez o mais crítico da cidade, pois a rede passa por açudes, por mato fechado", explica Claudia. Confira a

entrevista na íntegra:

                    
 

23/08/2017 | Agroin Comunicação | agroin.com.br | Geral

Sindilat discute retirada de leite da pauta do livre comércio no
Mercosul
http://www.agroin.com.br/noticias/9012/sindilat-discute-retirada-de-leite-da-pauta-do-livre-comercio-no-mercosul

Segundo dados levantados pelo Sindilat, o Uruguai produziu 1,7 bilhão de litros de leite em 2016 e consumiu 700 milhões de litros

Após pressões contra os incentivos dados pelo governo à importação de lácteos vindos do Mercosul, o ministro da Agricultura,

Blairo Maggi, sinalizou positivamente a retirada do leite da pauta do livre comércio durante entrevista. O assunto foi debatido

durante reunião de associados do Sindicato da Indústria de Laticínios do RS (Sindilat), na manhã dessa quarta-feira (23/8), na sede

do sindicato, em Porto Alegre. A afirmação de Maggi simboliza uma vitória do setor lácteo, que enfrenta desafios com a

instabilidade econômica do país e passa por baixas no preço do litro do leite pago aos produtores rurais. Segundo o presidente do

Sindilat, Alexandre Guerra, a medida demonstra que o governo deve olhar com preocupação para os lácteos. "Assim, o setor começa

a ter voz ativa", pontuou Guerra. 

Segundo dados levantados pelo Sindilat, o Uruguai produziu 1,7 bilhão de litros de leite em 2016 e consumiu 700 milhões de litros.

Conforme informações divulgadas pelo próprio país, o saldo, se convertido em pó, renderia 120 mil toneladas. Só o Brasil recebeu



100 mil toneladas de leite em pó e 18 mil toneladas em queijos do país vizinho, o que representa praticamente todo o volume

restante. "Não poderíamos deixar de cobrar uma posição do governo agora", afirmou Darlan Palharini, secretário-executivo do

Sindicato, sobre a necessidade de tomar ações para averiguar a possível triangulação de leite no país vizinho. 

   

 Na ocasião, esteve presente o presidente da Emater, Clair Kuhn, que conversou com os associados sobre a possível criação de um

grupo de trabalho para prestação de serviço extra de assistência técnica aos produtores ligados às indústrias e cooperativas

associadas ao sindicato. 

Autoria: Agrolink
 

23/08/2017 | Ajuris | ajuris.org.br | Geral

Na Mídia: presidente da AJURIS defende estudo e diálogo sobre
projeto que prevê divisão do IPE - AJURIS
http://www.ajuris.org.br/2017/08/23/na-midia-presidente-da-ajuris-defende-estudo-e-dialogo-sobre-projeto-que-preve-divisao-do-ipe/

Em matéria sobre o protesto dos servidores públicos estaduais contra o projeto apresentado pelo governo que propõe a divisão do

Instituto de Previdência do Estado (IPE), o jornal Correio do Povo desta quarta-feira (23/8) destaca posição da AJURIS e da União

Gaúcha em Defesa da Previdência Social e Pública sobre o tema.

"O presidente da Associação dos Juízes do Rio Grande do Sul (Ajuris) e também da União Gaúcha em Defesa da Previdência Social

e Pública, Gilberto Schäfer, defende que as propostas sejam examinadas com profundidade e estabelecido um diálogo com as partes

interessadas antes de o projeto ser enviado à Assembleia", frisou o jornal.

O Correio do Povo ouviu, também, o presidente da Federação Sindical dos Servidores Públicos no Rio Grande do Sul (Fessergs),

Sérgio Arnoud, que declarou haver entre os servidores a preocupação de que o IPE - que valeria duas vezes mais que o Banrisul -

"pode estar sendo usado como moeda de troca à repactuação da dívida do Estado com o governo federal".

Confira a matéria completa:

Departamento de Comunicação

Imprensa AJURIS

51 3284.9120

imprensa@ajuris.org.br 
 

23/08/2017 | Alegrete Tudo | alegretetudo.com.br | Geral

É hoje a reintegração de posse da área industrial do bairro Maria do
Carmo
http://alegretetudo.com.br/e-hoje-a-reintegracao-de-posse-da-area-industrial-do-bairro-maria-do-carmo/

Nesta quarta-feira(23), acontece a terceira reintegração de posse do município e será coordenada pelo comandante do regimento

local, Capitão Jean Quatrin. 

 

A área que inicialmente abrigava cerca de 80 famílias foi dividida. Algumas vão permanecer, devido a uma solicitação da

procuradoria do município junto ao judiciário para o cancelamento, e outras que ficavam na área industrial, serão retiradas. Ainda

nao foi repassado à imprensa o número exato de famílias que fazem parte da área industrial onde vai ocorrer a desocupação. 



Pelo fato do número de famílias ser menor em relação ao número inicial (80 famílias) e, diante das negociações com a Brigada

Militar e Prefeita Cleni, muitas famílias já saíram e retiraram móveis e estruturas. 

Com isto, haverá um efetivo menor de policiais, cerca de 40, incluindo Alegrete e região. Foi dispensado o efetivo de cavalos e mais

alguns militares da primeira e segunda etapas. A programação deve iniciar a partir das 4h, com a chegada dos PMs, e, às 6h inicia a

reintegração. 

Também haverá  a participação do pelotão de Operações especiais, além de Oficial de Justiça, Corpo de Bombeiros, Conselho

Tutelar, Corsan, RGE Sul, Polícia Civil, PRF, Grupamento Ambiental, Ministério Público, Secretaria de Assistência Social,

Secretaria de Saúde, Secretaria de Infraestrutura, Guarda Municipal. 

 

 

 

 Ale Grete1
 

23/08/2017 | Alegrete Tudo | alegretetudo.com.br | Geral

Reintegração de posse é marcada apenas pela retirada de escombros
http://alegretetudo.com.br/reintegracao-de-posse-e-marcada-apenas-pela-retirada-de-escombros/

A terceira reintegração de posse do município está sendo a mais pacífica de todas. A Brigada Militar e os órgãos competentes

chegaram por volta das 6h50min., no bairro Maria do Carmo.

Atendendo ao pedido feito pelo comando Regional da Brigada Militar, através do Tenente Coronel Adilomar, no último dia 9, as

famílias iniciaram o desmanche das casas e a retirada dos pertences e das estruturas, antes da data programada da reintegração. Eles

tiveram 14 dias para a remoção de forma tranquila. Apenas três casas de alvenaria permaneceram nos terrenos( sem móveis e

moradores), além dos escombros que estão sendo retirados pelas máquinas da Prefeitura.

Conforme Tenente Coronel Adilomar, a previsão é de que o trabalho seja concluído em três ou quatro horas.

Cerca de 40 casas estavam na área, destas, 25 eram habitadas. As outras estavam apenas marcando terreno - conforme informação da

procuradora do município Andréia Modesto. A reintegração é apenas na área industrial e uma área em frente.

Todas as famílias que saíram já foram realocadas na outra área onde foi cancelada, a retirada, diante do pedido da procuradoria do

município junto ao Judiciário.

Mesmo assim, toda logística foi montada com a participação do pelotão de Operações especiais, além de Oficial de Justiça, Corpo de

Bombeiros, Conselho Tutelar, Corsan, RGE Sul, Polícia Civil, PRF, Grupamento Ambiental, Ministério Público, Secretaria de

Assistência Social, Secretaria de Saúde, Secretaria de Infraestrutura, Guarda Municipal. Efetivo de Alegrete e região, cerca de 40

policiais estão no local.
 

23/08/2017 | Assembleia Legislativa do RS | al.rs.gov.br | Geral

Parque Nacional da Lagoa do Peixe será tema de audiência pública
na próxima sexta
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/310998/language/pt-BR/Default.aspx

Na próxima sexta-feira, 25, a Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Assembleia Legislativa realiza uma audiência pública, em

Tavares, sobre o Parque Nacional da Lagoa do Peixe. Proposta pelo deputado estadual Gabriel Souza (PMDB),a audiência ocorrerá

na Câmara Municipal (Av. Antônio da Costa Menezes, nº 229), a partir das 14h. O objetivo da reunião é debater a situação dos



moradores do Parque e viabilidade de transformar o Parque em Área de Proteção Ambiental (APA). 

Estão convidados para participar do encontro representantes das prefeituras e Câmaras de Vereadores de Mostardas e Tavares;

Associação dos Moradores do Parque Nacional da Lagoa do Peixe; Associação de Pescadores de Mostardas e Tavares; Ministério do

Meio Ambiente; ICMBIO; IBAMA; SEBRAE; EMATER; FARSUL; FEPAM - Fundação Estadual de Proteção Ambiental;

Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável; Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação; Secretaria do

Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo; Ministério Público;e Poder Judiciário. A audiência é aberta ao público.

Colaboração: Juliane Pimentel
 

23/08/2017 | Band RS | bandrs.band.com.br | Geral

Detran RS promove leilão de sucata e veículos
http://noticias.band.uol.com.br/cidades/rs/conteudo.asp?ID=100000872693&t=detran-rs-promove-leilao-de-sucata-e-veiculos

O município de Sapiranga recebe leilão nesta quinta-feira, às 10h

Da Redação sitepoa@band.com.br

O Detran RS promove leilões de veículos e sucatas em diversas partes do estado. O primeiro do cronograma acontece na cidade de

Sapiranga, às 10h, na Paróquia Evangélica de Confissão Luterana. 

Serão 466 itens retidos nos depósitos do Campo Bom, Nova Hartz, Parobé, Rolante, Santo Antônio da Patrulha, Sapiranga, Três

Coroas e Taquara e que não foram reclamados pelos donos. 

O arremate de sucatas será realizado exclusivamente por empresas que atuam como desmanches de veículos, venda de peças usadas

e reciclagem de sucatas registradas no órgão responsável. Para veículos com documentação, pessoas físicas e jurídicas de qualquer

natureza. 

Para arrematar o lote, o comprador deverá apresentar RG, CPF e comprovante de residência. No caso de pessoas jurídicas, é

necessário contrato social (ou cópia autenticada), CNPJ, RG e CPF do representante. 

Para conferir os demais leilões, acesse o site do Detran. 
 

23/08/2017 | Blog do Juares | blogdojuares.com.br | Geral

Novo rompimento de adutora deixa 11 bairros sem água nesta
quarta em Camaquã
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/19724/novo-rompimento-de-adutora-deixa-11-bairros-sem-agua-nesta-quarta-em-camaqua.html

O desabastecimento deve ocorrer até o final do dia, segundo a Corsan 

A Corsan de Camaquã comunica que nesta quarta-feira (23) houve o rompimento da adutora da Rua Professora Luiza Maraninchi,

próximo à Delegacia de Polícia. De acordo com Cláudia das Neves Viana, chefe de unidade da Companhia local, "essa adutora

recebe a pressão e o peso de um conjunto de reservatórios que totalizam um milhão de litros de água e quando é realizada

manutenção em um sistema semelhante a probabilidade é alta de novo rompimento em outro ou no mesmo ponto". 

Conforme a Companhia, os bairros afetados são centro, Viégas, Jardim, Getúlio Vargas, Olaria, Cohab, Carvalho Bastos, São Pedro,

Banhado do Meio, Banhado do Colégio e São Carlos. As equipes já estão trabalhando no local. E a previsão inicial de normalização

é para as 18 horas de hoje.
 



23/08/2017 | Blog do Prévidi | previdi.blogspot.com.br | Geral

Não ia terminar a Fundação Piratini?
http://previdi.blogspot.com.br/2017/08/quarta-23-de-agosto-de-2017.html

- Não intindi.

Foi divulgada a lista de representantes da sociedade no Conselho Deliberativo da Fundação Cultural Piratini:

Titulares:

Carlos Bonifácio (Guto Leite)

Laura Maria Glüer

Luciano Klockner

Maira Baumgarten

Francisco Marshal

Pedro Omar Delgado

Suplentes:

João Volino

Rogério Piccoli

Antônio Bavaresco

Juliana Costa

José C. Martins

Kátia Marko

...

Não conheço a maioria, mas tem ao menos um maluquete. Vai torrar o saco de todos.
 

23/08/2017 | Caçapava On-line | cacapavaonline.net | Geral

Obras em operação Tapa Buracos pelas ruas da cidade
http://www.cacapavaonline.net/?lk=noticia_exibe&id=5657

 A Secretaria de Obras em parceria com Corsan recuperou alguns trechos asfálticos na tarde dessa terça-feira (22).   A avenida

Presidente Kennedy (próximo a Unipampa) e o cruzamento das ruas Benjamin Constant, XV de novembro e 7 de setembro

receberam reparos.   A ação é uma parceria com a Corsan que forneceu emulsão asfáltica e a Secretaria de Obras colaborou no

conserto com o maquinário e mão de obra, além do Departamento de Trânsito que auxíliou no fluxo de veículos e pedestres.  
 

23/08/2017 | Câmara de Vereadores de Antônio Prado | camaraaprado.com.br/ | Geral

Segurança pública e noite italiana foram destaque na Sessão da
terça, dia 22.
http://camaraaprado.com.br/noticias_int.php?id=1408

  Na Sessão Ordinária da terça-feira, 22 de agosto de 2017 presidida pelo vereador Moisés Citton Campagnaro, foi votado e

aprovado o Projeto de Lei nº 26 do Executivo Municipal, que Altera o anexo II - Descrição dos Programas Governamentais / Metas /

Custos, e o Anexo III - Planejamento Orçamentário Unidades Executoras e Ações Voltadas ao Desenvolvimento do Programa

Governamental, da Lei Municipal nº 3.043, de 21 de julho de 2017 que dispõe sobre a Programação Plurianual para o período de

2018 a 2021 (PPA 2018/2021) e dá outras providências. 

O vereador Elias Zulian do Partido Progressista, apresentou ao Executivo municipal Indicação para que a Horta Comunitária, junto a



RS 122 na Linha Amarilio, seja melhor utilizada. Em sua justificativa o vereador disse que a mesma deve fornecer as entidades

como APAE, PATRE e outras, como também para escolas e creches municipais, frutas e verduras bem como, flores e plantas

ornamentais para atender a demanda do município. Já que o local é próprio para essa finalidade e se encontra com toda estrutura

necessária para a mesma. 

O vereador Elias, em sua segunda Indicação, sugere ao Executivo um estudo para adoção de nova gestão de coleta, transporte e

destinação dos resíduos sólidos urbanos do Município, tendo como base o estudo prévio realizado por técnicos da área a ele

apresentado, e que vai anexo a esta indicação apresentada. O motivo desta solicitação, vem da constatação, através de um estudo

prévio, de que através do gerenciamento dos resíduos o Executivo Municipal terá uma economia de aproximadamente R$

500.000,00 (quinhentos mil reais) anuais. O estudo também mostra que é possível a médio e longo prazo obter um resultado ainda

melhor, desde que haja um investimento para tal. 

Ainda nesta Sessão, os vereadores da bancada do PP, Elias Zulian, Daria Golin e Paulo Rotta, apresentaram Moção de Pesar aos

familiares, pelo falecimento do Sr. Alcides Borges Rachel. O voto foi subscrito pelos demais vereadores. 

Foi publicizado o Projeto de Lei Complementar nº001 de 21 de agosto de 2017 e os Pareceres Prévios nºs 18.206 e 19.069 do

Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul, referente as contas de gestão do exercício de 2009 do ex-prefeito Marcos

Scopel, e 2015 do ex-prefeito Nilson Camatti, respectivamente. 

Em suas manifestações em plenário os vereadores abordaram diversos assuntos. 

O vereador Gelsomir Corassa, do PDT, falou a respeito do trabalho que vem sendo desenvolvido pela Secretaria Municipal de

Habitação e Assistência Social. 

Já o vereador líder da bancada do PMDB, Alfeu Sabedot, disse que é importante mantermos as nossas tradições sempre vivas, e

citou o sucesso da noite italiana como exemplo. 

O líder da bancada do PP, vereador Paulo Rotta, comunicou aos colegas que fará uma visita aos deputados do partido para

reivindicar recursos e auxílio para o município. 

O presidente Moisés Campagnaro do PMDB, falou a respeito das empresas que participaram da concorrência para o asfaltamento da

RS 448, e da importância desta conquista para o desenvolvimento de nosso município e região. 

O vice-presidente Nelson Marcon do PP, novamente alertou sobre a necessidade de melhor sinalização de trânsito na continuação da

Avenida Valdomiro Bocchese e rodovia do trabalhador para evitar futuros acidentes. Solicitou também para a assessoria da casa

para que seja feita indicação para a construção de um quebra-molas no início da parte nova da avenida. 

A vereadora Sirlei Stedile do PT, falou sobre o projeto que prevê o aumento no Vale Alimentação e da necessidade de se ouvir as

reivindicações do Sindicato nas comissões antes de votá-lo. 

O líder do governo na Câmara, Vanderlei Cescon, do PMDB, também falou sobre o assunto, e lamentou a demora em uma

definição. 

O vereador Elias Zulian do PP, falou sobre sua indicação ao executivo que mostra um estudo técnico que propõe a mudança no

modelo de coleta do lixo, com mais economia para o município. 

No plenário, além dos temas citados, ainda foram discutidos assuntos referentes à segurança pública em nosso município; sucesso da

noite italiana e encontro dos motorhomes; tratamento de efluentes pela CORSAN em nossa cidade; semana do patrimônio histórico;

carência da manutenção de nosso Centro de Eventos; privatizações do governo federal; reforma da previdência; Semana da APAE;

confecção da 3ª edição da Lei Orgânica do município por parte da Câmara, entre outros. 

 Fonte: Paulo Barp - Assessoria de Imprensa da Câmara de Vereadores 

 

 Tweet



 

23/08/2017 | Canal Energia | canalenergia.com.br | Geral

Preserva.ME 2017 acontecerá no final de setembro
https://www.canalenergia.com.br/noticias/53031340/preserva-me-2017-acontecera-no-final-de-setembro

"Entre livros e objetos". Esse é o tema do terceiro Encontro Nacional sobre Preservação de Memória no Setor de Energia Elétrica -

Preserva.ME, que o Centro da Memória da Eletricidade no Brasil realizará, nos dias 27 e 28 de setembro, no Centro Cultural Light,

no Centro do Rio de Janeiro. A edição deste ano chama atenção em especial para o papel das bibliotecas, além das novas

possibilidades metodológicas para museus do setor, que passam, cada vez mais, a serem vistos como centros integrados de cultura. 

Durante o encontro, a Memória da Eletricidade reconhecerá, pela primeira vez, as boas práticas empresariais de preservação

histórica através do Prêmio de Preservação Mario Penna Bhering. As empresas distinguidas na primeira edição, escolhidas pela

equipe do Centro de Referência da Memória da Eletricidade, serão Itaipu - pelos 30 anos do Ecomuseu - e o Grupo CEEE, pelos 40

anos de existência do Museu da Eletricidade. Ainda este ano, a Memória prestará homenagem a César Rabelo Cotrim e a Léo

Amaral Penna pela doação de seus acervos à instituição. 

O Preserva.ME 2017 receberá especialistas em preservação de memória e profissionais responsáveis pelo gerenciamento de acervos

históricos de empresas do setor de energia elétrica. Segundo Leila Lobo, coordenadora do Centro de Referência da Memória da

Eletricidade, e organizadora do evento, é uma grande oportunidade de motivar as empresas do setor elétrico a cuidarem melhor, e de

forma contínua, de sua história. "Procuramos incentivar o desenvolvimento de atividades relacionadas à preservação de memória,

recuperação e divulgação de acervos históricos", explicou Leila, ressaltando que com a realização da terceira edição do

Preserva.ME, a Memória da Eletricidade cumpre, mais uma vez, o seu papel de agente integrador entre o setor de energia elétrica e

as instituições da área de preservação.
 

23/08/2017 | Correio de Gravataí | correiogravatai.com.br | Geral

A desocupação das margens da 118: histórias de quem teve que sair
http://www.correiogravatai.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/regiao/2160982-a-desocupacao-das-margens-da-118-historias-de-quem-teve-que-sair.

html

Andrei Fialho/GES-Especial 

 Reintegração de posse ocorreu na manhã desta terça-feira (22) na RS-118 O imbróglio de mais de 20 anos das ocupações às

margens da RS-118 teve fim na terça-feira (22) para 31 propriedades nas imediações entre as avenidas Brasil e Itacolomi. As

estruturas de 21 residências e 10 comércios foram demolidas para abrir espaço para a construção das novas pistas da rodovia.

Segundo relatos dos ocupantes da área, a estimativa é que pelo menos 25 trabalhadores fiquem desempregados. 

 

O mandado de reintegração de posse foi expedido pela juíza Keila Silene Tortelli, da 1ª Vara Cível de Gravataí. Para essa ação, a

Brigada Militar, juntamente com o Poder Judiciário, realizou, há 10 dias, reunião com os moradores e empresários da região, com

intuito de avisar sobre a data limite das desocupações, alertando os envolvidos para que antecipassem a retirada de seus pertences. O

dia de ontem foi o último prazo para a desocupação total. 

Antes do início das demolições, todos objetos e materiais de interesse dos proprietários foram retirados e transportados

gratuitamente para locais indicados por ele. Também foi disponibilizado um pavilhão para armazenamento desses pertences. A

medida que os espaços eram desocupados, as patrolas já demoliam e empilhavam as sobras. 

Sem novas indenizações 



 Andrei Fialho/GES-Especial 

 Comerciante Ivar Serevo procura forças para empreender novamente A Prefeitura disponibilizou alojamento em albergues do

Município. O comerciante Ivar Severo continha-se para segurar as lágrimas, lamentando o fechamento de seu restaurante e a

demissão de cinco colaboradores. "Eu pago todos impostos em dia e todos encargos trabalhistas. Não sei o que vai ser da minha vida

agora", desabafou. 

 

Segundo o oficial de Justiça Jeferson Reis, há cerca de 20 anos o Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer)

indenizou os ocupantes da região e, por isso, não houve novo ressarcimento. "Daquele período até agora, houve uma série de

acontecimentos: famílias que questionaram o valor indenizado, outras que permaneceram no local, o comércio irregular de lotes e

até um caso de ocupação às vésperas da reintegração", relatou. 

Sem casa e sem emprego 

 Andrei Fialho/GES-Especial 

 Yong vai para casa de parentes O ajudante de mecânico Marcos Yong perdeu sua moradia e também seu emprego em uma oficina

de mangueiras e conexões mecânicas, pois e empresa era situada na área ocupada. "Sou casado e tenho três filhos, agora vou morar

de favor na casa de parentes. Nos ofereceram o albergue, mas nossos filhos têm que ficar com o Conselho Tutelar. Não aceito que

meus filhos não fiquem comigo e minha esposa. Não podem desmanchar minha família", desabafou. 

 

Policiamento 

No início da ação, teve até ronda aérea com helicóptero da Brigada Militar. Aproximadamente 90 policiais militares deram

guarnição à reintegração de posse, com apoio da Guarda Municipal, Corpo de Bombeiros e agentes de Assistência Social. Porém não

houve nenhuma resistência ou discussão para que fosse necessária a intervenção da polícia. "Não sei o porquê de tantos policiais

aqui, só há pessoas honestas e trabalhadoras, todos sabiam que a desocupação era irreversível", exclamou a empresária Laura

Nascimento.
 

23/08/2017 | Diário Catarinense | dc.clicrbs.com.br/sc/ | Geral

"A privatização não é algo ideológico", diz economista da UFRGS
http://dc.clicrbs.com.br/sc/noticia/2017/08/a-privatizacao-nao-e-algo-ideologico-diz-economista-da-ufrgs-9878159.html

Professor da UFRGS, o economista Fernando Ferrari Filho avalia que não há outra alternativa ao projeto de privatizações anunciado

nesta quarta-feira (23) pelo governo federal, mas pondera que, se outras medidas de ajuste fiscal não forem colocadas em prática,

como a reforma tributária, "qualquer recurso que entrar por um lado sairá pelo outro". 

 

Qual sua avaliação sobre o anúncio do projeto de privatizações do governo? 

 

Penso que não há outra alternativa. Com a privatização em setores nos quais o Estado não consegue mais injetar recursos para ter

competitividade, a situação das empresas é amenizada. O aspecto negativo é que, sem uma racionalização fiscal, qualquer recurso

que entrar por um lado sairá pelo outro. 

 

Leia mais 

"É ambicioso fazer tudo em um ano e pouco", diz especialista sobre pacote 

Governo Temer anuncia privatização da Casa da Moeda e de 14 aeroportos 



O que faz a Casa da Moeda, incluída no pacote de privatizações do Planalto  

 

Além das privatizações, quais seriam as medidas necessárias para o equilíbrio das contas do governo? 

 

Reformas como a tributária e a previdenciária. A tributária é até mais importante do que a previdenciária, que deveria ser

amplamente discutida entre a sociedade. Se o governo não tiver condições de investir em setores que perderam competitividade, é

melhor que se faça concessões e privatizações, mas qualquer ajuste só será efetivado se a economia voltar a crescer.  

 

Como avalia a inclusão da Casa da Moeda, que teve lucro em 2015 e 2016, no projeto de privatizações? 

 

É possível uma empresa pública como a CEEE, no Rio Grande do Sul, ter lucro. A questão é: o lucro é adequado para tornar a

empresa competitiva? É preciso entender se a companhia está dando o retorno esperado para a sociedade. O fato de a Casa da Moeda

ser lucrativa não é a questão. A privatização não é algo ideológico. É preciso ver se a empresa ainda consegue ser importante para o

seu setor. Se o lucro for adequado para torná-la competitiva, a ideia de privatização até pode ser esquecida. 

 

Quais empreendimentos contemplados pelo projeto apresentado pelo governo que podem atrair maior interesse da iniciativa

privada? 

 

Diria que são os aeroportos. Independentemente de terem sido divididos em grupos, esses empreendimentos fazem parte de um

segmento altamente lucrativo. Seja com investimentos internos ou externos, esse setor vem crescendo nos últimos anos.
 

23/08/2017 | Diário da Manhã de Pelotas | diariodamanhapelotas.com.br | Geral

Obras da cidade: liberação da juscelino depende da remoção de
postes
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/Y87ReJb0oK8/

Quatro postes com rede de alta tensão, localizados na avenida Juscelino Kubitschek de Oliveira, imediações do entroncamento com

a rua General Neto, começaram a receber desvio da fiação para retirada das estruturas. Parte do sistema já foi removido. 

PARTE do sistema já foi removido 

A Secretaria de Planejamento e Gestão (Seplag) informa que os postes representam um dos impedimentos para liberação do trânsito

na parte duplicada daquela via. Há poucos dias, a CEEE expediu permissão para intervenções naquelas estruturas e o trabalho

começou de imediato. 

O pontilhão metálico para travessia de pedestres, que será colocado sobre o canal, nas imediações do residencial Village, está em

produção. Este item também é aguardado para que o trânsito seja liberado na pista duplicada. 

Sinalização turística é instalada 

Pelotas está a um passo de receber nova sinalização turística. Cinquenta estruturas para placas aéreas de 2,5×1,2m começaram a ser

implantadas, pela avenida Fernando Osório. A empresa Sinasc Sinalização e Construção de Rodovias Ltda, vencedora da licitação,

abre os buracos com 1,2m de profundidade, assenta os postes metálicos e os concreta na base. Na semana que vem, será o início da

colocação das placas, ocorrerá nesta semana. 



AV. FERNANDO Osório é a primeira a receber as placas 

A nova sinalização turística da cidade contará com 88 placas - 76 grandes, para orientação de motoristas, e 12 menores, para

informação a pedestres. O projeto está orçado em R$ 430 mil, com cobertura financeira do Ministério do Turismo, sem despesas

para a Prefeitura. 

A Secretaria de Planejamento e Gestão (Seplag) coordena a execução do projeto. As placas aéreas indicarão a localização de

destinos e as menores mostrarão textos, imagens e mapas de pontos turísticos.  

Trabalhadores preparam Calçadão para concretagem 

Equipe da ACR Construtora de Obras Ltda, durante toda a semana, vai desenvolver trabalho de nivelamento da quadra do Calçadão

que passa por intervenções de requalificação - entre as ruas General Neto e Sete de Setembro. Entre as ações, estão a remoção do

excesso de aterro e pedras e a substituição de tubo de drenagem pluvial danificado pelo movimento de homens e máquinas para,

depois, ser espalhada a mistura de brita e areão que servirá de base para a concretagem. 

TUBO de drenagem fluvial está sendo substituído 

Além da modernização do sistema de drenagem pluvial, aquela quadra recebe mais uma rede de esgoto. Como cuidado para redução

da poluição visual, o projeto traz redes subterrâneas de fios de telefonia, TV a cabo e internet. Novo mobiliário urbano vai se somar

ao paisagismo, no qual a iluminação ornamental também está inserida. 

Após executada a base de concreto, a quadra estará pronta para receber o piso novo, padronizado. 

Concretagem nas paradas de ônibus da Duque de Caxias  

Mais uma etapa de execução do projeto de requalificação da avenida Duque de Caxias está perto de ser concluída. Faltam poucas

paradas de ônibus - das 42 existentes ao longo da via (21 de cada lado) - para receber a placa de concreto na pista correspondente aos

locais de embarque e desembarque de usuários. No momento, as equipes trabalham na praça 20 de Setembro, nas imediações do

IFSul. 

EQUIPES trabalham na Praça 20 de Setembro, perto do IFSul 

O projeto de requalificação prevê concretagem da pista junto às paradas de ônibus porque o material é mais resistente do que o

asfalto, não sofrendo danos maiores com as manobras dos veículos pesados. 

Simultaneamente ao trabalho de homens e máquinas que atuam na escavação, preparação da base e concretagem junto às paradas de

ônibus, outra equipe realiza a substituição dos meios-fios antigos do canteiro central da praça 20 de Setembro e em outros pontos da

avenida Duque de Caxias. Em paralelo, também evoluem as obras da nova ciclovia. 

A requalificação da Duque envolve o investimento de R$ 19,5 milhões (recursos federais e contrapartida municipal), aplicados em

nova pavimentação asfáltica, drenagem, esgoto, meios-fios, calçadas, ciclovia, pista para caminhadas, acessibilidade, sinalização e

duplicação de trecho até o entroncamento com a BR-392. A execução é feita pela MAC Engenharia Ltda com controle da Secretaria

de Planejamento e Gestão (Seplag).
 

23/08/2017 | Diário de Santa Maria | diariosm.com.br | Geral

95 vagas de empregos e estágios para quinta-feira
http://diariodesantamaria.clicrbs.com.br/rs/geral-policia/noticia/2017/08/95-vagas-de-empregos-e-estagios-para-quinta-feira-9877585.html

Confira as vagas disponíveis em Santa Maria



Quem está à procura de trabalho precisa ficar atento as oportunidades de emprego em Santa Maria. Para isso, o Diário traz as vagas

disponíveis nas agências da cidade. Confira, abaixo: 

SINE 

A Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (Sine) funciona das 8h às 17h, na Rua Silva Jardim, 1.994. As vagas abaixo estão

disponíveis e exigem experiência comprovada. Outras informações pelo telefone (55) 3222-9005. 

Atendente de Bazar 

Atendente de Padaria 

Auxiliar de Gestão de Numerário 

Carpinteiro de Obras 

Costureira em Geral 

Cozinheiro Geral 

Estofador de Móveis 

Mecânico Diesel 

Montador de Móveis de Madeira 

Motorista Carreteiro 

Saladeiro 

Supervisor Operativo 

Vendedor Interno 

 

Vagas para pessoas com deficiência (PcD) 

Assistente de Vendas  

Auxiliar de Cinema  

Auxiliar de Estoque  

Auxiliar de Linha de Produção  

Auxiliar de Pessoal  

Operador de Vendas  

Promotor de Vendas  

Repositor de Mercadorias 

CDL  

A CDL Empregos seleciona candidatos para vagas no comércio. Interessados devem entregar seus currículos na recepção da

entidade (Rua Astrogildo de Azevedo, 354), de segunda a sexta, das 8h ao meio-dia, e das 14h às 18h, ou pelo

e-mail cdlemprego@cdlsm.com.br. As vagas abaixo estão disponíveis para o mês e estão sujeitas a alterações. Mais informações

sobre pré-requisitos podem ser consultadas pelo telefone (55) 3220- 6633.   

Atendente de Vendas (2 vagas) 

Consultor de Vendas (2 vagas) 

Costureira 

Montador de Móveis (5 vagas) 

Técnico de Informática 

Representante Comercial (2 vagas) 

Subgerente 

Projetista 

Vendedor interno 

Vendedor (2 vagas) 

Vagas para pessoas com deficiência (PcD) 

Frentista 

 

CIEE 



O Centro de Integração Empresa Escola do Rio Grande do Sul (CIEE-RS) é uma associação civil, que promove a capacitação e a

inserção dos jovens ao mercado de trabalho. A agência está localizada na Rua Venâncio Aires, 2035, sala 504, e funciona das 8h às

11h30min e das 13h30min às 17h30. As vagas de estágio abaixo são destinadas a estudantes e estão disponíveis para a semana. Mais

informações pelo telefone (55) 3222-5833. 

Administração (10 vagas) 

Arquitetura 

Ciências Contábeis (2 vagas) 

Ciências da Computação 

Design 

Direito 

Educação Especial 

Educação Física (2 vagas) 

Enfermagem 

Engenharia da Produção 

Ensino Médio (7 vagas) 

Jornalismo 

Letras 

Magistério 

Matemática 

Pedagogia (9 vagas) 

Psicologia 

Publicidade e Propaganda (2 vagas) 

Técnico em Administração (5 vagas) 

Técnico em Contabilidade (2 vagas) 

Técnico em Eletrotécnica 

Técnico em Secretariado (3 vagas)
 

23/08/2017 | Difundir | difundir.com.br | Geral

Sistema fotovoltaico residencial ajuda a reduzir cerca de 90% do
custo da conta de energia
http://www.difundir.com.br/site/c_mostra_release.php?emp=1889&num_release=196647

TECSULsolar irá apresentar suas soluções para projetos e instalações na 

Conferência Internacional de Energias Inteligentes ? Smart Energy CIEI&EXPO 2017 

 

Com os constantes aumentos de tarifas de energia, uma alternativa para economizar é instalar um sistema próprio de produção. Os

sistemas fotovoltaicos são uma das alternativas que ajudam a reduzir os custos. ?Com uma usina fotovoltaica, também chamada de

sistema fotovoltaico, instalada em uma residência ou comércio, a redução na conta de energia pode variar de 90% a 98%, pois passa

a gerar a energia que é consumida, com um retorno do investimento entre cinco a sete anos. A redução na conta só não chega a

100%, pois é necessário pagar a tarifa obrigatória da ligação da usina com a concessionária de energia?, explica Eduardo Augusto

Knechtel, diretor comercial da TECSULsolar, empresa de engenharia especializada em projetos e instalações de sistemas

fotovoltaicos, que estará presente na Conferência Internacional de Energias Inteligentes ? Smart Energy CIEI&EXPO 2017, que

acontece de 18 a 20 de outubro, no Espaço de Exposições Horácio Coimbra na Federação das Indústrias do Estado do Paraná (Fiep). 

 

Durante a conferência, a empresa irá apresentar as soluções que tem disponíveis para os consumidores, que englobam a elaboração

de um projeto até a instalação da usina. ?Fazemos projetos personalizados e adaptados às necessidades de cada cliente, buscando

uma solução econômica, sustentável e eficiente?, conta o diretor comercial. Mesmo a energia solar sendo viável em qualquer lugar

do Brasil, fazer o projeto personalizado para cada local é fundamental, pois nem sempre o espaço que o cliente tem para a usina

solar é totalmente adequado para o sistema. ?Tivemos um projeto em que foi necessário fazer uma mudança radical na ideia pensada



inicialmente pelo cliente, pois quando realizamos a visita técnica para avaliação, percebemos problemas de sombras, interferências e

na inclinação no telhado onde o cliente sugeriu que fossem instalados os painéis fotovoltaicos?, exemplifica. 

 

A mudança proposta foi construir uma cobertura para o estacionamento onde seria feita a instalação dos painéis. ?O estacionamento

era descoberto e identificamos a possibilidade de criar essa cobertura, pois ali não existiam os problemas de sombras ou

interferência. Assim, a usina foi implantada em um local adequado e tornou o estacionamento um local sustentável, já que a

cobertura gera energia?, esclarece Eduardo Knetchel. Esse estacionamento está localizado no Hotel Manayara, em Campo Largo

(PR). 

 

Todas as usinas construídas pela TECSULsolar contam com a aprovação e homologação da concessionária. ?Depois da conclusão, o

cliente ainda pode contratar um sistema de manutenção periódica da usina?, observa Knechtel. Outro serviço oferecido pela empresa

são cursos de venda e instalação de sistema fotovoltaico. ?São treinamentos e consultoria especializada para pessoas que desejam

ingressar nesse mercado, para comercializar ou fazer instalações de sistemas fotovoltaicos.? 

 

Desde 2003 no mercado de geração distribuída, a TECSULsolar começou a oferecer projetos de sistemas fotovoltaicos em 2015.

Com uma equipe de engenheiros e especialistas na área, a empresa hoje oferece serviços de dimensionamento, fornecimento e

instalação de usinas solares para residências, comércios e indústrias das regiões sul e sudeste, fornecendo soluções econômicas e

sustentáveis para o cliente. Para saber mais informações é só acessar o site http://www.tecsulsolar.com.br, entrar em contato pelo

e-mails tecsulsolar@tecsulsolar.com.br e comercial@tecsulsolar.com.br ou telefone (41) 3206-. 0350. 

 

Inscrições abertas 

A Conferência Internacional de Energias Inteligentes ? Smart Energy CIEI&EXPO 2017 ocorre entre os dias 18 a 20 de outubro, das

8h às 17h30, e os interessados já podem se inscrever pelo site http://www.smartenergy.org.br/2017. Empresas interessadas em

patrocinar a Conferência podem entrar em contato pelo e-mail comercial@smartenergy.org.br ou pelos telefones (41) 3362-6622 ou

(41) 99679-5837. Esta é a quarta edição do evento, que apresenta as principais novidades do setor e promove o debate da

importância das energias sustentáveis no Brasil e no mundo. 

 

Serviço: 

Conferência Internacional de Energias Inteligentes ? Smart Energy CIEI&EXPO 2017 

Data: 18 a 20 de outubro 

Horário: 8h às 17h30 

Mais informações e inscrições: http://www.smartenergy.org.br/2017 

 

Patrocínio Prata 

Ribeiro Soluções em Automação - http://www.ribeirorepresentacoes.com 

Premium Solar ? http://www.premiumsolar.com.br 

 

Patrocínio Bronze 

Mepen Energia ? http://www.mepen.com.br 

STCP Engenharia de Projetos ? http://www.stcp.com.br 

Fundação Araucária - http://www.fappr.pr.gov.br 

 

Promoção: Tecpar e Secretaria da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior (Seti) 

 

Organização: Paraná Metrologia e FRG Mídias & Eventos 

 

Apoio oficial: Institutos Lactec, Universidade Livre do Meio Ambiente (Unilivre) e Universidade Tecnológica Federal do Paraná

(UTFPR) 

 

Apoio: Senai Paraná, Curitiba Convention & Visitors Bureau, Associação Brasileira da Indústria de Madeira Processada

Mecanicamente (ABIMCI), Rede Nacional de Biomassa para Energia (Renabio), Câmara de Comércio Brasil-Portugal-Paraná,

Instituto de Pesquisas Tecnológicas (IPT), União da Indústria de Cana-de- açúcar (UNICA), Associação de Produtores de

Bioenergia do Estado do Paraná (ALCOPAR), Sindimadeira ? Ponta Grossa, Programa de Educação Continuada em Ciências



Agrárias (PECCA) da Universidade Federal do Paraná (UFPR), Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (UERGS), Ideias

Online, Associação Catarinense de Empresas Florestais (ACR) e Instituto de Engenharia do Paraná (IEP) 

 

Apoio de mídia: Biomassa BR, Portal Ambiente Energia, Portal Mais Floresta, Grupo Mídia Forte, Portal Brasileiro de Logística

Reversa (PBLR), Revista Potência, Revista Referência Mais e Revista Biomais 

 

Expositores: Ribeiro Soluções em Automação, Premium Solar, Mepen Energia, STCP Engenharia de Projetos, TECSULsolar,

SmartGreen, Embrastec, Weidmüller e Instituto de Engenharia do Paraná
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IRGA promove palestra sobre Gestão no Agronegócio
http://www.difusora1580.com.br/noticia_detalhes.php?id=6107

Sempre preocupado em atender as demandas dos produtores rurais, o Instituto Rio-grandense do Arroz (IRGA), promove nessa

sexta-feira (25) às 19h na Sede Central do Sindicato Rural de Arroio Grande, palestra tratando a temática Gestão no Agronegócio. O

evento contará com a participação dos palestrantes Alessandro Àcosta e Charles Dannenberg da empresa de consultoria agropecuária

Safras e Cifras.  Tratar de assuntos relacionados a gestão para lavoura e soja, que é a realidade produtiva do município de Arroio

Grande é de extrema importância já que é necessário que o produtor esteja por dentro desses assuntos. Nesse sentido o IRGA

também pretende organizar para o próximo ano um Curso de Gestão Arrozeira, visando atender as necessidades dos produtores.  De

acordo com Ednei Botelho - Técnico do IRGA, assuntos como Logística e Custos de Produção são temas que os produtores

precisam estar inteirados de forma a gerir a lavoura e administrar as situações de mercado. 
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Interrupção no abastecimento de água
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/08/23/interrupcao-no-abastecimento-de-agua

A assessoria de comunicação do Departamento de Água, Arroios e Esgoto de Bagé (Daeb) informa que hoje, pela manhã, devido a

uma manutenção feita pela CEEE, ocasionará falta de energia elétrica no reservatório localizado na curva da morte. Em razão do

serviço, o abastecimento de água pode ser interrompido nos bairros Castro Alves, Ivone, Passo das Pedras, Vila Goulart, Tiarajú,

Santa Flora e Dois Irmãos.Mais informações na Central de Serviços do Daeb, pelos telefones 08005102219 e 115.
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Abea promove palestra hoje sobre safra de arroz
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/08/23/abea-promove-palestra-hoje-sobre-safra-de-arroz

A Associação Bageense de Engenheiros Agrônomos (Abea) promove evento hoje, às 19h, na sede da Inspetoria Regional de Bagé

do CREA-RS, na rua Bento Gonçalves, 250-D. O evento contará com palestra do chefe do 24 Núcleo de Assistência Técnica e

Extensão Rural (Nate) do Irga de Bagé, Juliano Quevedo. O engenheiro agrônomo irá abordar em sua fala, dados referentes à safra

de arroz deste ano, bem como o trabalho desenvolvido na região de abrangência do Nate local do Irga.
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Colocados tachões na avenida Rio Branco em Esperança do Sul
http://www.jornalatualidades.net/colocados-tachoes-na-avenida-rio-branco-em-esperanca-do-sul/



Em parceria com o DAER, o município de Esperança do Sul vem colocando tachões na Avenida Rio Branco, trecho pertencente à

VRS-822. O principal objetivo da colocação dos tachões é diminuir a velocidade do trânsito no centro da cidade, proporcionando

maior segurança para todos que trafegam pela avenida bem como para o pedestres que circulam no local. Esta é uma opção

alternativa para a instalação de quebra-molas, os quais não são permitidos na VRS-822. 

Fonte: Assessoria de Imprensa / Prefeitura Municipal de Esperança do Sul
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O Futuro da Terra Aproccima orienta consumidor sobre produto
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/economia/581086-aproccima-orienta-consumidor-sobre-produto.html

O consumidor entra na loja de carnes, avalia dois ou três cortes, mas não consegue decidir qual levar para casa. Atrás do balcão, o

vendedor garante que todas são carnes de qualidade, fala da aparência de cada uma delas, mas a dúvida permanece. Até que o cliente

encontra uma embalagem com o selo da Associação dos Produtores Rurais dos Campos de Cima da Serra (Aproccima), que tem um

QR Code que leva diretamente ao site da entidade.

Lá, ele encontra todas as informações de rastreabilidade do animal abatido, acessa o histórico do pecuarista, circula pela propriedade

dele usando o programa Google Earth, baseado em imagens de satélite. "O cliente quer saber de onde vem o produto, então esse é o

nosso foco. Se ele compra no açougue, não sabe nada daquela carne. Mas, na Aproccima, ele sabe tudo", afirma o presidente da

associação, Carlos Roberto Simm, produtor rural em Campestre da Serra.

A entidade teve origem no Clube de Integração e Troca de Experiências (Cite) 120, um entre outros tantos no Estado, criado em

1997, por um grupo de produtores rurais da região. Cada vez mais voltado ao planejamento estratégico de mercado, foi o primeiro

grupo a participar do programa Redes de Cooperação do governo estadual, em 2004, quando discutiram a criação de uma

associação, com auxílio da Universidade de Caxias do Sul (UCS). A Aproccima foi instituída em 26 de maio de 2006, com um

inspirado trocadilho na pronúncia.

Hoje, o grupo é composto por cerca de 30 associados, de municípios como André da Rocha, Vacaria, Caxias do Sul, Antônio Prado,

Ipê e Bom Jesus. A principal atividade é mesmo a pecuária de corte, ainda que haja núcleos, dentro da própria associação, que

buscam a troca de conhecimento e tecnologia em ovinocultura, silvicultura e turismo rural. Atualmente, chegam ao mercado cortes

de cerca de 3 mil cabeças bovinas, por ano, com o selo da Aproccima, conforme Simm.

O principal avanço na década foi investir em um relacionamento saudável entre o grupo de produtores, a indústria e o varejo, com

parcerias comerciais que mantenham margem de lucro nos três elos. "A negociação do preço é compactuada", afirma Simm, que

garante que todos abrem os números de custo e faturamento. Além disso, há a evolução dentro da porteira - os produtores recebem

certificados de Boas Práticas Agropecuárias (BPA), da Embrapa, há quatro anos, e apostam na rastreabilidade do gado. Pecuaristas

com mais experiência orientam outros sobre terminação e melhoramento genético, de forma a desenvolver características como

precocidade, alta taxa de conversão, marmoreio e rendimento de carcaça no rebanho, com foco na qualidade. E também são comuns

compras de insumos conjuntas, além das vendas e do controle geral de custos.

Para os próximos anos, a Aproccima pretende iniciar a venda de cortes embalados, já que hoje comercializa apenas carcaças inteiras.

A ideia é captar investidores e criar, até 2018, uma unidade de processamento, a ser gerida por esses empresários e os próprios

produtores. "Vai aumentar a penetração da associação, que pode vender em pontos como lojas de conveniência, postos de gasolina

ou lojas-conceito, maximizando o resultado econômico da carcaça", conta o dirigente. Outra novidade deve ser o pedido de

indicação geográfica para a carne dos Campos de Cima da Serra, em elaboração.

Homenageados em 2017 

PRÊMIO ESPECIAL 

Luiz Carlos Federizzi - Ufrgs 



CADEIAS DE PRODUÇÃO E ALTERNATIVAS AGROPECUÁRIAS 

Aproccima Geovano Parcianello - Irga 

Jorge Tonietto - Embrapa 

INOVAÇÃO, TECNOLOGIA RURAL E EMPREENDEDORISMO 

Julio Otavio Jardim Barcellos - Ufrgs 

SIA - Serviço de Inteligência em Agronegócio Homero Bergamaschi - Ufrgs 

Maria do Carmo Bassols Raseira - Embrapa 

Antonio Folgiarini de Rosso - Irga 

PRESERVAÇÃO AMBIENTAL 

Cimélio Bayer - Ufrgs 

Alianza del Pastizal - BirdLife 

International Flávia Fontana Fernandes - UFPel
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Empresa desenvolve consultoria e projetos tecnológicos para o
agronegócio
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/08/economia/581077-empresa-desenvolve-consultoria-e-projetos-tecnologicos-para-o-agronegocio.html

Há sete anos, aplicar a ciência na vida rural é a missão da SIA – Serviço de Inteligência em Agronegócios. A SIA é especialista na

elaboração de projetos ligados ao agronegócio, além de prestar consultorias sobre o assunto e desenvolver a articulação setorial e

posicionamento estratégico de empresas. Fundada pelos mestres em produção animal Davi Teixeira e Roberto Grecellé, atualmente,

apenas Teixeira segue à frente da SIA.

“Tenho a felicidade de liderar um grupo de pessoas que compartilham dessa filosofia de equilíbrio e vestem a camiseta a cada dia”,

destaca Teixeira. Natural de São Gabriel, o diretor-executivo da empresa atua há mais de 15 anos nas áreas de consultoria e gestão

tecnológica com foco em intensificação sustentável de sistemas agropecuários.

O especialista comanda uma equipe de aproximadamente 60 pessoas nas áreas de zootecnia, agronomia, medicina veterinária e

engenharia florestal, onde 45 se dedicam à consultoria técnica por meio da Propisa, braço especializado na prestação de consultora e

assessoria técnica. Em 2016, também foi implementada a divisão de Inovação & Novos Negócios, dividindo o portfólio de soluções

da empresa em duas partes: soluções corporativas e soluções tecnológicas.

O portfólio de soluções corporativas contempla instituições privadas ou públicas. Para as empresas são oferecidos serviços de

consultoria, projetos, capacitação e assistência técnica. Entre os serviços ofertados está o programa SIA Investidores, que atua no

desenvolvimento de grupos empresariais ou investidores individuais que desejam ampliar seus negócios via aportes. Além disso,

cursos, workshops, seminários, oficinas e palestras nas áreas técnicas de atuação da empresa integram o SIA Treinamentos. Por fim,

o setor comercial é o foco do programa que oferece uma consultoria empresarial em posicionamento estratégico e inserção de

mercado. Todas as ações têm o objetivo de incentivar os produtores a desenvolver a intensificação sustentável de sistemas

agropecuários, com a otimização de uso da terra e nutrientes, integridade ambiental das áreas de produção, minimização do risco e

aumento da rentabilidade das operações agrícolas e pecuárias.
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RGE Sul troca poste que estava para cair na Estrada da Ferreira



http://www.jornaldopovo.com.br/site/noticias_interna.php?intIdConteudo=262749

Estrutura antiga de madeira foi substituída por outra, de concreto

Estrutura antiga de madeira foi substituída por outra, de concreto Em atenção ao alerta feito pelo leitor Leandro Revelant, o Leandro

Fogão, na seção Linha Direta da edição do Jornal do Povo desta segunda-feira, sobre um poste que estava para cair na Estrada da

Ferreira (VRS 809) em frente ao nº 1.535, logo adiante do trevo do Clube Comercial, a empresa RGE Sul já efetuou, nesta

terça-feira, a substituição da antiga estrutura de madeira por um poste de concreto. De acordo com a assessoria de comunicação da

empresa, nos próximos dias será feita a transferência da fiação da rede elétrica para o novo poste. A empresa aproveitou para

percorrer a rede além do endereço indicado e, nas proximidades, consertou outro poste fora de prumo, de concreto, devido a

escavações do Daer na margem da rodovia. A ação foi imediata, na mesma data, considerando risco eminente. Ainda segundo

informações da assessoria, não será necessário interromper o fornecimento de energia do Distrito de Ferreira, já que "as intervenções

estão sendo realizadas com procedimentos de linha viva, sem desligar os clientes".
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Uergs abre inscrições para Oficina de Fotografia
http://jornalibia.com.br/variedades/artes/uergs-abre-inscricoes-para-oficina-de-fotografia/

O curso de graduação em Artes Visuais da Uergs em Montenegro oferece oficina de fotografia Pinhole com lata de sardinha e

técnicas alternativas de fotografia como Cianotipia, fotografia com papel fotográfico caseiro e Marrom Van Dyke no mês de

setembro. Os encontros ocorrerão nos dias 02, 09, 16 e 23 de setembro aos sábados, das 9h às 12h na UERGS/Fundarte. São 15

vagas e é gratuito. Para se inscrever o interessado deverá enviar e-mail entre os dias 24 a 31 de agosto para o endereço

mariane-rotter@uergs.edu.br. A oficina faz parte das atividades do projeto de extensão Através da Imagem: fotografia, acervo,

coleção, que conta com exposição fotográfica na Galeria Loíde Schwambach até o dia 1º de setembro, e seminário ocorrido no dia

18 de agosto. Será ministrada pela professora Mariane Rotter da UERGS e pela professora, egressa do curso da Uergs, agora

professora da Fundarte, Jéssica Pinheiro. O curso não exige conhecimento prévio em fotografia é destinado a professores e

estudantes dos cursos de artes (licenciatura e bacharelado) e terá a certificação de 12h/aula.        
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Entidades organizam excursões para a Expointer 2017
http://jornalibia.com.br/regiao/valedocai/entidades-organizam-excursoes-para-a-expointer-2017/

Maior feira de agronegócios da América Latina, a 40ª edição da Expointer inicia neste sábado, dia 26, e segue até o dia 3 de

setembro. Para não deixar essa oportunidade passar em branco, entidades da região estão organizando excursões para o evento. A

procura é tamanha que apenas as idas organizadas por Maratá e Pareci Novo estão com vagas abertas.

Agricultores de Maratá interessados em participar da excursão do dia 31, quinta-feira, devem entrar em contato com o Sindicato dos

Trabalhadores Rurais (STR) do município até o dia 28. A passagem custa R$ 10,00. Também é necessário apresentar documento de

identidade para ser incluído na lista de passageiros que é passada ao Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer).

Em Pareci Novo, também é o STR quem organiza a excursão, que igualmente sairá no dia 31. Interessados devem entrar em contato

com a entidade portando o número do RG. A passagem custa R$ 15,00. Nesta cidade, um ônibus já foi preenchido e outro ainda tem

lugares vagos.

De Montenegro, partirão no dia 30, quarta-feira, três ônibus cheios. Em Brochier, a excursão organizada pelo STR em parceria com

a secretaria municipal de Agricultura, Meio Ambiente, Indústria e Comércio lotou dois veículos e sairá para o evento em Esteio no

dia 1º de setembro. Em São José do Sul, não houve organização de excursão.
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Direção da Biblioteca garante: haverá Feira do Livro
http://jornalibia.com.br/destaque/direcao-da-biblioteca-garante-havera-feira-do-livro/

REUNIÃO na Câmara de Vereadores serviu para discutir alternativas de financiamento para a programação

Sem recursos para o evento, autoridades buscam apoio nas empresas e secretarias. Nova reunião ocorrerá no dia 29

A possibilidade de suspensão da 15ª Feira do Livro era motivo de muita preocupação até a manhã de ontem, quando, na Câmara de

Vereadores, foi garantido que o evento vai ocorrer, de 21 a 25 de novembro. Diretora da Biblioteca Pública Municipal Hélio Alves

de Oliveira, Ana Valdeti Martins disse que não trabalha com a hipótese de cancelamento. “Isso não tem a menor condição de

acontecer”, enfatiza. Segundo ela, há tempo foi encaminhado um projeto da Feira para Brasília, com a pretensão de obter recursos,

mas, há 15 dias, veio a informação de que o governo também não tem dinheiro para custear as atividades.

O PATRONO Flávio Patrício Vargas espera que a organização do evento encontre uma alternativa para que a Feira aconteça

A reunião de ontem foi solicitada pelos vereadores Talis Ferreira (PR), Josi Paz e Rose Almeida (PSB) que, em unanimidade com os

outros sete parlamentares, decidiram unir forças, juntamente com Sesc, Biblioteca, secretaria municipal de Educação (Smec) e

Prefeitura para a realização do evento. Estavam previstos R$ 140 mil para pagar a programação, ainda não definida, e a estrutura, o

ítem mais caro. “Mas nós não temos esse dinheiro, então a minha sugestão é a de que alguém que tenha contato com um político ‘de

peso’ de Brasília consiga alguma verba”, indica Ana Valdeti.

Por outro lado, a vereadora Rose diz que o primeiro passo é saber o valor que a Prefeitura tem destinado ao evento, para depois pedir

ajuda às demais entidades. Com pouco mais de três meses para o início das atividades, a aflição é, também, pelo fato de que nem os

escritores foram convidados e trabalharam seus livros nas escolas. Esta atividade é denominada como pré-feira. “A feira literária é,

na verdade, o encerramento. E precisamos começar a programação logo, pois isso já tinha de estar definido”, ressalta a diretora.

“Acabamos de passar de uma administração para outra, mas isso não pode interromper a continuidade dos projetos”, sublinha.

Deisi Walber, representante da secretaria da Fazenda, diz que a responsabilidade financeira deve ser da Smec e que, depois de

avaliada a questão nesta pasta, podem ser pensados os próximos passos. No entanto, Rita Carneiro Fleck, secretária de Educação,

antecipa que não será fácil conseguir qualquer dinheiro, pois, no momento, muitas secretarias passam por problemas.

Outra sugestão que surgiu foi a de que a Câmara poderia ajudar financeiramente mas, de antemão, Aline Marcadella, servidora do

Legislativo, expõe que o orçamento está enxuto e que o valor inicial de R$ 140 mil não está disponível.

Ana Valdeti sustenta a ideia de que a única esperança é Brasília. Todavia, compreende que o tempo hábil para um processo tão

demorado gera angústia. A veredora Josi Paz aponta que outra saída é pedir reforços das universidades do município, Unisc e Uergs,

e da Associação Comercial, Industrial e de Serviços (ACI). “Todas as possibilidades são válidas porque o tempo de pensar na

solução e executá-la é curto”, frisa.

Transferência para a Estação da Cultura reduziria os custos

No debate, surgiu a sugestão de que a Estação da Cultura poderia abrigar a Feira do Livro deste ano, o que reduziria o custo de

locação de parte das barracas. Contudo, a gerente do Sesc Magda Azeredo, manifestou-se contra, dizendo que o público do evento

seria significativamente menor. “Acredito que só prestigiariam moradores próximos e escolas. A Praça é o melhor lugar por ser local

de passagem de todos. Com certeza, a visitação no evento seria dobrada”, assegura. “Não adianta pecarmos na programação para ter

estrutura melhor, que é o que carece”, alerta.

Para Magda, mesmo que o evento não aconteça no modelo criado há 15 anos, deve existir, sim, uma atividade alusiva à literatura.

“O público espera por isso”, argumenta.

O vereador Talis, ao final do debate, disse que a melhor opção é os apoiadores verem o quanto podem contribuir financeiramente.

Uma nova reunião foi marcada para terça-feira, dia 29, por volta das 10h. Nela, serão divulgados os valores que serão

disponibilizados pelas entidades e definidos os próximos passos.

Patrono se diz envergonhado



Não é novidade que a falta de recursos para a Feira do Livro aflige muita gente, mas, para o patrono Flávio Patrício Vargas, as

expressões corretas são “vergonha” e “tristeza”. Escolhido por ser referência no tradicionalismo, Vargas diz que acompanha o caso

como um cão atrás da carroça: de cabeça baixa para ver o resultado. “As autoridades envolvidas devem agir com a consciência, o

coração e o dever ético na hora de decidir questões e buscar apoio. A Estação da Cultura é muita bonita e econômica, mas não é

onde as pessoas esperam que tudo aconteça”, pondera.

Para Flávio, o que ainda vai falar mais alto será o “poder de decisão” do prefeito em exercício, Carlos Eduardo Müller. “Mas prefiro

não me envolver nisso porque acredito que seja de comando das autoridades”, conclui.
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Redecker apresenta parecer favorável às privatizações
http://www.jornalminuano.com.br/noticia/2017/08/23/redecker-apresenta-parecer-favoravel-as-privatizacoes

Fogo cruzado Redecker apresenta parecer favorável às privatizações 

Foto: Guerreiro | Agência ALRS Relatório apresentado por parlamentar não foi votado ontem por retirada de quorum 

O deputado Lucas Redecker, do PSDB, apresentou parecer favorável ao projeto de decreto legislativo, proposto pelo líder do

governo, Gabriel Souza, do PMDB, autorizando a realização de plebiscito para consultar os gaúchos sobre a privatização da

Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), da Companhia Riograndense de Mineração (CRM) e da Companhia de Gás do

Estado do Rio Grande do Sul (Sulgás). A posição do parlamentar tucano, porém, ainda deve ser apreciada pela Comissão de

Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia Legislativa. 

O relatório, que integrava a pauta do colegiado, ontem, não foi votado por conta da retirada do quórum. Souza, que é líder do

governo no parlamento, classificou como 'manobra dos partidos oposicionistas'. "Queremos que a população possa decidir entre um

Estado grande, gastador e que cada vez mais se torna inviável na efetivação dos serviços públicos essenciais e um Estado menor,

mais enxuto, focado em saúde, educação e segurança, que devem ser as áreas prioritárias da gestão pública", defendeu. 

O peemedebista acredita que a consulta à população, através do plebiscito, junto com as eleições de 2018, permitirá que a sociedade

escolha o modelo de Estado que deseja e que o povo é a instância máxima que um governo deve obedecer. Para que o relatório seja

aprovado, são necessários, no mínimo, sete dos 12 votos da CCJ. Depois da apreciação na comissão, o projeto que autoriza a

realização de plebiscito passa a ser analisado pelo plenário. 

As privatizações têm impacto direto na região, tendo em vista que a principal mina de carvão da CRM está localizada em Candiota,

e que Bagé é sede da gerência regional da CEEE. A manutenção das estatais, na avaliação do governo, tem se mostrado

insustentável ante as demandas que precisam ser atendidas pelo Tesouro, como nas áreas de Saúde, Educação, Segurança,

Infraestrutura e Políticas Sociais, diante do cenário fiscal do Estado. A medida, na prática, representa uma contrapartida para a

adesão ao regime de recuperação fiscal, estabelecido pelo governo federal.
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Daer não tem previsão para concluir ponte na Avenida dos
Municípios
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/regiao/2160920-daer-nao-tem-previsao-para-concluir-ponte-na-avenida-dos-municipios.html

Karina Sgarbi/GES-Especial 

 Máquinas trabalham na Avenida dos Municípios, em Canudos 

 

Anunciada no final de junho, a construção da ponte na Avenida dos Municípios, no bairro Canudos, em Novo Hamburgo, segue

ritmo lento. Entretanto, considerando a espera histórica pela construção, já se tem um grande avanço. 



Nesta semana, foi possível ver os trabalhadores utilizando equipamentos no local, algo inédito até então, já que nas outras tantas

vezes em que foi anunciada, a obra havia recebido apenas tapumes no entorno e contêineres para armazenamento dos equipamentos. 

O Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), entretanto, prefere não dar prazos para a conclusão, se limitando a

dizer que a obra está sendo realizada sem previsão de entrega. 

 Com aumento de fluxo de veículos, EGR estuda expansão na praça de pedágio da RS-239
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Com aumento de fluxo de veículos, EGR estuda expansão na praça
de pedágio da RS-239
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/regiao/2160809-com-aumento-de-fluxo-de-veiculos-egr-estuda-expansao-na-praca-de-pedagi

o-da-rs-239.html

As filas que se formam, especialmente nos horários de pico, junto ao pedágio do quilômetro 19 da RS-239, em Campo Bom, já são

objeto de estudo. É que a Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) está estudando a expansão dessa praça que até julho deste ano

registrou a passagem de 5.299.381 veículos contra 4.763.582 no mesmo período do ano passado, representando um crescimento de

aproximadamente 11,25%. A intenção é que até o final do ano fique pronto o projeto funcional, que consiste em levantar dados

sobre a quantidade de veículos que passa no local e quais são os horários de maior fluxo em ambos os sentidos. 

Com esses dados compilados, a EGR conseguirá verificar quantas cabines a mais serão necessárias - hoje são quatro para cada

sentido -, onde deverão estar localizadas e de que forma serão colocadas. "O que estamos fazendo é o projeto funcional para

identificar como será o funcionamento dessa praça", explica o presidente da EGR, Nelson Lidio Nunes, reforçando que somente o

estudo apontará o tamanho e o formato da ampliação que terá recursos da própria praça de pedágio. 

Com esse projeto finalizado, informa o presidente, a empresa partirá para os projetos arquitetônico e de engenharia. Porém, ele não

prevê nenhuma data para a execução deles. "A partir do levantamento do fluxo de veículos que tudo passará a ser dimensionado",

destaca. 

O presidente da empresa diz que para a expansão serão utilizados recursos do próprio pedágio. Desde que a EGR assumiu em 2013 -

antes pertencia ao Departamento Autônomo de Estrada e Rodagem (Daer) - não foi feita nenhuma expansão. 

 Gil Jesus/GES 

 Pedágio Campo Bom 

 

Prioridade 

A EGR salienta que as filas de veículos ocorrem nos horários de maior movimento, devido ao grande fluxo, principalmente pelo

deslocamento de alunos para universidades da região e início e o final de turno de trabalho. "Estamos dando uma prioridade para

essa praça, por conta do intenso fluxo", salienta. 

Motorista precisa sair mais cedo de casa 

Morador de Campo Bom, o empresário Fernando José Schardong, 42 anos, reclama que precisa sair pelo menos 15 minutos mais

cedo, do que o necessário, para não chegar tarde na empresa, em Ivoti. Esses minutos começaram a fazer parte de sua rotina há pelo

menos um ano. "Faço o trajeto de Campo Bom para Ivoti há três anos, mas cada vez mais enfrento filas no pedágio", explica. Para

ele, se tivesse mais cancelas - duas ou três, por exemplo - no trajeto interior-capital já resolveria. "Há muita gente que trabalha na

região do Vale do Sinos e precisa passar por esse pedágio", exemplifica. 



 Câmara aprova contratação emergencial para prefeitura de Sapiranga 

 Autopeças às margens da RS-239 é totalmente destruída em incêndio 

 Morro Ferrabraz enfrenta problemas de acesso e insegurança 

 Motociclista fica ferido em colisão com carro na RS-239 

 

 

O empresário diz que as filas são longas por conta do alto movimento de veículos e, às vezes, depara-se com cancelas fora de

funcionamento. A EGR, através de sua assessoria, informa que não há cancelas estragadas ou em manutenção. "O que ocorre é que

os sentidos são alternados conforme o fluxo, podendo dar a impressão de que alguma pista está fora de operação para um sentido,

quando está atendendo o outro lado", explica, por meio de nota. 

Buzinaço com filas paradas 

Na última segunda-feira (21), por volta das 7h45, a reportagem do Jornal NH constatou filas de carros e caminhões nos dois lados da

rodovia estadual. Segundo o frentista Carrion Germano Bastos, 29 anos, que trabalha em um posto de combustíveis nas

proximidades, entre 6h30 e 7h30 e das 17 às 19 horas sempre há movimento, com grandes filas. Ele conta que muitos motoristas

acabam buzinando por conta da demora. 

Município apoia iniciativa 

 Juarez Machado/GES 

 Pedágio de Campo Bom, na RS-239 Por meio de nota, o prefeito de Campo Bom, Luciano Orsi, informa que o pedágio é de

responsabilidade da Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) e, se através deste estudo constatarem a necessidade de ampliar o número

de cancelas, que assim seja feito. "Caso o município seja chamado para o debate, procuraremos uma solução que venha ao encontro

da vontade e necessidade dos campo-bonenses, tanto dos moradores como das empresas, já que a RS-239 é uma via importante para

o fluxo da nossa comunidade, bem como para nossa indústria e comércio", acrescenta. 

 

Melhorias sem aumento de tarifa 

A presidente da Associação dos Municípios do Vale do Rio dos Sinos (Amvrs), Corinha Molling, por meio de assessoria de

imprensa, destaca que é urgente que a EGR resolva o problema de congestionamento no horário de pico. Ela ressalta que é preciso

investir em pessoal e resolver problemas crônicos, como a da cancela automática que não funciona e agrava ainda mais o

congestionamento. Corinha, que é prefeita de Sapiranga também, diz que a EGR não pode fazer isso às custas da comunidade,

aumentando tarifa. "Não vamos aceitar aumento de tarifa porque ninguém quer saber de pagar mais pedágios para a EGR que

oferece apenas promessas em troca do que é pago", salienta. Em nota, a presidente da entidade acrescenta que a comunidade não

quer promessa e sim solução para a falta de iluminação, de passarelas, entre outros.
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Detran promove leilão de veículos e sucatas em Sapiranga
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/08/noticias/regiao/2161065-detran-promove-leilao-de-veiculos-e-sucatas-em-sapiranga.html

O Detran promove, nesta quinta-feira (24), em Sapiranga, leilão de veículos e sucatas de oito Centros de Remoção e Depósito da

região. O evento será às 10 horas, na Paróquia Evangélica de Confissão Luterana, na Avenida 20 de Setembro, 3483, Centro. A

visitação pública dos lotes, quando será permitido conhecer e examinar os bens, ocorre nos dois dias que antecedem o leilão, das 9

às 17 horas, nos respectivos depósitos. 



No total, serão 466 itens retidos administrativamente nos depósitos de Campo Bom, Nova Hartz, Parobé, Rolante, Santo Antônio da

Patrulha, Sapiranga, Três Coroas e Taquara, não reclamados pelos proprietários. Os interessados podem arrematar dois tipos de

bens: sucatas para reciclagem; ou veículos com documentação (aptos para voltar a circulação), sem restrições policiais e/ou judiciais

e desvinculados de qualquer pendência legal ou financeira. Veículos com documentação 

Podem participar pessoas físicas e jurídicas de qualquer natureza. Para arrematar o lote, o comprador deverá apresentar, no ato, RG,

CPF e comprovante de residência, se pessoa física; contrato social ou cópia autenticada, CNPJ, RG e CPF do representante, se

pessoa jurídica. Sucatas 

A compra de sucatas somente poderá ser realizada por empresas que atuam como desmanches de veículos, venda de peças usadas e

reciclagem de sucatas registradas no Detran. 

O calendário com os demais leilões agendados e número de veículos, bem como os endereços dos locais de visitação dos bens, pode

ser conferido no site do Detran/RS.
 

23/08/2017 | Jornalistas-RS | jornalistas-rs.org.br | Geral

Conselho da Fundação Piratini publica lista de novos representantes
da sociedade civil
http://www.jornalistas-rs.org.br/index.php/item/1164-conselho-da-fundacao-piratini-publica-lista-de-novos-representantes-da-sociedade-civil.html

Após reunião na sede do Sindicato dos Jornalistas Profissionais do RS (SINDJORS), na última quinta-feira, dia 17, foram escolhidos

os novos representantes da sociedade civil para o Conselho Deliberativo da Fundação Piratini. A lista, que foi publicada nesta

semana, conta com os nomes de seis titulares, que têm um prazo de cinco dias para comprovação de títulos, e seis suplentes. Na

segunda-feira, dia 28, os eleitos serão empossados, às 19h, na sede da instituição. 

   

 A escolha foi feita por meio de seleção pública, iniciada em 1º de agosto, sendo que os currículos dos candidatos foram submetidos

à comissão do colegiado. Os interessados em assumir as cadeiras foram avaliados pelo presidente do Conselho Deliberativo, Angelo

Estevão Prando - também representante do Sindicato dos Professores das Escolas Particulares do Estado (Sinpro) -, Milton Simas

(SINDJORS), Ciro Castilho Machado (Associação Riograndense de Imprensa), Tiago Dimer (Secretaria de Comunicação estadual) e

Walmor Sperinde (FM Cultura). 

   

 Confira a lista: 

   

 Titulares: 

 Carlos Bonifácio (Guto Leite) 

 Laura Maria Glüer 

 Luciano Klockner 

 Maira Baumgarten 

 Francisco Marshal 



 Pedro Omar Delgado 

   

 Suplentes: 

 João Volino 

 Rogério Piccoli 

 Antônio Bavaresco 

 Juliana Costa 

 José C. Martins 

 Kátia Marko 

   

 Clique aqui para ver a lista completa. 

   

 Fonte: Coletiva.net
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Lentidão do Estado emperra acordo coletivo para jornalistas da
Fundação Piratini
http://www.jornalistas-rs.org.br/index.php/item/1165-lentidao-do-estado-emperra-acordo-coletivo-para-jornalistas-da-fundacao-piratini.html

Mais de um mês após o Sindicato dos Jornalistas Profissionais do RS (SINDJORS) ter protocolado na Secretaria da Fazenda a pauta

de reivindicações referente ao acordo coletivo para jornalistas da Fundação Piratini, o Estado ainda não deu continuidade às

negociações. 

   

 O Grupo de Assessoramento Estadual para Política de Pessoal (GAE), que se comprometeu a analisar o conteúdo em reunião no dia

26 de julho e, após isso, marcar um encontro para negociação, deu retorno apenas nesta quarta-feira, dia 23, dizendo que, devido ao

fato da Fundação Piratini estar em processo de extinção, não cabe ao GAE cuidar do assunto, e sim uma comissão especial. 

   

 "Quanto mais tempo passa, mais tempo os servidores ficam com salários defasados", lamenta o presidente do SINDJORS, Milton

Simas. "Há uma morosidade do Estado com relação às reposições salariais dos servidores que me parece descabida. O GAE precisou

de mais de um mês para dizer apenas que não ficará responsável pela negociação", acrescenta. 

   



 Imprensa / Sindjors
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Por causa do mau cheiro e fumaça, escola cancela aulas no bairro
Progresso.
https://n1noticia.wordpress.com/2017/08/23/por-causa-do-mau-cheiro-e-fumaca-escola-cancela-aulas-no-bairro-progresso/

O mau cheiro e a fumaça causada pela queimada de resíduos em uma empresa especializada na produção de alimentos, na zona sul

de São Gabriel, causou a interrupção das aulas em uma escola da rede municipal. A decisão de cancelar as atividades, na tarde de

segunda-feira (21/08), aconteceu quando crianças começaram a passar mal por causa da fumaça. A empresa fica ao lado da

instituição. De acordo com a direção, a escola João Manoel Salvadé tem cerca de 139 alunos, de 5 e 16 anos. 

 A polêmica envolvendo o mau cheiro provocado pela exposição de resíduos na parte de fora da empresa foi denunciada, através das

redes sociais, pelo Vereador Vagner Aloy, Maninho, do PSDB. 

 O parlamentar chegou a publicar fotos em sua página pessoal alertando para o problema. No mesmo dia, a empresa determinou que

os resíduos fossem cobertos por uma lona. 

 Os moradores do Bairro Progresso reclamam da situação. O empresário André Felipe Puntel de Barros chegou a organizar um

abaixo-assinado e encaminhar o documento para o Ministério Público alertando para a situação. Pouco adiantou a mobilização. O

documento foi encaminhado em 2015, mas, mesmo assim, o processo de limpeza dos silos (que resulta na queima e liberação de

resíduos) continuou a ser realizado sem que haja alterações na forma de trabalho. 

 A denúncia foi apresentada ao setor de Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal de Saúde. Durante fiscalização, a coordenadora

do setor, Maria Paula Pereira, constatou que o mau cheiro é causado por resíduos (restos de soja e outros grãos) e a fumaça é

resultado da queima destes produtos. No entanto, segundo ela, não há irregularidades na atividade, uma vez que a Bunge tem

licenças de operação liberadas pela Fundação Estadual Proteção Ambiental (FEPAM). 

 A Sargento Nair, do Policiamento Ambiental da Brigada Militar, informou que a empresa está em conformidade com a licença de

operação. Ela esteve no local, embora, segundo ela, ainda não tenha sido formalizada nenhuma denúncia contra a empresa. 

 

A reportagem do Jornal O Imparcial e A Notícia OnLine entrou em contato com a empresa, em São Gabriel, que encaminhou a

questão para análise da Assessoria de Imprensa. Não foi encaminhada nenhuma resposta até o fechamento desta edição.

Extraoficialmente, a Vigilância Sanitária informou que a Bunge estaria providenciando a colocação de um container. A ideia é evitar

que o mau cheiro se espalhe. 

 

Em 2006, uma moradora do Bairro Progresso (Ana Márcia Rio Antunes) registrou na Delegacia de Polícia caso de intoxicação

proveniente da fumaça produzida pela empresa Bunge Alimentos. 

 O processo então se manteve, com vistorias do Ministério Público e da Fepam, por um período de mais de 10 anos. Embora toda a

polêmica gerada nos últimos dias e a população continue insatisfeita com a situação, o MPE decidiu arquivar o caso com base em

informações da última vistoria da Fundação, realizada em maio deste ano, onde revela que a empresa "cumpriu todas as medidas de

controle de emissão de particulados indicadas pelo órgão ambiental competente". 

 Na conclusão do relatório, a Promotora de Justiça Aline Baldissera, alega que é necessário considerar que o controle absoluto de pó

gerado pelas atividades de transporte, descarga, limpeza, secagem, armazenagem e beneficiamento de grãos é muito difícil. 

 O Ministério Público decidiu arquivar o processo, entendendo não "haver objeto para proposição de ajustamento de conduta, nem

justa causa para ajuizamento de ação civil pública, visto que o pedido, no sentido de adequar os equipamentos de controle de

emissão de materiais particulares provenientes do seu processo produtivo, já estão implementados pela investigada". 

 

Nenhum comentário ainda.
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Cursos para reciclagem e renovação poderão ser feitos a distância
http://oaltouruguai.com.br/publicacao-33983-Cursos_para_reciclagem_e_renovacao_poderao_ser_feitos_a_distancia.fire

Publicação de Portaria do Detran-RS possibilita que haja essa mudança no processo

Os motoristas do Rio Grande do Sul que precisam passar pelo processo de reciclagem para reaver a Carteira Nacional de Habilitação

(CNH) ou que buscam renovar o documento poderão realizar esse processo pelo método a distância. Isso é possível a partir da

publicação, nesta segunda-feira, 21, da portaria 377, do Departamento Estadual de Trânsito do Rio Grande do Sul (Detran/RS).

Outras possibilidades de ensino em EAD são os cursos de atualização de condutores, os cursos livres relacionados à área de trânsito

e ainda aqueles especializados voltados para quem dirige ônibus, transporta cargas ou conduz veículos escolares. A partir da

publicação da portaria caberá ao CFC contratar a empresa que será homologada pelo Detran-RS, para que o processo seja colocado

em prática.

A portaria prevê ainda, entre outros pontos, que a plataforma tenha um ambiente virtual de aprendizagem (AVA) e que seja capaz de

armazenar o curso proposto à distância, o que permitirá o gerenciamento e o acompanhamento do progresso de aprendizagem dos

alunos.

"Quando o motorista atinge 20 pontos ele perde a CNH, vai ao CFC, entrega o documento e já pode fazer a matrícula e estudar para

a prova teórica, que seria feita no próprio CFC", explicou Claudia Moraes, especialista em educação digital e diretora de produtos da

Procondutor - empresa que desenvolve EAD, conteúdo pedagógico digital, cursos híbridos e plataformas de educação digital.

Letícia Waldow 
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Em dois anos, o Ipe já cancelou 74 pensões de filhas de servidores
http://www.osul.com.br/em-dois-anos-o-ipe-ja-cancelou-74-pensoes-de-filhas-de-servidores/

O IPE (Instituto de Previdência do Estado) tem investigado casos suspeitos de pagamento de pensão vitalícia a filhas solteiras de

servidores segurados. Desde 2015, ao menos 74 casos irregulares foram identificados, resultando na revogação do pagamento.

Outras sete mulheres estão com a pensão suspensa mas o processo ainda tramita na Justiça. Deixe seu comentário: 

 Share on Facebook Share Share on Twitter Tweet Share on Google Plus Share Share on Pinterest Share Share on LinkedIn Share

Share on Digg Share
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Ministro do Trabalho palestra em Caxias do Sul nesta sexta
http://www.olaserragaucha.com.br/noticias/geral/47675/Ministro-do-Trabalho-palestra-em-Caxias-do-Sul-nesta-sexta.html

O Ministro do Trabalho, Ronaldo Nogueira, estará em Caxias do Sul nesta sexta-feira, 25, para falar sobre "Reforma Trabalhista:

gerando competitividade e retomada do desenvolvimento". 

  

À convite da Associação de Planos de Saúde (ABRAMGE-RS) e da Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas do Rio Grande

do Sul (FCDL-RS), a palestra será realizada em Caxias não por acaso. De acordo com as entidades, por ser a cidade com 33º maior

PIB do Brasil e uma das mais importantes do Estado sofreu maior perda de empregos com carteira assinada e as mudanças que a

reforma trabalhista propõe terão impacto direto na retomada do crescimento e consequente geração de emprego na região. 



  

O evento acontece às 11h, no Espaço Conceito FISA Center Med e Hospital LifeDay, que fica na Av. Júlio de Castilhos, 358,

esquina com a Rua Humberto de Campos, em Caxias do Sul. 

  

Mais informações pelo telefone (54) 3226-8715. 

  

Sobre o palestrante: 

Ronaldo Nogueira de Oliveira é gaúcho, de Carazinho, tem 50 anos, é deputado federal pelo PTB/RS e integrante da bancada

evangélica. Formado em Administração de Empresas pela Ulbra de Porto Alegre, tem especialização em Gestão Pública pela

UFRGS. Foi diretor do Departamento de Transportes da gestão da governadora Yeda Crusius (2007/2008) e diretor-presidente da

Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (FGTAS) até 2010, quando foi eleito suplente para a Câmara Federal. Em 2014 foi

eleito Deputado Federal pela segunda vez. Foi empossado ministro do Estado do Trabalho pelo presidente em exercício Michel

Temer no dia 12 de maio de 2016. 

  

Fonte: Assessora de Comunicação 

Foto: Reprodução Internet
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RS: agricultura familiar apresenta diversidade de produtos na 40ª
Expointer, destaca SDR
http://www.paginarural.com.br/noticia/247195/agricultura-familiar-apresenta-diversidade-de-produtos-na-40ordf-expointer-destaca-sdr

A maior feira agropecuária da América Latina também é espaço para a diversidade de produtos da agricultura familiar. Durante a 40ª

Expointer, que se inicia neste sábado (26), o pavilhão dedicado ao setor oferecerá aos visitantes os produtos de 201

empreendimentos familiares, misturando sabores tradicionais e inovações. O espaço apresenta o resultado do trabalho de 1.340

famílias, vindas de 131 municípios, comercializando produtos como queijos, embutidos, vinhos, sucos, artesanato indígena, plantas e

flores. 

 

 Os expositores estarão divididos em 198 espaços (145 agroindústrias familiares, 47 expositores de artesanato rural e indígena,

plantas e flores e seis de Minas Gerais), além de quatro cozinhas. O pavilhão valoriza agroindústrias gaúchas incluídas no Programa

Estadual de Agroindústria Familiar (Peaf), coordenado pela Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo (SDR),

em parceria com o governo federal e as conveniadas Emater/RS, Fetag, Fetraf/RS e Via Campesina. 

 

 "A Feira da Agricultura Familiar permite contato direto das famílias com o consumidor, estreitando relações com a clientela e

abrindo mercados", destaca o secretário Tarcisio Minetto. "Neste tipo de empreendimento, os agricultores são protagonistas do

processo, atuando em toda a cadeia produtiva. Também promovem a descentralização e a diversificação da produção e o

desenvolvimento da região onde estão instaladas", completa. 

 

 Para participar da exposição, as organizações familiares passam por rigorosa avaliação das condições de legalidade tributária,

sanitária e ambiental. Outros critérios de seleção também são fiscalizads, como produção da matéria-prima, empreendimentos



gerenciados por mulheres ou jovens, quilombolas, indígenas, pescadores artesanais, extrativistas e silvicultores, produção orgânica

certificada e produtos diferenciados. 
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RS: Sindilat discute retirada de leite da pauta do livre comércio no
Mercosul
http://www.paginarural.com.br/noticia/247210/sindilat-discute-retirada-de-leite-da-pauta-do-livre-comercio-no-mercosul

Após pressões contra os incentivos dados pelo governo à importação de lácteos vindos do Mercosul, o ministro da Agricultura,

Blairo Maggi, sinalizou positivamente a retirada do leite da pauta do livre comércio durante entrevista. O assunto foi debatido

durante reunião de associados do Sindicato da Indústria de Laticínios do RS (Sindilat), na manhã dessa quarta-feira (23), na sede do

sindicato, em Porto Alegre. A afirmação de Maggi simboliza uma vitória do setor lácteo, que enfrenta desafios com a instabilidade

econômica do país e passa por baixas no preço do litro do leite pago aos produtores rurais. Segundo o presidente do Sindilat,

Alexandre Guerra, a medida demonstra que o governo deve olhar com preocupação para os lácteos. "Assim, o setor começa a ter voz

ativa", pontuou Guerra. 

 

 Segundo dados levantados pelo Sindilat, o Uruguai produziu 1,7 bilhão de litros de leite em 2016 e consumiu 700 milhões de litros.

Conforme informações divulgadas pelo próprio país, o saldo, se convertido em pó, renderia 120 mil toneladas. Só o Brasil recebeu

100 mil toneladas de leite em pó e 18 mil toneladas em queijos do país vizinho, o que representa praticamente todo o volume

restante. "Não poderíamos deixar de cobrar uma posição do governo agora", afirmou Darlan Palharini, secretário-executivo do

Sindicato, sobre a necessidade de tomar ações para averiguar a possível triangulação de leite no país vizinho. 

 

 Na ocasião, esteve presente o presidente da Emater, Clair Kuhn, que conversou com os associados sobre a possível criação de um

grupo de trabalho para prestação de serviço extra de assistência técnica aos produtores ligados às indústrias e cooperativas

associadas ao sindicato.
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Camaquã - Lucas e Felipe agitam a Expocamaquã 2017
http://www.portaldecamaqua.com.br/2017/08/camaqua-lucas-e-felipe-agitam.html

A agenda de shows da ExpoCamaquã 2017 está em fase de elaboração, mas algumas atrações já estão confirmadas. Lucas e Felipe é

uma delas. A maior dupla sertaneja do sul do Brasil desembarca dia 30 de setembro em Camaquã, para animar o evento no Parque

Dorval Ribeiro, do Sindicato Rural. 

 

Após conquistar o Brasil vencendo por votação popular o reality show Festival Sertanejo SBT, a dupla Lucas & Felipe está com um

show inteiramente novo na turnê de lançamento de seu terceiro CD, intitulado "Estou em Suas Mãos". 

 

Este novo trabalho tem produção de César Augusto, considerado um dos mais importantes produtores do segmento sertanejo no

Brasil, responsável por produzir artistas como: Zezé Di Camargo e Luciano, Leonardo, João Bosco e Vinícius, Gusttavo Lima, entre

vários outros. 

 

A primeira música de trabalho do novo disco, "Lembranças", ficou entre as três mais executadas no Rio Grande do Sul, no período

jun/jul de 2014, segundo a empresa Crowley Broadcast Analisys, enquanto o clipe da mesma já possui mais de 1.500.000 views. A

dupla já é um sucesso reconhecido nacionalmente e possui mais de três milhões de visualizações em seu canal no Youtube, além de

mais de 100 fã- clubes espalhados por todo o País. 

 

Lucas e Felipe sobem ao palco da 51ª ExpoCamaquã no dia 29 de setembro, sábado, a partir das 19 horas. O evento regional tem o

patrocínio de Camil Alimentos, AFCESA, Fortral, Irga, Corsan, Banrisul, Sicredi, AUD, Senar-RS, BASF e Banco do Brasil. O



apoio é da Prefeitura Municipal de Camaquã. Realização Cultural é do SESC e a Realização é do Sindicato Rural de Camaquã e

Núcleo de Criadores de Cavalos Crioulos de Camaquã. 

 

Saiba mais sobre a dupla 

 

Lucas & Felipe formam uma dupla de irmãos de Novo Hamburgo e que provaram mais uma vez que é o talento que proporciona a

oportunidade. Lucas, o mais velho, nascido em 1988, começou a tocar instrumentos sozinho aos oito anos, impulsionado pela avó

paterna, que o presenteou com um cavaquinho. 

 

Aos 11 anos tinha em mãos o seu primeiro violão e aprendeu a tocá-lo sem nenhuma orientação. Enquanto isso corria em sua volta

um moleque de seis anos chamado Felipe. 

 

Felipe, o irmão mais novo, nascido em 1994, assistiu diversas vezes "Dois Filhos de Francisco", que conta a história de Zezé di

Camargo & Luciano, e ficou muito entusiasmado a ponto de sonhar em ser músico. Descobriu que conseguia cantar uns acordes

parecidos "com aqueles meninos do filme" e chamou Lucas para formarem uma dupla. Vendo o entusiasmo do irmão mais novo,

Lucas topou na hora e assim surgiu a parceria que aos poucos se transformou na sensação jovem da música sertaneja. Dos shows em

eventos de família para os palcos com milhares de pessoas, Lucas & Felipe a cada dia vencem novos desafios realizando este grande

sonho. 

 

Em 2010 lançaram o primeiro CD de trabalho: "Vamo Caí Pra Dentro", produzido por Orlando Baron, mesmo produtor musical de

Luan Santana e outros fenômenos da nova fase vivida pela música sertaneja. Desde então a dupla tem marcado presença nas

melhores casas noturnas do Sul do Brasil, festivais de música e em shows junto a estrelas como Luan Santana, Jorge & Mateus,

Guilherme & Santiago, Gusttavo Lima, Michel Teló, Bruno & Marrone, João Neto & Frederico entre outros artistas conhecidos no

cenário nacional. 

 

No final de 2012 a dupla lançou o seu segundo CD: "Mexendo". Novamente com a produção de Orlando Baron, "Mexendo"

apresentou ao público 11 novas faixas, muitas delas de autoria da própria dupla, e que marcaramm o amadurecimento musical de

Lucas & Felipe nos primeiros três anos de carreira. Entre canções românicas, uma marca da dupla, e de animados hits, podemos

destacar Medo, Dig Dig, Camarote, Pista Vip, Pegada do Bebê, Mil Motivos, Mexendo, Undererê, Madrugada, Preciso de Você e

Vem Pra Mim, além de três faixas bônus: Sinal de Amor, Veja Bem e Deixa Eu Te Amar. (Por Eduardo Costa | Assessoria de

Imprensa SRC) 
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51 concursos públicos oferecem salários de até R$ 26,1 mil
http://exame.abril.com.br/carreira/51-concursos-publicos-oferecem-salarios-de-ate-r-261-mil/

Prefeitura de São José dos Campos tem 48 vagas para nível superior. Inscrições terminam no dia 25 de agosto

Mulher estudando (JacobAmmentorpLund/Thinkstock) 

São Paulo - Para quem quer seguir carreira pública, veja os concursos públicos com inscrições abertas. As oportunidades

profissionais estão espalhadas por todas as regiões do país. 

Petrobras 

 Voltadas para os níveis superior e médio, há 159 vagas imediatas e 795 para cadastro reserva. As oportunidades são para Alagoas,

Sergipe, Amazonas, Alto do Rodrigues (RN), Mossoró (RN), Natal, São Mateus (ES), Rio de Janeiro, Angra dos Reis (RJ), Bertioga

(SP), Cubatão (SP), Duque de Caxias (RJ), Guarujá (SP), Itaboraí (RJ), Itanhaém (SP), Macaé (RJ), Rio de Janeiro, Santos (SP),

Seropédica (RJ) e Vitória (ES). Para nível superior, serão quatro vagas para o cargo de médico do trabalho júnior. O nível médio terá

um total de 155 vagas, nos cargos de técnico de enfermagem do trabalho júnior (uma), técnico de inspeção de equipamentos e

instalações júnior (12), técnico de manutenção júnior - caldeiraria (uma), técnico de manutenção júnior - elétrica (15), técnico de

manutenção júnior - instrumentação (seis), técnico de manutenção júnior - mecânica (22), técnico de operação júnior (78) e técnico



de segurança júnior (20). 

Salário: até 9.786,14 reais 

 Inscrições: até 4 de setembro pelo site da Cesgranrio SUL E SUDESTE 

SP - Prefeitura de São José dos Campos 

 O concurso oferece 48 vagas para nível superior. Os cargos disponíveis são de professor I, professor II, procurador e analista em

gestão municipal - Direito. 

Salário: até 7.964,69 reais 

 Inscrições: até 25 de agosto pelo site da Fundação Vunesp 

SP - Prefeitura de Mairiporã 

 São 8 oportunidades para nível superior. As vagas são para médico, nas seguintes especialidades: ginecologista, pediatra,

ultrassonografista e do trabalho. 

Salário: até 5.674,36 reais 

 Inscrições: até 25 de agosto pelo site do Instituto Mais 

SP - Amazônia Azul Tecnologias de Defesa (Amazul) 

 Há 5 oportunidades para nível superior. As vagas são para bacharéis em engenharia química, arquitetura, engenharia civil e

engenharia mecânica. 

Salário: até 14.710,99 reais 

 Inscrições: até 28 de agosto. As inscrições devem ser feitas pessoalmente ou através de representante devidamente autorizado,

mediante procuração formal, no seguinte local: Av. Corifeu de Azevedo Marques nº 1847 - Butantã - São Paulo, entre 10h e 12h e

entre 14h e 16h. 

SP - Conselho Regional de Corretores de Imóveis da 2º Região (CRECI) 

 Há três vagas para nível médio, para profissionais de suporte administrativo operacional, e uma para nível superior, para analista de

programação sênior. 

Salário: até 7.778,03 reais 

 Inscrições: até 8 de setembro pelo site do Nosso Rumo 

SP - Câmara Municipal de Araraquara  

 São duas vagas para os níveis superior e médio: para assistente técnico legislativo e procurador jurídico. Também há cadastro

reserva para agente administrativo. 

Salário: até 7.059,31 reais 

 Inscrições: até 10 de setembro pelo site do IBFC 

RJ - Secretaria de Saúde do Rio de Janeiro 

 Há 33 vagas para as especialidades de clínica médica, pediatria e obstetrícia. Haverá convocação de médicos para o Hospital

Municipal Francisco da Silva Telles, em Irajá, e para o Hospital Maternidade Fernando Magalhães, em São Cristóvão. 

Salário: até 7.707,44 reais 

 Inscrições: até 29 de agosto, na Rua Afonso Cavalcanti, 455, sala 601, Cidade Nova, Rio de Janeiro (RJ), das 9h às 17h. Mais

detalhes estão no Diário Oficial. 

MG - Prefeitura de Patos de Minas 

 O concurso oferece 16 oportunidades para nível superior. Os profissionais procurados são médico oftalmologista, médico

ultrassonografista, médico ortopedista, médico otorrinolaringologista, médico especialista pediatra plantonista e médico especialista



cirurgião-geral plantonista. 

Salário: até 6.725,53 reais 

 Inscrições: até 28 de agosto, presencialmente, na Secretaria Municipal de Saúde, localizada na rua Alzino Martelo, nº 710, Nova

Floresta, de segunda a sexta-feira das 8h às 14h. 

MG - Prefeitura de Jaíba 

 São 310 vagas para todos os níveis de escolaridade: fundamental, médio e superior. Confira o edital  

Salário: até 10.830 reais 

 Inscrições: até 31 de agosto pelo site de concursos da Fadenor  

MG - Prefeitura de Pequi 

 Há 43 oportunidades para os níveis fundamental, médio e superior. Podem se candidatar cirurgião-dentista, enfermeiro,

farmacêutico-bioquímico, médico clínico (PSF), médico clínico geral, nutricionista, professor, psicólogo, entre outros profissionais. 

Salário: até 12.355,09 reais 

 Inscrições: até 31 de agosto pelo site do Instituto IADHED 

MG - Prefeitura de Brazópolis 

 O concurso oferece 14 vagas para os níveis superior e médio. Há oportunidades para assistente social, dentista, psicólogo, médico

clínico geral, enfermeiro, nutricionista, entre outros profissionais. 

Salário: até 8 mil reais 

 Inscrições: até 6 de setembro pelo site do IBGP 

MG - Consórcio Intermunicipal de Saúde da Rede de Urgência Centro Sul (Cisru) 

 São 269 oportunidades para os níveis superior e médio. Alguns dos cargos disponíveis são de enfermeiro, psicólogo, farmacêutico,

médico, entre outros. 

Salário: até 7.050 reais 

 Inscrições: até 8 de setembro pelo site do IBGP 

MG - Prefeitura de Alvarenga 

 O concurso oferece 153 vagas para todos os níveis, inclusive para nutricionista, dentista, médico, fisioterapeuta, enfermeiro,

assistente social, farmacêutico bioquímico, psicólogo, professor, entre outros. 

Salário: até 6.336,14 reais 

 Inscrições: até 12 de setembro pelo site da Máxima 

MG - Consórcio Intermunicipal de Saúde para Gerenciamento da Rede de Urgência e Emergência do Sudeste de Minas Gerais

(Cideste-MG) 

 São 499 vagas para níveis superior e médio, inclusive para enfermeiro, contador, estatístico, psicólogo, farmacêutico e médico. 

Salário: até 7.050 reais 

 Inscrições: até 22 de setembro pelo site do IBGP 

PR - Prefeitura de Bituruna 

 Há 37 oportunidades para todos os níveis de escolaridade, inclusive para fonoaudiólogo, engenheiro (civil e agrônomo),

nutricionista, fisioterapeuta, médico (anestesista, auditor, cirurgião geral, clínico geral, ginecologista/obstetra, pediatra e

plantonista), entre outros. 

Salário: até 19.883,25 reais 



 Inscrições: até 28 de agosto pelo site da Exatus 

PR - Prefeitura de São José dos Pinhais  

 O concurso oferece 21 oportunidades para os níveis médio e superior. As vagas são para médico na área de atenção primária à

saúde, enfermeiro, farmacêutico-bioquímico e técnico em enfermagem. 

Salário: até 13.866,72 reais 

 Inscrições: até 31 de agosto pelo site da PUC-PR 

PR - Prefeitura de Lapa 

 Há vagas para todos os níveis de escolaridade, inclusive para biólogo, médico, fisioterapeuta, nutricionista e professor. 

Salário: até 8.743,25 reais 

 Inscrições: até 5 de setembro pelo site do Instituto Saber 

PR - Prefeitura de Entre Rios do Oeste  

 Há 5 oportunidades para os níveis fundamental e superior, inclusive para médico (ginecologista e pediatra), médico veterinário e

assistente social. 

Salário: até 5.887,25 reais 

 Inscrições: até 11 de setembro pelo site do Instituto Saber 

PR - Prefeitura de Apucarana 

 São 11 vagas para nível superior e médio. Há oportunidades para dentista, enfermeiro e médico, bem como para técnico de

enfermagem. 

Salário: até 6.544,99 reais 

 Inscrições: até 11 de setembro pelo site da Concursos FAU 

PR - Consórcio Intermunicipal de Urgência e Emergência do Noroeste do Paraná 

 O concurso oferece 42 oportunidades para os níveis médio e superior. Há vagas para analista de recursos humanos, médico

intervencionista, entre outros profissionais. 

Salário: até 8.050,38 reais 

 Inscrições: até 11 de setembro pelo site da Ruffo Concursos 

PR - Prefeitura de Nova Aurora 

 Há 33 oportunidades para todos os níveis. Há vagas para assistente social, bioquímico, farmacêutico, fisioterapeuta, médico,

nutricionista, psicólogo, fonoaudiólogo, entre outros profissionais. 

Salário: até 14.629,57 reais 

 Inscrições: até 13 de setembro pelo site da Fundação Fafipa 

SC - Prefeitura de Grão Pará 

 Há oportunidades para cadastro reserva direcionadas a profissionais com qualquer nível de escolaridade. Entre outras, há vagas

para assistente social, enfermeiro, farmacêutico, dentista, médico, psicólogo e médico veterinário.  

Salário: até 9.719,65 reais 

 Inscrições: até 28 de agosto pelo site da Faepesul 

SC - Prefeitura de Vidal Ramos 

 O concurso oferece 8 vagas para os níveis superior e fundamental. As oportunidades para quem tem graduação são de auditor fiscal

e médico clínico geral. 



Salário: até 14.161,48 reais 

 Inscrições: até 30 de agosto pelo site da Legalle Concursos 

SC - Prefeitura de São Lourenço do Oeste 

 Há 11 vagas para todos os graus de escolaridade, inclusive para médico, dentista e agente cultural. 

Salário: até 12.519 reais 

 Inscrições: até 4 de setembro pelo site do Instituto Excelência 

SC - Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) 

 São 82 vagas para o cargo de professor da carreira do Magistério Superior. As vagas contemplarão os vários Campus da UFSC.

Algumas das áreas disponíveis são fisioterapia, medicina, engenharia, ciência dos alimentos, entre outras. 

Salário: até 10.043,67 reais 

 Inscrições: até 5 de setembro pelo site da universidade 

SC - Prefeitura de Quilombo 

 São 8 vagas para todos os níveis, inclusive para médico ESF e técnico de enfermagem. 

Salário: até 9.990 reais 

 Inscrições: até 8 de setembro pelo site da NBS 

SC - Prefeitura de São Bernardino 

 O concurso oferece 4 oportunidades de nível médio e superior. As vagas são para agente municipal de defesa civil, fisioterapeuta,

médico e médico veterinário. 

Salário: até 13.207,84 reais 

 Inscrições: até 27 de setembro pelo site da Legalle Concursos 

SC - Prefeitura de Criciúma 

 Há três oportunidades para nível superior. O cargo disponível é o de fiscal de rendas e tributos. 

Salário: até 14.205,12 reais 

 Inscrições: até 29 de setembro pelo site da Fepese 

RS - Câmara Municipal de Itaqui 

 São quatro vagas para  níveis fundamental, médio e superior. De nível superior há oportunidade para contador. 

Salário: 5.229,45 reais 

 Inscrições:  até 24 de agosto pelo site da Fundatec 

RS - Prefeitura de Alpestre 

 O concurso oferece 24 oportunidades para todos os níveis, inclusive para enfermeiro, fonoaudiólogo, professor, engenheiro civil,

entre outros profissionais. 

Salário: até 8.044,75 reais 

 Inscrições: até 4 de setembro pelo site da Fundação La Salle 

RS - Prefeitura de Alto Feliz 

 Há 9 vagas para todos os níveis, inclusive para médico (clínico geral, ginecologista e pediatra). 

Salário: até 5.305,58 reais 



 Inscrições: até 4 de setembro pelo site da UNA 

RS - Conselho Federal de Farmácia do Rio Grande do Sul 

 São 11 vagas para os níveis fundamental, médio e superior. Há oportunidades para advogado, assistente de RH, contador,

farmacêutico, jornalista, programador. 

Salário: 5.221,55 reais 

 Inscrições: até 5 de setembro pelo site Quadrix 

RS - Universidade Estadual do Rio Grande do Sul (UERGS) 

 O concurso oferece 15 vagas de nível superior para professor substituto. As áreas disponíveis são administração, bioenergia, ciência

dos alimentos, criação em dança e análise do movimento, ecologia, música (teoria e criação musical), pedagogia, psicologia, entre

outras. 

Salário: até 7.668,21 reais 

 Inscrições: até 5 de setembro pelo pelo site da UERGS CENTRO OESTE 

DF - Companhia de Saneamento Ambiental do Distrito Federal 

 Há 20 vagas para quem tem nível superior em medicina. 

Salário: até 8.500,08 reais 

 Inscrições: até 12 de setembro pelo site da Quadrix 

DF - Tribunal Superior do Trabalho (TST) 

 Há 52 vagas e formação de cadastro de reserva para níveis médio e superior. Há vagas de nível superior para analista judiciário

(área administrativa, judiciária e apoio especializado nas seguintes especialidades: análise de sistemas, contabilidade, suporte em

tecnologia da informação e taquigrafia). 

As oportunidades para nível médio são para técnico judiciário (área administrativa; área administrativa com especialidade em

segurança judiciária; e apoio especializado, com especialidade em programação) 

Salário: de 6.736,41 a 10.461,90 reais 

 Inscrições: até 22 de setembro pelo site da FCC 

MT - Câmara Municipal de Primavera do Leste 

 São 9 vagas para os níveis fundamental, médio e superior, inclusive para analista de informática, controlador interno e procurador

jurídico.  

Salário: até 8.858,06 reais 

 Inscrições: até 30 de agosto pelo site da KLC Concursos 

MT - Consórcio Intermunicipal de Saúde do Araguaia 

 O concurso oferece 59 oportunidades para todos os níveis, inclusive para contador, enfermeira, médico (clínico geral e várias

especialidades), nutricionista, farmacêutico, entre outros profissionais. 

Salário: até 11.910,67 reais 

 Inscrições: até 5 de setembro pelo site da Exata 

MS - Tribunal de Justiça de Mato Grosso do Sul 

 Há 560 vagas de cadastro reserva para nível superior. Os cargos disponíveis são analista judiciário (bacharel em administração),

analista judiciário (bacharel em direito) e técnico de nível superior (analista técnico contábil, analista de sistema computacional,

analista de sistema computacional, bibliotecário, engenheiro civil, engenheiro eletricista, arquiteto, médico, dentista, assistente

social, psicólogo, jornalista e estatístico).  



Salário: até 5.636,96 reais 

 Inscrições: até 18 de setembro pelo site da PUC-PR NORTE E NORDESTE 

AL - Universidade Federal de Alagoas (UFAL) 

 Há vagas para docentes efetivos para os campi de Maceió, Arapiraca e Sertão, em áreas como medicina, economia, administração

pública, entre outras. 

Salário: 9.585,67 reais 

 Inscrições: até 30 de agosto pelo site da Copeve-UFAL 

AL - Defensoria Pública de Alagoas 

 São 15 vagas para nível superior. O cargo é o de defensor público de 1ª classe. 

Salário: até 26.125,16 reais 

 Inscrições: até 6 de setembro pelo site do Cespe/UnB 

PB - Corpo de Bombeiros da Paraíba 

 O concurso oferece 8 vagas para nível médio. O cargo disponível é o de oficial do Corpo de Bombeiros Militar do estado da

Paraíba. Para se candidatar, é preciso ter concluído o ensino médio ou correspondente, ser brasileiro nato, ter entre 18 e 30 anos de

idade até 31 de dezembro de 2018, entre outros requisitos. Veja aqui o edital. 

Salário: até 6.502,52 reais 

 Inscrições: até 25 de agosto pelo site do Corpo de Bombeiros Militar da Paraíba 

SE - Universidade Federal do Sergipe (UFS) 

 Há 17 oportunidades, de nível superior. A universidade busca professores substitutos para os seguintes campi/áreas: campus de São

Cristóvão (administração, educação, engenharia de petróleo, física, fisioterapia, fonoaudiologia, letras estrangeiras, medicina

veterinária, morfologia; campus de Itabaiana (administração, matemática); campus de Lagarto (terapia ocupacional); Campus da

Saúde/HU (odontologia). 

Salário: até 5.742,14 reais 

 Inscrições: até 27 de agosto pelo site da UFS 

SE - Procuradoria-Geral de Sergipe 

 São 5 vagas para nível superior. O cargo disponível é o de procurador do estado. É requisito ter diploma, devidamente registrado, de

conclusão de curso de nível superior de bacharelado em Direito, fornecido por instituição de ensino superior reconhecida pelo

Ministério da Educação (MEC), e registro na OAB. 

 

Salário: até 15.715,51 reais 

 Inscrições: até 28 de agosto pelo site do Cespe/UnB 

PI - Fundação Municipal de Saúde de Teresina 

 O concurso oferece 35 oportunidades de nível superior, para médico anestesiologista. Para se candidatar, é preciso ter curso superior

de graduação em medicina, residência completa em anestesiologia, reconhecida pelo MEC ou CNRM, ou especialização em

anestesiologia, reconhecida pela Sociedade Brasileira de Anestesiologia (SBA) ou entidade oficial, registrada no CRM, e registro no

Conselho Regional de Medicina (CRM). 

Salário: até 9.235,50 reais 

 Inscrições: até 28 de agosto pelo site da UFPI 

PE - Tribunal de Justiça de Pernambuco 



 Há 109 vagas para os níveis superior e médio. Os cargos disponíveis são de oficial de justiça, analista judiciário (função judiciária,

administrativa, apoio especializado: assistente social, apoio especializado: pedagogo, apoio especializado: psicólogo, apoio

especializado: contador, apoio especializado: analista de suporte, apoio especializado: analista de sistemas) e técnico judiciário

(função judiciária, administrativa, apoio especializado: programador de computador, apoio especializado: suporte técnico). 

Salário: até 5.502,12 reais 

 Inscrições: até 24 de agosto pelo site do IBFC 

BA - Prefeitura de Valença 

 São 345 vagas para todos os níveis de escolaridade, inclusive para técnico em nutrição, técnico ambiental, analista de sistemas,

assistente jurídico, engenheiro (ambiental, agrônomo e civil), fonoaudiólogo, nutricionista, pedagogo, entre outros profissionais. 

Salário: até 6 mil reais 

 Inscrições: até 23 de agosto pelo site da AIETEC 

BA - Universidade Federal do Oeste da Bahia (UFOB) 

 Há 34 vagas para professores em diversas áreas do conhecimento. Confira quais áreas e quais campus no edital. 

Salário: até 9.570,41 reais 

 Inscrições: até 28 de agosto pelo site de concursos da universidade 

BA - Prefeitura de Brumado 

 São 110 oportunidades para os níveis superior, médio e fundamental. Podem se candidatar médicos, enfermeiros, psicólogos,

farmacêuticos/bioquímicos, assistentes sociais, entre outros. 

Salário: até 10 mil reais 

 Inscrições: até 31 de agosto pelo site da MSM 

MA - Prefeitura de Açailândia 

 O concurso oferece 259 oportunidades para os graus médio e superior. Há vagas para assistente social, enfermeiro, psicólogo,

nutricionista, médico, professor, entre outros profissionais.  

Salário: até 11.377,64 reais 

 Inscrições: até 4 de setembro pelo site da Fundação Sousândrade 

RO - Governo de Rondônia 

 Há 80 vagas para nível superior e médio, além de cadastro reserva. Há vagas para técnico em políticas públicas e gestão

governamental, técnico em tecnologia da informação e comunicação, analista de planejamento e finanças, especialista em gestão

pública e gestão governamental e analista 

 em tecnologia da informação e comunicação. 

Salário: até 7.173,8 reais 

 Inscrições: até 6 de setembro pelo site da FGV Projetos 

AC - Defensoria Pública do Acre 

 O concurso oferece 15 oportunidades para nível superior. O cargo é de defensor público do estado. 

Salário: até 20 mil reais 

 Inscrições: até 28 de agosto pelo site do Cespe/UnB
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Chefe do 8°NATE explica fechamento do escritório do Irga de Santo
Antônio das Missões
http://89radiofm.com.br/noticias/view/id/6015/chefe-do-8nate-explica-fechamento-do-escritorio-do.html

Fonte: Radio 89.1 FM

Atendimento está ocorrendo no escritório de São Borja (Foto: Reprodução | Internet) 

O Técnico Orizícola e Chefe do 8°NATE, Roger Portela informou sobre o fechamento do escritório do Irga instalado em Santo

Antônio das Missões e explicou como está ocorrendo o processo de transição do atendimento para o escritório de São Borja. 

Roger explicou que devido ao corte de despesas do Estado, o governador optou pelo fechamento do escritório, considerando a área

pequena e a aptidão dos agricultores, pois este em sua maioria reside e tem sua parte comercial da lavoura voltada no município de

São Borja, ou seja, o governo identificou esses fatores e compreendeu que o fechamento não acarretaria em maiores prejuízos para

os produtores. 

O técnico também evidenciou que o processo de transição do atendimento dos agricultores de Santo Antônio para o escritório de São

Borja já vem ocorrendo há um tempo, devido à falta de recursos para a manutenção de equipe administrativa de atendimento no

município e esclareceu que de forma geral a mudança trará benefícios para os agricultores, pois como seu trabalho é de extensão

rural e no momento em que estava prestando assistência nas lavouras, o escritório permanecia fechado e isso não proporcionava um

atendimento regular, então os agricultores estão reagindo bem ao fechamento, estão entendendo que se faz necessário uma maior

eficácia no atendimento, bem como com uma equipe maior será possível ampliar o trabalho de assistência técnica. 

Por fim, afirmou que os agricultores estão procurando o atendimento no escritório de São Borja e que tem mantido o mesmo contato

e a assistência tem ocorrido da mesma forma, o que faz-se acreditar que o fechamento não deixa os lavoureiros desprotegido e o

atendimento precário. 

  

Por Jéssica Ourique 

Fonte: Grupo Fronteira Missões
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MP propõe que Corsan e construtora resolvam problemas do
Residencial Santo Antônio em 30 dias
http://radioosorio.com.br/mp-propoe-que-corsan-e-construtora-resolvam-problemas-do-residencial-santo-antonio-em-30-dias/

Foi realizada audiência na  segunda-feira (21/08) para definir uma solução para a situação do Residencial Santo Antônio. Estavam

presentes, o prefeito Daiçon Maciel,  representantes da Caixa Econômica Federal, da Corsan e da construtora Conterra, responsável

pelas obras do residencial. A mediação foi feita pelos promotores de Justiça Daniel Martin (MP/RS),  que é coordenador do Centro

de Apoio Operacional de Defesa da Ordem Urbanística e Questões Fundiárias, e Dra. Graziela Veleda (MP/SAP). A audiência

aconteceu no Ministério Público Estadual, em Porto Alegre. 

Diversas alternativas foram debatidas a curto, médio e longo prazo. O promotor definiu que a Corsan e a empresa construtora

(Conterra) devem entrar em acordo e apresentar uma solução emergencial para o esgotamento sanitário do residencial no prazo de 30

dias. Os ajustes necessários para que a ETE volte a funcionar, já sinalizada pela Corsan, ainda precisará de um tempo maior. 

Atualmente, para a retirada do resíduo, estão sendo utilizados caminhões Limpa-Fossa e essa medida deverá permanecer

periodicamente, sob a responsabilidade da Corsan. Já a Caixa Econômica Federal se comprometeu em fazer reformas nos

apartamentos térreos que apresentam problemas construtivos. O Município ficou encarregado de realizar um trabalho social, de



conscientização com os moradores do residencial.
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Deputado Gabriel Souza fala da falta de quórum em votação para
plebiscito sobre privatizações
http://radioosorio.com.br/deputado-gabriel-souza-fala-da-falta-de-quorum-em-votacao-para-plebiscito-sobre-privatizacoes/

O deputado estadual Gabriel Souza (PMDB), fala no programa "Olho Vivo", desta quarta-feira (23), sobre reunião da Comissão de

Constituição e Justiça (CCJ), da Assembleia Legislativa, nesta terça-feira, 22, onde os partidos de oposição, PT e PCdoB, impediram

a votação do parecer ao PDL 3/2017, de sua autoria. A retirada do quórum impossibilitou a apreciação da matéria que propõe a

realização de plebiscito sobre a privatização e/ou federalização de três estatais - CEEE, Sulgás e CRM. 

Para o deputado Gabriel, líder do Governo, a manobra dos partidos oposicionistas, que agem como "a vanguarda do atraso no

Parlamento", comprova que eles não querem permitir que os gaúchos possam escolher o que desejam para o futuro. "Queremos que

a população possa decidir entre um Estado grande, gastador e que cada vez mais se torna inviável na efetivação dos serviços

públicos essenciais e um Estado menor, mais enxuto, focado em saúde, educação e segurança, que devem ser as áreas prioritárias da

gestão pública", defendeu Gabriel. 

O líder disse ainda que a consulta à população, através do plebiscito, junto com as eleições de 2018, permitirá que a sociedade

escolha o modelo de Estado que deseja e que "o povo é a instância máxima que um governo deve obedecer". 

Para que o relatório seja aprovado, são necessários no mínimo sete dos 12 votos da CCJ. Depois da apreciação na comissão, a

proposta de realização de plebiscito passa a ser analisada pelo plenário da Casa.
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Literatura e boemia
http://www.rduirapuru.com.br/jornada+nacional+de+literatura+2017/46055/literatura+e+boemia

 A literatura, a arte, a música e a poesia invadiram a noite de Porto Alegre. Integrando a programação da "Semana de Passo Fundo

em Porto Alegre", em comemoração aos 160 anos do município, o Apolinário Bar, localizado na Cidade Baixa, na capital, recebeu,

no último sábado, 19 de agosto, o evento "Passo Fundo lê à noite: a Jornada e a Poética". A atividade que promoveu o encontro da

música e da literatura é uma parceria entre a Jornada Nacional de Literatura de Passo Fundo com a Poética - Quarta da Afetividade.  

  A abertura da sessão em Porto Alegre foi realizada pelos coordenadores da 16ª Jornada Nacional de Literatura, professores Fabiane

Verardi Burlamaque e Miguel Rettenmaier, e contou com a participação de um dos coordenadores da Poética, professor Tau Golin.

Estiveram presentes no encontro os escritores Alexandre Brito, Vitor Diehl, Cacá Melo, Barbara Sanco, Ana Mello, Nilva Ferraro,

Mario Corso, Diana Corso, Liana Timm, Ruben Penz, autores confirmados no Seminário Literatura Gaúcha: Cena Contemporânea,

atividade que integra a programação dessa edição da Jornada. Também prestigiaram a ação a professora Márcia Ivana de Lima e

Silva e a diretora do Instituto Estadual do Livro (IEL)Patrícia Langlois. O evento contou com a participação musical de Jei Silvanno,

da banda General BoniMores.    Além de promover o encontro de dois importantes eventos da literatura passo-fundense, a atividade

também serviu como piloto do projeto "Livros na mesa: Leituras Boêmias", uma das novidades da 16ª edição da Jornada que

acontece entre os dias 2 e 6 de outubro, em Passo Fundo. "Passo Fundo lê à noite foi uma grande prévia do que acontecerá aqui em

Passo Fundo, durante a Jornada, a partir do Projeto Livros na mesa: leituras boêmias. Em Porto Alegre, como uma das ações da

semana do município e em parceria com a Poética da Afetividade, vivenciamos momentos incríveis com amigos, compartilhando

bons papos, literatura e música", destacou uma das coordenadoras da Jornada, Fabiane Verardi Burlamaque.    Para o também

coordenador da Jornada, Miguel Rettenmaier, a relação entre a literatura e seus diferentes públicos se estabelece no momento em

que a Jornada assume esse tipo de atividade para um público específico. Segundo ele, um dos elementos que tornam mais profunda a

leitura é o compartilhamento de interpretações e isso se dá muito em bares. "A literatura é uma companheira: assim como os amantes



se encontram à noite, os insones se encontram com os livros. É o momento de sonhar acordado", completou.  

  O secretário de cultura de Passo Fundo, Pedro Almeida, destacou a iniciativa da Jornada de promover a jornalização da cidade,

levando a literatura para diferentes espaços, entre eles, os bares, por meio do Leituras Boêmias. "Essa atividade em Porto Alegre foi

um primeiro desafio e nós pretendemos aprimorar ainda mais isso ao longo do percurso e aguardar com expectativa para que o

Leituras Boêmias aconteça também em Passo Fundo com a presença dos escritores convidados do evento. Foi um sucesso! E, com

certeza, deu uma cara também na capital do que é a renovação da Jornada Nacional de Literatura. Estamos todos muito felizes com o

resultado", finalizou o secretário.    Livros na mesa: leituras boêmias 

O projeto Livros na mesa: leituras boêmias promete promover debates e discussões abertas em bares de Passo Fundo e espaços

culturais no período da Jornada, no horário entre 22 e 24 horas. Já há locais confirmados, no centro da cidade, para receber a

atividade, tais como Backstage, Quina, Maktub e Yuca 626. Esses estabelecimentos estarão, de certa forma, associados às demais

atividades em via pública, aproximando autores e recepção na cidade, não apenas no complexo de Lonas.  

 Inscrições abertas para a Jornada e Jornadinha 

A 16ª Jornada Nacional de Literatura e a 8ª Jornadinha Nacional de Literatura, que acontecem de 2 a 6 de outubro de 2017, são

promovidas pela Universidade de Passo Fundo (UPF) e pela Prefeitura de Passo Fundo. Os eventos contam com os patrocínios do

Banrisul, da Corsan e da Companhia Zaffari & Bourbon, com o apoio cultural do Sesi e da BSBIOS, com a parceria cultural do

Sesc. A realização é do Ministério da Cultura.   As inscrições para a Jornada e para a Jornadinha estão abertas e são limitadas. Para a

Jornada, o público pode se inscrever tanto para o evento completo quanto para apenas uma das noites. Os interessados devem se

inscrever no portal www.upf.br/16jornada. A programação completa também está disponível no site da Jornada. Informações podem

ser obtidas pelo e-mail [email protected] ou pelo telefone (54) 3316-8368.
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UPF oferece curso de Instrutor de Trânsito
http://www.rduirapuru.com.br/educacao/46054/upf+oferece+curso+de+instrutor+de+transito

 A Universidade de Passo Fundo (UPF), por meio da Vice-Reitoria de Extensão e Assuntos Comunitários (VREAC), está oferecendo

mais uma edição do curso de Instrutor de Trânsito. O curso é oferecido pela UPF, em parceria com o Detran/RS, e tem como

objetivo qualificar recursos humanos para atuarem como instrutores de Centros de Formação de Condutores, na formação de

condutores de veículos automotores, com ênfase no valor segurança.   Nesta edição, estão sendo oferecidas 30 vagas. Para se

inscrever, os interessados devem ter idade mínima de 21 anos, ser habilitados há pelo menos dois anos em qualquer categoria, ter

escolaridade mínima comprovada de Ensino Médio completo e aprovação na avaliação psicológica para fins pedagógicos.    As

inscrições para a avaliação psicológica devem ser realizadas no período de 28 de agosto a 8 de setembro de 2017 na Central de

Atendimento ao Aluno (CAA), Campus I, ou pelo site www.upf.br/agenda, no menu "inscrições em eventos" ou direto no link

 secure.upf.br/eventos/eventos. O valor é de R$ 193,00. No ato da inscrição, os candidatos devem apresentar cópia da carteira de

identidade, CPF, carteira de habilitação, comprovante do Ensino Médio, comprovante de residência e uma foto 3x4.   Após a

avaliação psicológica, os candidatos aptos e classificados deverão efetuar a sua inscrição no curso Instrutor Teórico - Prático no

valor de R$ 1.542,00 (que pode ser parcelado em uma entrada e um cheque pré-datado para 30 dias).   A primeira etapa da avaliação

psicológica será realizada no dia 11 de setembro de 2017, às 19h20min, na Faculdade de Medicina, Campus II, sala 203. A segunda

etapa será realizada nos dias 12 e 13 de setembro de 2017, às 19h20min. Os inscritos serão divididos em grupos nos diferentes dias,

a combinar com os candidatos no dia 11 de setembro de 2017.   A carga horária total do curso é de 180 horas/aula. Os alunos

deverão ter freqüência mínima de 75% e nível mínimo de aproveitamento de 7 na avaliação de cada disciplina. Mais informações

podem ser obtidas pelos telefones (54) 3316-8371, 3316-8435 e 3316-8396, ou pelo portal da UPF (www.upf.br), no link editais. 
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Agricultura familiar apresenta sua diversidade na Expointer



http://www.rduirapuru.com.br/expointer+2017/46077/agricultura+familiar+apresenta+sua+diversidade+na+expointer

A maior feira agropecuária da América Latina é também espaço para a diversidade de produtos da agricultura familiar. Na 40ª

Expointer, que se inicia no sábado (26), o Pavilhão da Agricultura Familiar oferecerá aos visitantes a produção de 201

empreendimentos familiares, com uma mistura de sabores tradicionais e inovações. O pavilhão apresenta o resultado do trabalho de

1.340 famílias, oriundas de 131 municípios gaúchos, em forma de queijos, embutidos, vinhos, sucos, artesanato indígena, plantas e

flores.

O pavilhão valoriza as agroindústrias gaúchas incluídas no Programa Estadual de Agroindústria Familiar (Peaf), coordenado pela

Secretaria do Desenvolvimento Rural, Pesca e Cooperativismo (SDR) em parceria com a Secretaria Especial de Agricultura Familiar

e do Desenvolvimento Agrário (Sead/), vinculada à Casa Civil da Presidência da República, a conveniada Emater/RS, Fetag,

Fetraf/RS e Via Campesina.

Os empreendimentos familiares estarão dispostos em 198 espaços (145 agroindústrias familiares, 47 expositores de artesanato rural e

indígena, plantas e flores e seis empreendimentos do Estado de Minas Gerais), além de quatro cozinhas.

“A Feira da Agricultura Familiar permite aos empreendedores familiares ter contato direto com o consumidor, estreitando as

relações com os compradores e abrindo mercados”, destaca o secretário da SDR, Tarcisio Minetto. “Neste tipo de empreendimento,

os agricultores são os protagonistas do processo, passando a atuar em toda a cadeia produtiva. Além disso, promovem a

descentralização e a diversificação da produção e o desenvolvimento da região onde estão instaladas”, completou.

Além de estarem inclusas no Peaf, os empreendimentos familiares selecionados passaram por uma avaliação para checagem de

condições de legalidade tributária, sanitária e ambiental. Outros critérios para seleção foram usados, como produção da

matéria-prima, empreendimentos gerenciados por mulheres ou jovens, quilombolas, indígenas, pescadores artesanais, extrativistas e

silvicultores, produção orgânica certificada e produtos diferenciados.
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Cursos para reciclagem e renovação de CNH poderão ser feitos a
distância no Rio Grande do Sul
http://www.redepress.com.br/noticias/2017/08/23/cursos-para-reciclagem-e-renovacao-de-cnh-poderao-ser-feitos-a-distancia-no-rio-grande-do-sul/

Os motoristas do Rio Grande do Sul que precisam passar pelo processo de reciclagem para reaver a Carteira Nacional de Habilitação

(CNH) ou que buscam renovar o documento poderão realizar esse processo pelo método a distância. Isso é possível a partir da

publicação, no último dia 21 de agosto, da portaria 377, do Departamento Estadual de Trânsito do Rio Grande do Sul (Detran/RS). 

Outras possibilidades de ensino em EAD são os cursos de atualização de condutores, os cursos livres relacionados à área de trânsito

e ainda aqueles especializados voltados para quem dirige ônibus, transporta cargas ou conduz veículos escolares. A partir da

publicação da portaria caberá ao CFC contratar a empresa que será homologada pelo Detran-RS, para que o processo seja colocado

em prática. 

A portaria prevê ainda, entre outros pontos, que a plataforma tenha um ambiente virtual de aprendizagem (AVA) e que seja capaz de

armazenar o curso proposto à distância, o que permitirá o gerenciamento e o acompanhamento do progresso de aprendizagem dos

alunos. 

"Quando o motorista atinge 20 pontos ele perde a CNH, vai ao CFC, entrega o documento e já pode fazer a matrícula e estudar para

a prova teórica, que seria feita no próprio CFC", explicou Claudia Moraes, especialista em educação digital e diretora de produtos da

Procondutor - empresa que desenvolve EAD, conteúdo pedagógico digital, cursos híbridos e plataformas de educação digital. 

Ainda segundo Claudia, a mudança possibilitará que seja mais efetivo o aprendizado. "As aulas no modelo em EAD atendem ao

crescimento desse método, que já vemos no ensino superior e em cursos livres. É o poder de escolha do cidadão, além de representar

conforto e economia de tempo e de dinheiro ao dispensar o deslocamento até o CFC". 



Sobre a Procondutor 

A Procondutor desenvolve ferramentas inovadoras sob medida para formar cidadãos, motoristas e profissionais melhores e mais

capacitados. A empresa alia tecnologia acessível, abrangente e inclusiva, para produzir soluções de educação a distância, cursos

híbridos, plataformas de educação digital e conteúdo pedagógico digital com foco no indivíduo. Ao conectar a expertise de diversos

profissionais, a Procondutor transformou-se em uma fábrica de conteúdo especialista em criar trilhas e objetos de aprendizado para a

evolução contínua e para o aprimoramento da mobilidade humana. 

Pioneira no setor, a Procondutor faz parte do Grupo Tecnowise, que há 30 anos atua no mercado de educação e tecnologia da

informação para os segmentos de trânsito e veículos.
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"PANC's: a importância das plantas alimentícias não convencionais"
- por Tatiane Turatti Orlandini
http://www.regiaodosvales.com.br/pancs-a-importancia-das-plantas-alimenticias-nao-convencionais-por-tatiane-turatti-orlandini/

Tatiane Turatti Orlandini (Foto: Divulgação) 

Plantas alimentícias não convencionais (PANC's) são aquelas que a maioria das pessoas não se dá conta de sua função como

alimento. Muitas, inclusive, são consideradas matos ou ervas daninha por crescerem espontaneamente nos quintais, campos e beiras

de estrada. Mais conceitualmente pode-se dizer que as PANC's são recursos alimentares não convencionais que presentes na

alimentação, contribuem para a autonomia das famílias e garantem soberania e segurança alimentar e nutricional 1. 

Alguns exemplos de PANC's conhecidas no Rio Grande do Sul são: o dente-de-leão, o mestruz, o agrião de água, a serralha, a língua

de vaca, a tansagem, o trevo azedo, o pepino do mato, a orapronóbis, o crem e a capuchinha 2. Também podemos considerar como

PANC's algumas plantas comuns, como a bananeira, por exemplo, porque acabamos restringindo seu consumo à fruta, jogando fora

as outras partes comestíveis como o coração e os frutos verdes. 

Esses são alguns exemplos, no entanto, sabemos que o Brasil é um país muito rico em agrobiodiversidade e as PANC's fazem parte

desse universo, podendo estar presentes na mesa dos brasileiros como fonte de alimento saudável e nutritivo, porém muitas vezes

são esquecidos ou negligenciados. 

Estima-se que 35 mil espécies tenham potencial comestível, e hoje 90% da nossa comida vem de 20 espécies somente, mostrando

que consumimos menos de 0,04% da biodiversidade. Vale ressaltar que somente na região metropolitana de Porto Alegre o

pesquisador Kinupp3 encontrou 311 espécies comestíveis. Além disso, sabe-se que 25% da flora de qualquer bioma é comestível,

quebrando mitos de que existem regiões pobres em alimentos. 

A valorização das diversas fontes alimentares vegetais é de extrema importância já que elas são fontes de vitaminas, sais minerais e

fibras, que são essenciais para a manutenção da saúde do organismo. Eles também são importantes pela diversidade de nutrientes, de

sabores, de texturas e pratos. Nesse sentido as PANC's são extremamente importantes para a variação da nossa dieta, sendo muitas

vezes mais nutritivas que os alimentos convencionais, a exemplo das urtigas e mamão-do-mato, que possuem de 3 a 5 vezes mais

cálcio que o espinafre, considerado fonte vegetal. 

As PANCs são, em sua maioria, rústicas e portanto adaptadas ao clima, tendo baixa necessidade de água e adubação. Além disso,

não é necessário a utilização de agrotóxicos, pois ela é adaptada e conta com controle biológico, decorrente de ambientes

biodiversos. Em resumo, tem fácil manejo e cultivo. 

A Lei da Segurança Alimentar e Nutricional (Lei nº 11.346, de 15 de julho de 2006) fala sobre "A realização do direito de todos ao

acesso regular e permanente a alimentos de qualidade, em quantidade suficiente, sem comprometer o acesso a outras necessidades



essenciais, tendo como base práticas alimentares promotoras de saúde, que respeitem a diversidade cultural e que sejam social,

econômica e ambientalmente sustentáveis", indo ao encontro da proposta das PANC's4. 

Isso quer dizer que, além de trazer uma alimentação mais diversificada e econômica, a popularização do consumo de PANC's pode

significar segurança alimentar, principalmente para as populações mais carentes. Além de autonomia para quem não que limitar sua

alimentação à variedade de alimentos disponíveis hoje nos mercados locais. 

Fontes: 

1 - FILHO, G. X. P. Agroecologia e recursos alimentares não convencionais: contribuições ao fortalecimento da soberania alimentar

e nutricional. Campo-Território: revista de geografia agrária, v. 10, n. 20 p. 227-245, jul., 2015. 

2 - Agrobiodiversidade e Segurança Alimentar no Vale do Taquari: plantas alimentícias não convencionais e frutas nativas.

Monografia de Conclusão da Especialização em Gestão da Qualidade no Processamento de Alimentos da Universidade do Estado do

Rio Grande Do Sul. Autora: REJANE GIACOMOLLI POLESI. Orientadora: Dra. Elaine Biondo Co-orientador: Dr. Voltaire Sant'

Anna 

3 - https://abioquimicacomoelae.com.br/convidados/pancs-plantas-alimenticias-nao-convencionais/ 

4- http://www4.planalto.gov.br/consea/conferencia/documentos/lei-de-seguranca-alimentar-e-nutricional 

Tatiane Turatti Orlandini 

 Extensionista Social - Nutricionista 

 Escritório Municipal da Emater/RS - ASCAR Encantad
 

23/08/2017 | Segs | segs.com.br | Geral

Detran/RS e municípios planejam Semana Nacional de Trânsito
http://www.segs.com.br/seguros/78909-detran-rs-e-municipios-planejam-semana-nacional-de-transito.html

Minha escolha faz a diferença no trânsito. Ao definir o tema para a Semana Nacional de Trânsito deste ano, o Departamento

Nacional de Trânsito (Denatran) optou por empoderar o usuário das vias públicas, ressaltando sua responsabilidade na construção de

um trânsito mais seguro. Para trocar ideias sobre a aplicação do conceito no Rio Grande do Sul, o Detran/RS reuniu nesta sexta-feira

(18), com o apoio da Famurs, representantes de órgãos de trânsito municipais. Na ocasião, os técnicos da Escola Pública de Trânsito

da Autarquia ofereceram orientações pedagógicas para o tratamento do tema. 

Na abertura do evento, o diretor-geral do Detran/RS, Ildo Mário Szinvelski, falou da necessidade de união em torno do

desenvolvimento de uma educação para o trânsito em que todos juntos protejam os mais vulneráveis, como pedestres e ciclistas -

que também são muitas vezes chamados de invisíveis, que não apenas são menos percebidos nas vias, como também na própria

sociedade. O diretor institucional, Luciano Ribeiro dos Santos, lembrou o papel pedagógico da fiscalização, para aqueles que ainda

optam por comportamentos antissociais e perigosos no trânsito. 

As atividades sugeridas pelo Detran/RS para serem desenvolvidas na semana Nacional de Trânsito, de 18 a 25 de setembro, focam

em temas como os processos de escolhas que nos norteiam na vida e no trânsito, a responsabilidade do condutor com os mais frágeis

(pedestre, ciclista e motociclista) e os comportamentos de risco, como uso do celular, excesso de velocidade e combinação álcool x

direção. 

A Semana Nacional de Trânsito, prevista no Código de Trânsito Brasileiro para estimular o debate sobre a temática, determina que

órgãos de trânsito de todas as instâncias promovam ações, eventos e campanhas para sensibilizar a sociedade e o poder público. O

tema é definido anualmente pelo Denatran. 

 



------------------------------------------------------------------------------------ 
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Quase 500 carros e sucatas vão a leilão pelo Detran no Vale do Sinos
https://www.studio.fm.br/2017/08/quase-500-carros-e-sucatas-vao-leilao-pelo-detran-no-vale-do-sinos/

O Detran/RS promove na quinta-feira (24), em Sapiranga,  leilão de veículos e sucatas de oito Centros de Remoção e Depósito da

região. O evento acontece às 10h na Paróquia Evangélica de Confissão Luterana (Av. 20 de Setembro, 3483 - Centro). A visitação

pública dos lotes, quando será permitido conhecer e examinar os bens, ocorre nos dois dias que antecedem o leilão, das 09h às 17h,

nos respectivos depósitos. 

No total, serão ofertados 466 itens retidos administrativamente nos depósitos de Campo Bom, Nova Hartz, Parobé, Rolante, Santo

Antônio da Patrulha, Sapiranga, Três Coroas e Taquara, não reclamados pelos proprietários. Os interessados podem arrematar dois

tipos de bens: sucatas para reciclagem; ou veículos com documentação (aptos para voltar a circulação), sem restrições policiais e/ou

judiciais e desvinculados de qualquer pendência legal ou financeira. 

Veículos com documentação 

Podem participar pessoas físicas e jurídicas de qualquer natureza. Para arrematar o lote, o comprador deverá apresentar no ato o RG,

CPF e comprovante de residência, se pessoa física; contrato social ou cópia autenticada, CNPJ, RG e CPF do representante, se

pessoa jurídica. 

Sucatas 

A compra de sucatas somente poderá ser realizada por empresas que atuam como desmanches de veículos, venda de peças usadas e

reciclagem de sucatas registradas no Detran/RS. 

O calendário com os demais leilões agendados e número de veículos ofertados, bem como os endereços dos locais de visitação dos

bens, pode ser conferido no site do Detran/RS.
 

23/08/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Geral

Detran promove leilão de quase 500 itens, entre veículos e sucatas,
em Sapiranga  
http://zh.clicrbs.com.br/rs/vida-e-estilo/noticia/2017/08/detran-promove-leilao-de-quase-500-itens-entre-veiculos-e-sucatas-em-sapiranga-9878032.ht

ml

Evento está marcado para esta quinta-feira (24), às 10h

Cerca de 466 itens retidos, entre veículos e sucatas, serão ofertados na próxima quinta-feira (24), em Sapiranga, pelo Detran-RS. O

leilão está marcado  para as 10h, na Paróquia Evangélica de Confissão Luterana (Av. 20 de Setembro, 3483, Centro). 

 

Os produtos foram retidos administrativamente nos depósitos de Campo Bom, Nova Hartz, Parobé, Rolante, Santo Antônio da

Patrulha, Sapiranga, Três Coroas e Taquara, e não reclamados pelos proprietários. Os interessados podem arrematar dois tipos de

bens: sucatas para reciclagem ou veículos com documentação (aptos para voltar à circulação), sem restrições policiais ou judiciais e

sem qualquer pendência. 

 

Leia mais: 



Carros a partir de R$ 1,4 mil em leilão do Detran em Sapiranga 

 

Um calendário com demais leilões agendados e número de veículos ofertados, bem como os endereços dos locais de visitação dos

bens, pode ser conferido no site do Detran/RS.
 

23/08/2017 | Zero Hora | zh.clicrbs.com.br | Economia

"A privatização não é algo ideológico", diz economista da UFRGS
http://zh.clicrbs.com.br/rs/noticias/economia/noticia/2017/08/a-privatizacao-nao-e-algo-ideologico-diz-economista-da-ufrgs-9878159.html

Fernando Ferrari Filho, porém, faz um alerta: "Sem uma racionalização fiscal, qualquer recurso que entrar por um lado sairá pelo
outro"

Professor da UFRGS, o economista Fernando Ferrari Filho avalia que não há outra alternativa ao projeto de privatizações anunciado

nesta quarta-feira (23) pelo governo federal, mas pondera que, se outras medidas de ajuste fiscal não forem colocadas em prática,

como a reforma tributária, "qualquer recurso que entrar por um lado sairá pelo outro". 

 

Qual sua avaliação sobre o anúncio do projeto de privatizações do governo? 

 

Penso que não há outra alternativa. Com a privatização em setores nos quais o Estado não consegue mais injetar recursos para ter

competitividade, a situação das empresas é amenizada. O aspecto negativo é que, sem uma racionalização fiscal, qualquer recurso

que entrar por um lado sairá pelo outro. 

 

Leia mais 

"É ambicioso fazer tudo em um ano e pouco", diz especialista sobre pacote 

Governo Temer anuncia privatização da Casa da Moeda e de 14 aeroportos 

O que faz a Casa da Moeda, incluída no pacote de privatizações do Planalto  

 

Além das privatizações, quais seriam as medidas necessárias para o equilíbrio das contas do governo? 

 

Reformas como a tributária e a previdenciária. A tributária é até mais importante do que a previdenciária, que deveria ser

amplamente discutida entre a sociedade. Se o governo não tiver condições de investir em setores que perderam competitividade, é

melhor que se faça concessões e privatizações, mas qualquer ajuste só será efetivado se a economia voltar a crescer.  

 

Como avalia a inclusão da Casa da Moeda, que teve lucro em 2015 e 2016, no projeto de privatizações? 

 

É possível uma empresa pública como a CEEE, no Rio Grande do Sul, ter lucro. A questão é: o lucro é adequado para tornar a

empresa competitiva? É preciso entender se a companhia está dando o retorno esperado para a sociedade. O fato de a Casa da Moeda

ser lucrativa não é a questão. A privatização não é algo ideológico. É preciso ver se a empresa ainda consegue ser importante para o

seu setor. Se o lucro for adequado para torná-la competitiva, a ideia de privatização até pode ser esquecida. 

 

Quais empreendimentos contemplados pelo projeto apresentado pelo governo que podem atrair maior interesse da iniciativa

privada? 

 



Diria que são os aeroportos. Independentemente de terem sido divididos em grupos, esses empreendimentos fazem parte de um

segmento altamente lucrativo. Seja com investimentos internos ou externos, esse setor vem crescendo nos últimos anos.
 

Segmento: Interesse

23/08/2017 | Blog do Prévidi | previdi.blogspot.com.br | Geral

Defesa do Lula 
http://previdi.blogspot.com.br/2017/08/quarta-23-de-agosto-de-2017.html

- Afinal, o processo que culminou com a condenação do ex-presidente Lula por corrupção e lavagem de dinheiro obedeceu a todos

os trâmites legais? De acordo com uma centena de renomados juristas brasileiros, não. Estes profissionais se reuniram para publicar

um livro no qual, por meio de artigos, pontuam todas as arbitrariedades e "equívocos" jurídicos encontrados na sentença proferida

pelo juiz da 13ª Vara Federal de Curitiba, Sérgio Moro. O livro "Comentários a uma sentença anunciada: o caso Lula" será lançado

no dia 31 de agosto, às 18h, na sede da FETRAFI (R. Cel. Fernando Machado, 820, Centro, Porto Alegre), e é uma promoção da

Frente Brasil de Juristas pela Democracia e da Frente Brasil Popular, com copromoção do Instituto Novos Paradigmas e Instituto

Joaquim Herrera Torres. 

Entre os ilustres juristas que analisam o caso, está o ex-ministro da Justiça e ex-governador do Estado, Tarso Genro, que avalia que o

julgamento constituiu-se de um processo de exceção com finalidades políticas. “Este livro é sobre Direito, tratando de questões

políticas. Analisamos e comprovamos como instrumentos burocráticos foram usados para destruir a democracia. Precisamos suscitar

esse debate jurídico que trará, com certeza, efeitos políticos”, defende Tarso. Para ele, o debate sobre Direito Penal e Constitucional

será de grande repercussão para o País.

A ideia do livro surgiu depois que os advogados tiveram acesso à sentença de Moro e começaram a destrinchar detalhes que

revelam, além do caráter político, vários "excessos" do juiz, escancarando a parcialidade do magistrado. A preocupação dos

idealizadores é o impacto que uma decisão como essa pode ter na Justiça brasileira.

Sob a coordenação dos doutores e professores de Direito da UFRJ, PUC-Rio e UNILA, Carol Proner, Gisele Cittadino, João Ricardo

Dornelles e Gisele Ricobom, o livro conta com artigos de Eugênio Aragão, Marcelo Nobre, Marco Aurélio de Carvalho, Lênio

Streck e Pedro Serrano, entre outros.

"Muitos juristas que vêm acompanhando esse processo resolveram escrever sobre a condenação. Ela tem uma série de aspectos

questionáveis e precisamos de um time grande para comentar a sentença. São artigos curtos e que vão direto ao ponto, levando em

consideração aspectos que dissecam a sentença para que o público leigo possa ter acesso. É o primeiro documento em forma de livro

falando da sentença", explicou a advogada, professora da UFRJ e coordenadora do livro Carol Proner.

O lançamento do livro contará com a apresentação dos seguintes autores: o advogado, ex-ministro da Justiça e ex-governador do RS,

Tarso Genro; o pós-doutor em Direito, professor de Direito da Unisinos e Membro Catedrático da Academia Brasileira de Direito

Constitucional, Lenio Streck; a advogada criminalista, professora de Criminologia, Direito Penal e Processo Penal na Universidade

do Vale do Itajaí, Fernanda Martins; e o professor de Direito da PUC/RS e membro da Frente Brasil de Juristas pela Democracia,

José Carlos Moreira da Silva Filho. A mesa será coordenada pela doutora em Direito do Trabalho pela USP/SP e juíza do Trabalho

no Tribunal Regional do Trabalho da Quarta Região, Valdete Souto Severo.

...

O quê: lançamento do livro “Comentários a uma sentença anunciada: o caso Lula”

Quando: 31 de agosto de 2017, às 18 horas

Onde: sede da FETRAFI - R. Cel. Fernando Machado, 820, Centro, Porto Alegre
 

23/08/2017 | Câmara de Vereadores de Porto Alegre | camarapoa.rs.gov.br | Geral

Ex-vereador Omar Ferri será Cidadão de Porto Alegre
http://www.camarapoa.rs.gov.br/noticias/ex-vereador-omar-ferri-sera-cidadao-de-porto-alegre

A Câmara Municipal aprovou, nesta quarta-feira (23/8), o Projeto de Lei nº 107/17, de autoria do vereador Valter Nagelstein

(PMDB), que concede o Título de Cidadão de Porto Alegre ao ex-vereador Omar Ferri. Natural de Encantado (RS), Ferri foi



também secretário municipal e vereador em sua cidade natal, procurador autárquico federal, deputado estadual suplente e assessor

especial do governo do Rio Grande do Sul. 

Formado em Direito pela Pucrs, o homenageado foi convidado, em 1962, durante o governo de João Goulart, a ser procurador da

Fundação Brasil Central, sendo retirado da função em abril de 1964 pelo Comando Militar de Brasília. Retornando a Porto Alegre,

abriu um escritório de advocacia, e ficou conhecido como especialista em processos penais. Posteriormente, foi conselheiro da

Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). 

Ferri também participou, por vários anos, da Comissão de Direitos Humanos da OAB, seccional Rio Grande do Sul. "Em virtude de

sua dedicação à luta em favor dos direitos humanos, recebeu da seccional gaúcha portarias de louvor pelo trabalho desempenhado",

relata Nagelstein, na justificativa do projeto. No texto, o autor lembra ainda que Omar Ferri foi professor de latim, geografia e

prática jurídica. "Por muitos anos, ele proferiu conferências e palestras sobre direito do trabalho, direito penal, diretos humanos e

situação político-militar do Cone Sul da América Latina", destaca. 

Indicado também pela seccional gaúcha da OAB para integrar a Comissão da Verdade criada pelo Conselho Federal da instituição

para assessorar a Comissão da Verdade da Presidência da República, em 2012 Ferri foi homenageado pelo Conselho Federal da

OAB e pela Comissão Parlamentar Memória, Verdade e Justiça, junto à Comissão de Constituição, Justiça e Cidadania da Câmara

dos Deputados, pelos serviços prestados na defesa de presos políticos durante a ditadura militar. Ele também recebeu homenagem da

OAB de São Paulo e a Comenda de Direitos Humanos Dom Hélder Câmara, no Senado Federal, em 2016.  Assessoria de Imprensa /

CMPA 

Edição: Claudete Barcellos (reg. prof. 6481)
 

23/08/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Polícia detém mais quatro integrantes de quadrilha que extorquia
vítimas em São Leopoldo
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Policia/2017/8/626526/Policia-detem-mais-quatro-integrantes-de-quadrilha-que-extorquia-vitimas-em-Sao-L

eopoldo

A Delegacia de Furtos e Roubos de Veículos de São Leopoldo prendeu três e apreendeu um adolescente, na madrugada desta

quarta-feira. Os quatro integram uma quadrilha que atuava no Vale dos Sinos roubando veículos e extorquindo as vítimas. 

 

A Polícia Civil já havia prendido nessa terça-feira outro membro da quadrilha que era comandada por um detento do sistema

prisional gaúcho. O homem foi preso enquanto exigia dinheiro para que um caminhão roubado fosse devolvido ao proprietário, em

São Leopoldo. 

 

Conforme o delegado Rodrigo Zucco, as investigações da Operação Irmandade tiveram inicio no mês de julho quando um

desmanche foi descoberto em Torres. Na ocasião, três veículos roubados no Vale do Sinos foram recuperados pela polícia. Quatro

homens foram presos com armas, coletes e rádios comunicadores. Ao todo, 11 pessoas já foram presas durante a operação.
 

23/08/2017 | Jornal Ibiá | jornalibia.com.br | Geral

Prorrogada a permanência da Força Nacional no RS
http://jornalibia.com.br/pais_mundo/pais/prorrogada-a-permanencia-da-forca-nacional-no-rs/

Portarias publicadas no Diário Oficial da União de nesta terça-feira (22) prorrogam a permanência da Força Nacional nos estados do



Rio Grande do Sul, Rio Grande do Norte e de Sergipe até 31 de dezembro deste ano. A permanência das tropas poderá ser estendida,

se necessário. As cidades de Porto Alegre, Aracaju e Natal foram as escolhidas em fevereiro para dar início à implantação do Plano

Nacional de Segurança Pública, lançado em janeiro, em meio à crise nos sistemas prisionais de diversos estados. A partir de 2018, a

meta será ampliada para cerca de 200 cidades no entorno das capitais. Segundo o Ministério da Justiça, entre as principais ações do

plano está a montagem do Núcleo de Inteligência, que envolverá as polícias Federal, Rodoviária Federal, Militar, Civil e do estado e

as áreas de inteligência penitenciária federal e estadual. Um mapa, atualizado em tempo real, marcará os locais de incidência de

crimes e outras informações, possibilitando a realização de operações específicas no combate à criminalidade. O efetivo a ser

disponibilizado nessas unidades federativas seguirá o planejamento conjunto a ser feito pelos órgãos envolvidos nas ações de

segurança.
 

23/08/2017 | Ministério Público do Rio Grande do Sul | mprs.mp.br | Geral

Coordenador do CaoCrim fala sobre soluções para a segurança
pública durante Fórum iRS
http://www.mprs.mp.br/noticias/44972/

O coordenador do Centro de Apoio Operacional Criminal e de Segurança Pública, Luciano Vaccaro, encerrou o ciclo de palestras

desta terça-feira, 22, do Fórum iRS - Índice de Desenvolvimento Estadual Rio Grande do Sul, ocorrido na PUCRS. O evento, que é

uma parceria entre a universidade e a RBS, teve discussões sobre emprego e renda, educação e saúde, segurança e longevidade.

Vaccaro dividiu a mesa de debates com o sociólogo integrante do Fórum Brasileiro de Segurança, Rodrigo Ghiringelli de Azevendo,

que teve a mediação do jornalista Carlos Etchichurry. O coordenador do CaoCrim defendeu um programa de melhoria na segurança

pública a partir do combate às organizações criminosas e todo o comércio que elas geram de drogas, roubo e furto de carros, entre

outros. Para tanto, ele entende como pilares a qualificação das investigações através da polícia especializada (como o Deic e o

Denarc), e do próprio MP (pelo Gaeco, Forças-Tarefas e Promotoria de Combate à Lavagem de Dinheiro e Crime Organizado), além

da construção de mais vagas prisionais e a retomada do controle total do estado sobre o sistema prisional. "Essas são medidas que

devem ser incentivadas, apoiadas e, em alguma medida, têm sido adotadas. Um exemplo foi a integração de diversas instituições que

culminou na operação desencadeada para a transferência de 27 presos líderes de facções para o sistema penitenciário federal",

ponderou. Vaccaro sustentou uma interação cada vez maior e mais efetiva entre os órgãos responsáveis pela segurança pública e

apontou para a necessidade de uma política de Estado, sem descuidar dos problemas de saúde, educação, emprego e renda como

potencializadores da insegurança.
 


